LR8450 LR8450-01

ΗΙΟΚΙ

详细篇 使用说明书

数据采集仪 MEMORY HILOGGER





CN 600544606

使用前请阅读 请妥善保管

保留备用

Apr. 2024 Revised edition 6 LR8450A967-06 (A961-07)

目 录

7

前言	1
关于标记	3
本手册的查看方法	6

1 设置与操作

1.1	进行基本操作	8
	操作方法	8
	数值的输入方法	9
	字符的输入方法	10
	键盘输入	13
1.2	注册无线单元	14
	无线单元的删除	17
1.3	设置测量条件	18
	测量单元的数据更新间隔	22
1.4	进行输入通道设置	25
	电压测量	28
	温度 (热电偶) 测量	30
	温度 (热电阻) 测量	33
	湿度测量	34
	电阻测量	35
	应变测量	36
	CAN信号的测量	38
	电流的测量	38
	脉冲累计	40
	旋转速度测量	42
		45
4 5		46
1.5	进行 CAN 设直	47
	CAN 单元的设置	47
4.0		50
1.6		54
	纵轴显示设置	54
. –	其它显示设置	58
1.7	使用转换比切能	60
	累计测量时的转换比设置	63
	U8556、LR8536 电流模块的转换比设置	64
4.0	U8554、LR8534 应变单元的转换比设置	65
1.8	输入汪释	66
	标题注释	66
	通道注释	67
1.0		68
1.9	通过通道有毕进行设直	69
	通道设置的复制	74
	通追的统一设置	/5
4 4 0	波形显示的零位排列	76
1.10	进行调零	78
1.11	确认输入信号(监控)	80
LR845	50A967-06	

1.12	开始和停止测量81
1.13	观测波形
	波形的显示
	量规 (刻度) 的显示
	数值显示
	波形的移动 (滚动) 91
	滚动条 (波形的显示位置)
	横轴方向的放大和缩小 93
	波形的检索94
	跳转功能 (显示位置的变更) 96
1.14	使用A/B光标97
	从波形中读取数值 97
	指定波形范围99
1.15	进行X-Y合成 100
	在测量的同时进行X-Y合成101
	测量之后进行 X-Y 合成 102
	X-Y合成的设置103
	确认X-Y合成波形的值104
1.16	设置向导 (QUICK SET) 108
	无线单元注册向导 108
	应变计连接指南 109
	外部控制端子连接指南110
	无线单元通讯不良时的应对111
	读取设置条件112
1.17	关于测量数据113
	同步与获取数据的偏差113
	测量期间停电时
	与无线单元的通讯中断时
	无法进行通讯时的测量数据114

2 触发功能 115

2.1	触发内容	117
2.2	将触发功能设为有效	118
	通用设置	118
2.3	模拟触发、脉冲触发、波形运算触	
	发	. 121
	电平触发	. 123
	窗口触发	. 126
2.4	逻辑触发(模式)	. 127
2.5	CAN 触发	. 129
2.6	通过外部进行触发	. 132
2.7	按一定间隔进行触发	. 133
	间隔触发	. 133
2.8	强制进行触发	. 135
2.9	触发设置示例	. 136

索引

3	数据的保存和读入	137

3.1	可保存和读入的数据	138
3.2	对媒体进行格式化	141
3.3	保存数据	143
	自动保存(实时保存)	144
	手动保存(选择保存、立即保存)	151
	选择保存的操作	154
	将设置保存到本仪器的内部备份存储器中	157
3.4	读入数据	159
	自动设置功能	161
3.5	管理数据	162
	媒体 (驱动器) 的切换	162
	层级 (文件夹) 的移动	163
	删除数据	164
	更改名称	165
	复制数据	166
	文件排序	167
	文件信息的更新	168
3.6	通过计算机 (PC) 获取数据	169
	USB连接线的连接	169
	USB驱动模式的设置	170
	USB驱动模式的解除	171

4 报警(报警输出) 173

4.1	进行报警设置	. 174
	所有通道通用的报警条件设置	. 174
	个别通道的报警设置	. 177
	CAN 设置	. 182
4.2	确认报警	. 184

5 标记功能 187

5.1	测量期间附加事件标记	188
5.2	利用外部信号附加事件标记	189
5.3	发生报警时附加事件标记	190
5.4	检索事件标记	191
5.5	通过CSV数据确认事件	192

6 数值运算与波形运算 193

6.1	执行数值运算	194
	数值运算的设置	195
	实时数值运算(自动运算)	198

	测量之后的数值运算(手动运算)	. 199
	部分数值运算	. 200
	数值运算公式	. 201
2	执行波形运算	. 203
	在运算清单画面中进行设置	. 208
	运算公式的复制	. 209
	波形运算的统一设置	. 210

6

7 系统环境的设置 211

7.1	进行环境设置	212
7.2	进行系统操作	215
	时间设置	215
	时间同步	216
	初始化(系统复位)	218
	系统配置	219
	自检 (自诊断)	221

8 外部控制 (EXT. I/O) 223

8.1	进行电压输出	(VOUTPUT)	设置 22
-----	--------	-----------	-------

- 8.2 进行报警输出 (ALARM) 设置 226

9 与计算机 (PC) 的通讯 237

91	使田Logger Litility	230
5.1	反用 Logger Otinty	200
9.2	进行USB的设置与连接	240
	USB驱动程序的安装	240
	用USB连接线连接本仪器与PC	242
9.3	进行LAN的设置与连接	244
	PC的网络设置	246
	本仪器的LAN设置	247
	通过LAN连接本仪器与PC	251
9.4	使用无线局域网(仅限于LR8450	-
	01)	254
	进行无线局域网的设置与连接	254
9.5	利用HTTP服务器进行远程操作.	258
	连接HTTP服务器	258
	利用浏览器进行远程操作	260
	测量的开始与停止	261

Ζ	

	测量值的显示	. 262
	注释的输入	. 263
	远程版本升级	. 264
	使用说明书	. 265
9.6	利用FTP服务器获取数据	. 266
9.7	通过FTP客户端发送数据	. 270
	PC中的FTP服务器设置示例	. 271
	自动发送设置	. 286
	文件发送测试	. 289
	FTP通讯状况的确认	. 290
9.8	发送邮件	. 291
	邮件通讯的设置	. 292
	邮件发送测试	. 295
	邮件发送状况的确认	. 296
	邮件验证	. 297
9.9	利用通讯命令进行控制	. 299
9.10	通过XCP on Ethernet 发送测量	
	数据	. 300
	输入通道的设置	. 300
	A2L文件的创建	. 300
	面向ECU的测量/适配软件上的设置	. 301
9.11	使其与GENNECT Cloud协同	. 302
	登录到GENNECT Cloud	. 304
	测量值的上传	. 305
	远程操作	. 305
	测量文件的上传	. 306
	时间校准	. 307
	版本升级文件的下载	. 307

10 规格

10.1	主机规格	309
	LR8450、LR8450-01 数据采集仪	309
10.2	直连单元规格	322
	U8550 电压/温度单元	322
	U8551 通用单元	327
	U8552 电压/温度单元	332
	U8553 高速电压单元	337
	U8554 应变单元	339
	U8555 CAN单元	342
	U8556 电流模块	344
10.3	无线单元规格	349
	LR8530 无线电压/温度单元	349
	LR8531 无线通用单元	355
	LR8532 无线电压/温度单元	361
	LR8533 无线高速电压单元	366
	LR8534 无线应变单元	369
	LR8535 无线CAN单元	372

10.4	LR8536 无线电流模块 其它选件规格	375 380
	Z3230 无线LAN适配器、Z3231 无线	
	LAN适配器	380
	Z5040 固定架	380
	Z2000 湿度传感器	381

11 知识与信息

11.1	测量温度	. 383
11.2	测量应变	. 384
	1轴的拉伸/压缩	. 384
	弯曲应力	. 386
	扭转应力	. 387
	转换为应力时	. 388
	关于自动平衡	. 388
	排线电阻的补偿	. 389
44.0	应变系数的补偿	. 389
11.3	大线甲元的通讯距离	. 390
11.4	数字滤波器特性	. 391
11.5	降噪措施	. 392
	噪音混入的机理	. 392
	降噪措施示例	. 394
11.6	扫描时序	. 398
	U8550、U8551、LR8530、LR8531	
	时	. 399
	U8552、LR8532时	. 400
44 7	U8553、LR8533时	. 401
11.7		. 402
11.8	又本格式的格式	. 403
11.9	文件的容量	. 405
11.10)初始化(系统重置)后的设置	. 406
11.11	最长记录时间	. 409
11.12	2 应用测量	. 410
	仪表信号 (4-20 mA) 的记录	. 410
	测量利用电表的脉冲输出的功耗	. 413
11.13	3 输入电路的构成	. 416
11.14	1 通讯中断时的数据	. 419
	不能获取数据时的波形显示与数据处理.	. 419
	同步与获取数据的偏差(通讯中断时)	. 420
	触发	. 421
	报警	. 422
	保存到媒体中	. 422
	数值运算	. 422
	波形运算	. 422
	波形运昇的重直	. 423
		. 423

11.15 数据的使用	424
11.16 显示认证编号	426
11.17 波形画面的鼠标操作	427
11.18 错误信息与 FAQ	428
错误信息	428
FAQ (常见问题)	435

索引 437

前言

感谢您选择 HIOKI LR8450、LR8450-01 数据采集仪。为了您能充分而持久地使用本产品,请妥 善保管使用说明书。

使用说明书的最新版本

使用说明书内容可能会因修订·规格变更等而发生变化。可从本公司网站下载最新版本。 https://www.hioki.cn/download/1.html



产品用户注册

为保证产品相关重要信息的送达,请进行用户注册。 https://www.hioki.cn/login.html



LR8450-01 数据采集仪是在LR8450 中配置有无线局域网功能的机型。

附带下述使用说明书。请根据用途阅读。在使用本仪器前请认真阅读另附的"使用注意事项"。

类型	记载内容	打印版	DVD版
使用注意事项	安全使用本仪器的信息	~	-
电波使用注意事项	电波使用注意事项、认证国家等	~	-
快捷指南	使用注意事项、连接方法、基本操作	~	~
使用说明书 详细篇 (本手册)	功能与操作的详细说明、规格、知识	-	~
Logger Utility* ¹ 使用说明书	PC 应用软件的安装与操作方法	-	~
通讯命令*2使用说明书	说明控制本仪器的通讯命令	-	~
CAN单元设置软件*3使用说明书	CAN单元用PC应用软件的安装与操作方法	-	~

- *1:有关PC应用软件 "Logger Utility" 的安装方法与操作方法,请参照附带的DVD (应用程序光盘)中的 "Logger Utility 使用说明书"。
- *2:可通过由LAN或USB连接的计算机 (PC) 控制本仪器。 有关控制用通讯命令,请参照附带的DVD (应用程序光盘)中的"通讯命令使用说明书"。
- *3:有关PC应用软件 "CAN单元设置软件"的安装方法与操作方法,请参照附带的DVD (应用程序光盘)中的 "CAN单元设置软件 使用说明书"。

使用说明书的对象读者

本使用说明书以使用产品以及指导产品使用方法的人员为对象。 以具有电气方面知识 (工业专科学校电气专业毕业的水平)为前提,说明产品的使用方法。

商标

- Microsoft、Excel、Internet Explorer、Microsoft Edge、Visual Basic 与 Windows 是 Microsoft 集团公司的商标。
- Google Chrome 是 Google, Inc. 的商标。

画面的字体

• DynaFont 是 DynaComware Taiwan Inc. 的注册商标。

关于标记

安全相关标记

本手册将风险的严重性与危险性等级进行了如下分类与标记。

▲危险	表示如果不回避,则极有可能会导致人员死亡或重伤的危险情形。
<u> </u>	表示如果不回避,则可能会导致人员死亡或重伤的潜在情形。
⚠注意	表示如果不回避,则可能会导致人员轻伤或中等程度伤害的危险情形或对象产品 (或其 它财产) 损坏的潜在风险。
重要事项	存在必须事先了解的操作与维护作业方面的信息或内容时进行记述。
<u>A</u>	表示存在高电压危险。对疏于安全确认或错误使用时可能会因触电而导致的休克、烫伤 甚至死亡的危险进行警告。
\Diamond	表示禁止的行为。
	表示必须执行的"强制"事项。

仪器上的符号

$\underline{\land}$	表示注意或危险。请参照快捷指南中的 "使用注意事项"、各使用说明开头标示的警告信 息以及附带的 "使用注意事项"。
	表示通过双重绝缘或强化绝缘进行全体保护的仪器。
Ċ	表示电源"开"、"关"。
<u> </u>	表示接地端子。
	表示直流电 (DC)。
\sim	表示交流电 (AC)。

与标准有关的符号

X	欧盟各国有关电子电气设备废弃的法规(WEEE指令)的标记。
Li-ion	是资源有效使用促进法所规定的回收标记。
CE	表示符合EU指令所示的安全限制。

其它标记

Tips	表示应事先了解的便利功能或建议。
*	表示说明记载于底部位置。
V	表示设置项目的初期设置值。初始化之后,恢复为该值。
(第 页)	表示参阅内容。
粗体	操作键以粗体字进行标记。
[]	画面上的用户接口名称以方括号 ([])进行标记。
Windows	未特别注明时,Windows 7、Windows 8、Windows 10、Windows 11均记为 "Windows"。
S/s	本仪器以samples per second (S/s) 为单位,表示对模拟输入信号进行数字化的每秒 次数。 例:"20 MS/s" (20 megasamples per second) 表示每秒钟进行20 × 10 ⁶ 次数字化。

精度标记

电流模块

通过利用相对于读数 (reading) 的比例、数位分辨率 (digits) 规定误差极限值,来表示测量仪器的精度。

读数 (显示值)	表示测量仪器当前显示的值。用 "% of reading (% rdg" 来表示读数误差极限值。
数位分辨率	表示数字式测量仪器的最小显示单位,即最小位的1。用 "digits (dgt)" 来表示数位分辨
(分辨率)	率误差极限值。

电流模块与电流传感器的组合

并用下述格式表示测量仪器的精度。

- 使用与测量值相同的单位规定误差极限值。
- •利用相对于读数 (reading) 的比例,规定误差极限值。

电流传感器

通过利用相对于读数 (reading) 的比例与相对于满量程 (full scale) 的比例,规定误差极限值,来表示测量仪器的精度。

读数 (显示值)	表示测量仪器当前显示的值。用 "% of reading (% rdg" 来表示读数误差极限值。
满量程 (额定电流)	表示额定电流。用 "% of full scale (% f.s.)" 来表示满量程误差极限值。

电流模块以外的单元

使用与测量值相同的单位规定误差极限值,来表示测量仪器的精度。

本手册的查看方法





本章节介绍基本的设置与操作方法。 开始测量之前,设置记录间隔或量程等测量条件。另外,也进 行输入信号类型或量程等输入通道的设置。

1.1	进行基本操作	第	8页
1.2	注册无线单元	第	14页
1.3	设置测量条件	第	18页
1.4	进行输入通道设置	第	25页
1.5	进行CAN设置	第	47页
1.6	进行波形显示设置	第	54页
1.7	使用转换比功能	第	60页
1.8	输入注释	第	66页
1.9	通过通道清单进行设置	第	69页
1.1	0 进行调零	第	78页
1.1 ⁻	1 确认输入信号 (监控)	第	80页
1.1	2 开始和停止测量	第	81页
1.1	3 观测波形	第	82页
1.1	4 使用 A/B 光标	第	97页
1.1	5 进行X-Y合成	第	100页
1.1	6 设置向导 (QUICK SET)	第	108页
1.1 [.]	7 关于测量数据	第	113页



1

 単元
 测量
 通道
 触发
 报警
 运算
 系统

1.1 进行基本操作

操作方法

SET > ■ ■ ■ ■ > □ □ □ □ (■ ■ ■ ■ : 主标签、 □ □ □ □ : 子标签)



.

- **1** 按下SET键,显示设置画面
- 2 利用左右键选择要设置的主标签

也可以利用 SET 键切换主标签。 如果按下 ENTER 键,焦点则会移动到子标签。 如果按下 ESC 键,焦点则会返回到主标签。

单元 — 测量 — 通道 — 触发 — 报警 — 运算 — 系统

- 3 利用上下键,选择要设置的子标签 如果按下ENTER键,焦点则会移动到设置区域。 如果按下ESC键,焦点则会返回到子标签。
- 4 利用上下左右键选择要设置的项目,然后按下ENTER键 显示可通过该项目选择的选项。
- 5 利用上下键选择其中1个选项,然后按下ENTER键 届时会确定设置。

重要事项

除非有操作指定,否则请勿同时按下多个键。可能会进行意想不到的操作。

Tips 如果进行按键锁定,则可将按键操作设为无效,以防止误操作。参照:快捷指南"按键锁定 (将按键设为无效)"



数值的输入方法

如下所述为数值的输入方法。

数值输入窗口

通道 波形 + 10 s ▼量规 通道・ 个别设置 Unit 1 🔹 U1-2 💌 🗹 測量 📕 Unit 1 Stip 输入 Max: 9.9999E+09 Min: -9.9999E+09 1 5 • 2 8 9 清除 7 5 6 4 BS ▼ 零位 50 % 1 2 3 4 -> 3 3 E 0 OK + 取消 • 单位 ARTE REU 111-1 斜率 1 偏移量 0 注释 数值运算阈值 0 30 2. OGB 24 OFF @ 2020-06-12

清除	清除数值。
BS	删除1位 (Back Space)。
←	向左移动1位。
\rightarrow	向右移动1位。
ОК	确定数值。
取消	不输入数值并关闭窗口。

1 利用上下左右键选择数字,然后按下ENTER键



选中的数字被输入。

2 选择SI前缀

P、T、G、M、k、[™]、m、μ、n、p、f

"___"表示空格。

3 选择[OK]之后,按下ENTER 键或 START 键

关闭窗口并输入数值。

字符的输入方法

下面说明注释与文件名的输入方法。

可输入半角字母数字、半角片假名、全角平假名、全角片假名、全角字母数字与符号。可将全角平 假名转换为汉字。

字符输入窗口

-	单元				测量			ī	í.		1	主发			100	报	运算	系统	
记 ^二 E Te	esti	ing				-	-		-										
= []	1	1	2	3	4	5	6	7	8	9									
五 人		В	С	D	E	F	G	H	1	J	K	L	M	N	0			消単 历史 消除	
P		٥	R	S	T	U	V	W	X	Y	Ζ	<u> </u>]					
a	1	b	C	d	e	f	g	h	i	j	k	1	m	п	Ó				
p		q	r	S	t	u	v	W	x	y	z	Ī	<u> </u>	Ī	I				
		*	#	S	%	å	×	()	*	+	-			11				
3		;	<	=	>	?	6] [1]	-		1	1	}			取消	
2	2	3		C			-		-						-	2			
A	e .		-	U	1	OK			Į	又消		_	清	除					
	-	<<	-	_		2			D	DEL			>	>	_			OK	
最	多斗	ド角	40	个	字符						-					_		2	
1																		4	
			-														_	m 🕿 👻 2020-08-19	

- 1 利用上下左右键选择字符,然后利用 ENTER 键进行输入
- 2 按下START键 (OK),或在选择[OK]之后按下ENTER键 关闭字符输入窗口。

如果以文本格式保存下述字符,则会进行如下所述的转换。 $^{2} \rightarrow ^{2}$ 、 $^{3} \rightarrow ^{3}$ 、 μ (半角) $\rightarrow ^{-}u$ 、 $\Omega \rightarrow ^{-}o$



字符输入操作

如果选择画面中的项目并按下**ENTER**键,则可进行下述操作。 也可以利用对应的键进行相同操作。

画面上的项目	对应的键	说明
ОК	START	确定字符。
取消	ESC	不输入字符并关闭窗口。
清除	FILE	删除所有输入的字符。
BS	•	删除前面1个字符 (Back Space)。
DEL		删除后面1个字符 (Delete)。
<<	••	向左移动要输入字符的位置。
>>	••	向右移动要输入字符的位置。
清单	WAVE	可从注册到本仪器的语句中进行选择。
历史	SET	可从以前输入的语句中进行选择。

清单

可从[test]、[research]、[temperature]等语句列表中进行选择。

ana	lysi	5														1
0	1	2	3	4	5	6	7	8	9						test	
A	В	С	D	E	F	G	H		J	K	L	M	N	0	research	清単 历史
Р	۵	R	S	T	U	٧	W	X	Y	Ζ					analysis	
а	b	C	d	e	f	g	h	j	i	k		m	n	0	Inspection	
p	q	r	S	1	u	V	W	X	y	z					enterment	
1	-	#	S	%	&	*	()	*	+	-			1	Los ta lumint.	
:	;	<	=	>	?	6] [1	1		_	1	1	3	www.sonoly	
2	3	μ	Ω												WOWER SUPPRIS	40.09
A			1		OK]		Ę	双消	Ĵ.		清	除		operation	
	<<				BS			D	EL	1		>	>	Ĩ.	uuservation	
最多	半角	40	个	字符											Lantrat	

变更清单的语句列表

可变更要在清单中选择的语句列表。

可注册到本仪器的语句最多为20个。

将要注册的语句记载于文本格式的文件中,然后读入到本仪器中。如果读入本仪器,此前注册到本 仪器中的语句则会被删除(覆盖)。

即使对本仪器进行初始化,也不会恢复为出厂时注册的语句列表。

创建文本文件时,请参考下述示例。请保存到 SD 存储卡或 U 盘中,然后读入到本仪器中。

- 格式:文本文件
- 文件名:任意
- 扩展名:.txt或.TXT
- 编码类型:UTF-8

单元

• 最大注册数:20

文件记述示例	说明
#HIOKI_FIXED_FORM	记载于文件的开头。判断为语句列表文件。
#TitleComment 语句1 :	记载标题注释的语句列表。 最多20个全角字符或40个半角字符
语句20	
#ChannelComment 语句1 :	记载通道注释的语句列表。 最多20个全角字符或40个半角字符
语句20	
#UnitID 语句1 : 语句20	记载单元标识符的语句列表。 最多8个全角字符或16个半角字符
#ScalingUnit 语句1 : 语句20	记载转换比单位的语句列表。 最多3个全角字符或7个半角字符
#FileName 语句1 : 语句20	记载文件名的语句列表。 最多4个全角字符或8个半角字符



.

键盘输入

通过将键盘连接到USB连接器上,可进行画面操作或输入字母数字。

为注释时

- 在焦点位于注释栏的状态下按下空格键 光标会闪烁,并进入输入模式。
- 2 输入字母数字
- **3** 按下Enter键 确定字符。

为数值时

1 在焦点位于数值输入栏的状态下按下空格键 打开数值输入窗口。

Max:	9.9999E+09	Min:	-9. 999	9E+09
1				•
			OK	
			取消	

- 2 输入数值
- 3 利用 Enter 键确定数值,然后选择 [OK] 并按下 Enter 键 关闭数值输入窗口。

单元

1.2 注册无线单元

LR8450-01不仅可使用直连单元,也可以使用无线单元。 要使用无线单元时,需要注册到LR8450-01中。 LR8450-01最多可注册7个无线单元。

请确认无线单元上是否安装 Z3230 或 Z3231 无线局域网适配器。 参照:快捷指南 "2.8 无线单元的准备"

SET	>	单元
-----	---	----

	型号名称	CH	单元名称	序列号	属性	更新		滤波	单元标识符	
Unit 1	U8550	15ch	Voltage/Temp	190937920)	自动		20.8 kHz	ABCDEFGHIJKLMN	
Unit 2	U8552	30ch\	Voltage/Temp	190940572	2 🕮	自动		20.8 kHz	abcdefghijklmn	
Unit 3	U8554	5ch	Strain	190942220)	1 ms	E	120 Hz		
Unit 4	U8551	15chl	Jniversal	1910(#	圣注册	的方法	1	60 Hz		
Remote 1					清单方	定				
Remote 2	-		2		自动连	接方式			1	
Remote 3				2	下一步	取消				
Remote 4			-		1	1	T			
Remote 5										
Remote 6									1	
Remote 7										

1 选择[检索]之后,按下ENTER键

显示注册方法的选择窗口。

2 选择注册方式

清单方式 [∅]	列表显示可连接的无线单元,选择要注册的单元。
自动连接方式	通过无线单元的按键操作进行注册。

3 选择[下一步]之后,按下ENTER键

开始注册无线单元。 根据注册方式进行操作。

- 清单方式 (第15页)
- 自动连接方式 (第16页)

Tips 无线单元注册向导

可在设置向导的[无线单元注册向导]中查看说明进行注册。 初次使用时,建议根据设置向导进行注册。 参照:"无线单元注册向导"(第108页)



清单(列表)方式

列表显示可连接的无线单元,选择要注册的单元。

7 选择检索窗口中的[执行]之后,按下ENTER键 检索可连接的无线单元。



2 确认可连接的无线单元

[可注册的单元] (右侧) 中会显示列表。 [注册单元] (左侧) 中会显示已注册的无线单元。

- [Unit 1] ~ [Unit 4]:直连单元(未安装时,为空白栏)
- [Remote 1] ~ [Remote 7]: 无线单元

单元	注册单元			2	可注	主册的单元	
1000		型号名称	序列号	单元标识符	-> <-	型号名称#序列号	单元标识符
Unit 1	Unit 1	U8550	190937920	ABCDEFGHIJKLMN	<-	.R8532#100100209	
Unit 2	Unit 2	U8552	190940572	abcdefghijklmn	0	.R8532#200356229	
Unit 3	Unit 3	U8554	190942220		4-	.R8532#200356231	-
Unit 4	Unit 4	U8551	191004674		6		
Remote 1	Remote 1	LR8532	200356229		x 3		
Remote 2	Remote 2						
Remote 3	Remote 3						
Remote 4	Remote 4						
Remote 5	Remote 5				8. S-		
Remote 6	Remote 6				X		
Remote 7	Remote 7				8		
						1/1	
				再检	索	自动 OK	取消
拾卖	-					4	
他祭							
							c.

3 选择要注册单元的[←]之后,按下ENTER键

[注册单元](左侧)中会显示选中的无线单元。 [注册单元]中会显示要注册的所有无线单元。

4 选择[OK]之后,按下ENTER键

届时会执行注册,并在单元一览画面中显示无线单元。

单元	् स्थ	ž	đũ		±.5	18. I	2	Ē	2	,將抗	
	型号名称	CH	单元名称	序列号	属性	更新		滤波	单元	标识符	
Unit 1	U8550	15ch	Voltage/Temp	100000019		自动	-	20.8 kHz	ABCDEFGH	IJKLMN	1
Unit 2	U8552	30ch	Voltage/Temp	100000229		自动	-	20.8 kHz			
Unit 3	U8554	5ch	Strain	100000422		1 ms		120 Hz			
Unit 4	118551	15eb	Iniversal	100000117		10 me		20 8 kHz			
Remote 1	LR8532	30ch	Voltage/Temp	200356229	? 🧀	自动		20.8 kHz			
nemote 2					计加始		_				
Remote 3					,注册的	元线甲]	兀				

如果在选择[再检索]之后按下ENTER键,则会再次执行检索。

如果在选择[自动]之后按下ENTER键,则会从列表的上面开始依次显示在[注册单元]中。

自动连接方式

操作无线单元的按键,注册到本仪器中。

请分别在1个本仪器与1个无线单元上执行操作。如果在多个上执行,则会发生错误,导致无法在数 分钟之内以自动连接方式进行注册。

1 按下无线单元的AUTO键3秒钟以上

CONNECT LED 会闪烁。

如果注册完成,无线单元的 CONNECT LED 则会变为点亮状态。



2 选择检索窗口中的[执行]之后,按下ENTER键 窗口中会显示[执行中]。

	_	_	
检索			L
	执行	取消	l
J	<u></u>	HANTS	ł

Tips 无法顺利地进行无线单元检索时 可在设置向导中确认通讯状态。 参照:"无线单元通讯不良时的应对"(第111页)



无线单元的删除

可删除已注册的无线单元。

可注册到LR8450-01中的无线单元最多为7个。 根据状况,从注册列表中删除不需要的无线单元。

SET	>	单元

Unit 1	08550	15ch	Voltage/Temp	100	000019		自动		20.8 kHz	ABCDEFGHIJKL	MN
Unit 2	U8552	30ch	Voltage/Temp	100	000229		自动	Ŧ	20.8 kHz		
Unit 3	U8554	5ch	Strain	100	000422		1 ms	F	120 Hz		
Unit 4	U8551	15ch	Universal	100	100117		10 ms	Ę.	20.8 kHz		
Remote 1	LR8532	30ch	Voltage/Temp		删除				20.8 kHz		
Remote 2				Z	Remo	ote 1	-				
Remote 3				3		执行	う 取	消			
Remote 4						_	1				
Remote 5											
Remote 6											
Remote 7											

- 选择[删除]之后,按下ENTER键
 显示要删除单元的选择窗口。
- 2 勾选要删除无线单元的复选框 不能选择直连单元。
- 3 选择[执行]之后按下ENTER键 删除选中无线单元的注册。

Tips

也可以在无线单元侧删除注册

如果在无线单元的 CONNECT LED 闪烁的状态下,按下 RESET 键5秒钟以上,则会删除注册。 CONNECT LED 点亮时,表明正在与 LR8450-01 进行通讯,因此,不能在无线单元侧删除注册。 请在正在进行通讯的 LR8450-01 侧删除注册。



单元

1.3 设置测量条件

设置记录间隔或记录时间等各种功能。 不能在测量期间进行设置。请在停止测量之后设置。

可选择记录方法。

连续记录	将记录时间设置设为 [连续记录] 。 按下 STOP 键之前,持续进行记录。可通过触发停止记录。 参照:"停止触发"(第118页)			
指定时间记录	将记录时间的设置设为 [指定时间] 。 指定要记录的时间(记录长度)。如果进行指定时间的记录,则会停止 记录。可通过 STOP 键或触发中途停止记录。			
重复记录	将重复记录设置设为[ON]。 记录停止(按停止触发条件停止或指定时间部分的测量结束)之后重新 开始记录。按下 STOP键之前,重复进行记录。重复记录设置为[OFF] 时,进行1次记录后结束记录。			





在[标题注释]中输入标题注释(任意)
 参照: "标题注释"(第66页)

2 进行[开始]、[停止]设置

可按指定时间开始测量。测量开始之后,根据触发设置开始记录。 可按指定时间停止测量。在测量停止的同时停止记录。 在测量开始与停止之间,根据触发条件开始或停止记录。

- 测量开始:开始测量并等待触发的状态
- 记录开始:进行触发并开始记录的状态

测量	đĩ	世发	报警
-			
标题注释			
开始	时间一	2021-12-07	09:00
停止	时间 •	2021-12-07	17:00
	测量 标题注释 开始 停止	测量 通道 标题注释 开始 时间、 停止 时间、	测量 通道 计发 标题注释 开始 时间 ▼ 2021-12-07 停止 时间 ▼ 2021-12-07

开始	手动 [☑]	利用 START 键或外部 I/O 开始测量
	时间	按指定时间开始测量。 年-月-日时:分 利用START键切换为波形画面,然后等待测量开始,直至到达指定时间。 如果按下START键时已经过指定时间,则会开始测量。
停止	手动◎	利用 START 键或外部 I/O 停止测量。
	时间	按指定时间停止测量。 年-月-日 时:分 如果在测量期间按下 STOP 键,则即使已设置停止时间,也会停止测量。

3 选择要在[记录模式]下记录的内容

正常的[☑] 与内部时钟同步记录数据。

固定为**[正常的]**,不能选择。

单元

4 在[记录间隔]中选择读入数据的间隔

例:如果选择[10 ms],则以10 ms为间隔(1秒钟100次)读入数据。

 $1 \text{ ms } ^{\boxtimes *1} \ 2 \text{ ms}^{*1} \ 5 \text{ ms}^{*1} \ 10 \text{ ms} \ 20 \text{ ms} \ 50 \text{ ms} \ 100 \text{ ms} \ 200 \text{ ms} \ 500 \text{ ms} \ 1 \text{ s} \ 2 \text{ s} \ 5 \text{ s} \ 10 \text{ s} \ 20 \text{ s} \ 30 \text{ s} \ 1 \text{ min} \ 2 \text{ min} \ 5 \text{ min} \ 10 \text{ min} \ 20 \text{ min} \ 30 \text{ min} \ 1 \text{ h}$

*1:仅使用1 ms/S 单元时可进行设置

(有1个U8553、U8554、U8556、LR8533、LR8534、LR8536单元并且测量为ON时) 可使用的通道数,因记录间隔与自动保存的设置以及CAN单元的有无而有限制。详情请参照"自动保存(实时保 存)""自动保存(实时保存)"(第144页)的表。

5 在[重复记录]中选择是否重复进行记录动作

OFF ^{III}	1次记录之后结束测量。
ON	重复进行记录。 如果按下 STOP 键,则结束测量。

6 在[记录时间]中设置要记录的时间(长度)

指定时间	设置要记录的时间。(最长:500天) 天、时、分、秒
连续记录 [☑]	按下 STOP 键之前持续进行测量。 也可以通过触发停止测量。 参照:"停止触发"(第118页)

选择[指定时间]时,会显示可设置的最长时间与记录的数据数。可设置的最长时间因使用通道数、记录间隔而异。 选择[连续记录]时,如果超出内部缓存的最大容量,则会在删除内部缓存中的过去数据之后继续进行测量。不 会保留已删除的数据,因此,建议选择自动保存。 参照:"自动保存(实时保存)"(第144页)

7 在[报警源数据记录]中选择是否在报警时记录报警源通道

使用报警时,可保存报警源通道(导致发生报警的通道)的信息。

OFF [∅]	不保存报警源通道。
ON	保存报警源通道。 保存的内容因数据类型而异。 参照:"11.8 文本格式的格式"(第403页)

如果保存报警源通道,文件则会增大,因此,请根据需要进行设置。 不记录CAN通道的报警源信息。

8 在[同步运行]中选择主机/副机(根据需要)

可使多台本仪器同步进行测量。 参照:"8.3 进行同步输入/输出端子 (SYNC)设置"(第228页) 主机仪器可分配1台,副机仪器最多可分配4台。 副机仪器接收来自主机仪器的SYNC信号,然后与主机仪器的采样时钟同步进行运行。

OFF [∅]	不进行同步运行。
主机	将本仪器设为主机仪器(仅1台)。
副机	将本仪器设为副机仪器。



记录时间为[指定时间]、重复记录为[ON]时

进行指定时间部分的记录之后,到开始下一记录之前需要一定的内部处理时间(停顿时间)。这段时间内不进行记录。





如果将记录时间设为**[连续记录]**并在有文件分割的状态下进行自动保存,则可进行无停顿记录。 可按任意时间分割要保存的数据文件。

单元

测量单元的数据更新间隔

除了本仪器的记录间隔之外,还可按测量单元设置数据更新间隔。

数据更新	间隔		▶ 测	量单元	更新测	量数	女据的间]隔		
记录间隔 ► 本仪器从测量单元读入数据的间隔										
<u>ا</u> > _	单元									
显示当前 • [Unit 1 • [Remo	连接单元清] ~ [Unit pte 1] ~ [F	ⁱ 单。 4]:直连 Remote ⁻	单元 7] :无线	单元						
单元	迎王	đã		詜	1	ŝ	2	〕		
Unit 1 Unit 2 Unit 3 Unit 4	型号名称 CH U8550 15ch U8552 30ch U8554 5ch U8551 15ch	单元名称 Voltage/Temp Voltage/Temp Strain Universal Voltage/Temp	序列号 100000019 100000229 100000422 100000117	属性 (1) (1) (1) (1) (1) (1) (1) (1)	更新 自动 20 ms 1 ms 10 ms 中社		滤波 10.8 kHz 10.8 kHz 120 Hz 10.8 kHz 10.8 kHz	单元标识符 ABCDEFGHIJKLMN abcdefghijklmn		
Remote 2 Remote 3 Remote 4 Remote 5 Remote 6										
Remote 7 检索 删	1000 (1000) 1000 (1000)									
a) H 29.80	GB		_					24 OFF	0.2 22	20-06-1-

.

.

1 可在[更新]中选择数据更新间隔

自动[⊠]、1 ms、2 ms、5 ms、10 ms、20 ms、50 ms、100 ms、200 ms、500 ms、1 s、2 s、5 s、 10 s

通常选择**[自动]**。如果选择**[自动]**,则会根据记录间隔,按单元设置最短的数据更新间隔。 为[自动]以外项时:可设置记录间隔以上的值。记录间隔为10s以上时,固定为[10s]。 可设置的数据更新间隔因使用单元与断线检测设置而异。

断线检测	U8550、U8551, LR8530、LR8531	U8552、 LR8532	U8553、U8554、U8556、 LR8533、LR8534、 LR8536	U8555、 LR8535
OFF	10 ms \sim *1	20 ms \sim *2	1 * * 4	10 ma at * ⁴ * ⁵
ON	20 ms \sim * ¹	50 ms \sim * ³	1 1115 / ~	10 ms / 0

*1:U8551、LR8531使用Pt1000时,为100 ms~。

*2:15通道以下时,可设为10 ms。 *3:15通道以下时,可设为20 ms。

*4:没有断线检测功能。

*5:U8555、LR8535时,可设置的最大通道数会因数据更新间隔而发生下表所述的变化。

U8555、LR8535 的 数据更新间隔	10 ms	20 ms	50 ms	大于等于 100 ms
可设置的最大通道数	50	100	250	500



• 将数据更新间隔设为**[自动]**以外项时,建议设为更长的时间。

数字滤波器的截止频率较低的话,也可以除去低频噪音。

•如果设置[滤波]为50 Hz或60 Hz的数据更新间隔,则可除去电源频率噪音。

2 在[滤波]中确认滤波器的截止频率

(Tips)

滤波器的截止频率因数据更新间隔的设置而异。 会显示各单元的截止频率,请确认。

数据更新间隔与记录间隔的关系

- 测量单元是按数据更新间隔向本仪器发送数据的。
- 本仪器按记录间隔接收测量单元的数据。
- 即使测量单元的数据更新间隔较短,如果本仪器的记录间隔较长,那么也无法记录波形峰值。

	数据更	新间隔	记录间隔		
	短	ĸ	短	ĸ	
工频电源滤波器的强度	弱	强	-	-	
数据量	-	-	增加	减少	
波形峰值	易于捕捉*	难以捕捉	易于捕捉*	难以捕捉	

*:数据更新间隔与记录间隔较短时

- 数据更新间隔越长,U8550~U8553、LR8530~LR8533单元的数字滤波器截止频率越低, 噪音除去效果越好。有关截止频率,请参照"10.2 直连单元规格"(第322页)中的各单元数字滤 波器项目。
- 为了最大程度发挥数字滤波器的效果,请根据使用地区的电源频率设置[工频电源滤波器]。
 参照: "7.1 进行环境设置"(第212页)
- •为数据更新间隔大于记录间隔的单元时,最初的2个数据为连续数据,因此会产生延迟。

设置示例

要进行的操作	数据更新间隔	记录间隔
记录变化较快的信号(电气信号等)	缩短	缩短
记录变化较慢的信号(温度等)	延长	延长
同时记录快信号与慢信号	测量快信号的单元会缩短 测量速信号的单元会延长	缩短

可按单元设置数据更新间隔,因此,可采取下述方法。

- •利用热电偶进行温度测量时,为了减轻噪音的影响,可将单元1的数据更新间隔设为2 s,以除去 电源噪音。
- 将单元2的数据更新间隔设为10 ms,以记录电池的电压波动。
- 将单元3的数据更新间隔设为1 ms,以便以最快的速度记录控制信号的变化。
- 根据最短的数据更新间隔,将本仪器的记录间隔设为1 ms。
 本仪器以1 ms间隔记录单元1~单元3的数据。

本仪器的记录间隔小于单元的数据更新间隔时,会将该单元的数据记录为相同值。 例:记录间隔为1 ms、数据更新间隔为1 s时,会记录1000个相同数据。

有关单元标识符,请参照"单元标识符"(第68页)。 有关U8554、LR8534应变单元的滤波,请参照"应变测量"(第36页)的表。

脉冲的数据更新间隔

按数据更新间隔更新脉冲数据。

根据输入类型,自动设置脉冲的数据更新间隔。

	输入类型	数据更新间隔
累计		1 ms
旋转速度	r/s或r/min (平滑处理:1 s)	10 ms
	r/min (平滑处理:2 s ~ 60 s)	50 ms

- 脉冲计数处理不受数据更新间隔的影响。
- 记录间隔小于数据更新间隔时,即使脉冲与测量单元的数据更新间隔相同,各数据被更新的时序也 会不一致。



设置与操作

1.4 进行输入通道设置

将输入通道设为电压测量或温度测量等。

重要事项 单元构成有变时,通道设置可能会被初始化。请确认设置。



根据需要设置波形显示颜色、转换比和注释。

也可以在"个别设置画面"或多通道的"清单设置画面"中进行这些设置。

设置方法

- 1 将主标签设为[通道]
- 2 在子标签中选择设置画面
 - [个别设置] 按通道在"个别设置画面"中进行设置。
 - [Unit 1] ~ [Unit 4]:直连单元、[Remote 1] ~ [Remote 7]:无线单元 按单元在 "清单设置画面" 中进行设置。
 - [脉冲] 在"清单设置画面"中进行设置。
- **3** 按下ENTER键

焦点会移动到设置区域。 如果按下**ESC**键,焦点则会返回到子标签。

- 4 利用上下左右键选择要设置的项目
- 5 按下ENTER键

显示可通过该项目选择的选项。

6 利用上下键选择其中1个选项,然后按下ENTER键 进行确定。

个别设置画面

按通道显示设置画面。

在[通道]中选择要设置的单元 (Unit) 与通道。*1

针对选中通道进行量程/显示设置。

画面左侧会显示波形监控^{*2}状况。如果切换显示格式,也可以显示数值。

唯元		通道	神发	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	ご算	系统	
个别设置	波形 🕇 10 s	▼ 量规	- 通道				
Unit 1	5		Unit i 👻 U				
linit 2	4.		「输入 ———	中国			
Unit 3	2		最积	10 V -			
Unit 4	.		可测范围	-10 to 10			
Remote 1	2						
85,14°	1						
	0		位置	放大倍数 x	1 + 3	厚位	50 %
		UI-1	小数点以	以下的位数	3	1.0	
	-1						
	=2		小数 +	变比	▼ 単位		
	-3		斜率	1			
			偏移量	0			
	-4.		计段	-			
	-5		/ 14件 数值法管闭值	0	_		
	U1- 1 0.00	2	数值运算阈值	0			
50 1 29. 8GB						24 OFF @	2020-06-12

- *1:不包括CAN单元。CAN单元时,如果选择清单设置画面中的通道编号并按下ENTER键,则 会打开"个别设置窗口"。
- *2:[同步运行]被设为[主机]或[副机]时,波形监控不会运作。

波形监控

- 可选择波形与数值。
- 可变更横轴1刻度的时间。
 参照:"其它显示设置"(第58页)
- 可进行量规的ON/OFF。



清单设置画面

显示各单元的设置清单。 有关清单设置画面,请参照"1.9 通过通道清单进行设置"(第69页)。

可在清单设置画面中进行下述设置。

- •测量的ON/OFF
- 波形的显示颜色
- 输入、显示、转换比、注释与数值运算的各种设置(可设置的项目因单元类型而异)
- 调零(U8554与LR8534处于自动平衡状态)
- 已连接电流传感器的检测 (U8556、LR8536)

如果选择通道编号并按下**ENTER**键,会打开"个别设置窗口"。 也可以在个别设置窗口中进行设置。

单元	测量	通道	过发	推紧	E.	源结	
个别设置	复制设置	输入	•				调零
Unit 1			量程	输入			
linit 2	<u>U1-1</u>	V 电压	10 V	1.			
Unit 3	U1-2	Tc 热电偶	100 °C	K OFF	INT		
Unit 4	U1-3	♥ 电压	10 mV	A CONTRACTOR			
Remote 1	U1-4	● ● 屈	10 mV				
	U1-5	♥ 电压	10 mV	11			
9%144	U1-6	▼ 电压	10 mV				
	U1-7	♥ 电压	10 mV				
	U1-8	● Ⅴ 电压	10 mV				
	U1-9	♥ 电压	10 mV				
	U1-10	▼ 电压	10 mV				
	01-11	♥ 电压	10 mV				
	U1-12	V 电压	10 mV				
	U1-13	V 电压	10 mV	0.0			
	U1-14	▼ 电压	10 mV				
	U1-15	♥ 电压	10 mV				
🛐 💼 29. 8GB						24 OFF @ 🙃	2020-06-12

个别设置窗口(利用 ESC 键关闭)

波形 <u>-</u> 10 s <u>-</u> 量规 5	- 通過 Unos 1 🕞 <mark>U1-1 📡</mark> ☑测量 🛄
4	- 输入
3.	量程 10 V ▼
2	
0.	□ 显示 位置 ★ 放大倍数 x 1 ★ 零位 50 %
-1	
-23.	小数 ▼ 変比 ▼ 单位 斜率 1 偏移量 0
-4.	
01- 1 0,005	<u>数值运算阈值</u> 0



单元

27

电压测量

下面说明测量电压时在个别设置画面中设置各项目的方法。 也可以在清单设置画面[输入]中进行设置。(参照:第69页) 对象单元:U8550、U8551、U8552、U8553、U8554、LR8530、LR8531、LR8532、 LR8533、LR8534

SET > 通道 > <mark>个别设置</mark>

小川は1 10 s 重打 Unit 1 0.5 0.4 Unit 3 0.4 1 Unit 3 0.3 1 Init 1 1 1 <th>单元</th> <th>山島</th> <th>通道</th> <th> </th>	单元	山島	通道	
Unit 1 Unit 2 Unit 3 Unit 3 Unit 3 Unit 3 Unit 4 Unit 3 Unit 4 Unit 3 Unit 4 Unit 4 Unit 1 Unit 4 Unit	个别设置	波形 〒 10 s	▼ 量打1	
Unit 2 Unit 3 Unit 4 Unit 4 0.3 0.3 0.2 Mathematical and a set of the set of th	Unit 1	0.5		
Unit:3 Unit:4 Remoin 1 0,2 5 b 0 0 -0,1 -0,2 -0,3 -0,4 -0,5 Unit:4 0,1 -0,2 -0,4 -0,5 Unit:4 0,2 -0,1 -0,5 Unit:4 -0,1 -0,5 Unit:4 -0,1 -0,5 Unit:4 -0,1 -0,1 -0,5 Unit:4 -0,1 -0,5 Unit:4 -0,1 -0,5 Unit:4 -0,1 -0,2 -0,1 -0,5 Unit:4 -0,1 -0,5 Unit:4 -0,1 -0,2 -0,1 -0,5 Unit:4 -0,2 -0,1 -0,5 -0,1 -0,5 -0,1 -0,5 -0,1 -0,5 -0,1 -0,5 -0,1 -0,5 -0,1 -0,5 -0	Unit 2	0.4		
Remoin 1 0.2 5h24 0.1 0 □ 10 □ 11 □ 0 □ 11 □ 0 □ 11 □ 0 □ 11 □ 0 □ 11 □ 12 □ 13 □ 14 □ 15 □ 15 □ 16 □ 17 □ <td>Unit 3 Unit 4</td> <td>0. 3</td> <td></td> <td></td>	Unit 3 Unit 4	0. 3		
bh,2h 0 0 -0.1 -0.1 -0.2 -0.3 -0.4 -0.5 UIEN UIE	Remote 1	0. 2		
-0.1 -0.2 -0.3 -0.4 -0.5 UI= UI= UI= UI= UI= UI= UI= UI= UI= UI=	脉冲	0.1		显示 位置 函 放大倍数 x 1 ▼ 零位 50 %
-0.2 -0.3 -0.4 -0.5 UIE2 UIE2 DFF 注释 数值运算阈值		-0. 1		缩放比例 ————————————————————————————————————
-0.3 -0.4 -0.5		-0. 2		OFF •
-0,4 -0,5 川-1,0,00150V 数值运算阈值 0		-0.3		
→0.5 <u>→0.5</u> <u>数</u> 值运算阈值 0		-0.4		
		-0.5		注释 数值运算阈值 0
	-	01- 1 0. 00	1507	

- 选择要设置的单元 (Unit) 与通道,然后,勾选复选框
 未勾选复选框的单元不会进行测量。
- 2 选择波形的显示颜色

×(OFF)、24色

如果选择[×],则不会在画面中显示波形或数值,但会进行测量。

- **3** 将输入类型设为[电压] U8553与LR8533固定为[电压]。
- 4 在[量程]中选择适合被测对象的量程

会显示选中量程的"可测范围"。

(为U8550、U8551、U8552、LR8530、LR8531或LR8532时)

10 mV $^{\bowtie}$, 20 mV $_{\sim}$ 100 mV $_{\sim}$ 200 mV $_{\sim}$ 1 V $_{\sim}$ 2 V $_{\sim}$ 10 V $_{\sim}$ 20 V $_{\sim}$ 100 V $_{\sim}$ 1-5 V

(为U8553或LR8533高速电压单元时)

100 mV $^{\bowtie}$, 200 mV $_{\sim}$ 1 V $_{\sim}$ 2 V $_{\sim}$ 10 V $_{\sim}$ 20 V $_{\sim}$ 100 V $_{\sim}$ 1-5 V

(为U8554或LR8534 应变单元时)

 $1~mV^{\ensuremath{\boxtimes}}\xspace{-1mu}$ $2~mV_{\ensuremath{\circ}}$ $5~mV_{\ensuremath{\circ}}$ $10~mV_{\ensuremath{\circ}}$ 200~mV



1

设置与操作

5 (为U8554或LR8534 应变单元时)

在[滤波]中选择截止频率

Auto^{III}、 120 Hz、 60 Hz、 30 Hz、 15 Hz、 8 Hz、 4 Hz

有关选择[Auto]时的截止频率,请参照"应变测量"(第36页)的表。

测量仪表用仪器时

- 测量 4-20 mA 的电流时,请在输入端子的正端子与负端子之间连接 250 Ω 的电阻。
 参照:快捷指南"电压电缆、热电偶的接线"
- 要测量 4-20 mA 仪表用仪器的输出时, [1-5 V] 量程非常便利。
- [1-5 V] 量程是用于将[10 V] 量程的显示范围下限自动设为1 V、上限5 V的量程。要变更上下限 值时,请设为[10 V] 量程。
- 不能利用应变单元进行4-20 mA的电流测量。



如果使用转换比功能,则可将测量的电压值转换为任意值。 参照:"1.7 使用转换比功能"(第60页)

温度 (热电偶) 测量

下面说明利用热电偶测量温度时在个别设置画面中设置各项目的方法。 也可以在清单设置画面[输入]中进行设置。(参照:第69页) 对象单元:U8550、U8551、U8552、LR8530、LR8531、LR8532

人口以九里

单元	测量	通道	触发		(E)	源皖	
个别设置	波形 ▼ 10 s	· 量打	通道 ——	-			_
Unit 1	100 j		Unit 1 🔻	U1-2 •	测量		
Unit 2	90 .		输入 ——	抽曲個			5
Unit 3 Unit 4	<u>80</u>	4	量程	热电阀 100 ℃	▲ 失空 ▲ ● 断线检测 ▲ 培占补偿 ■	OFF	6
Remote 1	70		可测范围	-100°C to	100°C		7
6A 242	60						
	50	- (1121)	位置	▼ 放大倍数 >	1 💌	零位	0 %
	40 -						
	30 -		OFF	-			
	20						
	10 -		计级	-			
	0.		/土件 数值运算阈值	5 0	_		

- 选择要设置的单元 (Unit) 与通道,然后,勾选复选框
 未勾选复选框的单元不会进行测量。
- 2 选择波形的显示颜色

×(OFF)、24色

如果选择[×],则不会在画面中显示波形或数值,但会进行测量。

- 3 将输入类型设为[热电偶]
- 4 在[量程]中选择适合测量温度的量程

会显示选中量程的"可测范围"。

100°C[⊠]、500°C、2000°C

不能在100°C量程与500°C量程下选择热电偶B。 要使用热电偶B时,请首先将量程设为2000°C量程。

5 在[类型]中选择使用热电偶的类型

K[⊠], **J**, **E**, **T**, **N**, **R**, **S**, **B***, **C**

*:为2000°C量程时可选择**[B]**。 参照:"温度测量范围"(第31页)



6 在[断线检测]中选择是否进行断线检测

OFF [∅]	不检测热电偶的断线。 热电偶发生断线时,值会出现偏差。
ON	热电偶温度测量时,检测热电偶的断线。 断线时,数值显示与光标值会显示为[BURNOUT]。运算值与保存数据按327.66℃ (100℃ f.s.量程)、1638.3℃(500℃ f.s.量程)、3276.6℃(2000℃ f.s.量程)处理。 可设置的数据更新间隔存在限制。 参照:"热电偶的断线检测"(第32页)

7 在[接点补偿]中选择基准接点补偿的方式

INT ^Ø	在测量单元内部进行基准接点补偿。 直接将热电偶 (或补偿导线) 连接到本仪器时设置。 测试精度为温度测量精度与基准接点补偿精度之和。
EXT	不在测量单元内部进行基准接点补偿。 在外部连接零接点补偿器(0℃的冰水等)时设置。 测试精度仅规定为温度测量精度。

温度测量范围

温度测量范围因热电偶类型而异。

热电偶	温度测量范围
К	-200°C ~ 1350°C
J	-200°C ~ 1200°C
E	-200°C ~ 1000°C
Т	-200°C ~ 400°C
N	-200°C ~ 1300°C
R	$0^{\circ}\mathrm{C} \sim 1700^{\circ}\mathrm{C}$
S	0°C ~ 1700°C
B*	400°C ~ 1800°C
С	0°C ~ 2000°C

*:为2000℃量程时可选择[B]。即使选择[B],虽然也会显示0℃~400℃的温度,但无法保证精度。

单元
热电偶的断线检测

- •利用热电偶测量温度时,按数据更新间隔流入微弱电流以检测断线。
- 由于按与测量不同的时序检测断线,因此不会影响测量值。
- 如果数据更新间隔相同,则会因[断线检测]为[ON]时的截止频率比为[OFF]时位于更高频带,导 致噪音除去效果减弱。

请在"10.2 直连单元规格" (第322页)的各单元 "数字滤波器" 中确认截止频率。

• 如果热电偶的电阻基本上超出下述值,则会视为断线。

劫由御	量程				
然电内	100°C f.s.	500°C f.s.	2000°C f.s.		
К	260 Ω	5400 Ω	2940 Ω		
J	470 Ω	4150 Ω	200 Ω		
Е	1530 Ω	5970 Ω	9290 Ω		
Т	220 Ω	5440 Ω	5440 Ω		
N	520 Ω	1470 Ω	590 Ω		
R	50 Ω	40 Ω	890 Ω		
S	50 Ω	80 Ω	1300 Ω		
В	-	-	2090 Ω		
С	220 Ω	910 Ω	3090 Ω		

将[断线检测]设为[ON]并使用较长的热电偶时,请使用直径较粗的线,以免导致误检测。



温度 (热电阻) 测量

下面说明利用热电阻测量温度时在个别设置画面中设置各项目的方法。 也可以在清单设置画面[输入]中进行设置。(参照:第69页) 对象单元:U8551、LR8531

SET > 通道 > 个别设置



选择要设置的单元 (Unit) 与通道,然后,勾选复选框 未勾选复选框的单元不会进行测量。

2 选择波形的显示颜色

×(OFF)、24色

如果选择[×],则不会在画面中显示波形或数值,但会进行测量。

3 将输入类型设为[热电阻]

4 在[类型]中选择要使用的热电阻

Pt100^{III}、JPt100、Pt1000

如果选择[Pt1000],数据更新间隔则不能选择[10 ms]、[20 ms]、[50 ms]。

5 在[量程]中选择适合测量温度的量程

会显示选中量程的"可测范围"。

100°C^Ø、500°C、2000°C

6 在[接线方式]中选择热电阻的接线方式

3线式 [☑]	3线式热电阻
4线式	4线式热电阻



単元 测量 通道 触发 报警 近算 系统

湿度测量

下面说明利用湿度传感器(选件)测量湿度时在个别设置画面中设置各项目的方法。 也可以在清单设置画面[输入]中进行设置。(参照:第69页) 对象单元:U8550、U8551、U8552、LR8531 对象传感器:Z2000湿度传感器

SET	>	通道	>	个别设置
-----	---	----	---	------

单元	则量	通道	
个别设置	波形 ▼ 10 s	• 量打	
Uniti			
Unit 2	90		
Unit 3	80		量程 100 %rh ▶
Bencin 1	70		可测范围 5%rh to 95%rh
HORE TO T			
ayn er-	60		显示
in di i	50		位置 ★ 放大倍数 x 1 ★ 零位 0 %
	40		성급석 나 //ini
	30		OFF T
	20		
	10		注释
	0		数值运算阈值 0
	U1- 1-0VE	R	
50 2.0GB	AUSE I		2020-07-13 Dan 21:55:43

- 选择要设置的单元 (Unit) 与通道,然后,勾选复选框
 未勾选复选框的单元不会进行测量。
- 2 选择波形的显示颜色

×(OFF)、24色

如果选择[×],则不会在画面中显示波形或数值,但会进行测量。

3 将输入类型设为[湿度]

没有量程设置(固定为100% rh量程)。 显示"可测范围"。



电阻测量

下面说明测量电阻时在个别设置画面中设置各项目的方法。 也可以在清单设置画面[输入]中进行设置。(参照:第69页) 对象单元:U8551、LR8531

SET > 通道 > <mark>个别设置</mark>



选择要设置的单元 (Unit) 与通道,然后,勾选复选框 未勾选复选框的单元不会进行测量。

2 选择波形的显示颜色

×(OFF)、24色

如果选择[×],则不会在画面中显示波形或数值,但会进行测量。

3 将输入类型设为[电阻]

4 在[量程]中选择适合要测量电阻的量程

会显示选中量程的"可测范围"。

 $10 \ \Omega^{\bowtie}, \ 20 \ \Omega, \ 100 \ \Omega, \ 200 \ \Omega$

重要事项

测量绕线电阻等感应性负载时,如果来不及响应,则可能无法进行正确的测量。在这种情况下, 请延长数据更新间隔进行测量。作为大致标准,数据更新间隔为100 ms时,可测量最大100 mH 的电抗器。



- 选择要设置的单元 (Unit) 与通道,然后,勾选复选框
 未勾选复选框的单元不会进行测量。
- 2 选择波形的显示颜色

×(OFF)、24色

如果选择[×],则不会在画面中显示波形或数值,但会进行测量。

- 3 将输入类型设为[应变]
- 4 在[量程]中选择适合被测对象的量程

会显示选中量程的"可测范围"。

1000 με[∞]、 2000 με、 5000 με、 10000 με、 20000 με、 50000 με、 100000 με、 200000 με

本仪器将应变的单位设为"με"。



5 在[滤波]中选择截止频率

Auto[™]、120 Hz、60 Hz、30 Hz、15 Hz、8 Hz、4 Hz

如果选择[Auto],则会与已设置的数据更新间隔联锁,并按下表所述自动设置低通滤波器的截止频率。

数据更新间隔	截止频率
1 ms	120 Hz
2 ms	60 Hz
5 ms	30 Hz
10 ms	15 Hz
20 ms	8 Hz
50 ms	4 Hz
100 ms	4 Hz

数据更新间隔	截止频率
200 ms	4 Hz
500 ms	4 Hz
1 s	4 Hz
2 s	4 Hz
5 s	4 Hz
10 s	4 Hz

6 在[波形+设置]画面中选择画面右下角的[自动平衡], 然后按下ENTER键

会对应变单元的所有通道执行自动平衡(对输入进行零点补偿)。 请在下述条件下执行。

- 接通电源并在经过30分钟之后
- 将应变仪或应变仪式转换器连接到被测对象与单元上,并将其设为无载(未施加振动等)的状态
- 电压测量时,对输入(B端子与D端子之间)进行短接

测量操作期间不能执行。 执行自动平衡期间,不受理按键操作。



也可以通过通道清单画面右上角的[自动平衡]执行。如果按下 ENTER键,则会显示设置窗口。 勾选要进行自动平衡的通道的复选框,选择**[执行]**,然后按下 ENTER 键。 如果选择[全选]之后按下ENTER键,则可统一选择或解除要进行自 动平衡的通道。 参照:"1.9 通过通道清单进行设置"(第69页)

下述情况时,请再次执行自动平衡。

- 变更输入类型时
- 变更量程时
- 变更单元连接时
- 变更应变仪或应变仪式转换器时
- 重新接通本仪器的电源时
- 对本仪器的设置进行初始化时
- 环境温度急剧波动时(可能会发生零位置漂移)

自动平衡失败时,请确认下述事项。

- 应变仪或应变仪式转换器是否处于无载状态?
- 应变仪或应变仪式转换器的连接是否正确?

测量 🛁 通道 🛁 触发 🛏 报警 🛏 运算 系统

CAN信号的测量

详情请参照附带DVD光盘中的"CAN单元设置软件 使用说明书"。 对象单元:U8555、LR8535

电流的测量

下面说明测量电流时在个别设置画面中设置各项目的方法。 也可以在一览设置画面[输入]中进行设置。(参照:第69页) 对象单元:U8556、LR8536

SET > 通道 > <mark>个别设置</mark>



- 选择要设置的单元 (Unit) 与通道,然后,勾选复选框
 未勾选复选框的单元不会进行测量。
- 2 选择波形的显示颜色

×(OFF)、24色

如果选择[×],则不会在画面中显示波形或数值,但会进行测量。

- 3 将输入类型设为[电流]
- 4 (已连接的电流传感器与设置画面中显示的电流传感器不同时) 在一览设置画面中选择画面右上角的[检测连接的传感器],然后按下ENTER键 使用CT7631、CT7636、CT7642 AC/DC电流传感器时,不保证本仪器的运作。 CT7631、CT7636、CT7642分别被检测为CT7731、CT7736、CT7742。
- **5** 在[**量程**]中选择适合被测对象的量程 会显示选中量程的"可测范围"。
- **6** 选择[输入模式]

7 选择[滤波]的ON/OFF

如果设为[ON],低通滤波器变为有效状态。

低通滤波器频率特性



8 在一览设置画面中选择画面右上角的[调零 (CT)],然后按下 ENTER 键

会对电流模块的所有通道执行调零(对输入进行零点补偿)。 请在下述条件下执行。

- 接通电源并在经过30分钟之后
- 将电流传感器连接到被测对象与模块上并处于无载状态

CT7812、CT7822 AC/DC 电流传感器的有效值模式不属于调零对象。 如果按下ENTER 键,则会显示设置窗口。 选择要进行调零的通道的复选框,选择[执行],然后按下ENTER 键。 如果选择[全选]之后按下ENTER 键,则可统一选择或解除要进行调零的通道。 参照:"1.9 通过通道清单进行设置"(第69页)

下述情况下请再次执行调零。

- 变更量程时
- 变更单元连接时
- 变更电流传感器的连接时
- 重新接通本仪器的电源时
- 对本仪器的设置进行初始化时
- •环境温度急剧波动时(可能会发生零位漂移)

调零失败时,请确认下述事项。

- 电流传感器未被连接到被测对象上或被测对象处于停止状态
- 电流传感器的连接正确

SET

脉冲累计

可对从累计功率表或流量计等输出的脉冲数进行累计测量。 下面说明累计测量时在个别设置画面中进行设置的方法。 也可以在清单设置画面中进行设置。(参照:第71页) 外部控制端子:PULSE1~PULSE8(脉冲输入)

SET > 通道 > 个别设置

唯元	川量	通道	抽发	100	CP.	源皖	
个别设置	波形 - 10 s	▼ 量打1	· 通道 ——				
Unit 1	5000		脉冲				
Unit 2	4500		输入 ——	累计	2 斜率 1	5	
Unit 3 Unit 4	4000		量程 累计模式	1000 Mc 加法	▼ 阈值 1 V ▼ 滤波 OF	6	
Remote 1	3500		时机	开始	▼ 重置 OF		
88.94	3000		□ 则测范围 □ 显示 ——	00 10 100			
	2500		上下限	☑ 上限 5k	下限	0	
	2000						
	1500		OFF				
	1000						
	500		54.80		_		
	0	PI	注辞 数値伝算阈	值 0	-		
	P1 0c		XX III XIII YA	V.			
50 💼 29, 80	GB					24 OFF	2020-06-12

- 选择[脉冲]与[P1]~[P8],勾选复选框
 未勾选复选框的单元不会进行测量。
- 2 选择波形的显示颜色

×(OFF)、24色

如果选择[×],则不会在画面中显示波形或数值,但会进行测量。

3 将输入类型设为[累计]

量程固定为1000 Mc。 显示"可测范围"。

4 在[累计模式]中选择累计方法

加法 [∞]	累计从开始测量之后输入的脉冲数。
瞬时值	累计在记录间隔内输入到本仪器的脉冲数。按记录间隔进行脉冲数重置。

5 在[斜率]中选择要进行计数的斜率

↑ ∅	累计脉冲从Low电平变为High电平(上升沿)的次数。
Ļ	累计脉冲从 High 电平变为 Low 电平 (下降沿)的次数。



1

设置与操作

6 在[阈值]中选择要进行计数的电平

1 V 🗹	将大于1.0 V的判断为High电平,将0 V~0.5 V判断为Low电平。
4 V	将大于4.0 V的判断为High电平,将0 V ~ 1.5 V判断为Low电平。

7 在[滤波]中选择是否使用防震滤波器

如果设为[ON],则可针对机械式接点(继电器)输出,防止因震颤(间歇电震)而导致错误计数。

OFF^Ø、ON

8 在[时机]中选择重置计数的时序

开始 [☑]	开始测量时将计数设为0。
触发	开始测量时以及触发成立时将计数设为0。 触发点中会记录重置前的值。

9 在[重置]中选择累计值上溢时的动作

OFF [⊠]	停止计数。
ON	重置计数值,从0开始重新计数。

Tips	 如果使用转换比功能,则可将累计脉冲数转换为被测对象物理量(Wh、VA等)进行显示。 参照: "1.7 使用转换比功能"(第60页)
	• 可测量的上限为1,000,000,000脉冲。存在超出该值的可能性时,建议将累计模式设为[瞬时值] 进行测量,然后,利用Excel等累计脉冲。

旋转速度测量

可测量旋转编码器、转数表等输出的脉冲。 对1秒钟内的脉冲数进行计数,并求出旋转速度。 下面说明测量旋转速度时在个别设置画面中进行设置的方法。 也可以在清单设置画面中进行设置。(参照:第71页) 外部控制端子:PULSE1~PULSE8(脉冲输入)

順元	<u>川量 通道</u>	神发 报警 运算 题纸
个别设置	波形 ▼ 10 s ▼ 量*	
Uniti	5000	
Unit 2	4500	
Unit 3		□ 「 「 「 「 「 「 「 「 「 「 「 「 「 「 「 「 「 」 「 」
Unit 4	4000	
Remote 1	3500	5 平滑处理 8 8
新神	2000	9 可测范围 Or/s to 5kr/s
	0000	显示
	2500	位置 ▼ 放大倍数 × 1 ▼ 零位 0%
	2000	
		缩放比例 ————————————————————————————————————
	1500	OFF
	1000	
	con	
	000	注释
	0	

选择[脉冲]与[P1]~[P8],勾选复选框 未勾选复选框的单元不会进行测量。

2 选择波形的显示颜色

×(OFF)、24色

如果选择[×],则不会在画面中显示波形或数值,但会进行测量。

3 将输入类型设为[旋转速度]

4 在[量程]中选择计数的基准时间

会显示选中量程的"可测范围"。

r/s [∅]	对1秒钟内的脉冲数进行计数,并计算旋转速度。(每1秒钟的转数)
r/min	对在 [平滑处理] 设置的时间内的脉冲数进行计数,并求出旋转速度。 (每1分钟的转数)

5 在[脉冲数]中输入编码器或转数表输出的每圈脉冲数

1^ℤ ~ **1000**

6 在[斜率]中选择要进行计数的斜率

↑ ☑	累计脉冲从Low 电平变为 High 电平 (上升沿) 的次数。
Ļ	累计脉冲从 High 电平变为 Low 电平 (下降沿)的次数。

7 在[阈值]中选择要进行计数的电平

1 V 🗹	将大于等于1.0 V的判断为High电平,将0 V ~ 0.5 V判断为Low电平。
4 V	将大于等于4.0 V的判断为High电平,将0 V ~ 1.5 V判断为Low电平。

8 在[滤波]中选择是否使用防震滤波器

如果设为[ON],则可针对机械式接点(继电器)输出,防止因震颤(间歇电震)而导致错误计数。

OFF^Ø、ON

9 在[平滑处理]中输入进行平滑处理的处理期间([量程]为[r/min]时)

1 s^ℤ ~ 60 s

旋转速度的测量原理

下述情况时,在本仪器内部会以数据更新间隔 10 ms更新累计脉冲数。

- 量程为[r/s]时
- 量程为 [r/min] 并且平滑处理设置为 [1 s] 时

时间 t [S] 的旋转速度 r 是通过 $(t - 1) \sim t$ [S] 之间的脉冲数除以每圈的脉冲数求出的。

$$r(r/s) = \frac{t[s] 的累计脉冲数 - (t - 1)[s] 的累计脉冲数}{每圈的脉冲数}$$
r/s:每1 s的转速
$$r(r/min) = \frac{t[s] 的累计脉冲数 - (t - 1)[s] 的累计脉冲数}{每圈的脉冲数} \times 60$$
r/min:每60 s的转速(平滑处理设置为[1 s]时)

例:每圈的脉冲数=4

1 s时的累计脉冲数 P1 = 1000 c、

2 s时的累计脉冲数 P2 = 2000 c时,

t = 2 s的旋转速度 $r_{t=2}$ 通过下式求出。

 $r_{t=2} = (2000 - 1000) / 4 = 250 \text{ r/s}$

量程为 [r/min] 并将平滑处理设置设为 t_0 [s] 时,在本仪器内部会以数据更新间隔 50 ms 更新累计脉 冲数。

时间 t [S]的旋转速度 r 是通过 $(t - t_0) \sim t$ [S]之间的脉冲数除以每圈的脉冲数与平滑处理时间并乘以 60 求出的。

 $r(r/min) = \frac{t[s]$ 的累计脉冲数 - $(t - t_0)[s]$ 的累计脉冲数 × $\frac{60}{t_0}$

量程为[r/min]时

时间 t [S] 为 $t < t_0$ (t_0 : 在平滑处理设置的时间) 时,由于进行平滑处理,因此,显示的旋转速度会 小于实际旋转速度 (其中, $t_0 \ge 2$ S)。 进行非预期的触发时,请将平滑处理时间设为1 S。

$t_0 = 5 s 的示例$

从测量开始t₀ [S] 后逐渐增加旋转速度的记录值。

即使输入的旋转速度固定,但由于在测量开始~ t_0 [s]之间需要进行平滑处理,因此,也会进行记录,以确保增加。





逻辑信号测量

下面说明测量逻辑信号时在个别设置画面中进行设置的方法。 也可以在清单设置画面中进行设置。(参照:第71页) 外部控制端子:脉冲输入端子 P1 ~ P8

SET > 通道 > 个别设置

悼元	.01 🔂	通道	補发 提警 返算 系统
个别设置	波形 <u>▼</u> 1 s	- = 1	
Unie 1			
Unit 2			
Unital			
linit 4		16	
Remote 1			5
35,240			
			「 <u></u>
			- 缩放比例
			注样
	LTH		
30 29.80	GB		24 0FT 2 12/20-06-18 11-22-07

1 选择[脉冲]与[P1]~[P8],勾选复选框

未勾选复选框的单元不会进行测量。

2 选择波形的显示颜色

×(OFF)、24色

如果选择**[×]**,则不会在画面中显示波形,但会进行测量。

3 将输入类型设为[逻辑]

4 在[阈值]中选择要进行计数的电平

1 V [∅]	将大于1.0 V的判断为High电平,将0 V ~ 0.5 V判断为Low电平。
4 V	将大于4.0 V的判断为High电平,将0 V ~ 1.5 V判断为Low电平。

5 在[滤波]中选择是否使用防震滤波器

如果设为[ON],则可针对机械式接点(继电器)输出,防止因震颤(间歇电震)而导致错误计数。

OFF[∅]、ON

1

超出可测范围的数据的处理

与被测对象无关,超出可测范围的测量值按超出量程的值处理,数值显示与A/B光标的值会显示为 [+OVER]或[-OVER]。

保存的数据与运算结果值为"11.15数据的使用"(第424页)所示的值。

画面中的波形因"11.15数据的使用"(第424页)所示的值而处于饱和状态。



在热电偶的测量中使用断线检测功能时,按如下所述处理数值。

- 断线时以及在正侧超出热电偶测量范围时,按"断线" (BURNOUT) 处理
- 在负侧超出热电偶测量范围时,按 (-OVER)处理



1

设置与操作

1.5 进行CAN设置

在LR8450主机中确认CAN单元设置软件发送的设置,进行CAN单元设置、发送任意帧设置、测量值输出模式设置。

CAN单元的设置

自动保存	Unit 1	×	接收模式	t j	端	口设置				应用 1D检索
手动保存 👍	标题		_	_		-			0	10 14 14
温示 5	- 发送任意	意帧	從口島	鲉发时机	宗期	安洋问题	65			
			1	开始	ON	永远回相 1	8			
UAN.	2		2	停止	OFF	1	1			
	3		1	开始触发	OFF	1	1			
	4		2	报警	OFF	1	1			
	5		1	手动	OŇ	1	1			
	6		1	手动	ON	1	1			
	7		1	手动	ON	1	1			
	5									

- 1 选择连接到LR8450的CAN单元(最多4台)
- 2 显示各CAN单元的运作模式

接收模式 [∞]	是用于接收最多500通道/单元的CAN帧的模式。另外,也可以在接收模式期间发送任意CAN帧。
测量值输出模式	可将LR8450的测量值转换为CAN帧进行输出。

3 选择[端口设置]之后按下ENTER键

此时会显示端口设置对话框。 参照:"进行端口设置"(第49页)

- 4 显示利用CAN单元设置软件设置的标题
- 5 (运作模式为[发送任意帧]时)

将发送任意帧到CAN总线中 参照:"发送任意帧设置"(第50页)

单元

测量 通道 触发 报警 运算 系统

6 (运作模式为[测量值输出模式]时)

在[测量值输出]中选择是否输出测量值

单元	测量	đē	融发	报警	運算	服統	
记录	Unit 4 🔫	测量值输出模式	二 端口设置	1			应用
目动保住	标题						
手动保存	测量值输出	ON					
10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 1							
CAN							
-							
Lane A							
50 1.3GB					0322	2222	2021-12-07

利用CAN单元设置软件进行测量值输出的各种设置。可在LR8450中选择是否作为全体输出测量值。

OFF	将CAN单元的测量值输出设为无效。
ON [∅]	将CAN单元的测量值输出设为有效。

7 通过[应用]将CAN单元的设置从LR8450主机发送到CAN单元中

即使不发送,开始测量时也会发送设置。

8 选择[ID检索]之后,按下ENTER键

此时会检索对象 CAN 单元接收的 ID 并显示对话框。



进行端口设置

皇元	测量	đi	開发	振送	Ę.	海结	
记录	Unit 1 🛨	接收模式	□ 端口设置	E.			应用
自动保存							ID检索
手动保存	1 30	計 端口 等	3	4			
设置通知	2 通讯接口	CAN FD	- □终」	上符 🗌 ACK			
CAN		CAN/ CAN FD (arbi	tration) CAN F	D (data)			
	シー波特率	500 kBaud	₹ 2.0 M	Baud 🔻			
	6 采样点数	x	80.0 %	80.0 %			
			80.0 %	80.0 %			
	1						
						关闭	
💼 1, 368					@ii <mark>22</mark>	2222	2021-12-07

- 1 选择CAN单元的端口
- 2 选择通讯接口

CAN	CAN模式(符合ISO 11898-1:2015标准)
CAN FD ^ℤ	CAN FD模式(符合ISO 11898-1:2015标准)
CAN FD (non-ISO)	CAN FD (non-ISO) 模式 (不符合ISO标准)

3 勾选[终止符]复选框

将CAN_H、CAN_L置于开路状态。
在CAN_H、CAN_L之间插入120Ω的终端电阻。

4 勾选[ACK]复选框

不通过CAN控制器发送ACK帧。 不能执行发送任意帧、测量值输出模式。
通过CAN控制器发送ACK帧。

5 在[波特率]中选择CAN通讯速度

CAN/	CAN/CAN FD仲裁阶段的通讯速率
CAN FD (arbitration)	50 k、62.5 k、83. 3 k、100 k、125 k、250 k、500 k [⊠] 、800 k、1000 k [Baud]
CAN FD (data)	CAN FD数据阶段的通讯速率 0.5 M、1.0 M、2.0 M [☑] 、2.5 M、4.0 M、5.0 M [Baud]

6 在[采样点数]中设置显示采样点数

CAN/ CAN FD (arbitration)	50.0% ~ 80.0% [⊠] ~ 95.0%
CAN FD (data)	50.0% ~ 80.0% ^{II} ~ 95.0%

采样点数下面显示的数值为考虑各设置后实际使用的值。



发送任意帧设置

接收模式时,可将任意CAN 帧发送到CAN 总线中。 选择要发送到CAN 总线中的帧与发送时机。



1	1~8	为任意帧的编号。可设置8个条件/单元。 如果选择任意帧编号后按下 ENTER 键,则会打开详细设置对话框。 参照:"发送任意帧的详细设置"(第51页)
2	☑ , ☑	选择是否按条件发送任意帧。
3	端口号	显示端口。
4	触发时机	显示发送时机。
5	定期	显示是否定期进行发送的设置。
6	发送间隔	显示定期进行发送的发送间隔。
7	帧	显示要发送的帧数。



发送任意帧的详细设置

单: 	1	2	3		Ū			58	L.X.		报警		100	j.		骄	ā		
45	1 触发时 定期	■ 1	端口号 F始 ON	£1 . ▼	发送(6 间隔		1 x	10 D	ns]									索
7	帧数	1	_	8															
N	1		2	3	4		5	6		7		24	_		_	_			
8	类型	CAN	FD扩	展	¥														
10	DLC	TFFF	FFFFF] byti	e														
à	W/7 1 ER		0	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	
	致掂	0	Oh	Oh	Oh	Oh	Oh	Oh	Oh	Oh	Oh	Oh	Oh	Oh	Oh	Oh	Oh	Oh	
		16	Oh	Oh	Oh	Oh	Oh	Oh	Oh	Oh	Oh	Oh	Oh	Oh	Oh	Oh	Oh	Oh	
		48	Oh	Qh	Oh	Oh	Qh	Oh	Oh	Qh	Oh	Oh	Oh	Oh	Oh	Qh	Oh	Oh	
12	延时		1	x 10	[ms]		uit			ut		- UN	uti		- UN	uil	UN	关闭	

- 1 显示任意帧的编号
- 2 选择是否发送
- 3 选择要发送帧的CAN端口

端口号1 ^図、端口号2

4 在[触发时机]中选择要发送的时机

开始 [☑]	测量开始时开始发送。
停止	测量停止时仅发送1帧。 定期:OFF、帧数 :固定为1、 延时 :无效
开始触发	开始触发成立时开始发送。
报警	报警成立时开始发送。 选择对象报警编号。
	所有 ALM ^ℤ 、ALM1 ~ ALM8
手动	通过在波形画面的[波形+设置]CAN帧发送对话框上进行操作开始发送。(第50页)

5 在[定期]中选择是否在发送所有帧之后定期进行发送

OFF^Ø、ON

6 在[发送间隔]中选择要定期发送的间隔

1 ^I ∼ 9999 (×10 [ms])

7 在[帧数]中选择要发送的帧数

单元

1[⊠] ~ 8

8 在[类型]中选择帧的类型

CAN标准 ^{II}	标准ID (0h~7FFh) 的CAN帧
CAN扩展	扩展ID (0h~1FFFFFFh) 的CAN帧
CAN FD标准	标准ID (0h~7FFh) 的CAN FD帧
CAN FD扩展	扩展ID (0h~1FFFFFFh) 的CAN FD帧

9 在[ID]中以16进制数设置用于发送设置内容的发送ID

$0h \sim 7FFh$	CAN标准、CAN FD标准
$0h \sim 1FFFFFFh$	CAN扩展、CAN FD扩展

10 设置[DLC]

DLC (Data Length Code) 表示将发送多少字节的数据。

CAN的DLC的设置范围为0~8字节。DLC大于等于8时,CAN FD按如下所述定义数据字节数。

DLC	CAN (字节)	CAN FD (字节)	DLC	CAN (字节)	CAN FD (字节)
0	0	0	8	8	8
1	1	1	9	8	12
2	2	2	10	8	16
3	3	3	11	8	20
4	4	4	12	8	24
5	5	5	13	8	32
6	6	6	14	8	48
7	7	7	15	8	64

11 在[数据]中以16进制数输入要通过发送ID帧发送的数据

会显示利用 DLC 指定的长度部分的输入框,在其中输入1字节部分的数据。

 $0h \sim FFh$

12 在[延时]中设置发送帧的延迟时间

0 ^थ ~ 9999 (×10 [ms]) 帧1

1 ^थ~9999 (×10 [ms]) 帧2以后



发送时机为手动时的CAN帧发送

记录间隔 100	ms	▼ 横轴1s	▶ 界面	波形+设置		量规	Unit 1	•	取出
- dm	4m.						6	-	设置 •
- 2m	2m	and the street	手动发送任意帧				erene in and		Unit 1 👻
Om	Om		■ ☑ Unit 3	定期		٦		- AUIEI	Ch 1 ☑测量
-2m.	-2m		₩ 6 : 1 ▼ 7 : 1	官期 官期					波形颜色
	-4m								电压
	—6m.								10 mV -
	-8m								显示
-10m	-10m	e nel su an est			Real Property lies				放大倍数
-12m	-12m		1	友达	Teles 3	EM			x1/2 · · · · · · · · · · · · · · · · · · ·
-1.4m	-14m		i inina lina lina li	2	3				80%
-16m	-16m								
L V] [B: UI-2 A	V] : U1+ 1	Start '21-11	25s -08 13:04:32,813	3	30s	-	35s	- IRX 1	CAN帧 发送
501 1.866 J	國軍中	(实时保存中	0	SD:AUT0000	17. CSV		Śc	3 3	2021-11-08

如果开始测量,波形画面的[波形+设置]中则会显示[CAN帧发送]。

- **1** 选择[CAN帧发送]之后,按下ENTER键 此时会显示对话框。
- 2 通过[发送]发送已勾选复选框的任意帧编号的帧
- 3 通过[停止]停止发送已勾选复选框的任意帧编号的帧

1.6 进行波形显示设置

设置波形的显示方法(显示颜色、显示位置、放大倍数等)。

纵轴显示设置

设置纵轴方向的显示。 按通道在个别设置画面中设置波形的显示位置或显示放大倍数。 也可以在清单设置画面[显示]中进行设置。(参照:第69页) 显示位置的设置包括下述2种方法。

- •利用放大倍数与零位进行设置
- 利用上下限值进行设置

利用放大倍数与零位进行设置

利用放大倍数与零位(作为基准的0V位置)设置波形的显示位置。 为放大倍数时,以零位为基准进行放大或缩小。

SET > 通道 > 个别设置

īđī 报 通道 个别设置 波形 **〒**10 s ▼量规 ▼ U1-1 ▼ 図 測量 Unit 1 0.5 输入 -0.4. 电压 -量程 1 1 + 0.3. 可测范围 -1 to 1 01-1 Remoin 1 0.2 БА JII 1 显示一 ▶ 放大倍数 × 1 - 零位 50 % 位置 小数点以下的位数 3 4 -0.1缩放比例 * 变比 ▼ 単位 小数 斜率 1 -0.3偏移量 0 -0.4 注释 -0.5数值运算阈值 0 U1- 1 0. 223 50 19 29. 8GB 24 OFF @ 18 2020-06-18

- 1 在显示设置中选择[位置]
- 2 在[放大倍数]中选择波形的显示放大倍数

×1/2、×1[™]、×2、×5、×10、×20、×50、×100

放大倍数为[×1]时,画面纵轴的显示范围与满量程范围相同。



3 在[零位]中设置将波形的零(0V、0°C等)设在画面的具体位置

-50%~150%(放大倍数为[×1]时)

可设置的零位范围因放大倍数而异。



4 (使用转换比时,或[数值显示格式]为[标准]以外时) 在[小数点以下的位数]中设置测量值小数点以下的位数

0、1、2、3[⊴]、4、5、6、7、8、9、10



1



电压轴方向的放大倍数:×1时零位的设置范围:-50%~150%











零位:150%时



电压轴方向的放大倍数:×2时 零位的设置范围:-150% ~ 250%







利用上下限值进行设置

可指定画面的上限值与下限值,设置波形的显示范围。 可显示任意范围,因此,可仅放大显示所需部分的波形。 使用转换比功能时,上下限值设置也保持有效。



SET <mark>> 通道 > 个别设置</mark>



1 在显示设置中选择[上下限]

2 在[上限]中设置画面的上限值

参照:"数值的输入方法"(第9页)

3 在[下限]中设置画面的下限值 参照:"数值的输入方法"(第9页) 1

其它显示设置

可变更横轴方向的显示放大率。 可放大波形以观察细致的变化,或缩小波形以确认全体。 可设置横轴的显示以及纵轴数值的显示方法。

> <mark> 测量</mark>	> 显示				
单元	测量	iii 目发	报警	27	
记录 1	横轴 <mark>1s</mark>				
手动保存。2	並示領知 可同 数值显示格式 标准				
显示	and the second second				
1					
SD 181 29.8GB	Internet and the second second				24 OFF 13 2020-06

1 在[横轴]中选择1刻度的时间

可选择长于记录间隔的时间。

2 ms、5 ms、10 ms、20 ms、50 ms、100 ms、200 ms、500 ms、1 s、2 s、5 s、10 s [⊠]、20 s、30 s、 1 min、2 min、5 min、10 min、20 min、30 min、1 h、2 h、5 h、10 h、12 h、1 d

如果设为较短的时间,波形则会被放大。 如果设为较长的时间,波形则会被缩小。 每1刻度的时间为显示上的设置,不会对记录间隔与数据更新间隔产生影响。



测量期间的限制

测量期间可根据记录间隔设置的1刻度时间存在上限。

- 记录间隔 1 ms ~ 5 ms:最长可设置为 10 min 如果设为等于或长于 20 min并开始测量,则会被变更为 10 min。
- 记录间隔 10 ms ~ 50 ms:最长可设置为1 h
 如果设为等于或长于2 h并开始测量,则会被变更为1 h。
- 记录间隔 100 ms ~ 500 ms:最长可设置为10 h
 如果设为等于或长于12 h并开始测量,则会被变更为10 h。

通过LoggerUtility开始测量时

记录间隔为10 ms ~ 500 ms时,测量期间本仪器的[横轴]设置被限制为小于等于10 s(测量停止时不受限制)。本仪器波形绘制的更新间隔被限制为约5秒钟1次。参照: "9.1 使用Logger Utility" (第239页)



2 在[显示横轴]中选择要在画面中显示的时间值(横轴)的显示格式

时间◎	显示从测量开始的时间。 使用触发时,显示从触发成立时开始的时间。
日期	每隔10刻度显示实际时间(日期与时间)。
数据数	显示从测量开始的数据点数。 使用触发时,显示从触发成立时开始的数据点数。

该设置也会被反映到以文本格式保存波形数据时的时间值显示中。

3 在[数值显示格式]中选择测量值(纵轴)的显示格式

标准 [☑]	使用与量程相同的SI前缀进行显示。 例:0.01234V(1V量程时)
小数	以小数显示。 例:0.012V(小数点以下位数为3位时)
指数	以指数显示。 例:1.234E-02V(小数点以下位数为3位时)
SI前缀	使用SI前缀进行显示。 例:12.345mV(小数点以下位数为3位时)

在波形画面中设置横轴时

SET.



可在[横轴]中选择1刻度的时间。测量期间也可以进行变更。



SET >

通道

<mark>></mark> 个别设置

1.7 使用转换比功能

如果使用转换比功能,则可将利用本仪器测量的电压值转换为被测对象的物理量(电流或温度等)并 进行显示或记录。

可用小数或指数显示转换后的值。

触发 通道 报警 通道 个别设置 波形 + 1 min ▼ 量规 Unit 1 ▼ U1-1 ▼ 図測量 输入 电压 * 量程 1 1 ٠ 可测范围 -100% to 100% 显示 位置 ▼ 放大倍数 x 1 ▼ 零位 50 % 小数点以下的位数 3 转换比 2 -4 1 ▼ 単位 % ▼ 変比 小数 斜率 100 3 偏移量 0 注释 -50数值运算阈值 0 24 OFF @ 12 2020-06-30 50 H 29.8GB

1 选择转换比的显示方法

OFF [⊠]	不使用转换比功能。		
小数	用小数显示换算值。		
指数	用指数显示换算值。		

2 选择转换比的转换方法

变比◎	设置输入信号的每1 V物理量(变比)与偏移量。			
2点	设置输入信号的2点的电压值以及各自的转换值。			
灵敏度	设置热流传感器或日射计的灵敏度常数。			
额定	根据应变式转换器的检查记录书中的值,设置额定容量与额定输出。 (使用U8554、LR8534 应变单元时可选择)			

进行脉冲累计测量时,不能选择转换方法。 参照:"累计测量时的转换比设置"(第63页)



3 (在转换比的转换方法中选择[变比]时)

输入[斜率]与[偏移量]

如果选择数值输入项目并按下ENTER键,则会显示数值设置窗口。 参照:"数值的输入方法"(第9页)

 $-9.9999e+09 \sim +9.9999e+09$

设置示例

使用分压比为1/100的差分探头进行测量,并显示用单位 (V) 表示波形数据的值

单位	V
斜率	100
偏移量	0

4 输入换算为[单位]后的单位(最多7个半角字符)

参照:"字符的输入方法"(第10页)

5 (在转换比的转换方法中选择[2点]时)

分别在[转换1]与[转换2]中输入转换前与转换后的值

如果选择数值输入项目并按下 ENTER 键,则会显示数值设置窗口。

 $-9.9999e+29 \sim +9.9999e+29$

设置示例

将传感器的4-20 mA输出转换为0 mm ~ 100 mm。 使用250 Ω的分流器在1 V ~ 5 V量程内测量4-20 mA。 将1 V ~ 5 V转换为0 mm ~ 100 mm。

单位	mm		
转换1	$1 \rightarrow 0 (1 \text{ V} \rightarrow 0 \text{ mm})$		
转换2	5 → 100 (5 V → 100 mm)		

6 (在转换比的转换方法中选择[灵敏度]时)

在[灵敏度]中输入灵敏度值

如果选择数值输入项目并按下 ENTER 键,则会显示数值设置窗口。

-1.0000e+09 ~ +1.0000e+09

设置示例

使用灵敏度常数为 0.02421 mV/W·m⁻²的热流传感器进行测量,并显示用单位 (W/m²) 表示波形 数据的值

单位	W/m ²		
灵敏度	0.02421 m (显示为24.21 µ)		
偏移量	0		

 7 (在转换比的转换方法中选择[额定]时)

(使用U8554、LR8534 应变单元时可选择) 输入[额定容量]与[额定输出] 输入应变仪式转换器的检查记录书中记载的额定容量与额定输出*(µV/V)。 在单位中输入额定容量的单位。

如果选择数值输入项目并按下 ENTER 键,则会显示数值设置窗口。

 $+1.0000e - 09 \sim +9.9999e + 09$

请将 ______ 额定容量 设为9.9999E+9以下的值。 2 × 额定输出

有关额定容量与额定输出,请参照使用的应变式转换器的检查记录书。

*:检查记录书中可能会同时记载 "μV/V" 与 "×10⁻⁶应变 (με)" 的额定输出单位。在这种情况下,请输入 "μV/V" 的值。

设置示例

要使用额定容量为 20 G、额定输出为 1000 μ V/V 的加速度传感器并用单位 (G) 的值显示测量结果 时

单位	G	
额定容量	20	
额定输出	1000 (显示为1k)	

也可以在清单设置画面**[转换比]**中进行设置。 参照:"1.9 通过通道清单进行设置"(第69页)

Tips	 显示(上下限值)设置 使用转换比功能时,请在进行转换比设置之后再设置上、下限值。 参照:"利用上下限值进行设置"(第57页)
	•显示位数的设置 使用转换比功能时,可设置显示位数 (初始设置为小数占以下3位)
	参照:"纵轴显示设置"(第54页)
	• 确认转换比转换前的波形。如今记录转换比转换转的速形上转换比码罢。如果注入速形数。
	如果以一进制格式保存波形数据,则会记录转换比转换前的波形与转换比设置。如果读入波形数据,则会显示转换比转换后的波形。如果将转换比设为OFF,则可显示转换前的波形。



累计测量时的转换比设置

SET > 通道 > 个别设置

如果使用转换比功能,则可将累计脉冲数换算为被测对象的物理量(Wh、VA等)进行显示或记录。 脉冲输出设备中规定了每1脉冲的物理量或每1基本单位(例:1 kWh、1L、1 m³)的脉冲数。

电元	川量	通道	触发	推整	CP.	源结	
个别设置	波形 ▼1 min	▼量规	通道 ——				
mit 1	100		脉冲	• P1 • 1	2 測量		
ln v 2	90		输入 ——	面許	<u>क</u> के क		
love a Inver4	80		量程 累计模式	<u>第1</u> 1000 Mc 加法	 → 約平 → 阈值 1 V → 滤波 0 	i▼] F	
amo to 1	70		时机	开始	★ 重置 0	F	
8,340 ·	60		可测范围	OkWh to 2	OMKWN		
	50.		- 並示 上下所 小数点以	上限 100 以下的位数	下限 3	0	
	40		德族比例	a contraction			
	30	1	小数	*	2 单位 kWh		
	20	3	1 个脉 1 k)#= <u>20m</u> Wh= <u>50</u>	kWh 脉冲		
	10			-			
	0	PI	注释 数值运管阈)	信	_		
	P1 0, 00	OkWh	X 由 应 并 网				

1 选择转换比的显示方法

OFF ^{III}	不使用转换比。		
小数	用小数显示换算值。		
指数	用指数显示换算值。		

2 输入换算后的单位(最多7个半角字符)

参照:"字符的输入方法"(第10页)

3 输入每1脉冲的物理量或每1基本单位的脉冲数(例:1c=1脉冲) 如果选择数值输入项目并按下ENTER键,则会显示数值设置窗口。 每1脉冲的物理量设置与每1基本单位的脉冲数设置是联锁的。

设置示例

连接50,000脉冲/kWh的电表进行累计时

转换比	小数
单位	kWh
1 kWh	50000(每1 kWh的脉冲数)

连接10L/脉冲的流量计进行累计时

转换比	小数
单位	L
1脉冲	10 [每1脉冲的流量(L数)]

U8556、LR8536 电流模块的转换比设置

如果使用转换比功能,则可将已测量的电流值转换为单相2线的功率值进行测量。 电压为V、功率因数为λ时,功率值 W = V × λ × 电流值



- 1 在转化的显示方法中选择[小数]或[指数]
- 2 在转换比的转换方法中选择[变比]
- **3** 选择[功率]之后,按下ENTER键 显示电力转换画面。
- **4** 在[输入]中输入电压V,在[功率因数]中输入功率因数λ的值

设置示例

电压为100 V、功率因数为80%时

输入	100
功率因数	0.8

5 选择[OK]之后,按下ENTER键

会自动设置斜率、偏移量与单位 (W)。



U8554、LR8534 应变单元的转换比设置

应变式转换器

根据使用的应变式转换器的检查记录书中记载的值,换算为物理量。 包括使用校正系数^{*1} 的方法和使用额定容量与额定输出的方法。两者都有记载时,可利用任何一种 方法进行设置。

记载有校正系数时

设置示例

使用校正系数为 0.001442G /1 × 10⁻⁶ 应变 *² 的加速度传感器进行测量,并显示用单位 (G) 表示波形数据的值 (*2:10⁻⁶ 应变 = $\mu\epsilon$)

转换比	小数
转换方法	变比
单位	G
斜率	0.001442 (显示为1.442 m)
偏移量	0

*1:检查记录书中的校正系数单位可能会同时记载 "/1 μ V/V" 与 "/1 × 10⁻⁶ 应变"。 在这种情况下,请输入 "/1 × 10⁻⁶ 应变"的值。

记载有额定容量与额定输出时

参照:"(在转换比的转换方法中选择[额定]时)"(第62页)

应变仪

使用应变仪时,如果要将测量值转换为应力,请进行下述补偿并求出转换比的变比。

- 通过应变仪的编排方法对输出进行补偿
- •利用被测对象的杨氏模量或泊松比进行补偿

请根据需要进行下述补偿。

- 排线电阻的补偿
- 应变系数的补偿

参照: "11.2 测量应变" (第384页)

1.8 输入注释

可输入测量标题、各通道的注释与单元标识符。

 Tips
 也可使用连接到PC或本仪器的键盘输入注释。

 • HTTP 服务器
 参照: "注释的输入"(第263页)

 • Logger Utility
 参照: "9.1 使用 Logger Utility"(第239页)

 • USB 键盘(仅可输入英文字母和数字)
 参照: "键盘输入"(第13页)

标题注释

作为测量标题,可输入任意字符串。(最多20个全角字符或40个半角字符) 参照:"字符的输入方法"(第10页)

波形画面的上部会显示标题注释。 已保存显示画面时,可通过图像数据识别测量内容。

里元	测量	11	転装		C.	Ref.	
	标题注释				l .		
	开始 停止	手动 ▼					
120	- 记录 — 记录 模式 记录 间 重复 录时 间 报警源数据记 同步运行	正常的 10 ms OFF 连续记录 OFF OFF	4	3天2	評的时间(估算 12 小时)	

1 利用上下左右键选择[标题注释],然后按下 ENTER 键

打开字符输入窗口。 参照:"字符的输入方法"(第10页)

2 输入字符并按下ENTER 键

确定输入内容。



.

通道注释

可按通道输入任意字符串。(最多20个全角字符或40个半角字符) 参照:"字符的输入方法"(第10页)

如果将波形画面的显示设为**[波形+数值]**,画面中则会显示通道注释。 进行多通道测量时,请用于通道识别。

SET > 通道 > <mark>个别设置</mark>

单元	川量	通道	神发 报警 运算 系统
个别设置	波形 ▼1 min	■量规	
Unit 1	0.5		
Unit 2	0.4		「 输入 ———————————————————————————————————
Unit 3	0.2		
linit 4	0.5		可测范围 −1V to 1V
Romo In 1	0. 2		
脉冲	0.1		
	0		位置 ★ 放大倍数 x 1 ★ 零位 50 %
	-0.1		~ 缩放比例
	-0. 2		OFF.
	-0.3		
	-0.4		1 计段
	-0.5		りた件 数値法管闭信 0.555
	U1- 1 0. 1	28707	

1 利用上下左右键选择[注释],然后按下 ENTER 键

打开字符输入窗口。 参照:"字符的输入方法"(第10页)

2 输入字符并按下ENTER键

确定输入内容。

也可以在清单设置画面[注释]中输入通道注释。 参照:"1.9 通过通道清单进行设置"(第69页)
单元标识符

可按单元输入标识符(任意字符串)。(最多8个全角字符或16个半角字符) 参照:"字符的输入方法"(第10页)

.

使用多个单元时,请用于单元的识别。

	型号名称	CH	单元名称	序列号	属性	更新		滤波	单元标识	
Unit 1	U8550	15ch	Voltage/Temp	100000019		自动		20.8 kHz	ABCDEFGHIJKLM	^{IN} 1
Unit 2	U8552	30ch	Voltage/Temp	100000229		20 ms	F	6.94 kHz	abcdefghijklm	m
Unit 3	U8554	5ch	Strain	100000422		10 ms		15 Hz		
Unit 4	U8551	15ch	Universal	100000117		10 ms	-	20.8 kHz		
Remote 1	LR8532	30ch	Voltage/Temp	200356229	? 👶	自动		20.8 kHz		
Remote 2										
Remote 3										
Remote 4								1		
Remote 5										
Remote 6			-							
Remote 7										

1 利用上下左右键选择[单元标识符],然后按下 ENTER 键

打开字符输入窗口。 参照:"字符的输入方法"(第10页)

2 输入字符并按下ENTER 键

确定输入内容。

1.9 通过通道清单进行设置

可在清单中确认各单元的设置。

清单设置画面 [输入]

四章元	週圓	通道	触发	报警	E.	源統	
HB	复制设置	2 输入	Z				调零
Unvt 1	16-30>	3	量程		输入		
Unit 2	U2-1	V 电压	10 mV				
Unit 3	U2-2	V 电压	10 mV				
Unit 4	U2-3 🗹	● ▼ 电压	10 mV				
Remoto 1	U2-4 🗾	V 电压	10 mV				
	U2-5	● Ⅴ 电压	10 mV				
DK #	U2-6	Ic 热电偶	100 °C	K	OFF IN	T	
1	U2-7	To 热电偶	100 °C	K	OFF IN	T	
	U2-8	■ 10 热电偶	100 °C	K	OFF IN	T	
	U2-9	To 热电偶	100 °C	T	OFF EX	T	
	U2-10	1 6 热电偶	100 °C	T	OFF EX	T	
	U2-11	る温度	100 %rh				
	U2-12 🗾	る温度	100 %rh				
	U2-13	過度 温度	100 %rh				
	U2-14 🔽	る温度	100 %rh				
	U2-15	る 温度	100 %rft				
March 191							
Si 💼 29, 8GB						24 만[@;;	2020-06-30

- 1 在子标签中选择要在清单中显示的单元
- 2 选择要显示的项目

输入[◎]、显示、转换比、注释、数值运算

清单设置画面 [显示]



参照:"1.6进行波形显示设置"(第54页)

清单设置画面 [注释]

SET



单元 测量 通道 触发 报警 迈算 系统

清单设置画面 [转换比]



参照:"1.7 使用转换比功能"(第60页)

清单设置画面 [数值运算]



- **3** (为U8552、LR8532时)
 - 如果在选择[16-30>]之后按下 ENTER 键,则会显示 CH16 ~ CH30。
 - 如果在选择[1-15>]之后按下 ENTER 键,则会显示 CH1 ~ CH15。
- 4 选择通道编号,然后按下ENTER键

届时,会打开"个别设置窗口",可进行设置。 利用**ESC**键关闭。

波形 ▼ 10 5 ▼ 重规		
4. 3. 2.	- 输入 电压 量程 可测范围 -10 to 10	
1 0 -1	- 显示 位置 ▼ 放大倍数 x 1 ▼ 零位 50 % 小数点以下的位数 3	
-24	- 转换D 小数	
-5. U1- 1 0, 005	注释 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	
	关诉	闭

参照:"1.4 进行输入通道设置"(第25页)



脉冲清单设置画面



清单设置画面 [输入]

单元	测量	通道	融发	报警	E P		活机	
个别设置	复制设置	输入	T					
		1	量程	斩	入	滤波		重置
Unit 2	P1 🔽	④ 累计	1000 Mc	加法		V ON	开始	OFF
lāit 3	P2	 要求 	1000 Mc	加法	1 4	0FF	触发	ON
	P3 🗹	④ 累计	1000 Mc	瞬时值	1	VOFF	开始	DFF
emote 1	P4	迎。逻辑			1	VOFF		
永冲	P5	逻辑			4	V ON		
	P6 🗹	· 旋转速度	r/s		<u>T</u> 1	V OFF	1 8	
	P7 💌	() 旋转速度	r/s	1	1 4 T 1	V ON	1 5	
	P8	12 / 加較速度	r/min			V UFF	1 \$	
		1 2	3	4	56	3 7	8	9
29.8G	8					2	4 OFF @ 😤	2020-06

1	\oplus	输入类型:累计
	រារ	输入类型:逻辑
	0	输入类型:旋转速度
2	输入类型	输入类型
3	量程	输入类型为[旋转速度]时:计数的基准时间
4	累计模式	输入类型为 [累计] 时:累计方法
	脉冲数	输入类型为[旋转速度]时:每圈的脉冲数
5	斜率	进行计数的斜率
6	阈值	进行计数的电平
7	滤波	防震滤波器
8	时机	输入类型为 [累计] 时:开始计数的时序
	平滑处理	输入类型为[旋转速度]时:进行平滑处理的处理期间
9	重置	累计值上溢时的动作

清单设置画面 [显示]

单元	100 <u>1</u>	1	į	āŭ 👘	世发	指言		派结	1.485
个别识置	复制设	置		显示	×				
Unić 1			J.		量程		显示		
linit 2	P1		Ð	累计	1000 Mc	上下限	100	0	3
Unit 3	P2		Ð	累计	1000 Mc	上下限	5. 0000E+03	0.0000E+00	3
Unit 4	P3		Ð	累计	1000 Mc	上下限	5k	0	
Remote 1	P4		ш÷	逻辑					
R5 th	P5		m.	逻辑			_		
199N (*†*	P6		Q	旋转速度	r/s	位置	x 1	0 %	3
	P7		0	旋转速度	r/s	位置	x 1	0 %	3
	P8		0	旋转速度	r/min	上下限	5k	0	
						<u> </u>	2	3	A
						U	6	•	-
50 🙀 29.8GB							_	24 OFF @ 😭	2020-06-30

1	显示设置	显示的设置方法
2	放大倍数	显示设置为[位置]时:波形的显示放大倍数
	上限值	显示设置为[上下限]时:画面的上限值
3	零位	显示设置为[位置]时:波形的零位(0V、0°C等)
	下限值	显示设置为[上下限]时:画面的下限值
4	小数点以下位数	测量值的小数点以下位数

清单设置画面 [转换比]

单元	(U))	1	ĩ	đà	融发	报查	٤¥	源航	
个别设置	复制设	置		转换					
Uniti			1		方法	转换设置1		转换设置2	单位
Unit 2	P1		Ð	小数	1kWh= 50	脉冲	1	个脉冲= 20m	kWh
Unit 3	P2		\odot	指数	1= 1.0	000E+00 脉冲	1	个脉冲= 1.0000E+	00
Unit 4	P3	2	Ð	OFF					
Remote 1	P4		m,						
脉冲	P5		m.	1.000			-	And an and a second	
	P6		0	指数	受比	斜率 1.0000	=+00	偏移量 0.0000E+	A 00
	P/		8	小数	2点 0	→IŬ		- 100	*
	P8		liG1	UFF			teri kera]
					1				
🛅 🏙 29,8GB								24 OFF @ 🕄	2020-06-30

1 转换比 转换比的各种设置



清单设置画面 [注释]

单元	測量			ēē 🛛	世发	报誓 定算 疫坑
个别设置	复制设	置		注释	×	
Unié 1			1		量程	注释
linit 2	P1		Ð	累计	1000 Mc	ABCDEFGHIJKLMNOPQRSTUVWXYZ
Unit 3	P2		\odot	累计	1000 Mc	abcdefghijklmnopqrstuvwxyz
Unit 4	P3		•	累计	1000 Mc	power
Remote 1	P4		m.	逻辑		
100001001	P5		m.	逻辑		
BX /H	P6		0	旋转速度	r/s	
	P7		0	旋转速度	r/s	
	P8		0	旋转速度	r/min	
						1
🛅 🛃 29. 8GB			_			29.001@18 22/2020-06-30 14:54:24

1	注释	各通道的注释

清单设置画面 [数值运算]

单元	101	1		ēi 👘	建发	推紧	ΞĒ		
个别设置	复制设	置		数值运算	×				
Unit 1			1		量程	阈值			
Unit 2	P1		Ð	累计	1000 Mc	2.5			
Unit 3	P2		\odot	累计	1000 Mc	1.2500E+00			
Unit 4	P3		Ð	累计	1000 Mc	0	5		
Remote 1	P4		m.	逻辑					
B-5 trth	P5		m,	逻辑					
1947 PH	P6		0	旋转速度	r/s	0.0000E+00			
	P7	\mathbf{V}	0	旋转速度	r/s	0			
	P8		0	旋转速度	r/min	0			
						1			
💼 🛗 29.8GB								24 00 00 00	2020-06-30

1	阈值	数值运算	的阈值				
		(运行率、	ON时间、	OFF时间、	ON计数、	OFF 计数)	

Tips

阈值用于进行数值运算。详情请参照"数值运算的设置"(第195页)。

通道设置的复制

可将单元内的设置复制到其它单元中。



- **1** 选择[复制设置...]之后按下ENTER键 打开设置窗口。
- 2 在[复制源]中选择复制源的单元与通道
- 3 在[复制项目]中勾选要复制项目的复选框
- 4 在[复制到]中勾选要复制设置的单元与通道的复选框
- **5** 选择[OK]之后,按下ENTER键

执行复制。 在复制源通道中选择**[ALL]**时,会按单元单位复制设置。 如果在选择**[取消]**之后按下**ENTER**键,则会取消复制。



通道的统一设置

可统一设置同一单元内的通道的测量 ON/OFF 与波形显示颜色。

中元	测量			<u>آنان</u>	世发	18 M	<u>و</u>	海结
个别语言	复制设	1.,	2	数值运算	-			
Jnit 1					量程	阈值		
	U1-1		V	电压	1 V.	0		
Init 3	U1-2		V	电压	1 V	0		
Init 4	U1-3		V	电压	1 V.	0		
emote 1	U1-4		V	电压	1 1	0		
ikin .	U1-5		V	电压	1 V.	0		
9Je (***	U1-6		V	电压	1 1	0		
	U1-7		V	电压	1 V.	0		
	U1-8		V	电压	1 V	0		
	U1-9		V	电压	1 V.	0		
	U1-10		V	电压	1 V	0		
	U1-11		V	电压	1 V.	0		
	U1-12		V	电压	1.1	0		
	U1-13		V	电压	1 1	0		
	U1-14		V	电压	11	0		
	U1-15		V	电压	1 1	0		

- 7 选择测量ON/OFF的复选框后按下ENTER键 每按下一次ENTER键,都会将所有通道的测量统一切换为ON或OFF。
- 2 选择波形显示颜色的复选框后按下ENTER键 每按下一次ENTER键,都会将所有通道的显示统一切换为ON或OFF。

单元

波形显示的零位排列

可按子标签单元的通道1为基准,以指定的间隔排列波形显示的零位。

SET > 通道 > [Unit n] (n = 1, 2, . . .)



- 选择[复制设置...]之后按下ENTER 键 打开设置窗口。
- 2 利用上下键选择[显示]标签
- 3 在[基准]的[CH1零位]中设置基准通道 (CH1) 的零位
- 4 在[基准]的[间隔]中设置要均等排列的间隔
- 5 在[目标单元]中勾选要排列零位的单元的复选框
- **6** 选择[OK]之后,按下ENTER键
 - 仅限于基准通道与复制目标通道的显示设置为[位置]的通道有效。
 - 基准通道的零位范围因倍率而异。
 - [间隔]为负数时,会从基准通道的零位开始以一定间隔进行相减;为整数时,会从基准通道的零位 开始以一定间隔进行相加。
 - 排列单元以相同系列相同通道数的单元为对象。
 U8550与LR8530(电压/温度单元、15通道的直连与无线)
 U8551与LR8531(通用单元、15通道的直连与无线)
 U8552与LR8532(电压/温度单元、30通道的直连与无线)
 U8553与LR8533(高速电压单元、5通道的直连与无线)
 U8554与LR8534(应变单元、5通道的直连与无线)
 U8556与LR8536(电流模块、5通道的直连与无线)
 地利时、加里超出其工任率的零位是大值或是小值、则合变为是大值或是小值
 - 排列时,如果超出基于倍率的零位最大值或最小值,则会变为最大值或最小值。



设置示例

将CH1的零位设为85%,并以5%为间隔进行排列时

通道	波形的零位
CH1 (最初通道)	85% (基准通道)
CH2	80%(以后按5%减少)
CH3	75%
CH4	70%
・・・(省略)	・・・(省略)
CH14	20%
CH15	15%

排列前的波形画面



排列后的波形画面

SET



1.10 进行调零

补偿输入部分的偏差,将本仪器的基准电位设为0V。 已经对输入进行短接时,如果基准电位不是0V,则请执行调零。

请在没有输入的状态下执行调零。 在输入的状态下,可能无法正常执行调零。 无需使测量仪器的+端子与-端子之间形成短路。

可采用下述2种方法执行调零。

1 选择波形画面的[调零]之后,按下ENTER键



执行系统重置之后,调零值被清除。 测量期间不能执行调零。

(Tips)

如果接通电源之后经过30分钟以上,本仪器或单元的内部温度则会稳定下来。如果在这种状态下 执行调零,则可进一步抑制经时变化。

为应变单元 (U8554、LR8534) 与 CAN 单元 (U8555、LR8535) 时,调零功能无效。 可通过自动平衡执行应变单元的零位调整。 有关自动平衡,请参照"应变测量"(第36页)。 有关电流模块的零位调整,请参照"电流的测量"(第38页)的步骤8。



也可以在清单设置画面中进行调零。

中元	测量	通道	被发	振い	源结	
个别识显	复制设置	输入	Ŧ			调零
Unit 1			量程	输入		
lines 2	U1-1 🔽	V 电压	1 V.			
Unit 3	U1-2 🔽	V 电压	1 V			
Unit 4	U1-3	♥ 电压	1 V.			
Remote 1	U1-4 🔳	▼ 电压	1.V			
TONOTO T	U1-5 🔳	♥ 电压	1 V	1		
0%94	U1-6	▼ 电压	1.1			
	U1-7 🔳	V 电压	1 V.			
	U1-8	V 电压	1 V			
	U1-9 🔳	▼ 电压	1 1			
	U1-10	V 电压	1 V			
	U1-11	V 电压	1 V.			
	U1-12 🔳	V 电压	1 1			
	U1-13 🔳	V 电压	1 1			
	U1-14	▼ 电压	1 V			
	U1-15	▼ 电压	1 V			
🗊 💼 29, 8GB					24 09 @ 3	2020-06-30

单元

1.11 确认输入信号(监控)

请在开始测量之前确认输入波形,以判断量程或显示范围等设置是否适当。 按下MONITOR键之后,监控画面中会显示波形与数值。 不将数据保存到本仪器的内部缓存或媒体中,仅进行显示。

(1) 设置1刻度的时间

参照:"在[横轴]中选择1刻度的时间"(第58页)

(2) 选择要显示的单元

最多可显示166个通道的波形。 (最大通道数:模拟120、脉冲8、报警8、波形运算30)

(3) 设置量规的ON/OFF

可选择要显示量规的通道。

(4) 为16通道以上的单元时,会切换通道进行显示

可在1个画面中最多显示15通道的数值。

(5) 为CAN单元时,切换显示单元进行显示

最多可同时显示125个CAN通道。



如果变更画面显示或开始测量,则会结束监控功能。

- 测量期间不能使用监控功能。
- [同步运行] 被设为 [主机] 或 [副机] 时,不能使用监控功能。
- 如果要显示的字符数较多,会缩小要显示的字符。

等待触发时,可在显示的监控画面中强制进行触发。 参照:"2.8 强制进行触发"(第135页)



1.12 开始和停止测量



[系统] > [防止START · STOP键误操作]设置为[ON]时,会显示操作确认窗口。如果选择[是]并 按下 ENTER 键,则开始测量。

如果在停止测量后重新开始测量,本仪器内部缓存中的测量数据则会被删除。请将重要的数据保存 到SD存储卡或U盘之后,再重新开始测量。



如果按下**STOP**键,则停止测量。

[系统] > [防止START · STOP键误操作]设置为[ON]时,会显示操作确认窗口。如果选择[是]并 按下ENTER 键,则停止测量。



测量操作

SET

单元





1.13 观测波形

如果按下**WAVE**键,则会显示波形画面。测量期间始终显示波形画面。 可在波形画面中进行下述操作。

- 移动 (滚动) 波形
- •即使在测量期间,也可以移动波形(可确认过去的波形)
- 放大或缩小波形
- •利用A/B光标从波形读取数值
- 在画面左侧显示量规(刻度)
- 在画面右侧显示注释
- 在测量期间确认系统配置(按下 SET 键)



编号	名称	说明	参照
1	记录间隔	选择本仪器从测量单元读入数据的间隔。	第20页
2	横轴	选择横轴(1刻度的时间)。	第58页
3	触发标记	表示触发点。	第115页
4	界面	选择波形的显示方法。	第84页
5	事件标记	显示事件编号。	第188页
6	量规	设置要在画面左侧显示的量规(刻度)。	第87页
7	显示选择	设置要在画面中显示的波形(表单)。	-
8	取出	弹出外部存储媒体。	第150页
9	设置选择	选择要在画面右侧显示的设置项目。	-
10	通道选择	选择要设置的通道。	-
11	测量	选择测量的ON/OFF。	第28页



1

设置与操作

编号	名称		说明	参照
12	波形颜色		选择波形的显示颜色。	第28页
13	输入类型		选择输入的类型。	第25页
14	量程		选择量程。	第25页
15	显示位置		选择波形显示位置的设置方法。	第54页
16	放大倍数		选择电压轴方向的放大倍数。	第54页
17	零位		设置波形的显示位置(零位)。	第54页
18	调零		执行调零。	第 78 页
19	自动平衡		执行自动平衡 (仅限于应变单元)。	第37页
20	量规B		表示量规B显示的通道与单位。	第87页
21	量规A		表示量规A显示的通道与单位。	第87页
22	触发时间		表示进行触发的日期和时间	-
23	状态栏		显示日期和时间、信息、图标*1等。	-
24	时间值		表示从记录开始的时间。*2	-
25	滚动条		表示显示波形的范围与位置。	第93页
26	Scroll图标 Scr		利用 SCROLL/CURSOR 键移动波形。	第91页
	Cursor图标		利用 SCROLL/CURSOR 键移动 A/B 光标。	第97页
27	跟踪		变为自动滚动,并始终显示最新波形。	-

*1:有关 Scroll 与 Cursor 以外的图标,请参照快捷指南 "1.2 各部分的名称与功能、画面" 中的 "画面与图标"。 *2:在本仪器的波形画面、数值画面与报警画面中,利用 "m" 显示 "分钟 (min)" 的单位。

单元

波形的显示

可变更已测量波形的显示方法。

在[界面]中选择波形的显示方法。

波形+设置、波形、波形+数值、数值、报警、XY+设置*、XY+数值*

也可以利用 WAVE 键选择显示方法。 每按下一次 WAVE 键,都会切换画面。 *:仅在[X-Y合成]为[ON]时才可选择

[波形+设置]



[波形]





[波形+数值]

记录间隔1() ms	▼ 横轴 30 5	▼ 界面 波形	+数值 量	规 全部通道	■ 取出
1 -	0.5			制时	光标	政值运具
0.2	0.4	/	\sim	ON	纵轴	▼ A, B-A ▼
V. 9	0.4	/		光标B		< 1/1 >
0,6	0, 3	/		Ch	A: 4m50.10s	B-A: - 1m 0.91s
0.4	0.2		\sim	U1-1	-0. 45050V	0. 30455V
V. 4	0, ≤			U1-2	-0. 45050V	0. 30455
0.2	0.1	1/		U1-3	-0. 45050V	0. 30455
		1//		U1-4	-0. 45050V	0. 30455
0		1		1-3 U1-5	-0.45050V	0.30455
				U1-6	-0. 45050V	0.30455
-0,2	-0.1			U1-7	-0. 45050V	0. 30455
				U1-8	-0. 45050V	0. 30455
-0,4	-0, 2			U1-9	-0. 45050V	0. 30455
-0.6				U1-10	-0.45050V	0.30455
-0, 0	-0. 5			U1-11	-0. 45050V	0. 30455
-0 B	-0.4			U1-12	-0. 45050V	0.30455
0,0	0. 4			U1-13	-0. 45050V	0.30455
-1	-0.5			U1-14	-0. 45050V	0.30455
T VIII	V1	0s	2m30s	U1=15	-0. 45050V	0. 30455
B: 01-2		Start 20-06-30	17:11:36.438	跟踪 频率	3. 4471mHz	16.418mH
50 🖶 29.8	IGB				Scr 24 0	F @ 12 2020-06-30

[数值]

记录间隔 10 ms	▼ 横轴 30 s	▼ 界面 数 個	1	量规 全部通道	▼ 取出
全部					< 1/1 >
Ch	11m30.96s	MAX	MIN	AVE	P-P
U1-1	-0.45480V	0.50000V	-0. 50000V	0.04242V	1.00000V
U1-2	-0.45480V	0. 50000V	-0.50000V	0.04242V	1.00000V
U1-3	-0. 45480V	0. 50000V	-0. 50000V	0.04242V	1.00000V
U1-4	-0.45480V	0.50000V	-0, 50000V	0.04242V	1.00000V
U1-5	-0.45480V	0.50000V	-0. 50000V	0.04242V	1.00000V
U1-6	-0. 45480V	0.50000V	-0. 50000V	0.04242V	1.00000V
U1-7	-0. 45480V	0.50000V	-0. 50000V	0.04242V	T. 00000V
U1-8	-0.45480V	0.50000V	-0.50000V	0.04242V	1.00000
U1-9	-0. 45480V	0. 50000V	-0. 50000V	0.04242V	1.00000V
U1-10	-0. 45480V	0. 50000V	-0. 50000V	0.04242V	1.00000V
U1-11	-0. 45480V	0. 50000V	-0. 50000V	0.04242V	1.00000V
U1-12	-0.45480V	0.50000V	-0. 50000V	0.04242V	1.00000V
U1-13	-0.45480V	0.50000V	-0. 50000V	0, 04242V	1.00000V
U1-14	-0. 45480V	0.50000V	-0. 50000V	0.04242V	1.00000V
U1-15	-0.45480V	0.50000	-0, 50000V	0.04242V	1.00000V
🛐 🔛 29, 8GB				Scr 24 OFF	D 1 2020-06-30

[报警]

记录间隔	10 ms	● 植	抽 30 5	* 界	面报警	7	量规	全部通道		取出
报警 报警保	持	ON ON 育除	ALM1	ALM2	ALM3	ALM4	ALM5	ALM6	ALM7	ALM8
报警音	-	ON	OR	OR	OR	OR	OR	OR	OR	OR
显示报	≌ A∏	Ŧ		No.	1 副4	ţ			自动滚动	D ON
No.	ALM	UNIT-C	H I	错误		发生	时间		解除时间	
1	ALM1	01-1			0.	00s				
2	ALM2	01-1			0.	00s				
3	ALM3	U1-1			, A.	01s		"		
會備 29	9. 8GB							Scr 24	9f@~~ 🖡	2020-06-00

[XY+设置]

记录间隔 10 ms 🕞	横轴 10 5	▼ 界面 XY+设置	7	量规	全部通道		取出
			合成范围	全部数据	-		重绘
10m			0.00s -	3. 40s			
100m	and development and		XÝ	Unit Ch	注释		
0.5			1	U1 - 1	-		
			1	U1 - 2			
5			2	U1 - 1	-		
-50				U1 - 3	-		
			3 🗖 🗴		-		
-50			5 20 2				
=10			- <u>-</u>	111 - 6			
-1			6 🔽 🕅	U1 - 1			
-0.5			Y	01 - 7	-		
-100m			7	U1 - 1	-		
-10m			Y	U1 - 8	-		
-5m		5m	8 🖌 🗖	U1 - 1	*		
Start 20-11-24 15:39	:25. 587		Y	U1 - 9	-		
50 114.9MB						s	CT 15 :39 :42

[XY+数值]

记录间隔 10 ms	▼ 横轴 20 ms	▼ 界面 XY+数值		量规全部通道	. ▼ 取出
			瞬时	光标	1
5m					
5m -					
.om .5m			XY (CH)		注释
5m			1X (U1-T)		
5m			1Y (U1-2)		
5m			2X (U1-1)		
			2Y (U1-3)		
			3X (U1-1)		
			3Y (U1-4)		
			4X (U1-1)		
-5m_			4Y (U1-5)		
- <u>5m</u>			5X (U1-1)		
-5m			5Y (U1-6)		
5m			6X (U1-1)		
			6Y (U1-7)		
-5m		a magan d	7X (U1-1)		
-5m			7Y (U1-B)		
-5m		5m	8X (U1-1)		
			84 ((11-3)		
110 DMD					2020-11-09
					SGF1@H 15:11:37



量规 (刻度) 的显示

可在画面左侧显示任意通道的量规(刻度)。 可通过量规确认波形的大致数值。 最多可显示A与B两个量规。 可选择要显示量规的通道。颜色与选中通道相同。

WAVE

记录间隔 10 ms 🔹	横轴 20 ms -	界面 波形+设置	★量规	全部通道 •	取出
		1	2	В	设置 🔹
					U1-1 -
					☑测量
					た人
	ຶ	重规 UFF			电压 💌
	4	量规B U1-2	-		量程 10 mV -
		5	Close		
					显示
					位置 🔹
					放大倍数 x1 ▼
					零位 60%
					20,0
- 0. 30s	S -	0. 20s	- 0.10s		调素
N				VII VII	2070-11-08

- 1 在[界面]中将显示设为[波形+设置]、[波形]或[波形+数值]
- 2 选择[量规]之后,按下ENTER键 打开量规窗口。
- 3 选择应变仪的数量

OFF、1个、2个 [☑]

如果选择[1个],则会显示应变仪A。

- 4 选择量规A、量规B的通道
- 5 选择[Close]之后,按下ENTER键 窗口关闭。

为[XY+设置]画面或[XY+数值]画面时

X-Y波形中会显示纵轴与横轴的上限值与下限值。 可在应变仪中设置的X-Y波形为XY1 ~ XY8之一。另外,与应变仪中设置的X-Y波形相同,X通道 中设置的X-Y波形也会显示纵轴的上下限值。



数值显示

可选择数值的显示方法。

[数值]画面

仅显示数值。

记录间隔 100 ms	▼ 横轴 10 s	▼ 界面 数值		规 Unit 1	- 2
全部	1				1 / 2
Ch	10. 0s	MAX	MIN	AVE	P-P
U1-1	0. 3135mV	0.3135mV	0.0000mV	0.1568mV	0. 3135mV
U1-2	0.3135mV	0. 3135mV	0. 0000mV	0.1568mV	0. 3135mV
U1-3	0.3135mV	0.3135mV	0.0000mV	0.1568mV	0.3135mV
U1-4	0.3135mV	0.3135mV	0.0000mV	0.1568mV	0.3135mV
U1-5	0.3135mV	0.3135mV	0. 0000mV	0.1568mV	0.3135mV
U1-6	0.3135mV	0.3135mV	0.0000mV	0.1568mV	0. 3135mV
U1-7	0.3135mV	0. 3135mV	0. 0000mV	0.1568mV	0. 3135mV
U1-8	0.3135mV	0.3135mV	0. 0000mV	0.1568mV	0. 3135mV
U1-9	0. 3135mV	0. 3135mV	0. 0000mV	0.1568mV	0. 3135mV
U1-10	0.3135mV	0, 3135mV	0.0000mV	0.1568mV	0. 3135mV
U1-11	0.3135mV	0.3135mV	0.0000mV	0.1568mV	0. 3135mV
U1-12	0.3135mV	0.3135mV	0.0000mV	0.1568mV	0.3135mV
U1-13	0. 3135mV	0, 3135mV	0.0000mV	0.1568mV	0.3135mV
U1-14	0.3135mV	0.3135mV	0.0000mV	0.1568mV	0. 3135mV
U1-15	0.3135mV	0.3135mV	0.0000mV	0,1568mV	0.3135mV
50 1.8GB		SD :	AUT00005. CSV	Ścr	101 2021-11-08

.

1 选择要显示的值

全部	瞬时值、最大值、最小值、平均值、P-P值
瞬时值	最新的测量值 (INST)
最大值*	从测量开始到当前的最大值 (MAX)
最小值*	从测量开始到当前的最小值 (MIN)
平均值*	从测量开始到当前的平均值 (AVE)
P-P值*	从测量开始到当前的最大值与最小值之差 (P-P值)

也可以利用 SELECT 键进行选择。

不是**[全部]**时,如果按住**SELECT**键,则会显示注释。 *:不包括CAN通道。

2 利用画面右上角的按钮 (例: [1/2]) 变更要显示的通道

[波形+数值]画面

可从3个选项中选择要在画面右侧显示的内容。

(1) 瞬时:显示最新或波形画面右端的测量值



(2) 光标:显示A/B光标的值



记录间隔 10 m	ns	▼ 横轴 1 min ▼	界面 波形+数值		量规 全部通道	▼取出
1 -	0.5			顺时	光标	数值运算
0.8	0.4	\wedge		ON	全部数据	加坦
				运算1	→ 最大值 →	执行 < 1/1 >
0,6	0,3	·····/		Ch	结果	注释
0.4	0.2	$ \land \rangle$		U1-1	0. 50000V	ABCDEFGHIJKLMN
				01-2	0. 50000V	abcdetghijkimn
0,2	0,1			01-3	0. 500000	voltage
				01-4	0. 50000V	temperature
	0			01-5	<u>0.50000</u> V	current
			U1-3	01-6	0. 50000V	
-0, 2	-0,1			U1-7	0. 50000V	
0.4				U1-8	0. 50000V	
-0, 4	-0.2			U1-9	0. 50000V	
-0.6	-0.3	$\langle \rangle$	1	U1-10	0. 50000V	
-0,0	0.0			U1-11	0. 50000V	
-0.8	-0.4			U1-12	0. 50000V	
			$\langle \rangle$	U1-13	0. 50000V	
-1	-0.5		V	U1-14	0. 50000V	
C VIII	¥1	0s	5m	U1-15	0. 50000V	
B: U1-2 A:	01-1	Start 20-06-30 17:11:3	6. 438 跟踪			
50 H 29.8GB					Scr 24 0	FF @ 12 2020-06-30

(3) 数值运算:显示数值运算的结果



波形的移动 (滚动)

可横向 (时间轴方向) 移动 (滚动) 测量的波形。 即使在测量期间,也可以移动波形,因此可在测量期间确认过去获取的波形。



*1: 切换 SCROLL/CURSOR 键的功能(移动波形或移动 A/B 光标) 如果在按住的同时按下 SCROLL/CURSOR 键,则会切换滚动或光标的移动量

要移动到最新的波形时



测量期间按下[**跟踪]**(画面右下角),然后按下ENTER键,或利用跳转功能移动到波形的最后。 另外,选择滚动功能期间,如果在按住SELECT键的同时按下▶▶键,则会移动到波形的最后。 参照:"跳转功能(显示位置的变更)"(第96页)

要移动到波形的开头时



利用跳转功能移动到波形的开头。

另外,选择滚动功能期间,如果在按住SELECT键的同时按下 ◀◀ 键,则会移动到波形的开头。 参照:"跳转功能 (显示位置的变更)"(第96页)

WAVE



1 在[界面]中将显示设为[波形+设置]、[波形]或[波形+数值]

2 按下SELECT键,显示Scroll图标

每按下一次SELECT键,都会在Cursor图标(A/B光标移动)与Scroll图标(波形移动)之间进行切换。

有关Scroll图标,请参照"1.13 观测波形"(第82页)。

3 按下SCROLL/CURSOR 键移动波形。

各键的动作

	大幅度向左移动波形(每10刻度)。	SELECT + <<	移动到波形的开头。
	大幅度向右移动波形(每10刻度)。	SELECT + ►►	移动到波形的最后。
•	小幅度向左移动波形 (每1刻度)。	SELECT + <	向左移动1画面部分的波形 (当前显示波形的横向刻度部分)。
	小幅度向右移动波形 (每1刻度)。	SELECT + ►	向右移动1画面部分的波形 (当前显示波形的横向刻度部分)。

波形为1画面的长度以下时,不能移动波形。



内部缓存(最长记录时间):画面可显示的范围



删除数据



滚动条 (波形的显示位置)

画面下部会显示滚动条。 可利用滚动条确认显示所有范围波形中的具体部分。 利用滚动条显示的宽度因记录时间或横轴的显示设置而异。

所有波形

横轴方向的放大和缩小

可按横轴的显示设置放大或缩小波形。 参照:"其它显示设置"(第58页)

放大之后,可观测波形的细微变化。 缩小时,可迅速读入全体的变化。

单元

1

波形的检索

可从已测量的波形中检索要观测的点。 测量期间不能使用。



1 在[设置]的项目中选择[检索]

届时会显示与检索有关的项目。

2 在[类型]中选择检索方法

电平	检索穿过指定电平的点。
窗口	检索进入/超出指定上下限值范围的点。
最大值	检索成为最大值的点。
最小值	检索成为最小值的点。
极大值	检索成为极大值的点。
极小值	检索成为极小值的点。

3 在[范围]中选择检索范围

全部数据	在已测量的所有波形中进行检索。
A-B	在利用 A/B 光标指定的范围内进行检索。

4 在[目标CH]中选择要检索的通道

5 (在[类型]中选择[电平]时)

- 在[电平]中指定要检索的电平
- 在[斜率]中选择要检索的方向(波形穿过指定电平的方向)

(在[类型]中选择[窗口]时)

在[上下限]中指定上下限值

在[IN/OUT]中选择要检索的方向(波形进入 (IN)/超出 (OUT) 上下限值范围)



6 (在[类型]中选择[电平]、[窗口]、[极大值]或[极小值]时)

选择[执行]的[<]或[>]之后按下ENTER键 执行检索。有多个已检索的点时,利用[>]移动到下一点,利用[<]移动到上一点。

(在[类型]中选择[最大值]或[最小值]时) 选择[检索]之后,按下ENTER 执行检索。

已检索的点中会显示"S"标记。 如果在选择[清除搜索]之后按下ENTER键,则会删除已检索的点。 如果在选择[移动光标]的[A]或[B]之后按下ENTER键,A光标或B光标则会移动到"S"标记位置。 画面也会变为[波形+数值]画面的光标显示。 参照:"(2) 光标:显示A/B光标的值"(第89页)

(Tips) 可通过[电平]检索逻辑波形。

- [斜率]为[↑]时,从Low向High对上升沿进行检索。
- [斜率]为[↓]时,从High向Low对下降沿进行检索。
- 成为[NO DATA]的点会从检索对象中排除在外。

1

设置与操作

跳转功能(显示位置的变更)

可使用滚动条变更(跳转)波形的显示位置。





- 在[设置]的项目中选择[跳转]
 届时会显示与跳转有关的项目。
- 2 选择[手动]之后,按下ENTER键
 滚动条中会通过"↓"显示当前的显示位置。
- **3** 利用左右键将"↓"移动到要显示的位置上
- 4 按下ENTER键

将显示移动到指定的位置。

可不选择[手动],直接变更显示位置。

前列	将显示移动到波形的开头(测量开始地点或内部缓存的开头)。
最后	将显示移动到波形的最后 (测量停止地点)。
光标A	将显示移动到A光标所在的位置。
光标B	将显示移动到B光标所在的位置。
触发	将显示移动到开始触发位置。



1

设置与操作

1.14 使用 A/B 光标

可使用A/B光标从已测量的波形中读取数值。另外,可指定数据保存或数值运算的范围。

从波形中读取数值

可使用 A/B 光标读取测量值、时间以及光标之间的时间差。 使用转换比功能时,会显示缩放处理后的值。



- 1 在[界面]中将显示设为[波形+数值]
- 2 将要显示的项目设为[光标]
- 3 在 A/B 光标的设置中选择 [ON]

画面中会显示A/B光标。

显示 Cursor 图标时,即使 A/B 光标的设置为 [OFF],如果按下 SCROLL/CURSOR 中的某个键,则会自动变为 [ON]。

4 选择A-B光标的类型

纵轴	纵轴光标 • A/B 光标位置的时间值* • A/B 光标与波形交点的测量值 • B 光标与 A 光标的时间值之差 (B-A)* • B 光标与 A 光标的测量值之差 (B-A)	A B A B B-A
横轴	横轴光标 • A/B光标位置的测量值 • B光标与A光标的测量值之差 (B-A)	B B-A

*:本仪器的光标读取值是利用"m"来显示"分钟 (min)"的单位的。



5 选择要显示的内容

А, В	A光标的测量值、B光标的测量值
A, B-A	A光标的测量值、B光标与A光标的测量值之差 (B-A)
B, B-A	B光标的测量值、B光标与A光标的测量值之差 (B-A)
A, 注释	A光标的测量值、各通道的注释
B, 注释	B光标的测量值、各通道的注释
B-A, 注释	B光标与A光标的测量值之差 (B=A)、各通道的注释

6 选择要移动的 A/B 光标

光标A [☑]	仅移动A光标。
光标B	仅移动B光标。
同时	同时移动A光标与B光标。

7 利用画面右上角的按钮 (例: [1/2]) 变更要显示的通道

8 按下SELECT键,显示Cursor图标

每按下一次 SELECT 键,都会在 Cursor 图标 (A/B 光标移动) 与 Scroll 图标 (波形移动) 之间进行切换。

有关Cursor图标,请参照"1.13 观测波形"(第82页)。

9 按下SCROLL/CURSOR键,移动A/B光标

各键的动作

~	大幅度向左移动光标 (每10个数据点)。	SELECT + <<	将光标向左移动5刻度部分。
	大幅度右移动光标(每10个数据点)。	SELECT + ►►	将光标向右移动5刻度部分。
	小幅度向左移动光标(每1个数据点)。	SELECT + <	将光标向左移动1刻度部分。
	小幅度向右移动光标(每1个数据点)。	SELECT + ►	将光标向右移动1刻度部分。

10 确认 A/B 光标的测量值

- (1)显示A/B光标从波形读取的值。
- (2) 栏外显示利用 A/B 光标计算的频率。频率为 A/B 光标读取时间值的倒数。

А, В	触发点~A光标之间的频率、触发点~B光标之间的频率
A, B-A	触发点~A光标之间的频率、A光标~B光标之间的频率
B, B-A	触发点~B光标之间的频率、A光标~B光标之间的频率
A, 注释	触发点~A光标之间的频率
B, 注释	触发点~ B光标之间的频率
B-A, 注释	A 光标~B 光标之间的频率

Tips 可通过数值运算计算已测量波形的最大值、最小值与平均值等。 参照:"6.1 执行数值运算"(第194页)

指定波形范围

可利用 A/B 光标指定波形的范围。 保存波形数据时,仅可保存任意范围的数据。 执行数值运算时,可指定运算的执行范围。 利用 "纵轴光标"指定范围。



利用 A/B 光标指定的范围

如下所述为可指定的范围。

- 手动保存:"在[范围]中选择要保存的范围"(第152页)
- •选择保存:"在[范围]中选择要保存的范围"(第155页)
- •数值运算:"利用A/B光标指定范围"(第200页)
- X-Y合成(仅限于A-B): "1.15 进行X-Y合成"(第100页)

全部数据◎	不论有无 A/B 光标,都会选择全体记录长度的波形。
A-B	选择A光标与B光标之间的波形。
前列-A	选择波形开头~A光标之间的波形。
前列-B	选择波形开头~B光标之间的波形。
A-最后	选择A光标~波形最后之间的波形。
B-最后	选择B光标~波形最后之间的波形。

单元

1.15 进行 X-Y 合成

可使用任意2个通道进行X-Y合成(最多8次合成)。 可利用A/B光标指定进行X-Y合成的范围。 可在测量的同时进行X-Y合成,或在测量之后进行X-Y合成。 仅可重新绘制(重新合成)内部缓存中保存的数据。



1 在[X-Y合成]中将X-Y合成功能设为[ON]

OFF^Ø、ON

2 在[合成范围]中选择X-Y合成的范围

全部数据◎	合成波形全体。
A-B	合成A光标与B光标之间的波形。

选择[A-B]光标时,利用A/B光标指定进行X-Y合成的范围。

3 在[插补]中选择线插补

点	仅以点显示测量数据。不清楚读入存储器的顺序。
线 [☑]	按照读入存储器的顺序以直线连接测量数据,并显示波形。

4 选择进行 X-Y 合成的通道的复选框

- 5 选择要在图形中显示的 X-Y 合成波形的显示颜色
- 6 选择X-Y合成的X轴通道与Y轴通道

选择单元与通道。 可设置的通道:模拟、脉冲(逻辑除外)、波形运算、CAN



. . . .

.

在测量的同时进行 X-Y 合成

WAVE

记录间隔 10 ms 💌	橫轴 20 ms	2 界面 XY+数值		量规 全部通道	▼ 取出
			瞬时	光标	道部
5m					
5mi					
5m			XY (CH)		注释
5m			1X (U1-T)		
5m			1Y (U1-2)		
5m			2X (U1-1)		
			2Y (()1-3)		
			3X (U1-1)		
			3Y (U1-4)		
			4X (U1-1)		
-5m			4Y (U1-5)		
-5m			5X (U1-1)		
-5m			5Y (U1-6)		
-bm			6X (U1-1)		
			6Y (U1-7)		
-5m			7X (01-1)		
-5m			7Y (U]-B)		
-5m		5m	8X (U1-1)		
		- AUT	81 (01		
30 118, 8MB					SCT 101 15:11:37

- 1 在设置画面中将X-Y合成功能设为有效,并进行所需的设置(第100页)
- 2 在[界面]中将显示设为[XY+设置]或[XY+数值]
- 3 开始测量

单元

测量之后进行 X-Y 合成

WAVE

记录间隔 10 ms	▼ 橫轴 20 ms	3 界面 XY+数值		量规	全部通道	▼ 取出
			瞬时	÷	出标	
5m			-			
500						
OM 5m			XY (CH)			注释
5m			1X (U1-T)			
5m			1Y (U1-2)			
5m			2X (U1-1)			
<u>5m</u>			2Y (U1-3)			
			3X (U1-1)			
			3Y (U1-4)			
			4X (U1-1)			
-50			4Y (U1-5)			
-500			5X (UI-I)			
-5m			6Y (U1-1)			
-5m			6Y (U1-7)			
-5m			7X (U1-1)			
-5m			7Y (U1-B)			
-5m :			8X (U1-1)			
-5m		bm	8Y (U1-9)			
50 118, 8MB						Scr 10H 15:11:37

.

- 1 准备测量数据
- 2 在设置画面中将 X-Y 合成功能设为有效,并进行所需的设置(第100页)
- **3** 在[界面]中将显示设为[XY+设置]或[XY+数值]
- **4** 选择[重绘]之后,按下ENTER键 测量期间无效。

.

X-Y 合成的设置

WAVE

记录间隔 10 ms 💌 横轴 10 s	2 界面 XY+设置	Ŧ	量规	全部通道	▼ 取出
	3	合成范围	全部数据		重绘
10m		0.00s -	3.40s	-	-
100m		XY	Unit Ch	注释	
0.5		I Z X			
5		2			
10		Y	U1 - 3		
-50		3 🔽 🗙	U1 - 1		
		Y	U1 - 4	显示	各通道的
		4 🖌 🗙	U1 • 1	注释。	5 C
-50		Y	01 - 5		
-10					
-1		6 🔽 🗴	U1 - 1		
-0.5		Y	U1 - 7		
-100m -50m		7 🔽 🗙	U1 💌 1		
-10m		Y	U1 - 8		
—5m	.5m	8 🔽 🗙			
Start 20-11-24 15:39:25.587					→ 2020-11-74
<u>SO</u> 114.5MB		-4	5.6		Scr 15:38:42

- 1 在设置画面中将X-Y合成功能设为有效(第100页)
- 2 在[界面]中将显示设为[XY+设置]

3 在[合成范围]中选择X-Y合成的范围

选择[A-B]光标时,利用A/B光标指定进行X-Y合成的范围。

全部数据☑	合成波形全体。
A-B	合成A光标与B光标之间的波形。

进行X-Y合成时,会显示合成范围。合成范围为[A-B]时,显示A光标位置与B光标位置。

- 4 选择进行 X-Y 合成的通道的复选框
- 5 选择要在图形中显示的 X-Y 合成波形的显示颜色
- 6 选择X-Y合成的X轴通道与Y轴通道

选择单元与通道。 可设置的通道:模拟、脉冲(逻辑除外)、波形运算、CAN

在有 X-Y 合成波形的状态下,不会立即将设置变更反映到波形中。 如果进行**[重绘]**,则会反映。
确认X-Y合成波形的值

可同时显示波形与瞬时值,或使用C/D光标读取X-Y合成波形的测量值。

确认瞬时值

WAVE



- 1 在[界面]中将显示设为[XY+数值]
- 2 将要显示的项目设为[瞬时]
- 3 确认测量值

[NO DATA]显示、[ABORT]显示

X-Y合成波形的下部显示[NO DATA]时,表示已绘制的X-Y合成波形中包括NO DATA。数据恢复时,可通过重新绘制,以正确的数据绘制X-Y合成波形。 X-Y合成波形的下部显示[ABORT]时,表示中断X-Y合成波形的绘制。



使用跟踪光标确认数值

WAVE

记录间隔 10 ms 🔹 横如	a 10 s 1	界面 XY+数值		量规 全部词	通道 🚽 取出
			瞬时	光标	2 重绘
10m 50m		• 3	追踪	▲ 光标C ▼	XY1 5 + CH - 6
100m			VV (CU)	C. 1.7	
0.5			X (U1-1)	6 8530	mV 6 7225mV
5			Y (U1-2)	0.004	mV 0. 003mV
10		2	2X (U1-1)	6.8530	mV 6. 7225mV
20			(01-3)	1.135	mV 1.475mV
			3Y(U1=4)	0.8530	mV 0.7225mV mV 0.02mV
		2	x(19)	6,8530	mV 6. 7225mV
-50			IY (U)=5)	0.0007	0V 0. 00095V
-10			iX (U1-1)	6.8530	mV 6.7225mV
-7			X(U1-1)	6,8530	mV 6.7225mV
-0.5		ē	SY (U1-7)	0.000	0V 0. 0015V
-100m			X (U1-1)	6.8530	mV 6. 7225mV
-10m		1	Y (U1-B)	0.00	2V 0.002V
—5m		5m	IY (U1-9)	0.01	OV 0. 015V
Start 20-11-24 15:39:25.	587			0. 01	
50 114.8MB					Cur 5:39:52

- 1 在[界面]中将显示设为[XY+数值]
- 2 将要显示的项目设为[光标]
- 3 在光标的设置中选择[跟踪]
- 4 选择操作对象

光标C[∞]、光标D、同时

可利用 SCROLL/CURSOR 键操作对象光标。

5 利用跟踪光标选择要读取数值的 X-Y 波形

XY1 [⊠] ~ XY8

6 选择显示格式

全CH^ℤ、目标CH

7 按下SELECT键,显示Cursor图标

单元

8 按下SCROLL/CURSOR键,移动C/D光标

各键的动作

••	大幅度向左移动光标 (每10个数据点)。	SELECT + <<	按10000个数据点向左移动光标。
	大幅度右移动光标(每10个数据点)。	SELECT + ►►	按10000个数据点向右移动光标。
•	小幅度向左移动光标(每1个数据点)。	SELECT + <	按50个数据点向左移动光标。
	小幅度向右移动光标(每1个数据点)。	SELECT + ►	按50个数据点向右移动光标。

9 确认C/D光标的测量值

使用纵横光标确认数值

WAVE



- **1** 在[画面]中将显示设为[XY + 数值]
- 2 将要显示的项目设为[光标]
- 3 在光标的设置中选择[纵横]
- 4 选择操作方向

纵轴[☑]、横轴

5 选择操作对象

光标C[∞]、光标D、同时

可利用 SCROLL/CURSOR 键操作对象光标。



6 选择显示格式

C、D^{II}、C、D-C、D、D-C、C、注释、D、注释、D-C、注释

7 按下SELECT键,显示Cursor图标

8 按下SCROLL/CURSOR键,移动C/D光标

各键的动作

44	大幅度向左移动光标(每10个数据点)。
••	大幅度右移动光标 (每10个数据点)。
•	小幅度向左移动光标 (每1个数据点)。
	小幅度向右移动光标 (每1个数据点)。

9 确认C/D光标的测量值

单元





如果按下QUICK SET键,则会显示下述向导或指南。

- 无线单元注册向导
- 应变计连接指南 (应变片连接向导)
- 外部控制端子连接指南(外部控制端子连接向导)
- 无线单元通讯不良时的应对
- 设置条件的读入

无线单元注册向导

对无线单元的注册方法进行引导。



1 选择[无线单元注册向导]

2 按下ENTER键

届时会显示无线单元的注册向导。



3 利用上下键选择注册方法

清单方式	从列表中选择可注册到本仪器的无线单元。
自动连接方式	通过无线单元的按键操作进行注册。

4 选择[下一步]之后,按下ENTER键

根据画面提示,注册无线单元。



应变计连接指南

显示应变仪的连接图与DIP开关的设置。



3 利用左右键选择接线方法

SET

届时会显示选中接线方法的说明。

4 选择[结束]之后,按下ENTER键 关闭向导画面。 1 设置与操作

系统

外部控制端子连接指南

显示本仪器左侧的外部控制端子的编号与信号名称。



3 利用上下键选择外部控制端子

届时会显示选中外部控制端子的说明。

选择同步输入/输出端子 (SYNC.IN、SYNC.OUT) 时: 可执行同步信号的[接线检查](画面右下角)。 检测到异常时,请确认接线。 参照: "8.3 进行同步输入/输出端子 (SYNC) 设置"(第228页)

4 选择[结束]之后,按下ENTER键 关闭向导画面。



无线单元通讯不良时的应对

对本仪器与无线单元通讯不良时的应对方法进行引导。



3 利用上下键选择不良内容,然后按下 ENTER 键

如果您无法检索或注册、如果在测量过程中发生通讯错误、无法连接的时候

显示与不良内容相应的菜单。

4 利用上下键选择要确认的菜单

根据画面提示,确认内容。

选择[调查周围的通讯环境]时

利用颜色(绿色、黄色、红色)显示通讯的混杂状况。 通道编号表示将无线局域网设置的[模式]设为[连接无线单元]时的[通道]。 参照:"9.4 使用无线局域网(仅限于LR8450-01)"(第254页)

5 选择[结束]之后,按下ENTER键 关闭向导画面。

读取设置条件

读入本仪器内部备份存储器中保存的设置条件。

i	2置向导 无线单元注册向导	1	选择 [读]	双设置条件	
1	应变计连接指南 外部控制端子连接指南 无线单元通讯不良时的应对 读取设置条件 取消	2 按下ENTER键 显示设置条件列表			
No.1	设置条件一览	2		ļ	
No. 1	设置条件一览 Test1 Test2	3	读取		
No. 1 No. 2 No. 3	设置条件一览 Test1 Test2 Test3	3	读取 读取 读取		
No. 1 No. 2 No. 3 No. 4	设置条件一览 Test1 Test2 Test3	3	读取 读取 读取		
No. 1 No. 2 No. 3 No. 4 No. 5	设置条件一览 Test1 Test2 Test3 2020-11-06 14:18:34	3	读取 读取 读取 读取 读取		

3 选择[No.1] ~ [No.5]中的某个[读取],然后按下ENTER键 设置条件被读入。

参照:"将设置保存到本仪器的内部备份存储器中"(第157页)



1.17 关于测量数据

如下所述为测量数据的注意事项。

同步与获取数据的偏差

本仪器与无线单元分别内置有时钟,以各自的时钟为基准进行采样。直连单元以本仪器的时钟为基 准进行采样。

测量期间,本仪器与无线单元的时钟会按各自的精度加快时间,导致无线单元与直连单元之间以及 无线单元之间的采样时序逐渐产生偏差。

即使同时存在无线单元与直连单元,本仪器也会定期补偿无线单元与直连单元之间以及无线单元之 间的采样时序偏差*。

无线通讯中断时,补偿功能也会在通讯恢复之后有效,并对仪器之间的采样时序偏差进行补偿。

*:无线通讯状态较好时为20 ms左右,而如果电波环境较差,则会更大偏差幅度。

测量期间,如果在40分钟内连续进行采样时序偏差补偿失败,报警履历中则会显示[同步错误]。 发生同步错误时,请改善通讯状态。

通讯切断之后,本仪器与无线单元重新连接时,可能会出现数据点数差异。 本仪器与无线单元的数据点数不同,或产生采样时间偏差时,以本仪器的点数与时间为正确值进行 数据恢复。

点数不同部分或采样时间偏差部分的数据可能会不连续。

参照:"同步与获取数据的偏差(通讯中断时)"(第420页)

测量期间停电时

仅无线单元停电时

- 停电期间的测量数据会出现欠缺。
- 会在画面上端绘制欠缺数据 (NO DATA) 的波形。
- 电源恢复之后,重新开始测量。

仅本仪器停电时(未进行电池驱动时)

- 停电期间不能测量。
- 也不会保留停电前的测量数据。
 但是,如果使用自动保存,停电前的数据会被保存到媒体(SD存储卡或U盘)中。
 参照:"防止停电的准备与设置"(第140页)
- 即使停电恢复,也不会重新开始测量。
 但是,保持开始状态功能(开始备份)或启动时自动开始功能为[ON]时,如果停电恢复,则重新开始记录。

1

与无线单元的通讯中断时

无线单元内部配置有缓存功能。 因与本仪器的通讯中断而无法发送数据时,会临时将数据保存到缓存中。 通讯恢复之后,会重新发送数据并恢复数据。

- 记录间隔为1 ms ~ 5 ms 时 逐一单元恢复数据。
- 记录间隔大于同于10 ms时 同时恢复多个单元的数据。

单元的缓存可保持约5分钟的数据。可能会因恢复对象的单元数、中断时间、通讯环境而来不及进行恢复处理,导致变为NO DATA。

- 可恢复的数据最多为230 M字(本仪器内部缓存的90%)。内部缓存的可记录时间为10分钟时, 可恢复过去的9分钟数据。
- 自动保存时的数据恢复因保存格式而异。
 参照:"自动保存(实时保存)"(第144页)
 以二进制格式(MEM)进行自动保存时,也按本仪器恢复数据的时序恢复正在保存的数据。但不恢复已完成分割保存的文件。
 以文本格式进行自动保存时,仅将恢复数据保存为在自动保存文件名的末尾附加[_R]的文件。
 已更换媒体时,如果媒体中没有要恢复的数据,则不能恢复保存数据。
- •测量期间测量单元与无线单元的电源被切断时,则废弃电源切断之前的数据。
- 测量期间本仪器的电源被切断时,不恢复无线单元的数据。

无法进行通讯时的测量数据

会在画面的上端绘制无法从测量单元获取数据的部分 (NO DATA) 的波形。 测量数据为 NO DATA 的无线单元的图标框会变为红色。



参照:快捷指南"画面与图标"

与单元之间的通讯发生异常时或数据恢复期间,停止波形绘制。 数值显示与光标读取值会显示为[NO DATA]。 参照:"不能获取数据时的波形显示与数据处理"(第419页)



2 触发功能



触发是通过特定条件或信号确定记录开始/停止时机的功能。 将特定条件(触发条件)成立称之为"进行触发"。 将进行触发的位置(满足触发条件的时间)称为"触发点",并 用了标记表示。

进行触发时,可开始或停止记录。 触发源可从下述项目中选择。

- 模拟触发(电平、窗口)
- 脉冲(电平、窗口)
- •逻辑触发(成立条件、模式)
- 波形运算(电平、窗口)
- CAN (电平、窗口、逻辑)
- 间隔触发
- 外部触发

2.1 触发内	容	第117页
2.2 将触发	功能设为有效	第118页
2.3 模拟触	发、脉冲触发、波形运算触发	第121页
2.4 逻辑触	发(模式)	第127页
2.5 CAN 触	烛发	第129页
2.6 通过外	部进行触发	第132页
2.7 按一定	间隔进行触发	第133页
2.8 强制进	行触发	第135页
2.9 触发设	置示例	第136页



2

可在本仪器中设置下述特定条件。

特定条件	内容	参照
开始触发	从触发条件成立的那一刻起开始记录。 例:温度大于等于50°C时开始记录	第118页
停止触发	从触发条件成立的那一刻起停止记录。 例:信号低于1V时结束记录	第118页
外部触发	利用外部信号进行触发。(I/O 3) 例:配合其它仪器的运作进行记录	第132页
预触发	也记录触发点之前的数据。 例:也记录发生异常之前的现象	第118页
间隔触发	可按一定的间隔进行触发。 例:每隔1小时进行一次记录	第133页
触发成立条件	可设置触发成立的条件。 选择触发之间的AND/OR。	第119页

重要事项

- 触发功能为[OFF]时,如果按下START键,则会开始记录。(自由测量)
- 触发功能为[ON]时,会在触发条件成立之前保持"等待触发"的状态。如果触发条件成立,则会 开始记录。
- "等待触发"期间,会显示屏幕监控画面。
 参照: "1.11 确认输入信号(监控)"(第80页)
- 如果与无线单元之间的通讯被切断,则不能判定触发。如果在通讯建立并且数据恢复时触发条件 成立,则会进行触发。
- 如果数据恢复时停止触发条件成立,此后的数据则会变为[NO DATA]。 参照:"11.14 通讯中断时的数据"(第419页)
- 使用预触发时,不会对要恢复的数据进行触发。另外,不会恢复处于等待预触发状态的数据。
- 处理触发期间,不会受理下一触发。处理触发期间,触发输出会变为活动状态。有关触发输出, 请参照"触发输出"(第233页)。



2.1 触发内容

设置测量的开始条件或停止条件。

按触发类型(电平、窗口、模式)与斜率(信号的上升沿、下降沿)设置条件。

触发类型

包括下述3种类型。

类型		操作	说明
电平触发	1	触发电平	如果波形向上穿过电平,则 会进行触发。包括电平与同 值。
	Ļ	输入波形 [↑] [↓]	如果波形向下穿过电平,则 会进行触发。但在波形下降 的同时与电平值不相等时, 不进行触发。*1
窗口触发	IN	上限值 下限值	如果波形进入到上下限值范 围内,则会进行触发。包括 上下限值与同值。
	OUT	上限值 下限值	如果波形偏离上下限值范围, 则会进行触发。但在波形上 升的同时与上限值不相等时, 或在波形下降的同时与下限 值不相等时,不进行触发。*2
模式触发	1	High	如果逻辑信号为1,则会进行 触发。
	0	High Low	如果逻辑信号为0,则进行触 发。
	X	High Low	忽略信号。不进行触发。

*1:为脉冲通道时,仅限于在电平值被设为零的情况下,即使在脉冲下降的同时变为零,也进行触发。

*2:对于脉冲通道而言,仅限于在下限值被设为零的情况下,即使在脉冲下降的同时变为零,也进行触发。同样地, 仅限于在上限值被设为零的情况下,即使在脉冲上升的同时变为零,也进行触发。



2.2 将触发功能设为有效

下面介绍利用触发功能开始/停止记录的方法。

通用设置

里元	测量		鼬发	报酬	2.	
<u>кн</u> 1	触发功能	ON				
niti 2	触发时机开始	台&停止 ▼				
nit 2 3	预触发 0)天 00:00:05				
nit 3	最大()天 00:16:40				
nit 4		开始	停止			
emota 1 👍	触发条件 OR	▼ OR	*			
k 10	外部触发	OFF	OFF			
2.1111	间隔触发OR	*	0天00:00:01			
CITIZATE C						

1 在[触发功能]中将触发设为[ON]

OFF^I、ON

此时,触发功能会置为[ON],并且触发设置项目生效。

2 在[触发时机]中选择触发成立时的动作

开始 [☑]	如果触发条件成立,则会开始记录(开始触发)。 例:温度高于50°C时开始记录
停止	如果触发条件成立,则会停止记录(停止触发)。 例:电压低于1V时结束记录
开始&停止	如果开始触发条件成立,则会开始记录,如果在记录期间停止触发条件成立,则会停止 记录。 例:温度高于50°C时开始记录;高于100°C时结束记录

3 在[预触发]中设置要在触发之前记录的时间或天数

可记录触发点(进行触发的时间)之前的数据。由于可记录发生异常现象之前的数据,因此有助于进 行故障分析。

在[**触发时机**]中将触发成立时的动作设为[停止]时,预触发无效。

天、时、分、秒

本仪器可设置的最多天数为99天。

(Tips) 也要记录触发后的波形时,请设置比预触发更长的记录时间。



4 在[触发条件]中选择触发成立的条件

利用逻辑积(AND)或逻辑和(OR)设置各种触发(模拟、脉冲、逻辑、波形运算、外部与间隔)之间的成立条件。

触发源均为OFF时(未进行触发设置时),会立即开始记录(自由测量)。

OR [∅]	在某个触发条件成立时进行触发。 通过边沿判定触发成立条件。
AND	所有触发条件都成立时进行触发。 通过电平判定触发成立条件。

如果测量开始时触发条件成立,则不会进行触发。如果触发条件从不成立变为成立,则会进行触发。

例:波形自下向上穿过0V时进行触发

类型:电平触发 电平:0V 斜率:↑

[OR]



如果一方自下向上穿过0V,则会进行触发

[AND] 0 V 测量开始

如果一方在0V之上,另一方自下向上穿过,则 会进行触发

等待预触发与等待触发的差异

如果开始测量,则会在预触发设置的时间内禁止受理触发。在此期间,画面中会显示**[等待预触发]**。 预触发部分的时间经过后,会等待触发成立。在此期间,画面中会显示**[等待触发]**。 等待预触发期间,即使触发条件成立,也不会进行触发。

测量

预触发与记录时间的关系

记录时间短于预触发时

记录时间长于预触发时





2.3 模拟触发、脉冲触发、波形运算触发

可按模拟通道、脉冲通道或波形运算通道设置触发。 如下所示为可设置的触发。

- 电平触发
- 窗口触发

触发

SET >

alt 1	า 2							1000	
<u>11</u> I. 1		3	1	开始		-		停止	
nit 2	01-1	电平	Î	1.5		电平	1	500m	
N (* 3)	U1-2	窗口	IN	1	-1m	窗口	OUT	1	-1m
n/t 4	U1-3	窗口	OUT	500m	-500m	OFF			
moto 1	U1-4	电平	1	0		OFF			
SHIKA T BE T	U1-5	OFF				OFF			
<u>қ</u> н	U1-6	OFF				OFF			
邢运	U1-7	OFF				OFF			
4	U1-8	OFF				OFF			
	U1-9	OFF				OFF			
	U1-10	OFF				OFF			
	U1-11	OFF				OFF			
	U1-12	OFF				OFF			
	U1-13	OFF				OFF			
	U1-14	OFF				OFF			
	U1-15	OFF				OFF			

> [Unit n]、[Remote n] (n = 1, 2, . . .)、[脉冲]或[波形运算]

- **1** 在子标签 [Unit n]、[Remote n]、[脉冲]或[波形运算]中选择单元
- 2 模拟触发时,在[Un-m]中选择要设置的通道;脉冲触发时,在[Pm]中选择要设置的通道;波形运 算触发时,在[Wm]中选择要设置的通道,然后按下ENTER键(m = 1, 2, ...) 此时,各通道的触发设置窗口会打开。

模拟触发





单元

测量 — 通道 — 触发 — 报警 — 运算 — 系统

121

电平	触发
----	----

波形 ▼ 30 s ▼ 量表 100-	R - 10112	
90.	开始	
80 🗔 🕌	电平 0	
70.		
60		
50	类型 001 ▲	
40		
20	L	
10		
0	4	
P1 0. 000kWh		

波形运算触发



参照:"电平触发"(第123页) 参照:"窗口触发"(第126页)

3 在各项目中设置触发功能

也可以在一览画面中设置,而无需打开设置窗口。

[**触发时机**]为[开始]时,设置[开始]触发。 [**触发时机**]为[停止]时,设置[停止]触发。 [**触发时机**]为[开始&停止]时,设置[开始]与[停止]2个触发。

有关触发时机,请参照"通用设置"(第118页)。



2

触发功能

电平触发

如果穿过指定的电平 (触发电平),则会进行触发。 可设置穿过方向 (斜率)。



SET >

触发

> [Unit n]、[Remote n] (n = 1, 2, . . .)



1 在[开始]或[停止]的[类型]中将触发类型设为[电平] 此时会使用电平触发。

选择斜率

以设置的方向穿过时,会进行触发。

↑ ☑	自下向上穿过指定的电平。(上升沿)
Ļ	自上向下穿过指定的电平。(下降沿)

将[触发条件]设为[AND]时,判定波形是否超出指定的电平。

3 在[电平]中设置触发电平

穿过设置的电平 (温度或电压等) 时,会进行触发。 使用转换比功能时,会显示转换比转换后的值。

(应变单元时) 本仪器将应变的单位设为 "με"。无需输入 SI 前缀 "μ"。



触发电平的分辨率

触发电平的分辨率(最小设置宽度)会因量程而异。

输入	量程	分辨率
电压	1 mV f.s.	0.001 mV
	2 mV f.s.	0.002 mV
	5 mV f.s.	0.005 mV
	10 mV f.s.	0.01 mV
	20 mV f.s.	0.02 mV
	50 mV f.s.	0.05 mV
	100 mV f.s.	0.1 mV
	200 mV f.s.	0.2 mV
	1 V f.s.	0.001 V
	2 V f.s.	0.002 V
	10 V f.s.	0.01 V
	20 V f.s.	0.02 V
	100 V f.s.	0.1 V
	1-5 V f.s.	0.01 V
温度 (热电偶、热电阻)	100°C f.s.	0.1°C
	500°C f.s.	0.5°C
	2000°C f.s.	2°C
湿度	100% RH f.s.	0.1% RH
电阻	10 Ω f.s.	0.01 Ω
	20 Ω f.s.	0.02 Ω
	100 Ω f.s.	0.1 Ω
	200 Ω f.s.	0.2 Ω
累计	-	1 c
旋转速度	5000 r/s	1 r/s
	300,000 r/min	1 r/min
应变	1000 με f.s.	1 με
	2000 με f.s.	2 με
	5000 με f.s.	5 με
	10000 με f.s.	10 με
	20000 με f.s.	20 με
	50000 με f.s.	50 με
	100000 με f.s.	100 με
	200000 με f.s.	200 με



输入		量程	分辨率
电流	077400	50 A	0.01 A
	C17120	5 A	0.001 A
	CT7131	100 A	0.01 A
	077446	5 A	0.001 A
	C17116	500 mA	0.1 mA
	CT7126	500 A	0.1 A
	C17130	50 A	0.01 A
	CT7044 CT7045 CT7046	5000 A	1 A
		500 A	0.1 A
		50 A	0.01 A
	CT7742	2000 A	0.2 A
		200 A	0.1 A
	CT7736	500 A	0.1 A
		50 A	0.01 A
	CT7731	100 A	0.01 A
	CT7822	20 A	0.002 A
		2 A	0.001 A
	CT7812	2 A	0.0002 A
		200 mA	0.1 mA

单元



1 在[开始]或[停止]的[类型]中将触发类型设为[窗口]

此时会使用窗口触发。

2 选择波形的 IN/OUT

IN ^ℤ	波形进入到指定的范围内时进行触发。	
OUT	波形偏离指定的范围时进行触发。	

将[触发条件]设为[AND]时,判定波形是否处在指定的范围内。

3 在[上限]与[下限]中设置上限值与下限值

将被上限值与下限值夹住的范围视为窗口。 使用转换比功能时,会显示转换比转换后的值。



2.4 逻辑触发(模式) 可针对逻辑信号进行触发。 如果逻辑信号的值(1与0)与触发模式(1/0/X)一致,则会进行触发。 在脉冲(P1 ~ P8)输入中选择[逻辑]时可设置。 参照: "逻辑信号测量"(第45页) High Low





1 选择[逻辑]之后按下ENTER键

此时,逻辑触发设置窗口会打开。



2 在[条件]中选择触发成立的模式

OFF [∅]	不使用模式触发。
OR	即使有1个触发模式一致,逻辑触发条件也会成立(通过边沿判定触发模式)。
AND	如果与触发模式完全一致,逻辑触发条件则会成立(通过电平判定触发模式)。但如果测 量开始时触发条件成立,则不会进行触发。如果触发条件从不成立变为成立,则会进行 触发。

2



3 选择P1~P8的触发模式

0	信号变为[0](Low)时进行触发。
1	信号变为[1](High)时进行触发。
X	不作为触发对象。此时会忽略信号



2.5 CAN触发

在触发条件中选择CAN通道。可指定最多100个通道。



CAN触发清单画面



1	1 ~ 100	100个触发条件
2	Un-m Rn-m	(n = 1, 2,)、(m = 1, 2,) 为当前设置的CAN单元的单元编号与通道编号。 利用ENTER键打开"个别设置窗口"。
3	编辑	CAN通道处于未选择状态。 利用 ENTER 键打开 "个别设置窗口"。 参照:"CAN 触发个别设置窗口 (电平、窗口)"(第130页)
4	注释	显示CAN通道的注释。
5	通道类型	显示CAN通道的通道类型。
6	ID	显示CAN通道的ID。
7	开始触发 停止触发	显示在设置对话框中设置的触发条件。

CAN触发个别设置窗口(电平、窗口)

8	波形 - 10 s - 量规 100 - 10 1	触发编号 1	1.
Un Un	90 2	CAN通道 — Unit 3 🔽 1 数据 1h	
jйķ	80	Signal comment	0
	70		
	60	电平 0	
	50		
	40		
	30		
	20		
	10	下限 -80	
	0		
	03- 1 0		
SD		×10	2 ³⁸

CAN 触发个别设置窗口(逻辑)

3	波形 _ 10 s _ 量规	触发编号 1	
师脉	800m	CAN通道 — Unit 1 🔽 🖬 四個的 数据 4h	0
波	600m		
CA	400m.	开始	
	200m	bit15-00: XXXX XXXX XXXX XXXX	
	0	bit31-16:	
	-200m	01103-48;	
	-400m.	停止	
	-600m	bit15-00: XXXX XXXX XXXX XXXX	
	-800m.	b) t31-16: b) t47-32:	
	-1	D1103-46:	
	01-10,000		关闭

- 1 在[触发编号]选择100个触发条件的触发编号
- 2 在[CAN通道]中设置在触发条件中指定的CAN单元与通道 显示指定CAN通道的通道类型、ID和注释。

3 在[运算类型]中选择触发类型

OFF	不使用触发功能。
电平	参照:"电平触发"(第123页)
窗口	参照:"窗口触发"(第126页)
逻辑	参照:"2.4 逻辑触发 (模式)"(第127页) 设置CAN通道的有效位 (00 ~ 63) 模式。



CAN触发逻辑设置窗口



2.6 通过外部进行触发

可通过外部控制端子的I/O 3端子的输入信号进行触发。

单元	测量	通道	鼬发	报至	E.	
公共	触发功能	ON				
Unit 1	触发时机 开始	<u>×</u>				
Unit 2	预触发 0	天 00:00:05				
Unit 3	取入 0	天 00:10:40				
linir 4	6645 St. / DD	开始				
	外部触发	ON				
	间隔胱友 UIF	×				
02112324 84	Contraction of the second					

1 在[外部触发]中将外部触发功能设为[ON]

OFF ^{II}、ON

外部触发功能会置为[ON],此时可通过外部输入信号进行触发。

如果将[**外部触发]**设为[**ON]**,[**外部输入 3**]端子则会被设为[**触发输入]**。 参照:"外部触发输入"(第232页)



2.7 按一定间隔进行触发

间隔触发

可按一定的时间间隔进行触发。

如果将间隔触发设为[OR]或[AND],重复记录设置则会自动置为[ON]。 使用Logger Utility时,间隔触发无效。

SET _> 触发 > 公共

单元	测量	通道	鼬发	振音	27	孫统	
公共	触发功能	ON					
Unit 1	触发时机 开始	台 ▼					
Unit Z	预触发	0天00:00:05					
Unit 3	最大	0 天 00:16:40					
Unit 4	1	开始					
Remote 1	触发条件 OR	*	9				
脉冲	外部触发	OFF					
波形运算 1	间隔触发 OR		0天00:00:	01			
							2020-06-20
SD 000 29.8GB						🕲 i ត 🛃	19:37:32

1 在[间隔触发]中选择间隔触发的条件

要以间隔触发为优先时,设为[OR]。(第134页) 要以其它触发为优先时,设为[AND]。(第134页)

OFF [☑]	不使用间隔触发。
OR	按OR的条件使用间隔触发。
AND	按AND的条件使用间隔触发。

2 设置间隔触发的间隔

天、时、分、秒

在测量开始的同时触发成立。此后会按间隔触发的间隔进行触发。



单元

OR条件与AND条件





2.8 强制进行触发

可在等待触发的状态下强制进行触发。 强制触发与触发源的设置无关。



7 按下[强制触发]之后按下ENTER键 此时会进行触发。

在等待触发的状态下,也可以按下 START 键强制进行触发。

单元

2.9 触发设置示例

下面介绍触发设置示例。

要进行的操作					
要获取按下 START 键~按下 STOP 键之间的数据	No.1				
要1次获取按下START键后1分钟之内的数据	No.2				
要获取60分钟的按下START键后每1分钟的数据	No.3				
要获取按下START键~CH1的测量温度超出500°C之间的数据	No.4				
要获取CH1的测量温度超出500°C~按下STOP键之间的数据	No.5				
要获取CH1的测量温度超出500°C~低于300°C之间的数据	No.6				
要反复获取CH1的测量温度超出500℃~低于300℃之间的数据	No.7				
要获取CH1的测量温度超出500°C后1分钟之内的数据	No.8				
要获取CH1的测量温度超出500°C前后1分钟之内的数据	No.9				
要获取2020-6-17的9:00~17:00之间的数据	No.10				
要获取从2020-6-17的9:00开始的1个月内每天24小时的数据	No.11				
要获取从2020-6-17开始的1个月内每天9:00~17:00之间的数据	No.12				
要获取从2020-6-17开始的1个月内每天9:00、15:00、21:00、3:00的每小时数据	No.13				

No.	测量开始	测量停止	记录开始	记录停止	其它
1	手动	手动	-	-	-
2	手动	手动	-	指定时间 1分钟	-
3	手动	手动	-	指定时间 1 小时	文件分割 1 分钟
4	手动	手动	-	停止触发 ↑ 500°C	-
5	手动	手动	开始触发 ↑ 500°C	-	-
6	手动	手动	开始触发 ↑ 500°C	停止触发 ↓ 300°C	-
7	手动	手动	同上	同上	重复记录
8	手动	手动	开始触发 ↑ 500°C	指定时间 1 分钟	-
9	手动	手动	同上	同上	预触发 1 分钟
10	时间 2020-6-17 9:00	时间 2020-6-17 17:00	-	-	-
11	时间 2020-6-17 9:00	时间 2020-7-17 9:00	-	-	文件分割 1天
12	时间 2020-6-17 9:00	时间 2020-7-17 9:00	间隔触发 1 天	指定时间 8小时	重复记录
13	时间 2020-6-17 9:00	时间 2020-7-17 9:00	间隔触发 6小时	指定时间 1 小时	重复记录

3 数据的保存和读入



可将本仪器的设置条件或波形数据保存到SD存储卡或U盘中。

另外,也可以将已保存的数据读入到本仪器中进行再现。

3.1	可保存和读入的数据	. 第138页
3.2	对媒体进行格式化	. 第141页
3.3	保存数据	. 第143页
	自动保存 (实时保存)	.第144页
	手动保存 (选择保存、立即保存)	.第151页
	选择保存的操作	.第154页
	将设置保存到本仪器的内部备份存储器中	.第157页
3.4	读入数据	. 第159页
	自动设置功能	.第161页
3.5	管理数据	. 第162页
3.5	管理数据	. 第162页 .第162页
3.5	管理数据 媒体 (驱动器) 的切换 层级 (文件夹) 的移动	. 第162页 .第162页 .第163页
3.5	管理数据 媒体 (驱动器) 的切换 层级 (文件夹) 的移动	. 第162页 .第162页 .第163页 .第164页
3.5	管理数据 媒体 (驱动器) 的切换 层级 (文件夹) 的移动 删除数据 更改名称	.第162页 .第162页 .第163页 .第164页 .第165页
3.5	管理数据 媒体 (驱动器) 的切换 层级 (文件夹) 的移动 删除数据 更改名称 复制数据	.第162页 .第162页 .第163页 .第164页 .第165页 .第166页
3.5	管理数据 媒体 (驱动器) 的切换 层级 (文件夹) 的移动	.第162页 .第162页 .第163页 .第164页 .第165页 .第166页 .第167页
3.5	管理数据 媒体 (驱动器) 的切换 层级 (文件夹) 的移动 删除数据 更改名称 复制数据 文件排序 文件信息的更新	.第162页 .第162页 .第163页 .第164页 .第165页 .第166页 .第167页 .第168页
3.5	管理数据 媒体 (驱动器) 的切换 层级 (文件夹) 的移动	.第162页 .第162页 .第163页 .第164页 .第165页 .第166页 .第167页 .第168页
3.5	管理数据 媒体 (驱动器) 的切换 层级 (文件夹) 的移动 删除数据 更改名称 复制数据 文件排序 文件信息的更新 通过计算机 (PC) 获取数据	第162页 .第162页 .第163页 .第164页 .第165页 .第166页 .第167页 .第168页 .第168页
3.5	管理数据 媒体 (驱动器) 的切换 层级 (文件夹) 的移动 删除数据 更改名称 复制数据 文件排序 文件信息的更新 通过计算机 (PC) 获取数据 USB 连接线的连接	第162页 .第162页 .第163页 .第164页 .第165页 .第166页 .第167页 .第168页 .第169页 .第169页
3.5	管理数据 媒体 (驱动器) 的切换 层级 (文件夹) 的移动 删除数据 更改名称 复制数据 文件排序 文件信息的更新 USB 连接线的连接 USB 连接线的连接	第162页 .第162页 .第163页 .第164页 .第165页 .第166页 .第167页 .第168页 .第169页 .第169页 .第170页

3

单元

3.1 可保存和读入的数据

如果将数据保存到SD存储卡或U盘中,则会创建[HIOKI] > [LR8450]的文件夹。 如下图所示,其中保存有各文件。



- *1:在[时间分割运算]中将运算范围设为[有分割]或[定时分割]时,会添加[PART]文件夹。[ALL] 中保存从开始到停止的运算结果;[PART]中保存每次分割分段的运算结果。
- *2:在保存设置中设为不同运算分不同文件时创建。

不指定文件名保存时

如下所示为文件名。

- 自动保存的波形数据:AUTO****.xxx
- 自动保存的数值运算结果:AUTO****.xxx
- 手动保存的设置数据:CONF****.SET
- 手动保存的波形数据:WAVE****.xxx
- 手动保存的数值运算结果: MEAS****.xxx
- 手动保存的显示图像数据:SCR*****.PNG
- 手动保存的A2L数据:XCPT****.A2L
- [****]为编号 (0001 ~ 9999)。
- [*****]为编号 (00001 ~ 99999)。

[.xxx]为扩展名 (.MEM、.CSV、.TXT)。



\checkmark	:	可、	-	:	不可
--------------	---	----	---	---	----

ж ти	**	立 //+ 士 夕	文件名*⁵	保存		读入	
突空	俗玌	XH X A	(从 1 开始自动编号)	自动	手动	本仪器	PC
设置条件	二进制	CONFIG	CONF0001.SET	-	✓	~	-
波形数据*1	二进制		AUTO0001.MEM WAVE0001.MEM	\checkmark	~	√ * ¹³	~
	文本* ²	DATA\ (日期) * ⁴ 例:20-01-10	AUTO0001.CSV WAVE0001.CSV *6	√	~	-	~
	MDF	-	AUTO0001.MF4	\checkmark	~	-	√ * ⁸
数值运算结果	文本* ²	MEASUREMENT	AUTO0001.CSV MEAS0001.CSV * ⁷	√	~	-	✓
显示图像数据	PNG* ³	PICTURE	SCR00001.PNG *3	-	✓	-	✓
CAN设置* ⁹	二进制	-	****.CES	-	-	~	√ * ¹⁰
A2L文件* ¹¹	-	A2L	XCPT0001.A2L	-	~	-	√ * ¹²

*1:利用本仪器或Logger Utility读入波形数据时,请保存为二进制格式。在保存波形数据的同时也保存测量时的部分设置条件。也可以利用A/B光标指定范围进行保存(部分保存)。如果以二进制格式保存转换比转换后的波形数据,则会记录转换比转换前的波形与转换比设置。如果读入波形数据,则会显示转换比转换后的波形。如果将转换比设为OFF,则可显示转换前的波形。

- *2:利用表格计算软件读入CSV数据时,一次可读入的行数存在限制。
- *3: PNG格式:是已作为 ISO/IEC15948 进行国际标准化的图像格式。
- *4:在[DATA]文件夹下自动生成日期文件夹(年-月-日)。如果文件夹内的文件数超出1000,则生 成新文件夹。

例:20-01-10_1000

- *5: 有关手动保存时的文件名,请参照 "11.7 文件名" (第402页)。
- *6:[分隔符]为[逗号]以外项时,扩展名变为[.TXT]。(第149页)
- *7:设为[不同运算分不同文件]时,会如[MEAS0001_1.CSV]、[MEAS0001_2.CSV]所示赋予 "_运算编号"。
- *8: 读入MDF需要对应的市售软件。
- *9:是利用PC应用程序(CAN单元设置软件)创建并由本仪器读入的文件。
- *10:需要PC应用程序(CAN单元设置软件)。
- *11:是利用本仪器保存并由其它公司PC应用程序读入的文件。
- *12:需要面向ECU的测量/适配软件。
- *13:不能利用LR8450(不带无线)读入由LR8450-01保存的含有无线单元数据的文件。

Tips) 关于文件数

建议在1个文件夹中保存1000个以下的文件。

虽然可保存1000个以上的文件,但如果文件数过多,保存时间则会延长。

自动保存时,如果文件夹内的文件数超出1000,则会自动生成文件夹并切换保存处。

重要事项

仅限于使用本公司选件 SD存储卡与U 盘时,方可保证其正常运作。使用除此之外的存储媒体的话,则不能保证运作。


防止停电的准备与设置

⚠注意



■请勿使用损坏的媒体

否则可能不会在预定时间内完成文件结束处理,并导致文件损坏。

测量期间电源被切断时,不保留测量数据。进行长时间测量时,建议进行下述准备与设置。

- 使用Z1007 电池组
 如果使用选件Z1007 电池组,则会在AC适配器的电源被切断的瞬间切换为电池驱动。这样就可以在没有数据欠缺的状态下继续进行测量。
 电池容量过低时,无法保存与读入文件。
 参照:快捷指南"2.2 电池组的安装"
- 设置自动保存[波形数据]
 在测量的同时,将波形数据保存到SD存储卡或U盘中。
 如果并用Z1007 电池组,那么,即使停电也可以继续测量。
 参照: "3.3 保存数据"(第143页)

Tips	

自动保存时,建议设为[二进制格式 (MEM)]。 不能利用本仪器或Logger Utility读入按[文本格式 (CSV)]设置保存的文件。 可利用Logger Utility,将按[二进制格式 (MEM)]设置保存的二进制数据 (MEM文件)转换为文 本格式。



3.2 对媒体进行格式化

请对初次使用的SD存储卡、U盘进行格式化。

1 按下FILE键

6

SET

届时会显示 SD存储卡或U 盘的文件清单画面。

2 按下FILE键,选择要进行格式化的媒体

每次按下FILE键,都在SD存储卡与U盘之间进行切换。

HINKI		Date woull led
CONFIG CONFIG DATA MEASUREMENT PICTURE System Volume Information FileInfo2.dat 6	Folder Folder Folder Folder Folder Folder Folder 61bytes dat File	2020-09-09 13:47:50 2020-09-23 14:12:56 2020-11-06 14:24:46 2020-11-06 12:18:32 2020-09-23 14:12:56 2020-11-09 11:16:40 2020-09-09 14:09:20 2020-11-09 10:53:44

SD	USB			
1.7MB / 15.5	GB (0%) 弾出			SELECT键: 菜单
Name	Size IG URE	Tvpe Folder Folder Folder Folder Folder	Date Modified 2020-10-27 15:45:40 2020-11-06 14:25:22 2020-11-06 14:25:22 2020-11-06 14:25:32 2020-11-06 14:25:14	
Sin 577, 948				

3 按下下键切换为媒体画面,然后按下 SELECT 键

会显示文件操作窗口。

SD USB				
脑 2.8MB / 1.9GB (0%) 弹出	E		Mada	SELECT键: 菜单
Name HIOKI CONFIG DATA HEASUREMENT System Volume Inform FileInfo2.dat	Size	Type Folder Folder Folder 450 命名 复制 F	Date Modified 2020-09-09 13:47:50 2020-09-23 14:12:56 2020-11-17 15:52:50 11-10 10:38:44 -09-23 14:12:56 11-17 15:57:08 09-09 14:09:20 -11-16 16:21:14 关闭	
m 1.968				2020-11-17 15-59-10

4 选择[媒体格式]之后,按下ENTER键 显示确认窗口。

5 按下ENTER键

执行媒体的格式化。

重要事项

- 请利用本仪器对新 SD 存储卡与 U 盘进行格式化,然后再使用。如果利用 PC 进行格式化,则可 能会导致来不及进行实时保存。
- 要利用PC对SD存储卡或U盘进行格式化时,请选择FAT/FAT32格式。如果以除此之外的格式(NTFS等)进行格式化,本仪器则无法识别。
- 请务必对SD存储卡以及U盘内的重要数据进行备份。如果对SD存储卡或U盘进行格式化,保存的所有数据都会被清除。并且无法再复原。





进行波形的部分保存时,请在执行保存之前使用 A/B 光标 (纵轴) 指定范围 (自动保存时,不能进行部分保存)。

参照:"指定波形范围"(第99页)

自动保存(实时保存)

可在测量的同时,将波形数据保存(实时保存)到媒体(SD存储卡或U盘)中。 也可以自动将数值运算的结果保存到媒体中。 也可以同时自动保存波形数据与数值运算结果。

如下所示为可自动保存的测量数据。

保存内容	选择项目	文件扩展名	说明
波形数据	二进制格式	.MEM	在测量的同时以本仪器的专用格式 (二进制格式) 保 存波形数据。 通常建议设为 [二进制格式 (MEM)] 。
	文本格式	.CSV、.TXT*	可在测量的同时以文本格式保存波形数据。 可利用表格计算软件读入,但不能利用本仪器或 Logger Utility读入。
	MDF格式	.MF4	可在测量的同时以MDF (Ver.4)格式保存波形数据。 可在PC上利用支持MDF格式的波形查看器读入。 不能利用本仪器或Logger Utility读入。
数值运算结果	文本格式	.CSV、.TXT*	测量停止之后,保存数值运算的结果。

*:[**文本格式]**的[分隔符]为[逗号]以外项时,扩展名变为[.TXT]。

二进制格式与文本格式的自动保存限制

自动保存时,使用通道数会因保存格式、记录间隔、CAN 单元的有无而有以下限制。

伊方枚式	行马问阿	CAN 单:	元的有无
本1子1日工	吃米門徑	无	有
	1 ms	~150个通道	~ 20个通道
	2 ms		~ 80个通道
	5 ms		~150个通道
	10 ms	无限制	~ 700个通道
	20 ms	-	~1500个通道
	50 ms \sim		无限制
	1 ms \sim 5 ms	不可设置	自动保存
	10 ms	~ 60个通道	~ 100个通道
	20 ms		~ 200个通道
CSV	50 ms		~ 500个通道
	100 ms	无限制	~ 1000个通道
	200 ms		~ 2000个通道
	500 ms \sim		无限制



.

以波形数据 (二进制) 进行自动保存时,与无线单元的通讯中断后重新连接时,可恢复数据。但在设 置分割保存时,不能对已完成分割保存的文件数据进行恢复。 可恢复的范围是分割当前保存文件之前的范围。

以文本格式进行自动保存时,不能恢复数据。在重新连接之后,因通讯中断而无法接收的数据被保 存为其它文件。以原来文件名附加[_**R]**的文件名进行保存。

例:原来的文件为AUTO0001.CSV时

将无法接收的数据保存为AUTO0001_R.CSV。

未将媒体插入本仪器时,不能恢复数据。(第419页)

数据保护(使用Z1007 电池组时)

如果在自动保存期间电池容量过低,则停止保存操作(测量操作继续进行)。 防止保存期间电源被切断,从而导致数据受损。 停止保存之后,如果AC电源恢复并超过10分钟,则重新开始保存。

重要事项

仅限于使用本公司选件SD存储卡与U盘时,方可保证其正常运作。使用除此之外的存储媒体的话,则不能保证运作。

单元

自动保存	保存文件名		1标题注释 1触发日期和时间	
	2 优先保存处 SD存储	诸卡		4
	 波形数据 格式 抽稀保存 抽稀设置 保存数据 	文本格式(CSV) ON 瞬时值	 ► 数值运算结果 — 格式 ▼ 次件分割 1/2 1/2 ・ 分割时间 	文本格式(CSV) 全运算放1个文件 有分割 0天 00::
	删除保存 分割文件夹 文件分割 分割时间	0FF 无分割 有分割 0 天 00:	文本格式 → 可保存的时间(位 → 10 小时 28 分钟 30	5 译)

1 在[保存文件名]中输入自动保存时的文件名(最多8个半角字符)

参照:"字符的输入方法"(第10页)

在已输入文件名的末尾附加"0001"。此后编号逐1增加。

- 例:输入[ABC]并以二进制格式进行保存时 ABC0001.MEM、ABC0002.MEM、ABC0003.MEM、...
- 例:输入[ABC100]并以二进制格式进行保存时 ABC1000001.MEM、ABC1000002.MEM、ABC1000003.MEM、...

未指定文件名时,会自动附加文件名。 参照:"不指定文件名保存时"(第138页)

在[添加标题注释]中选择是否在文件名中添加标题注释

不在文件名中添加标题注释。
将[记录]子标签中设置的标题注释添加到文件名中。

如下所示为勾选[添加标题注释]复选框时的文件名。 已输入的文件名_标题注释.MEM

在[添加触发日期和时间]中选择是否在文件名中添加日期和时间

不在波形数据的文件名上附加触发成立日期和时间。
在波形数据的文件名末尾附加触发成立日期和时间。

如下所示为勾选[添加触发日期和时间]复选框时的文件名。 已输入的文件名_191224_235959_0001.MEM(触发成立日期和时间为2019/12/24 23:59:59时)

2 在[优先保存处]中选择要优先保存的媒体

SD存储卡[∞]、U盘

插入SD存储卡与U盘时,会保存到选中的媒体中。 未插入选中的媒体时,则保存到另一个媒体中。



3 在[波形数据]区域的[格式]中选择自动保存的类型

OFF ^{III}	不进行自动保存。
二进制格式 (MEM)	以本仪器的专用格式 (二进制格式)保存数据。
文本格式 (CSV)	以文本格式进行保存。
MDF格式 (MF4)	以MDF格式保存数据。

(在[格式]中选择[文本格式 (CSV)]时) 在[抽稀保存]中选择是否进行抽稀保存

如果设为[ON],则可减小要保存的数据大小。

OFF^Ø、ON

(在[抽稀保存]中选择[ON]时)

在[抽稀设置]中选择间隔数

1/2[™] ~ 1/100,000

例:[1/5]时,在5个数据点中保留1个数据点。

(在[抽稀保存]中选择[ON]时)

在[保存数据]中选择数据的抽稀方法

瞬时值◎	保存开头的数据。 例:[1/5]时,仅保存5个数据中的开头数据。
统计值	除瞬时值 (抽稀区间的开头数据) 之外,还保存统计数据 (最大值、最小值、平均值)。 例:[1/5]时,保存5个数据中的瞬时值、最大值、最小值、平均值。

在[删除保存]中选择保存期间媒体没有可用空间时的处理方法(根据需要)

OFF ^{III}	结束自动保存。				
ON	从最早的波形文件开始删除, 值运算的结果。	并继续进行自动保存。	不能删除时,	结束保存。	不删除数

在[分割文件夹]中选择要分割的时机(根据需要)

可按设置的期间分割要保存的文件夹。

无分割 [⊠]	将按记录时间设置的部分保存到同一文件夹中。但在下述条件下,会分割文件夹。 •[文件分割] 为无时:按1天分割文件夹。 •文件夹内的文件数达到1000个时:将保存处切换为已赋予连号的文件夹。 (例:19-12-23_0001)
1天	按1天分割文件夹。
1周	按1周分割文件夹。各周的期间为星期一~星期日。
1个月	按1个月分割文件夹。

例:选择[1周]时

如果在2019/12/29 (星期日)开始测量,2019/12/23 (星期一)则为1周的起点。 此时自动创建的文件夹的名称为"19-12-23"。

例:选择[1个月]时 如果在2019/12/29开始测量,2019/12/1则为1个月的起点。 此时自动创建的文件夹的名称为"19-12-01"。



数据的保存和读入

在[文件分割]中选择分割方法(根据需要)

可按设置的时间分割要保存的文件。

无分割 [∅]	1次测量创建1个波形文件。文件大小超出1GB时,自动进行分割。
有分割	从测量开始按[分割时间]分割文件并保存波形数据。 在[分割时间]中设置文件的分割时间。文件大小超出1 GB时,即使在分割时间之前也 分割文件。
定时分割	自动调整最初的文件分割时间,以便以 [基准时间] 为基准,隔一定时间([分割时间]) 分割文件并保存数据(仅最初的文件比 [分割时间] 短)。 记录开始时,针对基准时间显示记录间隔达到同步之前的 [等待基准时间] 信息,并进入 等待测量开始的状态。

(在[文件分割]中选择[有分割]时)

在[分割时间]中设置执行分割的期间

天 (0~30)、时 (0~23)、分 (0~59)

(在[文件分割]中选择[定时分割]时)

在[基准时间]中设置作为分割文件基准的时间

时(0~23)、分(0~59)

在[分割时间]中设置文件的分割期间

1分、2分、5分、10分¹¹⁰、15分、20分、30分、1小时、2小时、3小时、4小时、6小时、8小时、12小时、 1天

如果开始测量,则会显示[等待基准时间]的信息,直至记录间隔与基准时间同步。

4 在[数值运算结果]区域的[格式]中选择自动保存的类型

OFF ^{III}	不进行自动保存。
文本格式 (CSV)	以文本格式进行保存。

在[文件分割]中选择是否分割要保存的文件(根据需要)

全运算放1个文件 [∅]	将所有的数值运算结果保存为1个文件。
不同运算分不同文 件	除了汇集所有运算部分的文件之外,还创建各运算项目的文件。并在各运算项目文件的 文件名末尾附加运算编号。 例:运算No.5的文件名为"AUTO0001_05.CSV"。

在[时间分割运算]中选择是否分割数值运算

与数值运算的[时间分割运算]设置相同。 参照:"数值运算的设置"(第195页)



5 选择[文本格式]的[设置...]之后,按下ENTER键

打开设置窗口。

文本格式			
小数点符号	句号	÷	
分隔符	逗号	1	ſ
日期格式	yy-MM-dd hh:mm:ss.0		1
1000		关闭	IJ

在[小数点符号]中选择小数点使用的符号

句号 □	将数值的小数点设为句号 (.)。
逗号	将数值的小数点设为逗号 (,)。

不能同时将[小数点符号]与[分隔符]都设为[逗号]。 如果将[小数点符号]或[分隔符]设为[逗号],另一方会自动切换为[逗号]以外的符号。

在[分隔符]中选择分隔使用的符号

文件扩展名因分隔符而异。

逗号◎	将分隔符设为逗号 (,)。(扩展名:.CSV)
空格	将分隔符设为空格。(扩展名:.TXT)
制表符	将分隔符设为制表符。(扩展名:.TXT)
分号	将分隔符设为分号 (;)。(扩展名:.TXT)

不能同时将[小数点符号]与[分隔符]都设为[逗号]。

在[日期格式]中选择日期的记述格式

在[显示横轴]中选择[日期]时有效。(第58页)

yy-MM-dd hh:mm:ss.0 [⊠]	以'(撇号)年-月-日时:分:秒.毫秒的格式进行输出。 在表格计算软件中按注释处理。 例: '2020-12-01 23:59:59.999
yyyy-MM-dd hh:mm:ss + ms	以年-月-日 时:分:秒的格式进行输出,1秒以下(单位:ms)的时间数据作为其它数 据进行输出。 在表格计算软件中,1秒以下的时间数据进行单列显示。 要在表格计算软件中合并通过其它仪器获取的CSV数据时,这种格式非常方便。 例:2020-12-01 23:59:59,999

根据**[本地区域 (语言)]** (第213页)的**[日期格式]**与**[日期分隔符]**的设置,也可以选择下述格式。 与上述**[yy-MM-dd hh:mm:ss.0]**相同的格式

yy/MM/dd, yy.MM.dd, MM-dd-yy, MM/dd/yy, MM.dd.yy, dd-MM-yy, dd/MM/yy, dd.MM.yy

与上述[yyyy-MM-dd hh:mm:ss + ms]相同的格式

yyyy/MM/dd, yyyy.MM.dd, MM-dd-yyyy, MM/dd/yyyy, MM.dd.yyyy, dd-MM-yyyy, dd/MM/yyyy, dd.MM.yyyy

实时保存期间更换(取出)媒体

即使在实时保存期间也可以更换媒体。 可在长期记录期间确认媒体中的数据。

WAVE



- 1 选择利用波形画面右上角的[取出]之后,按下ENTER键显示媒体更换窗口。
- 2 选择要弹出的媒体并按下[OK],然后按下ENTER键

SD存储卡^{II}、U盘

3 显示[可以取出SD存储卡。]或[可以取出U盘。]时,取出媒体。

• 取出媒体期间的数据被保存到本仪器的内部缓存中。

• 一并插入SD存储卡与U盘时,如果取出进行保存的媒体,则自动将保存处变更为另一方存储媒体。

4 插入已进行格式化的媒体

如果将媒体插入本仪器,内部缓存中保存的数据则会被保存到媒体中,并重新开始保存波形数据。

重要事项

- 如果在进行[弹出]操作2分钟以内未更换媒体,内部缓存的可用空间则会消失,从而导致数据 欠缺。
- 如果在实时保存期间更换媒体,数据则会变为其它文件。
- 取出媒体期间测量停止时,即使在停止之后插入媒体,也不会保存测量停止之前的数据。
- 如果[FTP 自动传输数据]为ON,进行[弹出]操作时则不会发送尚未发送的文件。



手动保存(选择保存、立即保存)

可利用 SAVE 键保存数据。

可选择按下 SAVE 键时的动作。

重要事项

- 可在测量停止时保存数据。测量期间不能保存数据。
- 可保存的数据仅为内部缓存中记录的数据(最后的256 M字)。要保存256 M字以上的数据时, 请使用自动保存(实时保存)。(第144页)

SET > 测量 > 手动保存



1 在[SAVE键设置]中选择按下SAVE键时的动作

选择保存◎	如果按下 SAVE 键,则会显示设置窗口。 设置保存内容之后,保存数据。
立即保存	如果按下 SAVE 键,则会立即保存数据。 保存 [存储类型] 中设置类型的数据。

2 在[保存文件名]中输入保存时的文件名(最多8个半角字符)

参照:"字符的输入方法"(第10页) 未指定文件名时,会自动附加文件名。 参照:"不指定文件名保存时"(第138页) 有关文件名与**[添加触发日期和时间]**,请参照选择保存的**[保存文件名]**第154页)。

3 在[优先保存处]中选择保存处的媒体

SD存储卡^図、U盘

SET.

4 在[存储类型]中选择保存的类型

波形数据 [☑]	保存波形数据。
显示图像	保存画面显示。(PNG格式)
设置条件	保存本仪器的设置条件。
数值运算结果	保存数值运算的结果。
A2L文件	使用面向ECU的测量/适配软件。 参照:"9.10 通过XCP on Ethernet发送测量数据"(第300页)

(在[存储类型]中选择[波形数据]时)

在[格式]中选择文件格式

二进制格式	以本仪器的专用格式 (二进制格式) 保存数据。
(MEM) [∅]	可利用本仪器与 Logger Utility 读入。
文本格式	以文本格式保存数据。
(CSV)	可利用表格计算软件读入,但不能利用本仪器或Logger Utility读入。
MDF格式 (MF4)	以MDF格式 (Ver.4) 保存波形数据。 可在PC上利用支持MDF格式的波形查看器读入。不能利用本仪器或Logger Utility读 入。

选择[**文本格式 (CSV)]**时,按下[**设置…**],设置文本格式。 参照:自动保存的[**文本格式**]的[**设置…**]第149页)

(在[存储类型]中选择[波形数据]时)

在[范围]中选择要保存的范围

全数据◎	不论有无A/B光标,都会保存全体记录长度的波形。
A-B	保存A光标与B光标之间的波形。
前列-A	保存波形开头~A光标之间的波形。
前列-B	保存波形开头~B光标之间的波形。
A-最后	保存A光标~波形最后之间的波形。
B-最后	保存B光标~波形最后之间的波形。

参照:"指定波形范围"(第99页)

(在[格式]中选择[文本格式 (CSV)]时)

在[抽稀保存]中选择是否进行抽稀保存

如果设为[ON],则可减小要保存的数据大小。

OFF^Ø、ON

(在[抽稀保存]中选择[ON]时) 在[抽稀设置]中选择间隔数

1/2[™] ~ 1/100000

例:[1/5]时,在5个数据点中保留1个数据点。



(在[抽稀保存]中选择[ON]时)

在[保存数据]中选择数据的抽稀方法

瞬时值◎	保存开头的数据。 例: [1/5] 时,仅保存5个数据中的开头数据。
统计值	保存统计数据(最大值、最小值、平均值)。 例: [1/5] 时,保存5个数据中的最大值、最小值、平均值。

(在[存储类型]中选择[数值运算结果]时) 在[文件分割]中选择是否分割要保存的文件

全运算放1个文件 [∞]	将数值运算结果保存为1个文件。
不同运算分不同文件	将数值运算结果保存为各运算文件。

波形数据的文件大小超出1GB时,按约1GB自动分割并保存文件。

单元

选择保存的操作

如下所述为在[SAVE键设置]中选择[选择保存]时的操作方法。

波形数据的保存

- **1** 按下SAVE键
 - 显示窗口。



2 在[保存文件名]中输入文件名(最多8个半角字符)

参照:"字符的输入方法"(第10页)

在已输入文件名的末尾附加 "0001"。此后编号逐1 增加。 例:输入[ABC]并以二进制格式进行保存时 ABC0001.MEM、ABC0002.MEM、ABC0003.MEM、...

已输入文件名的末尾为数值时,末尾的数值会逐1增加。
 例:输入[ABC100]并以二进制格式保存时
 ABC100.MEM、ABC101.MEM、ABC102.MEM、...

未指定文件名时,会自动附加文件名。 参照:"不指定文件名保存时"(第**138**页)

在[添加触发日期和时间]中选择是否在文件名中添加日期和时间

不在波形数据的文件名上附加触发成立日期和时间。
在波形数据的文件名末尾附加触发成立日期和时间。

如下所示为勾选[添加触发日期和时间]复选框时的文件名。 已输入的文件名_191224_235959_0001.MEM(触发成立日期和时间为2019/12/24 23:59:59时)

3 在[优先保存处]中选择保存处的媒体

SD存储卡^{II}、U盘



4 在[存储类型]中选择[波形数据]

5 在[格式]中选择文件格式

二进制格式	以本仪器的专用格式 (二进制格式) 保存数据。
(MEM) [∅]	可利用本仪器与 Logger Utility 读入。
文本格式	以文本格式保存数据。
(CSV)	可利用表格计算软件读入,但不能利用本仪器或Logger Utility读入。
MDF格式 (MF4)	以MDF格式 (Ver.4) 保存波形数据。 可在PC上利用支持MDF格式的波形查看器读入。不能利用本仪器或Logger Utility读入。

选择[**文本格式 (CSV)]**时,按下[**设置…**],设置文本格式。 参照:自动保存的[**文本格式**]的[**设置…**]第149页)

6 在[范围]中选择要保存的范围

全数据☑	不论有无 A/B 光标,都会保存全体记录长度的波形。
A-B	保存A光标与B光标之间的波形。
前列-A	保存波形开头~A光标之间的波形。
前列-B	保存波形开头~B光标之间的波形。
A-最后	保存A光标~波形最后之间的波形。
B-最后	保存B光标~波形最后之间的波形。

参照:"指定波形范围"(第99页)

(在[格式]中选择[文本格式 (CSV)]时)

在[抽稀保存]中选择是否进行抽稀保存

如果设为[ON],则可减小要保存的数据大小。

OFF^Ø、ON

(在[抽稀保存]中选择[ON]时)

在[抽稀设置]中选择间隔数

1/2[™] ~ 1/100000

例:[1/5]时,在5个数据点中保留1个数据点。

(在[抽稀保存]中选择[ON]时)

在[保存数据]中选择数据的抽稀方法

瞬时值 [∅]	保存开头的数据。 例: [1/5] 时,仅保存5个数据中的开头数据。
统计值	保存统计数据(最大值、最小值、平均值)。 例: [1/5] 时,保存5个数据中的最大值、最小值、平均值。

7 选择[保存]之后,按下ENTER键

波形数据被保存。

SET,

设置条件、显示图像、数值运算结果的保存

1 按下SAVE键

显示窗口。

记录间隔 10	ms	▼ 横轴 1 s	▶ 界面 波形	+设置 ・	量规	全部通道	•	取出
100						3 5		设置 🔹
90					on considences			Unit 2 💌
80				■添加材	、蕭注释	1		Ch 1 □测量
70	70	2 保存文件名	-	() () () () () () () () () () () () () (峻白期和时间			波形颜色
60		3 优先保存处	SD存储卡	*				输入 热电偶 ▼
50		4 存储类型	数值运算线	₩ •				量程 100 ℃ ·
40		5 文件分割	全运算放1	个文件 •	设置			显示
30					7保存 取消			上下限 • 上限
20							1	100 下限
10			in and the second second					0
0			1	21	de la companya de la comp		AIEL	调零
[C][B: U4- 2 A:		1h53m Start 21-11-25	1h53m 5 13:20:46.988	S	1h53m10s		田田	自动平衡
1. 1GB		-	/SD/HIGKI/LR8	450/DATA/21-1	l Scr 🔍 🗟 🚬			2021-11-25

2 在[保存文件名]中输入文件名(最多8个半角字符)

参照:"波形数据的保存"(第154页)的[保存文件名]

3 在[优先保存处]中选择保存处的媒体

SD存储卡^{II}、U盘

4 在[存储类型]中选择要保存的内容

设置条件	保存本仪器的设置条件
显示图像	保存按下SAVE键时的画面(PNG格式)。
数值运算结果	保存数值运算的结果(仅在执行数值运算时可保存)。

5 (在[存储类型]中选择[数值运算结果]时)

在[文件分割]中选择是否分割要保存的文件

全运算 放1个文件 [☑]	将数值运算结果保存为1个文件。
不同运算分不同文件	将数值运算结果保存为各运算文件。

选择[设置...],设置文本格式

参照:自动保存的[文本格式]的[设置...](第149页)

6 选择[保存]之后,按下ENTER键

届时会保存步骤4选中的数据。



将设置保存到本仪器的内部备份存储器中

也可以将设置条件保存到本仪器的内部备份存储器中。 便于在没有媒体(SD存储卡、U盘)时保存设置。 可将No.1 ~ No.5的最多5个设置保存到本仪器的内部备份存储器中。 可在接通电源时自动读入。但下述情况时,不能读入。

- 保持开始状态功能为 ON 且启用时
- 启动时自动开始为ON时
- 读入的设置与主机电源切断时无线单元的型号构成不同时

SET _> 测量 <mark>></mark> 设置清单

单元 记录 自动保存	测量 通道	音扱 ご算	<u>9</u> 4	
手动保存	设置条件一览	1		
显示 🧹	No.1 Test1	读取	保存	清除
设置清单	No. 2 Test2	读取	保存	清除
	No. 3 Test3	读取	保存	清除
	No. 4		保存	1 2 1
	No. 5 2020-11-06 14:18:34	读取	保存	清除
	1	2	3	4

1 在[自动设置]中选择是否在接通电源时自动从内部备份存储器读入设置条件

OFF	不自动进行读入。
No.1 \sim No.5	读入指定编号的设置条件。
启动时选择	显示No.1 ~ No.5 的选择对话框。

优先从自动设置功能(第161页)的SD存储卡或U盘读入。

[自动设置]为[OFF]或内部备份存储器中未保存数据时,读入SD存储卡或U盘中的[STARTUP.SET]文件。

2 在[设置条件列表]中选择针对内部备份存储器的操作

最多可保存5个条件。

1	注释	可分别在No.1 ~ No.5中附加注释。(最多20个全角字符或40个半角字符) 参照:"字符的输入方法"(第10页) 如果在注释为空白栏的状态下进行保存时,则会自动输入标题注释(第66页)。 标题注释为空白栏时,输入已保存的年月日时分秒 (YYYY-MM-DD hh:mm:ss)。
2	读取	从内部备份存储器读入设置条件。不读入系统设置(环境、外部端子)与通讯设置 (LAN、USB)。直连单元的构成不一致时,不能读入。
3	保存	将设置条件保存到内部备份存储器中。
4	清除	删除内部备份存储器中的设置条件。



3.4 读入数据

可读入媒体 (SD存储卡、U盘) 中保存的数据。 可读入本仪器的文件为LR8450或LR8450-01 中保存的下述2种文件,以及由PC应用程序 (CAN 单元设置软件) 保存的CAN 设置文件 (CES)。

- 波形数据(二进制格式)
- 设置条件

不能将以文本格式保存的波形数据读入本仪器。

配备有设置文件的自动读入功能。 参照:"自动设置功能"(第161页)

1 按下FILE键

显示文件清单画面。

文件清单画面中会显示文件夹与文件。

SD USE	2			
🛅 10.3MB / 2.0GB (1%)	弹出		MARIE	SELECT键: 菜单
Name	Size	Туре	Date Modified	
		Folder Folder	2019-11-22 18:38:30 2020-02-7 14:06:48	
3 E CONFIG		Folder	2020-05-27 16:32:00	
	SET 422. 66KB	SET File Folder	2019-11-26 21:17:46 2020-06-30 17:23:58	
B PICTURE B System Volume Info FileInfo2.dat	ormation 60bytes	Folder Folder Gat File	2019-11-26 21:03:54 2020-05-27 14:24:58 2020-05-11 14:04:50	

2 利用 FILE 键选择要读入文件的媒体

SD^Ø、USB

3 利用上下键选择要读入数据的文件夹,然后按下右键

CONFIG	设置文件的文件夹
DATA	波形文件的文件夹

如果按下左键,则返回前一文件夹。

4 利用上下键选择要读入的文件,然后按下ENTER键

单元

5 在确认窗口中选择要读入的文件模式并按下[OK],然后按下ENTER键



6 在确认窗口中勾选要读入设置的复选框

可读入无线单元的注册信息(仅限于LR8450-01)、系统设置(环境、外部端子)以及通讯设置 (LAN、USB)。

[浏览模式]时,读入无线单元的注册信息(不可勾选复选框)。

波形数据时,显示当前保存的波形数据信息。



读入波形数据时

确认窗口中会显示触发时间、数据保存通道编号等。 读入的文件大于内部缓存容量时,指定从波形数据的第几个点开始读入。从指定的点开始读入[**可读** 数据数]中显示数量的数据点。

7 选择[OK]之后,按下ENTER键

届时会执行数据读入操作。



关于覆盖模式

本仪器的直连单元配置与数据保存时的直连单元配置相同时可读入。 直连单元配置不同时,会发生读入错误。

关于浏览模式

如果在浏览模式下读入文件,则会将读入前的设置保存到内部缓存中。 会临时变更为文件的设置条件,但如果退出浏览模式,设置则会复原。

浏览模式的退出方法

按下述某种方法退出浏览模式。

- •选择文件清单画面上部的[结束浏览模式]之后,按下ENTER键
- 按下 **START** 键 (恢复设置之后开始测量)
- 按下 MONITOR 键
- 在覆盖模式下读入文件
- 切断电源、初始化、接收通讯命令

自动设置功能

可在接通电源时自动读入设置文件。

如果在[HIOKI] > [LR8450] > [CONFIG]的文件夹中,事先以[STARTUP.SET]的文件名保存设置数据,接通电源时则会自动读入设置文件。 在SD存储卡与U盘双方都有[STARTUP.SET]时,优先读入SD存储卡中的设置条件。

可自动读入保存在内部备份存储器中的设置。 参照:"将设置保存到本仪器的内部备份存储器中"(第157页)

3.5 管理数据

可对插入本仪器中的SD存储卡或U盘中的数据进行管理。 可进行下述操作。

- •进行SD存储卡或U盘的格式化(第141页)
- 读入文件 (第159页)
- •移动文件夹 (第163页)
- •删除数据(第164页)
- 变更文件名或文件夹名 (第165页)
- •复制数据(第166页)
- 文件排序 (第167页)
- 文件信息的更新 (第168页)

媒体 (驱动器) 的切换

可选择要进行操作的媒体(SD存储卡、U盘)。 仅插入SD存储卡时,会显示SD存储卡的文件清单画面。 仅插入U盘时,会显示U盘的文件清单画面。



1 按下FILE键

届时会显示SD存储卡或U盘的文件清单画面。

2 按下FILE键

每次按下FILE键,都在SD存储卡与U盘之间进行切换。



.

层级 (文件夹) 的移动

可移动到文件夹的内部或上一级。

ame	Size	Type	Date Modified	
	0120	C-Ld	2010 11 02 10 20 20	
HIUKI		Folder	2019-11-22 18:38:30	
		Folder	2020-02-7 14:00:48	
		Folder	2020-06-30 20:04:24	
= DATA		Folder	2020-06-11 17.23:30	
		Folder	2020-06-12 10.40.14	
		Folder	2020-06-20 18-53-04	
	EM 2 9/MB	MEMIELLA	2020-06-30 18:53:04	
WAVEOOO1. MEM	2.94MB	MEM File	2020-06-30 17:24:00	
🕀 🚍 MEASUREMENT	un de	Folder	2019-11-27 15:44:24	
🖶 🚍 PICTURE		Folder	2019-11-26 21:03:54	
System Volume Information		Folder	2020-05-27 14:24:58	
FileInfo2.dat	60bytes	dat File	2020-05-11 14:04:50	

- **1** 按下上下键,选择要移动的文件夹
- 2 按下右键或ENTER键 会移动到该文件夹中。

3 按下左键或ENTER 键

会移动到上一级(从该文件夹退出)。

3

单元

删除数据

可删除文件或文件夹。

Name	Size	Type	Date Modified	
HIOKI HIOKI CONFIG DATA DATA MEASUREMENT FileInfo2.dat	AUT 939 1. MEM 939. 6 202 97mation 61byt	Folder Folder 00001.MEM .68KB 0-11-10 10:39:02 命名 复制 非序 媒体格式	2020-09-09 13:47:50 2020-09-23 14:12:56 -11-17 15:52:50 -11-10 10:38:44 -11-10 10:39:04 -11-10 10:39:04 -11-17 15:57:08 -09-23 14:12:56 -11-17 15:67:08 -09-09 14:09:20 -11-16 16:21:14	

.

1 利用上下键选择要删除的文件或文件夹,然后按下SELECT键 会显示文件操作窗口。

.....

- 2 选择[删除]之后,按下ENTER键 显示确认窗口。
- **3** 按下ENTER键

执行删除。

为了防止因误操作而删除数据,[HIOKI]文件夹、[LR8450]文件夹与[DATA]文件夹均不能删除。 不能删除属性为只读的文件。请在PC中删除这些文件。



.

更改名称

可变更文件名或文件夹名。

SD	USB				
🗃 2. 9MB / 1	.9GB(0%) 弹出				SELECT键: 菜单
Name HIOKI HICKI H	150 ONFIG ATA 20-11-10 AUTO00001.MEM EASUREMENT ICTURE Yolume Information fo2.dat	Size 939.6 20? 重命 指序	Type Folder Folder 001.MEM %B 1-10 10:39:02 名 复制 系 媒体格式	Date Modified 2020-09-09 13:47:50 2020-09-23 14:12:56 -11-17 15:52:50 -11-10 10:38:44 -11-10 10:39:04 -10-23 14:12:56 -09-23 14:12:56 -11-10 10:39:02 -09-23 14:12:56 -11-17 15:57:08 -09-09 14:09:20 +11-16 16:21:14	
50 1.9GB					

- **1** 利用上下键选择要变更名称的文件或文件夹,然后按下SELECT键 会显示文件操作窗口。
- 2 选择[重命名]之后,按下ENTER键 显示字符输入窗口。 参照:"字符的输入方法"(第10页)
- **3** 输入新名称,然后按下START键 文件名被变更。

不能变更[HIOKI]文件夹、[LR8450]文件夹与[DATA]文件夹的名称。

3

单元

复制数据

可在SD存储卡和U盘之间复制数据或文件夹。



1 利用上下键选择要复制的文件或文件夹,然后按下SELECT键 会显示文件操作窗口。

2 选择[复制]之后,按下ENTER键

显示复制目标的窗口。



3 选择复制目标的媒体与文件夹,然后按下ENTER 键

显示确认窗口。 参照:"层级 (文件夹) 的移动"(第163页) 如果选择[路径],则可指定媒体的下面。

4 按下ENTER键

数据被复制。

可复制最多8级文件夹。 复制目标存在与复制源同名的文件时,不能进行复制。



3

数据的保存和读入

.



可按文件名的升序或降序进行文件排序。

SD	USE					
🛅 3.1MB /	1.9GB(0%) 弹出				10 01	SELECT键: 菜单
Name HIOKI	3450 CONFIG DATA 20-11-10 Im AUTOODOI.MEM MEASUREMENT PICTURE m Volume Informatio nfo2.dat	Size 939.6 202 939.6 202 94.6 200 94.6 200 94.6 200 94.6 200	Type Folder Folder 00001.MEM 68KB 0-11-10 010:39:02 命名 复制 序 媒体格式	Date Modified 2020-09-09 13:47 2020-09-23 14:12 -11-17 15:52 -11-10 10:38 -11-10 10:39 -11-10 10:39 -11-10 10:39 -11-10 10:39 -11-10 10:39 -11-17 15:57 -09-09 14:10 支闭 -11-16 16:21 -11-16	:50 :56 :50 :44 :04 :02 :56 :08 :20 :14	
动 1.9GB					a).*	2020-11-17

- 选择媒体,然后在文件清单画面中按下SELECT键 会显示文件操作窗口。
- 2 选择[排序]之后,按下ENTER键



3 选择排序方法

文件名 [☑]	按文件名排序。
大小	按文件容量顺序排序。
类型	按文件类型排序。
数据更新日期	按文件的创建日期时间排序。

文件排序适用于选中媒体内的所有文件。

4 选择排序顺序

升序[◎]、降序

5 选择[OK]之后,按下ENTER键 执行排序。

SET,

文件信息的更新

将文件信息更新为最新信息。



- 选择媒体,然后在文件清单画面中按下SELECT键 会显示文件操作窗口。
- 2 选择[更新]之后,按下ENTER键 文件信息被更新。



3.6 通过计算机 (PC) 获取数据

可使用附带的USB连接线,通过PC读入连接本仪器的SD存储卡中保存的数据。(第170页) 利用Logger Utility观测数据时,请参照附带DVD中的"Logger Utility 使用说明书"。 (第239页)

不能使用附带的USB连接线读入连接本仪器的U盘中的数据。请将U盘插入PC的USB连接器进行 读入。

USB连接线的连接

可通过安装下述OS的PC读取SD存储卡中的数据。 Windows 7、Windows 8、Windows 10、Windows 11



如果在本仪器的GND与PC的GND之间存在电位差的状态下连接USB连接线,则可 能会导致本仪器误动作或损坏。



1 注意端子的方向,然后将USB连接线的插头插入到本仪器的USB连接线连接器中。



 将USB连接线的另一端连接到PC的 USB连接器中

PC 会将本仪器的 SD 存储卡识别为移动硬盘。



测量 通道 触发 报警 运算 系

USB驱动模式的设置

要与PC进行USB通讯时,请将本仪器设为[USB驱动模式]。

甲元	测量	ā	12	定算	系统
祥慶	LAN				
通讯	DHCP服务器	OFF		无线	局域网设置
-the late of the state	主机名			通道	机指令设置,
	IP地址	192.168.1 .	1	FTP/HT	TP服务器设置
	子网掩码	255. 255. 255.	0	FTP自动	」传输数据设置
	端口号		880X	电	子邮件设置
	网关	OFF			VTP设置
	网关IP	0.0.0.	0	GENNE	CT Cloud设置
	DNS	OFF			
and the second second	DNS IP	0.0.0	0		
		应用			
	1100				
6	「USB取計構式	制行	1		

- 1 连接USB连接线
- 2 选择[USB驱动模式]的[执行]之后,按下ENTER键 本仪器进入[USB驱动模式]。

处于USB驱动模式状态时,不能操作本仪器。 另外,也不能通过Logger Utility与本仪器进行通讯。

USB驱动模式的解除

参照:"USB驱动模式的解除"(第171页)



.

USB驱动模式的解除

解除本仪器的USB驱动模式。

computer.

Windows host process (Rundll32)



- 1 单击 PC 任务栏中显示的 USB 图标 ([安 全移除硬件并弹出媒体])
- 2 单击[Eject USB Drive]

3 显示左侧的窗口时,拔下USB连接线



单元

通过计算机 (PC) 获取数据







可按测量通道设置报警的条件。

测量数据满足设置的条件时,可鸣响蜂鸣器或向外部输出报警 信号。 比如,记录的温度为高温时,可输出报警。 作为报警源,可针对下述通道进行设置。 模拟、脉冲、逻辑、波形运算、CAN 可设置的报警类型包括电平、窗口、斜率、变化量、模式。 CAN通道最多可设置100个条件的报警。

可通过外部控制端子向外部输出报警信号。 参照:"8 外部控制 (EXT. I/O)"(第223页) 如果测量开始时已满足报警条件,则立即输出报警。

4.1 进行报警设置	. 第174页
所有通道通用的报警条件设置	第 174 页
个别通道的报警设置	第177页
CAN 设置	第182页
4.2 确认报警	.第184页

重要事项

与无线单元之间的通讯被切断并且没有数据时,不会判定报警条件。但可判定与无线单元之间通 讯中断的报警条件。

如果与无线单元之间建立通讯,则会在本仪器中恢复数据并判定报警条件。

通道 — 触发 — 报警 -

运算

系统

173

单元

测量 —

4.1 进行报警设置

所有通道通用的报警条件设置

设置所有通道通用的报警条件。

公共 1	12.66		<u>AN</u>						-
10 01 1-2	报管 把数/21注		ON						
Unit 1	机管休持 40% 英		UN						
Hart 2			UN						
Unit 3	报警时事件标记 记录警报历史	从开始	UFF 台到第100次						
Unic 4		ALN	II ALM	2 ALI	M3 ALM	14 ALI	15 ALI	//6 AL!	M7 AL
Remate 1	报警条件	OR	- OR	- OR	- OR	- OR	+ OR	+ OR	- OR
脉冲	报警	- P							
波形這具 🖌	热电偶断线	ON	· OFF	• OFF	▼ OFF	* OFF	+ OFF	* OFF	- OFF
8	无线单元通讯中	近 立刻	▼ 3分钟	▼ 0FF	• OFF	+ OFF	+ OFF	+ OFF	▼ 0FF
9	电池电量低	ON	• OFF	* OFF	• OFF	▼ OFF	★ OFF	♥ OFF	• OFF

1 在[报警]中将报警功能设为[ON]

OFF ^Ø、ON

2 在[报警保持]中选择报警输出的保持

OFF [⊠]	如果不满足报警条件,则停止报警输出。 仅限于要在满足报警条件的情况下输出报警时进行设置。
ON	输出报警之后,手动解除报警;或在停止测量之前,保持报警输出。 即使不满足报警条件(即使恢复正常)也要保持报警输出时进行设置。
	 ●报警滤波([滤波])(第176页)为[OFF]时 报警保持适用于要监视的报警源判定结果。 例:为□□1-1与□1-2的AND时
	如果满足U1-1的报警条件,则保持报警条件的成立。随后,即使未满足U1-1的报警条件,也会保持成立,因此,满足U1-2的报警条件时,输出报警。 •报警滤波([滤波])(第176页)为[OFF]以外时
	报警保持适用于 [ALM1] ~ [ALM8]。 例:为U1-1与U1-2的AND时 仅在同时满足U1-1与U1-2的条件时,才保持报警输出。

3 在[报警音]中选择是否在报警输出时发出报警音。

OFF ^Ø、ON



.

4 在[报警时事件标记]中选择是否在发生报警时附加事件标记

OFF [⊠]、ON

参照:"5.3 发生报警时附加事件标记"(第190页)

5 在[记录报警历史]中选择报警的履历

从开始到第100次 [☑]	将报警编号1~100保留在履历中(第101号及以后的编号不保留在履历中)。
最近的100次	将最近的100次报警保留在履历中(不将最近100次以前的报警保留在履历中)。 保留在履历中的报警编号最大为999,999。

保存按下 START 键开始测量期间发生的报警履历。 使用触发时,也会保存等待触发期间的报警履历 (可能会包括记录波形数据以前的报警履历)。

6 针对各报警输出 ([ALM1] ~ [ALM8]), 在[报警条件]中选择报警的成立条件

OR ^{III}	只要有1个各通道设置的报警条件成立,就会输出报警。
AND	各通道设置的报警条件全部成立时,输出报警。

7 针对各报警输出 ([ALM1] ~ [ALM8]),在[热电偶断线]中选择是否在检测到热电偶断线时输出报警

在输入通道的设置中,如果将**[断线检测]**设为**[ON]**,则会生效。 参照:"温度 (热电偶) 测量"(第 30 页) 与其它报警条件 (OR、AND) 无关,输出报警。

OFF [⊠]、ON

8 针对各报警输出 ([ALM1] ~ [ALM8]),在[无线单元通讯中断]中选择与无线单元之间的通讯中断时的报警输出(仅限于LR8450-01)

与其它报警条件 (OR、AND) 无关,输出报警。 与无线单元之间的通讯中断时,会保留在报警履历中,与报警输出无关。

OFF [⊠]	即使通讯中断,也不输出报警。
立刻	通讯中断时,立即输出报警。
3分钟	通讯持续中断3分钟时,输出报警。

9 针对各报警输出 ([ALM1] ~ [ALM8]),在[电池电量低]中选择是否在本仪器或无线单元的电池容量过低时输出报警

与其它报警条件 (OR、AND) 无关,输出报警。

OFF ^Ø、ON
SET > 报	警 > 报警 1-8		
単元 公共 报警 1-8 Unit 2 Unit 3	通転1名(1) (1) (1) (1) (1) (1) (1) (1) (1) (1)	法提 3 报警	
Remote 3 Remote 4 Remote 5 Remote 5 Remote 7 Bancie 7	ALM4 ALM5 ALM6 ALM7 ALM8 OFF ▼ OFF ▼ ALM8		
建版 i 画明 CAN			
50 1.3GB			@13 2223 3 2 2 2 2021-12-07 06:46:38

分别对报警通道[ALM1]~[ALM8]进行设置。

1 选择波形的显示颜色

×(OFF)、24色

2 在[滤波]中选择数据点数

在设置的数据点数之间持续保持报警状态时,输出报警。

OFF^{II}、2、5、10、20、50、100、200、500、1000、任意

报警源中包括无线单元的通道时,恢复期间可能不会进行滤波。

(在[**滤波**]中选择[任意]时) 设置数据点数

2^{*⊠*} ~ 1000

3 在[注释]中输入注释(根据需要)

参照:"字符的输入方法"(第10页)



.

个别通道的报警设置

按通道设置报警功能。

SET	>	报警	> [Unit n]、	[Remote n] (n = 1, 2,)、	[脉冲]或[波形运算]
-----	---	----	-------------	----------------------------------	-------------

清单设置画面

单元	测量	Ű	10	世发	报警	1	5 8	孫统	
公共	复制设置,								
报警 1-8		ALM1	ALM2	ALM3	ALM4	ALM5	ALM6	ALM7	ALM8
Unit 1	U1-1	电平	窗口	斜率	OFF	OFF	OFF	OFF	OFF
Unit 2	U1-2	OFF	OFF	OFF	OFF	0FF	OFF	OFF	0FF
Unit 3	U1-3	OFF	OFF	OFF	OFF	OFF	OFF	OFF	OFF
Unit-4	U1-4	OFF	OFF	OFF	OFF	0FF	OFF	OFF	OFF
Bongto 1	U1-5	OFF	OFF	OFF	OFF	OFF	OFF	OFF	OFF
In Editor I G	U1-6	OFF	OFF	OFF	OFF	0FF	OFF	0FF	OFF
10KrH	U1-7	OFF	0FF	OFF	OFF	OFF	OFF	OFF	OFF
波形这异	U1-8	OFF	OFF	OFF	OFF	OFF	OFF	OFF	OFF
	U1-9	OFF	OFF	OFF	OFF	0FF	OFF	OFF	OFF
	U1-10	OFF	OFF	OFF	OFF	0FF	OFF	0FF	OFF
	U1-11	OFF	OFF	OFF	OFF	OFF	OFF	OFF	OFF
	U1-12	OFF	OFF	OFF	OFF	OFF	OFF	OFF	OFF
	U1-13	OFF	OFF	OFF	OFF	OFF	OFF	OFF	OFF
	U1-14	OFF	OFF	OFF	OFF	OFF	OFF	OFF	OFF
	U1-15	OFF	OFF	OFF	OFF	OFF	OFF	OFF	OFF
🛐 🛗 29. 8GB				×				07	2020-06-30

 选择要监视通道的[Un-m]、[Rn-m]、[Pm]或[Wm]之后按下ENTER键 (m = 1, 2, ...) 按通道打开报警的"个别设置窗口"。



个别设置窗口

2 分别对要监视的各通道的[ALM1]~[ALM8]设置报警

报警类型	设	置内容	操作	说明					
OFF [∅]		-	-	不使用报警功能。					
电平	斜率	↑ [∞] 、↓	报整人	测量数据大于指定 电平时,输出报警。					
	电平	输入数值	电平 斜率 [↑]	测量数据小于指定电 平时,输出报警。但 如果是脉冲通道,无 论电平为0或测量值					
			输入波形 电平 报警	为0,都输出报警。					
窗口	方向	IN [∞] 、OUT	[IN] 报警 上限值 报警 下限值 报警	测量数据大于等于 下限值且小于等于 上限值时,输出报 警。					
	上下限值	输入数值	[OUT] 上限值 下限值	测量数据小于下限 值或大于上限值时, 输出报警。但如果 是脉冲通道,无论 上限值/下限值为0 或测量值为0,都 输出报警。					
斜率	电平	输入数值	报警 记录间隔 通过设置求出的	在设置的时间内, 测量数据的变化率 超出通过设置求出 的变化率(电平/时 词)时 输出报警					
	时间	设置时间 * ¹		可/ り, 州山以高。 *2					
*1:可设置的	り时间值为单 ╗	自元数据更新间降	扇的整数倍。						
2.科平示的 将电平i	[/] " 殳为5℃、丬	将时间设为 5 秒B	时						
1. 记录		┟ ⋺╪┲┉┍╍ つ ┍┙	▲、卅/仁/甲萄t本山						
与上 ⁻ 数据:	一个测重值》 示例:20°C	∠差超出5℃り 、25.1℃时	,云进仃抠管制出。						
2. 记录	间隔为1秒	时							
│ 5个∛ 数据	5个数据连续与上一个测量值之差超出1℃时,会进行报警输出。 数据示例:20℃、21.1℃、22.2℃、23.3℃、24.4℃、25.5℃时								



报警类型	设	置内容	操作	说明
变化量	斜率	↑ ∞、↓	报警、电平	按已设置宽度的变 化量大于等于或小 于已设置的电平值 时,输出报警。
	电平	输入数值	・ ・<	
	宽度	利用时间设 置宽度	电平 宽度 报警	
模式	电平	1、0、X [⊠]	[1] High Low	逻辑信号为 [1] (High) 时,输出报 警。
			[0] High Low 报警	逻辑信号为 [0] (Low) 时,输出报 警。
			[X] High	不用于报警判定。 忽略信号。

4 报警(报警输出)

	ALMI 电平			
		·Z 1 0	3	
	ALM2 窗口	4 IN 1.5	5 -1.5 6	
	ALM: 斜率	. 1	7 00:00:10 8	(1/0:00:10) 9
	ALM4 变化量	10† 2	11 00:00:01	200ms 12
	ALMS OFF	2		
	ALME OFF	2		
	ALM OFF			
MAN	ALMOUT			
01-6				
			日本	UI-51 ALM: 新楽 1 7 00:00:10 8 UI-11 ALM: 安化量 10 † 2 11 00:00:01 UI-11 ALM: 0FF - - ALM: 0FF - - - ALM: 0FF - - - UI-11 OFF - - ALM: 0FF - - - UI-2 ALM: 0FF - -

1 2	报警类型 报警[电平] 的斜率	9	实际判断报警的电平与时间(电平/时间) • 为单元时 数据更新词原式记录词原去工"9"的沿置使时,时间为
3	报警[电平] 的电平*		致据更新间隔或记录间隔入于 o 时设直值时,时间为 较大一方的值。
4	报警 [窗口] 的方向		 • 为脉冲或波形运算时 记录间隔大于"8"的设置值时,时间为记录间隔值。
5	报警[窗口]的上限值*		不论哪种情况,电平均为"7"的设置值 × (时间/"8"的
6	报警[窗口]的下限值*		设重值)。
7	报警[斜率] 的电平*	10	报警 [変化量] 的斜率
8	报警[斜率] 的时间 不能设置小于1秒的值。	11	报警 [変化量] 的电平*
		12	报警 [変化量] 的时间宽度 可设置24小时以下且最多10000次采样部分的时间。

*:本仪器将应变的单位设为 " $\mu\epsilon$ "。无需输入 SI 接头词 " μ "。



4

报警(报警输出)

3 逻辑通道 (P1 ~ P8) 的输入类型为[逻辑]时 (第45页) 选择[逻辑]之后按下ENTER 键

在[条件]中选择报警的成立条件

SET

单元



系统

CAN设置

在报警条件中选择CAN通道。可指定最多100个通道。

SET > 报警 > CAN

清单画面



1	1~100	100个报警条件
2	Un-m Rn-m	(n = 1, 2,)、(m = 1, 2,) 为当前设置的CAN单元的单元编号与通道编号。 利用ENTER键打开"个别设置窗口"。
3	编辑	CAN通道处于未选择状态。 利用 ENTER 键打开 "个别设置窗口"。 参照:"CAN 个别设置窗口"(第183页)
4	注释	显示CAN通道的注释。
5	通道类型	显示CAN通道的通道类型。
6	ID	显示CAN通道的ID。
7	ALM1 ~ ALM8	显示报警类型。



CAN个别设置窗口

100	波形 <u>-</u> 1(100 -	ls 🔻	量初 1	报警编号	1			
			2	- CAN通道 <mark>Unit 4</mark>	1 U8552_U3	数据 1h CH01		
	70		3	- 报警 ALM1 电平	T T	- 0		
				ALM2 窗口	+ IN	▼ 80	-80	
				ALM3 斜率		0	00:00:01	(0/0:00:01)
				ALM4 OFF	*			
				ALM5 OFF	*			
				ALM6 OFF	÷			
	20 _			ALM7 OFF	•			
	10			ALM8 OFF	*			
			(UEI)					
_	04	-327.6800						
								关闭

1 在[报警编号]选择100个报警条件的触发编号

2 在[CAN通道]中设置在报警条件中指定的CAN单元与通道

显示指定CAN通道的通道类型、ID和注释。

3 在[报警]中选择报警类型

OFF	不使用报警功能。
电平	参照:"电平"(第178页)
窗口	参照:"窗口"(第178页)
斜率	参照:"斜率"(第178页)

4.2 确认报警

可在[报警]画面中确认报警的发生状况。

1 按下几次WAVE键,显示[报警]画面



1	$ALM1 \sim ALM8$	红色:有报警输出;绿色:没有报警输出
2	No.	报警存储编号(按报警的发生顺序从1开始分配编号)
3	ALM	报警编号 (ALM1 ~ ALM8) COMM、SYNC
4	UNIT-CH	单元与通道编号
5	错误	错误类型(热电偶断线、无线单元通讯中断、同步错误、电池电量低、采样补偿停止)
6	发生时间	发生报警的时间
7	解除时间	解除报警的时间

• 最多可保存100个报警存储。

- 不论是否进行报警设置,都记录通讯断开、同步错误的记录(操作记录)。
- 测量开始以后的报警被记录到记录中。

2 在[显示报警]中选择要显示报警履历的报警编号

显示选中报警编号的 ([ALM1] ~ [SYNC]) 的履历。

ALL[™]、ALM1、ALM2、ALM3、ALM4、ALM5、ALM6、ALM7、ALM8、COMM、SYNC

要显示所有报警时,请选择[ALL]。 利用 SCROLL/CURSOR 键滚动报警履历。 [COMM]:与无线单元之间的通讯断开 [SYNC]:与无线单元之间的同步失败



3 (要确认报警发生时的波形时)

指定报警存储编号,在选择[跳转]之后按下ENTER键

届时会显示指定报警发生时间的波形。

如果选择记录的波形数据中未包含的报警履历,则不会显示波形(预触发期间之前处于等待触发状态的报警履历等)。

4 在[自动滚动]中选择是否自动滚动报警履历的显示

OFF、ON ^{III}

已利用 SCROLL/CURSOR 键进行滚动时,会自动变为 [OFF]。

5 (要手动解除报警时)

将[报警保持]设为[ON]时,在选择[清除]之后按下ENTER键 满足报警条件时,不能解除报警。

有关[报警]、[报警保持]与[报警音]的设置,请参照"4.1 进行报警设置"(第174页)。



确认报警



5 标记功能



可对正在测量的波形附加事件标记。 (最多1000个) 另外,可检索事件标记并跳转到标记的显示位置。 可按下述4种方法附加事件标记。

- •测量期间按下START键
- 测量期间,选择[标记]之后按下ENTER键
- •测量期间,向外部控制端子的I/O1~I/O3端子输入信号
- 事先设为发生报警时附加事件标记

5.1	测量期间附加事件标记	第1	88页
5.2	利用外部信号附加事件标记	第1	89页
5.3	发生报警时附加事件标记	第1	90页
5.4	检索事件标记	第1	91页
5.5	通过CSV数据确认事件	第1	92页



5.1 测量期间附加事件标记

如果在测量期间按动作时序附加事件标记,则便于进行分析。 被测对象进行某些动作时,可确认波形发生变化的情形。

如果在测量期间按下START键,则会在画面上部附加[▼]标记与编号。 1次测量可附加最多1000个事件标记。 如果开始后续测量,事件编号则会被重置。

也可以按下述步骤附加事件标记。

1 利用WAVE键显示[波形+设置]画面



2 在[设置]项目中选择[事件]

届时会显示与事件标记有关的项目。

3 选择[标记]之后,按下ENTER键

在画面上部附加事件标记与编号。 请选择要附加事件标记的时序,按下**ENTER**键。





5.2 利用外部信号附加事件标记

也可以利用外部信号附加事件标记。 需要在开始测量之前进行设置。

系统 > 外部端子

SET >

单元	测量	通道		刨发	报警	定算	系统	
雨夏		an terretant						
0in	2	电压输出 1	VOUTPUT	1 OFF	-			
小部端子	3	电压输出 2	VOUTPUT	2 OFF				
	22	报警输出 1	ALM 1	Low				
	23	报警输出 2	ALM 2	Low				
	24	报警输出 3	ALM 3	Low	1			
	25	报警输出 4	ALM 4	Low	1.00			
	27	报警输出 5	ALM 5	Low				
	28	报警输出 6	ALM 6	Low				
	29	报警输出 7	ALM 7	Low				
	30	报警输出 8	ALM 8	Low				
	*_			Sec. 2	开始	4		
	187	外部输入 1	1/0 1	事件输入	+			
	20	外部输入 2	1/0 2	OFF				
	32	外部输入 3	1/0 3	OFF	T.			
	33	外部输出	1/0 4	OFF	•			
					_	_	A P S 1 2	120-06-

1 在[外部输入 1] ~ [外部输入 3] 中选择[事件输入]

2 在[开始]中选择要附加事件标记的斜率

1	在脉冲的上升沿附加事件标记。
↓ ⊠	在脉冲的下降沿附加事件标记。

3 向在[事件输入]中设置的输入端子 (I/O 1 ~ I/O 3) 输入脉冲

届时会在已输入脉冲的边沿附加事件标记与编号。



系统

参照:快捷指南"外部控制的接线"

单元

SET,

参照: "8 外部控制 (EXT. I/O)" (第223页)

5.3 发生报警时附加事件标记

可在发生报警时附加事件标记。 需要在开始测量之前进行设置。

SET > 报警 > 公共

公共. 报 版章 1-2 报 In is 1 报	警 警保持		C)N													
R⊇ 1-3: 报 In t 1 报	警保持		_		_												
In s 1 报	inter the		0	N													
	警官	4	0)N													
しゃた 2 1 报	警时事件标记		C)N													
inir 3: ta	录警报历史	从开始	到	第100次	-												
Uni (; 4)		ALM	l.	ALM2		ALI	13	AL	M 4	AL	<i>1</i> 5	ALM	//6	AL	17	ALN	18
Remote 1 报	警条件	OR		OR	Ŧ	OR	1×	OR		OR	-	OR	÷	OR	-	OR	ŀ
版中 报	警																
波形道	热电偶断线	ON		OFF	•	OFF	*	OFF	*	OFF	*	OFF	*	OFF		OFF	1
	无线单元通讯中断	立刻	٠	OFF	-	OFF		OFF	¥	OFF	Ŧ	OFF	Ŧ	OFF	¥	OFF	1
	电池电量低	ON		OFF	٠	OFF	1.	OFF		OFF		OFF	÷	OFF		OFF	ł

1 在[报警时事件标记]中选择是否在发生报警时附加事件标记

OFF^Ø、ON

如果设为[ON],则会在发生报警时附加事件标记与编号。

参照:"4报警(报警输出)"(第173页)



5.4 检索事件标记

可检索任意事件标记并跳转到该位置。

1 利用WAVE键显示[波形+设置]画面



2 在[设置]项目中选择[事件]

届时会显示与事件标记有关的项目。

- 3 在[移动No.]中指定移动目标的事件标记编号
- 4 选择[移动]之后,按下ENTER键 届时,显示会移动到在[移动No.]指定的事件标记位置。

检索时不指定事件编号

- •选择[上个事件]之后,按下ENTER键 检索前一编号的事件标记。
- •选择[**下个事件]**之后,按下**ENTER**键 检索后一编号的事件标记。

单元

5.5 通过CSV数据确认事件

如果在本仪器中以文本格式 (CSV) 保存波形数据,则会在测量数据旁边置入事件编号。可确认发生事件的数据。

事件编号

Filo nomo		V0.9-0.06									
Title comm	nent	10.0 000									
Trigger Tin	19-12-09	19121844	17								
СН	U1-1	U1-2	U1-3	U1 –4	U1-5	U1-6	U1-7	U1-8	U1-9	U1-10	
Mode	Voltage	Voltage	Voltage	Voltage	Voltage	Voltage	Voltage	Voltage	Voltage	Voltage	
Range	100mV	100mV	100mV	100mV	100mV	100mV	100mV	100mV	100mV	100mV	
UnitID											
Comment											
Scaling	OFF	OFF	OFF	OFF	OFF	OFF	OFF	OFF	OFF	OFF	
Ratio	1.00E+00	1.00E+00	1.00E+00	1.00E+00	1.00E+00	1.00E+00	1.00E+00	1.00E+00	1.00E+00	1.00E+00	
Offset	0.00E+00	0.00E+00	0.00E+00	0.00E+00	0.00E+00	0.00E+00	0.00E+00	0.00E+00	0.00E+00	0.00E+0	
Time	U1-1[V]	U1-2[V]	U1-3[V]	U1-4[V]	U1-5[V]	U1-6[V]	U1-7[V]	U1-8[V]	U1-9[V]	U1-10[V]	Event
0.00E+00	-2 40F-04	-3.08E-03	-2 80E-03	-614F-03	-5 00E-04	-7.56E-03	-6.30E-04	-616F-03	-3.32E-03	-2.56F-0	0
1 00E+00	-2 40E-04	-3.67E-03	-242E-03	-6 50F-03	-2 85E-04	-7.62E-03	-7 60F-04	-5 71 E-03	-373E-03	-2.33E-0	0
2.00E+00	-2.40E-04	-4.18E-03	-2.08E-03	-6.70E-03	-1.85E-04	-7.48E-03	-1.19E-03	-5.29E-03	-4.21 E-03	-1.82E-0	0
3.00E+00	-2.40E-04	-4.98E-03	-1.64E-03	-7.10E-03	-1.00E-04	-7.34E-03	-1.37E-03	-4.80E-03	-4.92E-03	-1.54E-0	0
4 00E+00	-2 40E-04	-5 73E-03	-1.31E-03	-7.27E-03	-1.85E-04	-7.09E-03	-2 07E-03	-4.28E-03	-5 43E-03	-1 11 E-0	1
5.00E+00	-2.40E-04	-6.34E-03	-9.55E-04	-7.54E-03	-2.15E-04	-6.89E-03	-2.62E-03	-3.98E-03	-6.09E-03	-8.80E-0	0
6 00F+00	-2 40E-04	-679E-03	-640F-04	-7.60F-03	-4 05 E-04	-6 41 E-03	-2 99 E-03	-311E-03	-6.38E-03	-4 55E-0	0
7.00E+00	-2 40E-04	-7.27E-03	-3.05E-04	-7.62E-03	-6.00E-04	-6.02E-03	-347E-03	-2.56E-03	-6.65E-03	-2.70E-0	2
8.00E+00	-2 40E-04	-7.50E-03	-1.65E-04	-7.53E-03	-840E-04	-5 49E-03	-3.95E-03	-214E-03	-6.96E-03	-4 50E-0	0
9.00E+00	-2 40E-04	-7.89E-03	-1 50E-05	-7 48E-03	-1.22E-03	-511E-03	-4 41 E-03	-1 74E-03	-7.26E-03	-4 00F-0	0
1.00E+01	-2.40E-04	-8.14E-03	-7.00E-05	-7.24E-03	-1.42E-03	-4 59E-03	-5.08E-03	-1.41 E-03	-7.49E-03	4.00E-0	3
1.10E+01	-2.40E-04	-8.31 E-03	-3.50E-05	-7.09E-03	-1.85E-03	-4.26E-03	-5.39E-03	-1.17E-03	-7.59E-03	-4.00E-0	0
1.20E+01	-2 40E-04	-840E-03	-1.05E-04	-675F-03	-2 37E-03	-382E-03	-5.85E-03	-815E-04	-776E-03	-850F-0	4
1.30E+01	-2.40E-04	-8.47E-03	-2.60E-04	-6.48E-03	-2.78E-03	-3.25E-03	-6.21 E-03	-5.90E-04	-7.88E-03	-3.35E-0	0
1.40E+01	-2.40E-04	-8.29E-03	-4.85E-04	-6.08E-03	-3.36E-03	-2.53E-03	-6.62E-03	-2.40E-04	-7.86E-03	-5.45E-0	0
1.50E+01	-2.40E-04	-8.22E-03	-7.40E-04	-5.49E-03	-3.77E-03	-2.13E-03	-6.93E-03	-1.60E-04	-7.80E-03	-8.60E-0	5
1.60E+01	-2.40E-04	-7.78E-03	-1.19E-03	-4.92E-03	-4.51 E-03	-1.61 E-03	-7.33E-03	0.00E+00	-7.59E-03	-1.27E-0	0
1.70E+01	-2.40E-04	-7.38E-03	-1.65E-03	-4.35E-03	-5.22E-03	-1.17E-03	-7.58E-03	-3.50E-05	-7.23E-03	-1.93E-0	0
1.80E+01	-2.40E-04	-6.69E-03	-2.36E-03	-3.68E-03	-5.85E-03	-7.25E-04	-7.82E-03	-1.50E-04	-6.88E-03	-2.49E-0	0
1.90E+01	-2.35E-04	-6.07E-03	-2.94E-03	-2.77E-03	-6.38E-03	-3.45E-04	-7.81 E-03	-4.60E-04	-6.33E-03	-3.22E-0	0
2.00E+01	-2.35E-04	-5.03E-03	-3.74E-03	-2.06E-03	-6.82E-03	-3.00E-05	-7.80E-03	-8.30E-04	-5.64E-03	-3.80E-0	0
2.10E+01	-2.35E-04	-4.16E-03	-4.51 E-03	-1.49E-03	-7.29E-03	3.00E-05	-7.48E-03	-1.33E-03	-4.82E-03	-4.92E-0	6
2.20E+01	-2.35E-04	-3.18E-03	-5.33E-03	-9.40E-04	-7.65E-03	3.00E-05	-7.13E-03	-2.09E-03	-4.22E-03	-5.52E-0	0
2.30E+01	-2.35E-04	-2.22E-03	-6.02E-03	-4.95E-04	-7.75E-03	-2.20E-04	-6.59E-03	-2.89E-03	-3.17E-03	-6.17E-0	0
2.40E+01	-2.35E-04	-1.11E-03	-6.60E-03	-9.00E-05	-7.79E-03	-4.90E-04	-5.90E-03	-3.55E-03	-2.51 E-03	-6.64E-0	0
2.50E+01	-2.35E-04	-3.90E-04	-7.00E-03	9.50E-05	-7.53E-03	-1.07E-03	-5.20E-03	-4.40E-03	-1.83E-03	-7.11E-0	7
2.60E+01	-2.40E-04	2.90E-04	-7.41 E-03	1.15E-04	-7.24E-03	-1.61 E-03	-4.52E-03	-5.18E-03	-1.39E-03	-7.40E-0	0
2.70E+01	-2.40E-04	7.45E-04	-7.58E-03	0.00E+00	-6.79E-03	-2.39E-03	-3.71 E-03	-5.90E-03	-8.35E-04	-7.64E-0	0
2.80E+01	-2.40E-04	1.29E-03	-7.75E-03	-2.95E-04	-6.34E-03	-3.07E-03	-2.79E-03	-6.42E-03	-5.25E-04	-7.59E-0	8
2.90E+01	-2.40E-04	1.45E-03	-7.59E-03	-7.50E-04	-5.50E-03	-3.87E-03	-2.09E-03	-6.95E-03	-2.00E-04	-7.52E-0	0
3.00E+01	-2.35E-04	1.47E-03	-7.34E-03	-1.25E-03	-4.74E-03	-4.89E-03	-1.52E-03	-7.33E-03	-2.30E-04	-7.08E-0.	







SET

单元

测量

H

本仪器可用于执行数值运算与波形运算。 数值运算用于对测量的波形进行最大值、最小值等运算。 波形运算使用波形进行通道之间波形的加法/乘法等运算。

6.1	执行数值运算	第	194页
	<u> </u>	绺	105 页
		 第	195页
	头时数值运算(目动运算)	第	198页
	测量之后的数值运算(手动运算)	第	199页
	部分数值运算	第2	200页
	数值运算公式	第2	201页

6 .2	丸行波形运算	第203页
	在运算清单画面中进行设置	第208页
	运算公式的复制	第209页
	波形运算的统一设置	第210页

通道 触发 报警 运算

系统

6.1 执行数值运算

数值运算包括下述2种方法。

- 测量期间执行运算(实时自动运算)
 设置数值运算之后,开始测量。测量期间实时进行运算。
 可在波形画面的[波形+数值]中确认最新的数值运算结果。
- 测量之后执行运算(手动运算)
 测量结束之后,通过按键操作开始数值运算。



下述情况时,运算值与保存数据会按"11.15数据的使用"(第424页)所述予以处理。

• 波形明显超出各量程的可测量范围时 (+OVER、-OVER)

• 温度测量时检测到热电偶断线时(断线检测)

因通讯中断等而导致运算对象通道的数据变为**[NO DATA]**时,不会将该数据作为数值运算的对象进行处理。

运算范围内的数据均变为[NO DATA]时,本仪器的画面中会显示[NO DATA],数值运算结果也会保存为[1.7976931348623157e+308]。

数值运算的设置

SET	>	运算	>	数值运算
-----	---	----	---	------



1 在[数值运算]中将数值运算功能设为[ON]

OFF [⊠]、ON

2 在[时间分割运算]中选择自动保存的数值运算结果的保存方法

无分割 [☑]	利用测量开始~停止的所有数据进行数值运算,保存运算结果。
有分割	从测量开始*以指定的间隔进行分割并执行数值运算,然后保存各间隔的运算结果。 *:使用触发时,从 "开始触发"。
定时分割	自动调整最初区段的长度,以便以 [基准时间] 为基准,保存每隔一定时间([分割时间]) 的运算值(仅最初区间比 [分割时间] 短)。

选择[**有分割]**或[**定时分割]**时,会按一定时间间隔保存运算结果。 如果自动保存的数值运算结果的格式为[OFF],则不能设置[时间分割运算]。 参照:"自动保存(实时保存)"(第144页) 请将数值运算结果的格式设为[**文本格式 (CSV)]**。

(在[时间分割运算]中选择[有分割]时) 在[分割时间]中设置进行运算的时间间隔

0天00:01~30天23:59

SET.

单元

比如,如果将分割时间设为10分钟,则按10分钟间隔进行运算,并保存运算结果。



6

(在[时间分割运算]中选择[定时分割]时)

在[基准时间]中设置作为分割文件基准的时间

时 (**0**~**23**)、分 (**0**~**59**)

在[分割时间]中设置文件的分割期间

1分、2分、5分、10分^{II}、15分、20分、30分、1小时、2小时、3小时、4小时、6小时、8小时、12小时、 1天



3 在[运算类型]中选择数值运算的类型

最多可设置10个同时进行的数值运算。

平均值	用于计算平均值。
P-P值	用于计算最大值与最小值之差(峰-峰值)。
最大值	用于计算最大值。
最小值	用于计算最小值。
最大值的时间	用于计算从记录开始~达到最大值的时间。*
最小值的时间	用于计算从记录开始~达到最小值的时间。*
累计	用于计算累计值。
积分	用于计算积分值。
运行率	用于计算测量值超出阈值时的比例。
ON时间	用于计算测量值超出阈值时的总时间。
OFF时间	用于计算测量值低于阈值时的总时间。
ON计数	用于计算测量值超出阈值的次数。
OFF计数	用于计算测量值低于阈值的次数。

*:使用触发时,求出从触发点开始的时间。

1个通道仅可设置1个阈值。按ON时间与OFF时间指定同一通道时,阈值会变为相同值。

4 在[目标CH]中选择进行数值运算的对象通道

全部 CH [∅]	使用所有通道的波形进行数值运算。请在通道画面中设置阈值。
Unit n	仅使用指定通道的波形进行数值运算。 (n = 1, 2,)
脉冲	用于针对脉冲波形进行数值运算。(P1 ~ P8)
波形运算	用于针对已执行波形运算的脉冲进行数值运算。(W1 ~ W30)



- 5 (在[目标CH]中选择[全部CH]以外项目时) 设置进行运算的个别通道
- 6 (在[运算类型]中选择[运行率]、[ON时间]、[OFF时间]、[ON计数]或[OFF计数]时) 在[阈值]中设置基准值 参照:"数值的输入方法"(第9页)
- 7 (在[运算类型]中选择[累计]或[积分]时)

选择计算方法

有关计算方法的详细说明,请参照"数值运算公式"(第201页)。

合计 [☑]	求出零位置与信号波形的振幅被正的部分围起的累计值/面积与零位置与信号波形的振 幅被负的部分围起的累计值/面积之差。
Ē	求出零位置与信号波形的振幅被正的部分围起的累计值/面积。
负	求出零位置与信号波形的振幅被负的部分围起的累计值值/面积。
绝对值	求出被零位置与信号波形围起的累积值/面积。

SET _> 测量 _> 自动保存

单元	测量	通道 御发	#15 (2)#	No.
记录 自动保存 手动保存 显示	保存文件名 优先保存处 SD存	■流) ■流)	加标题注释 加触差日期和时间	
设置清单 CAN	格式 格式 抽稀设存 抽稀设置 保存数据 删除保存 分割文件夹 文件分割 分割时间	0FF	 ● 数值运算结果 - 格式 文件分割 □ 戸 の ○ クォ格式 ○ ○ 	文本格式 (CSV) 全运算放1个文件 有分割 0 天 00:10 设置
50 2. OGB				2022-05-17

8 (保存数值运算结果时)

自动保存:进行[数值运算结果]区域的设置(参照:第148页) 手动保存:在[存储类型]中选择[数值运算结果](参照:第152页)

实时数值运算(自动运算)

在测量的同时执行数值运算。

可在当前测量的画面[波形+数值]中确认当时的运算结果。

1 进行数值运算设置

参照:"数值运算的设置"(第195页)

2 按下START键,开始测量

测量期间会实时进行数值运算。

3 利用WAVE键显示[波形+数值]画面



4 将画面右侧的数值显示设为[数值运算]

届时,会显示数值运算的结果,可确认当时的运算结果。

5 选择要显示结果的数值运算

可从[运算1]开始的[运算10]中选择1个要显示结果的数值运算

6 (在[时间分割运算]中选择[有分割]时)选择要显示的运算结果

一般值◎	表示从测量开始时的运算值。
分割值	隔一定时间显示最新运算值。

选择[分割值]时,会在运算结果的表格下面显示已分割的开头时间(可利用[显示横轴]变更为日期或数据数)。

7 利用[<]、[>]变更通道(根据需要)

可变更要显示运算结果的通道。



测量之后的数值运算(手动运算)

测量之后,通过按键操作执行数值运算。 如果显示**[波形+数值]**画面并将画面右侧的数值显示设为**[数值运算]**,则可确认运算结果。

- 1 按下START键,开始测量
- 2 测量结束之后,进行数值运算设置

参照:"数值运算的设置"(第195页)

3 利用WAVE键显示[波形+数值]画面



4 将画面右侧的数值显示设为[数值运算] 显示数值运算的设置项目。

5 选择[执行]之后按下ENTER键

届时,会执行步骤**2**设置的数值运算。

也可以针对从媒体 (SD存储卡、U盘) 读入的波形执行数值运算。读入波形之后,从上述步骤 2开始 操作。

不能执行时间分割运算的手动运算。

部分数值运算

手动运算时,可指定数值运算的范围。 利用 A/B 光标 (纵轴) 指定范围之后,执行数值运算。

1 利用 A/B 光标指定范围

有关范围的制定方法,请参照"指定波形范围"(第99页)。



2 将画面右侧的数值显示设为[数值运算]

显示数值运算的设置项目。

3 选择进行运算的范围

全部数据◎	不论有无A/B光标,都会以记录长度所有波形进行运算。
A-B	利用A光标与B光标之间的波形进行运算。
前列-A	利用波形开头~A光标之间的波形进行运算。
前列-B	利用波形开头~B光标之间的波形进行运算。
A-最后	利用A光标~波形最后之间的波形进行运算。
B-最后	利用B光标~波形最后之间的波形进行运算。

4 选择[执行]之后按下ENTER键

届时,会在步骤**3**指定的范围内执行数值运算。



. . .

6

数值运算与波形运算

.

数值运算公式

下面说明数值运算详细内容。

运算类型	说明
平均值	求出波形数据的平均值。 $AVE = \frac{1}{n} \sum_{i=1}^{n} di$ $AVE : 平均值$ n : 数据点数 di : 通道的第i个数据
P-P值	求出波形数据的最大值与最小值之间的值 最大值 (峰-峰值)。 P-P值 最小值
最大值	求出波形数据的最大值。 最大值
最小值	求出波形数据的最小值。
最大值的时间	求出从记录开始达到最大值的时间 (s)。* 最大值为2个以上时,将运算对象波形的最 初值作为最大值。 达到最大值的时间
最小值的时间	求出从记录开始达到最小值的时间 (s)。* 最小值为2个以上时,将运算对象波形的最 初值作为最小值。
累计 (合计)	求出测量数据的累计值。 $SUM = \sum_{i=1}^{n} di$ di di: 数据总数 di: 通道的第 i 个数据
累计 (正)	求出正测量数据的累计值。 $SUM = \sum_{i=1, di > 0}^{n} \frac{SUM}{di}$:累计值 $SUM = \sum_{i=1, di > 0}^{n} \frac{di}{di}$:数据总数
累计 (负)	求出负测量数据的累计值。 $SUM = \sum_{i=1, di < 0}^{n} \frac{SUM}{di} : 累计值$ $SUM = \sum_{i=1, di < 0}^{n} \frac{di}{di} : 数据总数$
累计 (绝对值)	求出测量数据绝对值的累计值。 $SUM = \sum_{i=1}^{n} di $ n: 数据总数 di: 通道的第 <i>i</i> 个数据

*:使用触发时,求出从触发点开始的时间。

单元

11

201

运算类型	说明	
积分 (合计)	求出零位置(电位0V的位置)、信号波形的振幅被正的部 分围起的面积(V·s)与零位置(电位0V的位置)与信号波 形的振幅被负的部分围起的面积(V·s)之差。 指定范围执行运算时(使用 A/B光标选择范围),求出光标 之间的累计值。 $S = \sum_{i=1}^{n} di \times \Delta t \begin{array}{l} S: R \\ n: 数据点总数 \\ di: 通道的第i个数据 \\ \Delta t: 采样周期 \end{array}$	S1 S2 A光标 B光标 S = S1 - S2
积分 (正)	求出零位置(电位 0 V的位置)与信号波形的振幅被正的部 分围起的面积 (V·s)。 指定范围执行运算时(使用 A/B 光标选择范围),求出光标 之间的累计值。 $S = \sum_{i=1, di \times \Delta t}^{n} S: 积分值$ $di: 数据点总数$ $di: 通道的第i个数据$ $\Delta t: 采样周期$	仅限于振幅为正的部分
积分 (负)	求出零位置(电位 0 V的位置)与信号波形的振幅被负的部 分围起的面积 (V·s)。 指定范围执行运算时(使用 A/B 光标选择范围),求出光标 之间的累计值。 $S = \sum_{i=1, di < 0}^{n} S: 积分值$ n: 数据点总数 di: 通道的第i个数据 $\Delta t: 采样周期$	仅限于振幅为负的部分 A A 光标 S = -S ₂ B 光标
积分 (绝对值)	求出由零位置 (电位 0 V的位置) 与信号波形围起来的面积 (V·s)。 指定范围执行运算时 (使用 A/B 光标选择范围),求出光标 之间的累计值。 $S = \sum_{i=1}^{n} di \times \Delta t \begin{array}{c} S: 积分值\\ n: 数据点总数\\ di: 通道的第 i 个数据\\ \Delta t: 采样周期 \end{array}$	S ₁ A 光标 S = S ₁ + S ₂ B 光标



6.2 执行波形运算

可进行通道之间的四则运算或移动平均等运算。(最多30种运算) 运算类型包括四则运算、累计、简单平均、移动平均与积分。 在测量的同时进行运算,并显示运算之后的波形。 不能在测量之后进行波形运算。 在运算通道[W1] ~ [W30]中显示波形运算的结果。

SET _> 运算 > 波形运算

值运具	复制设置	1 运算公	过 .			
形运算 2	16-30>			运算公	式	
F		₩==[(100*U	1-1) + (50*U1-	-2)] + [10]		
9	W2	★==[(1*U1+)	1) + (1*U1-1)] + [0]		
	W3	∰ =[(1*U1-	1) + (1*U1-1)]] + [0]		
	W4 🔳	±= =[(1*U1+	1) + (1*U1-1)]] + [0]		
	W5	±==[(1*U1-	1) + (1*U1-1)]] + [0]		1
	W6	#= =[(1*U1-	1) + (1*U1-1)]] + [0]		
	W7	∰ =[(1*U1-	1) + (1*U1-1)]] + [0]		
	W8	#= =E(1*U1	1) + (1*U1-1)] + [0]		
	W9 III	#= =[(1*U1-	1) + (1*U1-1)]] + [0]		1.
	W10	☆==[(1*U1+)	1) + (1*U1-1)] + [0]		
	W11	#==[(1*U1−	1) + (1*U1-1)] + [0]		1.
	W12	*= =[(1*U1-	1) + (1*U1-1)] + [0]		
	W13	#===[(1*U1-	1) + (1*U1-1)] + [0]	_	
	W14	±= =[(1*U1+	1) + (1*U1-1)]] + [0]		 1
	W15	#= =[(1*U1-	1) + (1*U1-1)] + [0]		

1 选择要显示的项目

Ū.	1	100			1.1.1	and the second	运算	
	重制设	2	0	皇示				
	16-300				上限	下限	单位	
	11		881	-744	100	-100	N	
	82		10日(50	-50		
	#3		い		50	- 30		
	84		體		Se	-50		
	- 15		配		50	-97		
	. WE		臣		50	-50		
	87		間		50	-50		
	10		1881	LTR.	5m	-50		
	10.89		間		5m	-50	1	
	810		89		50	-58		
	811		88	上下限	Se	-50		
	#12		題	-THE	5m	-60		
	813		日日		50	-50		
	814		15		50	-50		
	1.815		旧		Se	-50	Committee of the	

运算公式 ◎、显示、注释、数值运算

运算清单画面 [数值运算]



运算清单画面 **[注释]**



6 数

- 2 切换要显示的运算通道
 - 如果在选择[16-30>]之后按下ENTER 键,则会显示W16 ~ W30。
 - 如果在选择[1-15>]之后按下ENTER 键,则会显示W1 ~ W15。
- 3 选择要运算通道的复选框
- 4 选择波形的显示颜色

×(OFF)、24色

如果选择**[×]**,则不会在画面中显示波形,但会进行波形运算。

5 选择运算通道,然后按下ENTER键

届时,会打开"个别设置窗口"。 也可以设置运算通道、波形运算ON/OFF以及波形显示颜色。

· UU	_ 运算公式 ————————————————————————————————————	
60	6 =[(100 * U1-1) + (50 * U1-2)] + [10]	
40		
20	n	
0		
-20		
-40		
-60	上下限 上限 100	下版 -100
-00	小数点以下位数	3 単位 V
-80		
-80	注释 ABCDEF	GHIJKLMN

6 选择[运算公式]之后按下ENTER键

届时,会打开波形运算的输入窗口。

	波形运算 🖬 W1	*	-	
80 7 4	四则运算			~
60	= [(100 *	U1-1 🔹)		
40	+ • (50 *	<u>U1−2 ▼</u>)		
20	+ • [10]			
20				
-20				- J.
-40			8 -100	
-60		OK ED	X消 立 V	
-80				- 1
-100	注释	ABCDEFGHIJKLM	IN	1
W1 44. 155V	数值运算阈值	2. 5		
				关闭



7 设置波形运算的类型

四则运算 ²²	用于进行通道之间的加法、减法、乘法、除法运算。 设置通道、系数与常数。 (也可以通过幂方设置常数) 运算期间发生0除法运算时,值会变为1.797693e+308。
累计	对测量数据进行加法运算,并对其总和进行绘制。 设置通道、 [开始重置] 与[重置时间] 。
简单平均	利用测量开始后的所有测量数据进行加法平均,并对其结果进行绘制。 设置通道、 [开始重置] 与[重置时间] 。
移动平均	在移动的同时利用指定点数进行平均化处理。 利用各采样数据中的指定点数进行平均化处理,并对其结果进行绘制。 设置通道与 [点数] 。
积分	对测量数据乘以采样周期的值进行加法运算,并对其总和进行绘制。 设置通道、 [开始重置] 与[重置时间] 。

8 (选择[四则运算]时)

设置常数、对象通道与运算符号。

(运算公式) = (A * CHa □ B * CHb □ C * CHc □ D * CHd) ■ E

A、B、C、D、E:任意常数

CHa、CHb、CHc、CHd:任意测量通道(最多4通道)

口:+、-、*、/、空格中的某1个运算符号。如果选择空格,则不能设置括号内空格以后的运算公式。

■:+、-、*、/、^、空格中的某1个运算符号。如果选择空格,则不能设置常数。 运算符 "^"表示幂方。

例:输入"(A*CH1) ^2"时,运算公式会变为"(A*CH1)²"。



也可以将运算通道选为对象通道。但不能选择编号大于当前设置运算通道的运算通道。 例:可在[W5]中将[W1]~[W4]设为运算通道。 9 (在[运算类型]中选择[累计]、[简单平均]或[积分]时)

在[开始重置]中选择测量开始时的重置动作



10 (在[运算类型]中选择[累计]、[简单平均]或[积分]时)

在[重置时间]中选择要进行重置动作的时序

无分割 [☑]	不对运算结果进行重置。
有分割	按设置的时间间隔对运算结果进行重置。
定时分割	按照从指定时间开始的设置间隔对运算结果进行重置。

11 (在[重置时间]中选择[有分割]时)

设置[重置间隔]

(在[重置时间]中选择[定时分割]时) 设置[基准时间]与[重置间隔]



12 进行显示相关设置

SET

单元

测量

11

100	波形运算 □ W1 - □	
80		
60	= [(100 + 01-1)] + (50 + 01-2)]	
40	+ 101	
20		
0		
-20		
-40		
-60	小数点以下位数 3 3 单位 V 4	1
-80		
-100	注释 ABCDEFGHI 5 MN	
W1 18. 168V	数值运算阈值 2.5 6	

1	上限	在画面中显示波形运算结果时的上限值
2	下限	在画面中显示波形运算结果时的下限值
3	小数点以下位数	测量值的小数点以下位数 [数值显示格式] 为 [标准] 时不显示。
4	单位	波形运算结果的单位
5	注释	各运算通道的注释
6	数值运算阈值	数值运算的阈值 (运行率、ON时间、OFF时间、ON计数、OFF计数)

通过 触发 报警 运算 系统

Tips 阈值用于进行数值运算。详情请参照"数值运算的设置"(第195页)。

6 数值运算与波形运算

在运算清单画面中进行设置

可在运算清单画面中确认波形运算的设置。 也可以在清单设置画面中进行设置。



运算清单画面 [运算公式]

单元	测量	đ	建发	报警	运算	原统	
叙值运算	复制设置	1 运算公	式 -				
波形运算	16-30> 2			3运算公	.		
	W1 🗹	儲 =[(100*U)	I-1) + (50*U1	-2)] + [10]			
	W2 🔳	±=[(1*U1+	l) + (1*U1-1)] + [0]			
	W3 🔳	#=[(1*U1-	I) + (1*U1-1)] + [0]			
	W4 🔳	=[(1*U1-	l) + (1*U1-1)] + [0]	_		
	W5 🔳	=[(1*U1-	1) + (1*U1-1)] + [0]			
	W6	=[(1*U1-	l) + (1*U1-1)] + [0]			
	W7 🔲	★=[(1*U1-1	I) + (1*U1-1)] + [0]			
	W8	#==[(1*U1-*	I) + (1*U1-1)] + [0]			
	W9 🔳	#=[(1*U1-	1) + (1*01-1)] + [0]			
	W10	=[(1*U1+	l) + (1*U1-1)] + [0]			
	W11	±=[(1*U1-	1) + (1*U1-1)] + [0]			
	W12 🔳	*==[(1*U1-	1) + (1*U1-1)] + [0]			
	W13 🔳	#=[(1*U1-	1) + (1*U1-1)] + [0]			
	W14 I	#=[(1*U1+	1) + (1*U1-1)] + [0]			
	W15	#=[(1*U1-	1) + (1*U1-1)] + [0]			
SO 155 29.8GB						07.2	2020+07-01

1 在[运算公式]中设置要显示的项目

运算公式 [◎]、显示、注释、数值运算

- 2 切换要显示的运算通道
 - 如果在选择[16-30>]之后按下ENTER键,则会显示W16 ~ W30。
 - 如果在选择 [1-15>] 之后按下 ENTER 键,则会显示 W1 ~ W15。
- 3 选择[运算公式]之后按下ENTER键

届时,会打开波形运算的输入窗口。



此后内容请参照从第205页开始的步骤。

.

运算公式的复制

可将运算通道[W1]的运算公式复制到[W2]~[W30]中。

T _{>} 运算 _{>} 波形运算			
皇元 测量 通道	炭 各投	运算	彩坑
教師道員 1 复制沿来 ····································	* 2		
波形运算 16-	夏 制到 ————————————————————————————————————		_
	□ ☑ 波形运算 □ ☑ W1		
	₩72 - ₩ 193 - ₩ 194		
	₩5 ₩6		
	₩7 ▼ ₩8 ▼ ₩9		
W	₩10 ₩11		
W		4 OK 取消	
W13 11 11 11 11 11 11 11 11 11 11 11 11 1) + (1*01-17] + [0]) + (1*01-17] + [0]		
₩15 🗰 🗮 =[(1*U1-1)) + (1*U1-1)] + [0]	_	

- **1** 选择[复制设置...]之后按下ENTER键 打开设置窗口。
- 2 在[复制源]中选择复制源通道
- **3** 在[**复制到**]中勾选要复制设置的通道的复选框
- **4** 选择[OK]之后,按下ENTER键

执行复制。 如果在选择**[取消]**之后按下**ENTER**键,则会取消复制。

6数值运算与波形运算

波形运算的统一设置

可统一设置所有波形运算的ON/OFF与波形显示颜色。

单元	测量			通道 被发 报警 运算 發統
加速兵	复制设计	1.,	2	运算公式 🔽
如形运算	16-30>			运算公式
	W1			=[(100*U1-1) + (50*U1-2)] + [10]
	W2		수는 X	=[(1*U1-1) + (1*U1-1)] + [0]
	W3	2	4-12	=[(1*U1-1) + (1*U1-1)] + [0]
	W4		+ x	=[(1*U1-1) + (1*U1-1)] + [0]
	W5		4 X	=[(1*U1-1) + (1*U1-1)] + [0]
	W6		+ x	=[(1*U1+1) + (1*U1-1)] + [0]
	W7		+ -	=[(1*U1-1) + (1*U1-1)] + [0]
	W8			=[(1*U1-1) + (1*U1-1)] + [0]
	W9	2		=[(1*U1-1) + (1*U1-1)] + [0]
	W10	2	1 A	=[(1*U1+1) + (1*U1-1)] + [0]
	W11	2	X	$= \lfloor (1*U1-1) + (1*U1-1) \rfloor + \lfloor 0 \rfloor$
	W12	2		$= [(1^{n}U1 + 1) + (1^{n}U1 - 1)] + [0]$
	W13		*	$= \lfloor (1^{n} \cup 1^{-1}) + (1^{n} \cup 1^{-1}) \rfloor + \lfloor 0 \rfloor$
	W14		×:=	$= L(1^{+}U) + (1^{+}U) + (1^{+}U) + (0)$
	WIS		X.	$=[(1^{0}01-1) + (1^{0}01-1)] + [0]$

.

1 选择波形运算 ON/OFF 的复选框后按下 ENTER 键

每按下一次 ENTER 键,都会将所有运算通道统一切换为 ON 或 OFF。

2 选择波形显示颜色的复选框后按下 ENTER 键

每按下一次 ENTER 键,都会将所有运算通道的显示统一切换为 ON 或 OFF。







可在系统画面中进行下述操作。

7.1	进行环境设置	第212页
7.2	进行系统操作	第215页
		.第215页
	时间同步	.第216页
	初始化 (系统复位)	.第218页
	系统配置	.第219页
	自检 (自诊断)	.第 221 页
7.1 进行环境设置

设置各种功能。



1 在[保持开始状态]中选择电源恢复时的操作(开始备份)

如果设为**[ON]**,则在记录操作期间因停电等某些原因切断供电而中断测量时,在供电恢复之后可自动重新开始记录。

OFF [∅]	不使用保持开始状态功能。			
ON	使用保持开始状态功能。			

使用触发时,变为等待触发的状态。

如果在保持开始状态下重新开始测量,本仪器内部缓存中保存的停电前测量数据则会被删除。

2 在[启动时自动开始]中选择电源接通时的测量操作。

如果设为**[ON]**,电源接通时则可自动开始测量。 使用触发时,变为等待触发状态。

OFF ^Ø	不使用启动时自动开始功能。
ON	使用启动时自动开始功能。

3 在[背光灯保护]中选择未操作按键的状态下LCD背光灯熄灭前的时间

OFF [⊠]	将背光灯保护设为无效(始终点亮)。					
30秒、1分钟、 2分钟、5分钟、 10分钟	如果未操作按键的状态超出设置时间,背光灯则会熄灭。					
如果不设为 [OFF] ,则	则可延长背光灯的使用寿命。另外,也可以削减功耗。如果按下某个键,背光灯则会点亮。					
 ●即使背光灯熄灭,本仪器也会消耗电力。不使用本仪器时,建议切断本仪器电源。 ●本仪器电源接通却不显示画面时,可能是处于背光灯保护生效的状态。 						

4 在[背光灯亮度]中选择背光灯的亮度。

```
1、2、3<sup>ℤ</sup>、4、5
```

数值设得越大,亮度越大。 如果降低背光灯的亮度 (使背光灯变暗),则可延长电池驱动时间。

5 在[本地区域(语言)]中进行用户接口语言等的本地化(地区)设置

- 1. 按下ENTER键
- 2. 设置各项目,然后选择[OK]并按下ENTER键(如果变更[显示语言]或[键盘]的设置,则会显示 敦促重新启动的画面)
- 3. 敦促重新启动时,按下ENTER键

系统重新启动,并切换显示语言。

如果按下ESC键,或在选择[取消]之后按下ENTER键,则关闭窗口而不进行设置。。

[显示语言]

日本語、English、简体中文 ^{II}、한국어、繁体中文

[键盘]

日本語、English、中文[◎]、Français、Español、Deutsch、Italiano

[日期格式]

yyyy MM dd [⊠], MM dd yyyy, dd MM yyyy

[日期分隔符]

- (连字符)¹⁰, / (斜杠), . (句号)

6 在[波形背景色]中选择波形画面的背景色

深色[☑]、浅色

深色







测量 通道 触发 报警 运算 系

7 在[蜂鸣音]中选择是否在发生警告或错误时鸣响蜂鸣音

ON^Ø、OFF

8 在[防止START·STOP键误操作]中选择是否在测量开始/停止时显示操作确认窗口

ON [∅]	如果按下 START 键或 STOP 键,则会显示操作确认窗口。 如果选择 [是] 并按下 ENTER 键,则会开始或停止测量。
OFF	按下 START 键,立即开始测量。 如果按下 STOP 键,则立即停止测量。

如果开始测量,则删除本仪器内部缓存中的数据并开始新的纪录。 如果设为**[ON]**,则会防止因误操作而删除波形数据。

9 在[工频电源滤波器]中选择使用地区的电源频率

60 Hz [∅]	使用适用于60 Hz地区的数字滤波器。			
50 Hz	使用适用于50 Hz地区的数字滤波器。			





建议设为与使用地区电源频率相同的频率(50 Hz 或60 Hz)。 使用U8550 ~ U8553 与LR8530 ~ LR8533 单元时,可通过设置数据更新间隔,除去电源噪音。 参照:"测量单元的数据更新间隔"(第22页) 由于工频电源滤波器功能在应变单元 (U8554、LR8534)中无效,因此,请设置低通滤波器。

参照:"应变测量"(第36页)



7.2 进行系统操作

可修正本仪器的时间或进行初始化(系统重置)。 可进行本仪器自诊断(自检查)。

时间设置

本仪器内置有自动日历、自动判断闰年和24小时计时的时钟。 在画面右下角显示时钟(年-月-日、时:分:秒)。显示时间偏差实际时间时,请修正时间。 时间用于测量开始(开始触发时间)或文件信息。





- 1 选择[时间设置...]之后按下ENTER键 打开设置窗口。
- 2 设置年、月、日、时、分、秒的各项目
- 3 选择[时区],然后按下ENTER键 初始设置为[GMT+9]。
- 4 选择[OK]之后,按下ENTER键 时钟被修正为设置的时间。 如果在选择[取消]之后按下ENTER键,则关闭窗口而不修正时间。

时间同步

可使本仪器的时钟与NTP服务器时钟同步。 需要事先进行LAN设置。 参照:"9.3 进行LAN的设置与连接"(第244页)

重要事项

要使用NTP时间同步时,请务必根据使用的地区设置时区。 参照:"时间设置"(第215页)

SET > 系统 > 通讯



 选择[NTP设置...]之后按下ENTER键 打开设置窗口。

2 将[NTP客户端功能]设为[ON]

3 在[采样补偿]中选择是否补偿采样间隔

重要事项

本仪器的时间精度规格为±0.2 s/ 天(23°C时),内部时间与实际时间会因长时间使用而产生误差。可利用NTP客户端功能进行时间同步,利用采样补偿功能补偿正在测量的采样。

OFF ^{III}	不补偿采样间隔。
ON	补偿采样间隔。

采样补偿功能仅在测量期间有效。

已将采样补偿功能设为[ON]时,不能将[NTP客户端功能]、[同步时机]以及[开始测量之前进行同步]设为[OFF]。



使用的NTP服务器的精度或网络状况会对时间同步精度或采样补偿量产生影响。 在下述条件下,会停止正在测量的采样补偿功能。已停止时,不会在其测量期间重新开始。

- •1次补偿量超出1分钟时
- 测量开始前的同步失败时
- •约2天内,时间同步连续失败时

4 在[同步时机]中选择连接到NTP服务器并补偿时间的时序

OFF [☑]	不补偿时间。
每小时	每小时补偿一次时间。
每天	每天补偿一次时间。

5 在[开始测量之前进行同步]中选择是否在开始测量前连接到NTP服务器并补偿时间

OFF^Ø、ON

6 在[服务器地址]中设置NTP服务器的地址

7 选择[立即同步]之后,按下ENTER键

设置被反映之后,会连接指定的NTP服务器并进行时间补偿。

8 选择[应用]之后,按下ENTER键

届时会反映设置。 如果在选择[取消]之后按下ENTER键,则关闭窗口而不反映设置。

初始化(系统复位)

将本仪器的设置恢复为出厂状态。 参照:"11.10 初始化(系统重置)后的设置"(第406页)





- 选择[初始化...]之后,按下ENTER键 打开设置窗口。
- 2 勾选要恢复为初始设置的项目的复选框

设置条件	将LAN以外的设置恢复为出厂状态。				
无线单元注册信息	删除注册到本仪器的无线单元的信息。(仅限于LR8450-01)				
波形数据	删除波形数据。				
通讯设置	将LAN的设置恢复为出厂状态。				

3 选择[OK]之后,按下ENTER键

届时会执行初始化。

如果在选择[取消]之后按下ENTER键,则关闭窗口而不执行初始化。

Tips

如果对无线单元注册信息与通讯设置进行初始化,则需要重新注册无线单元并设置LAN。 通常不建议对这2项进行初始化。



.



可确认本仪器的版本、安装单元等系统构成。



选择[系统配置...]之后,按下ENTER键 打开系统配置清单。

2 利用左右键选择[本机]或[单元]



本机	型号名称	本仪器的型号名称(LR8450或LR8450-01)			
	序列号	本仪器的序列号			
	主要版本	本仪器的软件版本 也会显示数字基板、电源基板与启动程序的修订版本。			

四元	系统配置							
不填	57 JU		单元 /					
h i ft		型号名称	单元名称	序列号	版本号	修订版	重发率	ž
To Ma	Unit 1	U8550	Voltage/Temp	100000019	VO. 20. 0021	0		
	Unit 2	U8552	Voltage/Temp	100000229	VO. 20. 0021	0		
	Unit 3	U8554	Strain	100000422	VO. 20. 0021	0		
	Unit 4	U8551	Universal	100000117	VO. 20. 0024	Ö		
	Remote 1	LR8532	Voltage/Temp	200356229	V1.00	1	0.0 % (0.	0%)
	Remote 2							
	Remote 3							
	Remote 4							
	Remote 5							
	Remote 6							
	Remote 7							
			_				1	关闭
			_				_	_
	1							

Unit 1 ~ 4: 直连单元、Remote 1 ~ 7: 无线单元

单元	型号名称	测量单元的型号名称
	单元名称	测量单元的产品名称
	序列号	测量单元的序列号
	版本号	测量单元的软件版本
	修订版	测量单元基板的修订版本
	重发率	无线单元数据通讯重发的发生比例 该值越小,表示通讯状况越好。 例:12.3% (34.5%) 为最近1分钟内的数据通讯的重发率。括号内的数值表示全体测量 的最差值。如果开始测量,上次的测量重发率则会被重置。

如果在测量期间按下**SET**键,则会在另一窗口中显示型号名称、单元名称、序列号、单元标识符与重发率。

记录间隔 10 m	15	系统配置	1				•	取出
1 -	0,	本机	单元				RI-I	设置 ▼
77.42	a		型号名称 单元名	称 序列号	单元标识符	重发率		0.E
0, 0	V.	Unit 1	U8550Voltage/	Temp 100000019	ABCDEFGHIJKLMN			
0,6	0,	Unit 2	U8552Voltage/	Temp 100000229	abcdefghijklmn	1		☑周里
0.4	0.	Unit 3	U8554Strain	100000422				in a contraction
20 M		Unit 4	U8551 Universa	1 100000117				电压 -
0,2	0,	Remote 1	LR8532Voltage/	Temp 200356229	the second second	0.0 % (0.0 %)	01-1	量程
σ_		Remote 2						1 1
-0.7	-0.	Remote 3				-	ALL S	8-2
OV A	Ų,	Remote 4				-		显示 位署 ▼
-0, 4	-0,	Remote 5			1			放大倍数
-0, 6	-0,	Remote 6	A CONTRACTOR OF					x1 🔻
N D		Remote 7						50%
-0,8	-0,				_	关闭		
-1	-0,					天间		N.F.
	m	-50s	20-07-01 16.00.57	-255	0s		789#	副和平衡
A:		i da	20 07 01 10:09:07	. 004		7		2020-07-01



.

自检(自诊断)

可进行本仪器的自检(自诊断)。

在画面上显示结果。发生异常时,请委托销售店(代理店)或最近的HIOKI营业据点修理。



- 1 在[自检]区域中选择诊断类型,然后按下ENTER键 打开自检窗口。
- 2 根据窗口的信息执行自检

按键	确认按键的识别。另外,也会确认LED的点亮状态。 所有按键的确认结束时,完成检查。 发生异常时,请按下2次ESC键,强制结束自检。
液晶屏	确认画面显示。 每按下一次某个键,画面的颜色都会按顺序发生变化,并返回到原来的画面。 白色 → 黑色 → 红色 → 绿色 → 蓝色 → 深浅
ROM/RAM	确认本仪器内置存储器 (ROM、RAM)。
局域网	确认LAN接口是否正常运作。 显示 "FAIL" 时,请确认电缆连接、IP 地址设置、防火墙设置等。 未解决时,请委托销售店 (代理店) 或最近的 HIOKI 营业据点修理。
媒体	确认可否识别SD存储卡与U盘。
单元	显示连接单元的构成并确认单元的状态。 如果在按下要确认的无线单元的 [寻机] 之后,按下ENTER键,相应无线单元的LED 则会闪烁数秒钟。

系统环境的设置

进行系统操作







可向外部控制端子输入信号,控制本仪器。

会从外部控制端子输出与本仪器动作相应的信号。

在[**系统] > [外部端子]**设置画面中,进行外部控制端子的各 种设置。

外部控制端子未进行绝缘(与本仪器GND共用)。

有关外部控制端子的连接,请参照快捷指南"外部控制的接 线"。

8.1	进行电压输出 (VOUTPUT) 设置	第225页
8.2	进行报警输出 (ALARM) 设置	第226页
8.3	进行同步输入/输出端子 (SYNC) 设置	第228页
8.4	进行外部输入/输出端子 (l/O) 设置	第230页
	外部触发输入 触发输出	.第 232 页 .第 233 页
	体中从刘毓华回叶开松测旱	第 225 页



外部控制端子一览

针编号	名称	功能	参照	
1	GND	GND	-	
2	V OUTPUT 1	电压输出1	笠 225 五	
3	V OUTPUT 2	电压输出2	第223页	
4	GND	GND	-	
5	PULSE 1	脉冲输入1		
6	PULSE 2	脉冲输入2	午 40 五	
7	PULSE 3	脉冲输入3	第40页	
8	PULSE 4	脉冲输入4		
9	GND	GND	-	
10	PULSE 5	脉冲输入5		
11	PULSE 6	脉冲输入6	ケ40 五	
12	PULSE 7	脉冲输入7	弟40 贝	
13	PULSE 8	脉冲输入8		
14	GND	GND	-	
15	SYNC.IN	同步输入	ケッシュ	
16	SYNC.OUT	同步输出	第228页	
17	GND	GND	-	
18	GND	GND	-	
19	I/O 1	外部输入1	ケッシュ	
20	I/O 2	外部输入2	第 <i>23</i> 0页	
21	GND	GND	-	
22	ALARM 1	报警输出1		
23	ALARM 2	报警输出2	ケッシュ	
24	ALARM 3	报警输出3	第226页 ———————————————————————————————————	
25	ALARM 4	报警输出4		
26	GND	GND	-	
27	ALARM 5	报警输出5		
28	ALARM 6	报警输出6		
29	ALARM 7	报警输出7		
30	ALARM 8	报警输出8		
31	GND	GND	-	
32	I/O 3	外部输入3	ケッシュ 王	
33	I/O 4	外部输出	──	
34	GND	GND	-	



8.1 进行电压输出 (VOUTPUT) 设置

设置传感器驱动用电压输出。

有关电压输出端子的连接,请参照快捷指南"电压输出的接线"。

SET <mark>> 系统 ></mark> 外部端子

Ē.					_		
ŦI.	1	电压输出 1 W	OUTPUT 1	24 V			
郤端子	3	电压输出 2 V	OUTPUT 2	OFF			
	: 22	报警输出 1	ALM 1	Low			
	23	报警输出 2	ALM 2	Low			
	24	报警输出 3	ALM 3	Low			
	25	报警输出 4	ALM 4	Low			
	27	报警输出 5	ALM 5	Low			
	28	报警输出 6	ALM 6	Low			
	29	报警输出 7	ALM 7	Low			
	30	报警输出 8	ALM 8	Low			
	19	外部输入 1	1/0 1	OFF	*		
	20	外部输入 2	1/0 2	OFF			
	32	外部输入 3	1/0 3	OFF	1		
		41 107+A (1)	1/0 4	AFF	1000		

1 在[电压输出 1]、[电压输出 2]中选择电压

OFF [☑]	不输出电压。
5 V	输出DC 5 V。
12 V	输出DC 12 V。
24 V	输出DC 24 V。(仅可在 [电压输出 1] 中进行选择)

向选件Z2000 湿度传感器供电时,请选择[12 V]。可向最多120个Z2000供电。

电压输出端子的规格

输出电压	OFF、5 V±10%、12 V±10%、24 V ±10%(可切换)
供给电流	最大100 mA

单元

SET >

8.2 进行报警输出 (ALARM) 设置

设置报警条件成立时输出信号的电压电平。 有关报警,请参照"4 报警(报警输出)"(第173页)。

系统 > 外部端子

环境				武	地兰	三昇	糸统
重讯	2	电压输出 1\	OUTPUT 1	OFF			
外部端子	.3	电压输出 2 \	OUTPUT 2	OFF			
	à		4141.4				
		12 12 12 12 12 12 12 12 12 12 12 12 12 1	ALM I	Hign			
	23	报管输出 2	ALM Z	LOW			
	24	报警输出 3	ALM 3	Low			
	25	报警输出 4	ALM 4	Low			
	27	报警输出 5	ALM 5	Low			
	28	报警输出 6	ALM 6	Low			
	29	报警输出 7	ALM 7	Low	-		
	30	报警输出 8	ALM 8	Low	-		
			1000	201			
	19	外部输入 1	1/0 1	OFF	*		
	20	外部输入 2	1/0 2	OFF			
	32	外部输入 3	1/0 3	OFF			
	33	外部输出	1/0 4	OFF	•		

1 在[报警输出 1] ~ [报警输出 8] 中选择输出报警时的电压电平

Low [∅]	以Low电平 (0 V ~ 0.5 V) 输出报警。
High	以High电平 (4.0 V ~ 5.0 V) 输出报警。

报警输出端子的规格

输出格式	漏极开路输出(带5V电压输出)
输出电压	High 电平:4.0 V ~ 5.0 V、Low 电平:0 V ~ 0.5 V 可切换 High 电平与 Low 电平
输出响应时间	使用直连单元时: (记录间隔或数据更新间隔较长的一方) × 2 + 1 ms + 模拟响应时间* ¹ 使用无线单元时(仅限于LR8450-01): (记录间隔或数据更新间隔较长的一方) × 2 + 无线响应时间* ² + 模拟响应时间* ¹ *1:根据滤波设置(U8554:5 ms、低通滤波器 120 Hz 时) *2:根据连接个数(连接1个无线单元时:3 s)
最大打开或关闭 能力	DC 5 V \sim 30 V $_{\odot}$ 200 mA
输出脉宽	10 ms及以上



报警输出端子的电路构成图以及与继电器的连接示例

请选择用于进行预期动作的接点构成的继电器。 连接示例是报警输出为Low时驱动继电器的电路构成。





8.3 进行同步输入/输出端子 (SYNC) 设置

可使用多台本仪器进行同步运行。 同步运行使用SYNC.IN端子与SYNC.OUT端子。 可将多台本仪器的采样时钟同步(多台本仪器按相同时机进行记录)。





进行同步运行时

- 1 在[记录模式]下将要记录的数据内容设为[正常的]
- 2 在[同步运行]中选择主机/副机。

OFF ^Ø	不进行同步运行。
主机	将本仪器设为主机仪器(仅1台)。从SYNC.OUT端子输出同步信号。将副机仪器的 SYNC.OUT端子连接到SYNC.IN端子上。
副机	将本仪器设为副机仪器。将副机仪器或其它副机仪器的SYNC.OUT端子连接到SYNC.IN端子上。

重要事项

- •开始同步运行之前,建议进行同步信号的[接线检查]。
- 参照:"外部控制端子连接指南"(第110页)
- 请通过主机仪器进行测量开始/停止操作。不能利用副机仪器进行测量的开始/停止操作。
- 副机仪器不能使用通过时间指定的测量开始/停止、通过外部输入端子的测量开始/停止、预触 发以及停止触发。
- •无线单元不属于同步运行的对象。已注册无线单元时,无法开始测量。
- 使用开始触发时,请对所有设备设置开始触发。
- 同步运行期间检测到同步信号异常时,会自动停止同步运行。



同步输入端子 (SYNC.IN) 的规格

输入电压	DC 0 V \sim 10 V
输入电平	High 电平:2.0 V ~ 10 V、Low 电平:0 V ~ 0.8 V
响应脉宽	High期间:100 μs以上、Low期间:100 μs以上

同步输出端子 (SYNC.OUT) 的规格

输出方式	CMOS输出
输出电压	High 电平:2.3 V ~ 3.6 V、Low 电平:0 V ~ 0.5 V
输出脉宽	High期间:100 μs以上、Low期间:100 μs以上

接线示例



8 外部控制 (EXT. I/O)

SET

系统

SET > 系统

8.4 进行外部输入/输出端子 (I/O) 设置

选择外部输入/输出端子的功能。 外部输入/输出端子包括I/O1~I/O4共4个。 可控制本仪器测量的开始与停止、触发信号的输入等。 I/O1~I/O3为输入端子,I/O4为输出端子。

<mark>→</mark>外部端子

单元	测量			世发	报警	2 9	系统	
环境								
通讯	2	电压输出 1\	OUTPUT	1 OFF				
外部端子	3	电压输出 2 \	OUTPUT	2 OFF				
	22	报警输出 1	ALM 1	Low				
	23	报警输出 2	ALM 2	Low				
	24	报警输出 3	ALM 3	Low	1			
	25	报警输出 4	ALM 4	Low				
	27	报警输出 5	ALM 5	Low				
	28	报警输出 6	ALM 6	Low				
	29	报警输出 7	ALM 7	Low				
	30	报警输出 8	ALM 8	Low	-			
	:0				开	<u> </u>		
	1.7	外部输入 1	1/0 1	Start/Stop	L 3	2		
	20	外部输入 2	1/0 2	事件输入	1			
	32	外部输入 3	1/0 3	触发输入	· 1			
	3-3	外部输出	1/0 4	触发输出				
	-							
						_	<u>A</u> P P	12020-07-01

1 在[外部输入 1]、[外部输入 2]、[外部输入 3]中选择端子的功能

OFF ^Ø	将端子设为无效。
Start	用于开始测量。(与 START 键相同) 不能在 [外部输入 3] 中进行选择。
Stop	用于停止测量。(与 STOP 键相同) 不能在 [外部输入 3] 中进行选择。
Start/Stop	用于按信号电平的变化开始或停止测量。 不能在 [外部输入 3] 中进行选择。
触发输入	用于进行触发。 不能在 [外部输入 1] 与 [外部输入 2] 中进行选择。
事件输入	用于附加事件标记。

2 选择边沿

1	通过Low电平~High电平的上升沿进行动作。
↓ ⊠	通过 High 电平~ Low 电平的下降沿进行动作。

3 在[外部输出]中选择端子的功能

OFF [∅]	将端子设为无效。
触发输出	已进行触发时,用于输出Low电平信号。



外部输入端子 (I/O 1、I/O 2、I/O 3) 的输入规格

输入电压	DC 0 V ~ 10 V High 电平:2.5 V ~ 10 V、Low 电平:0 V ~ 0.8 V
斜率	可选择上升沿或下降沿
响应脉宽	High期间 2.5 ms以上、Low期间 2.5 ms以上





通过上升沿或下降沿进行动作。 (根据边沿的设置)

外部输出端子 (I/O 4) 的输出规格

输出格式	漏极开路输出(带5V电压输出)
输出电压	High 电平:4.0 V ~ 5.0 V、Low 电平:0 V ~ 0.5 V
最大打开或关闭能力	DC 5 V \sim 10 V, 200 mA
输出脉宽	10 ms以上(触发输出)



High: 4.0 V ~ 5.0 V Low: 0 V ~ 0.5 V

8 外部控制 (EXT. I/O)

外部触发输入

可从外部输入信号进行触发。

可通过其它仪器的信号开始本仪器的测量。使用外部输入 I/O 3 端子。

单元	测量	đi		観波	报警	這算	系统
环境		distant and					
通讯	2	电压输出 1	VOUTPUT	1 OFF	T		
外部端子	3	电压输出 2	VOUTPUT	2 OFF			
	22	报警输出 1	ALM 1	Low			
	23	报警输出 2	ALM 2	Low			
	24	报警输出 3	ALM 3	Low			
	25	报警输出 4	ALM 4	Low			
	27	报警输出 5	ALM 5	Low			
	28	报警输出 6	ALM 6	Low			
	29	报警输出 7	ALM 7	Low	-		
	30	报警输出 8	ALM 8	Low			
				1.00	开始		
	19	外部输入 1	1/0 1	OFF			
	20	外部输入 2	1/0 2	OFF			
	32 1	外部输入 3	1/0 3	触发输入	1	2	
	33	外部输出	1/0 4	OFF	-		

1 在[外部输入 3]中将端子的功能设为[触发输入]

如果将**[外部触发]**设为**[ON]**,则会被设为**[触发输入]**。 参照:"2.6 通过外部进行触发"(第132页)

2 选择进行触发的边沿

1	通过Low电平~High电平的上升沿进行触发。
↓ ⊠	通过 High 电平~ Low 电平的下降沿进行触发。 如果短接 I/O3 端子与 GND 端子,也会进行触发。

(Tips)

建议实际输入信号,确认外部触发是否动作。



.

触发输出

已进行触发时,用于输出Low电平信号。 向其它仪器发出本仪器开始记录的通知。 使用外部输出 I/O 4端子。

单元	测量	đĩ		触发	报警	定算	系统
不填							
0iii	2	电压输出 1\	OUTPUT	1 OFF	-		
外部端子	3	电压输出 21	OUTPUT :	2 OFF	•		
	22	报警输出 1	ALM 1	Low			
	23	报警输出 2	ALM 2	Low			
	24	报警输出 3	ALM 3	Low			
	25	报警输出 4	ALM 4	Low			
	27	报警输出 5	ALM 5	Low			
	28	报警输出 6	ALM 6	Low			
	29	报警输出 7	ALM 7	Low			
	30	报警输出 8	ALM 8	Low			
	:			And and the second s			
	19	外部输入 1	1/0 1	OFF			
	20	外部输入 2	1/0 2	OFF			
	32	外部输入 3	1/0 3	OFF			
	33 7	外部输出	1/0 4	触发输出	-		

在[外部输出]中将端子的功能设为[触发输出]
 已进行触发时,用于输出Low电平信号。



触发输出时序

触发输出中出现的信号时序因[**触发时机]**的设置而异。 参照:"2.2 将触发功能设为有效"(第118页)

开始



- 按照开始触发成立的时序,触发输出变为活动状态。
- 届时会输出10 ms以上的脉冲,并在测量期间保持电平。
- 按照测量停止的时序, 触发输出变为不活动状态。

停止



- 按照停止触发成立的时序, 触发输出变为活动状态。
- 输出10 ms以上的脉冲之后,触发输出变为不活动状态。

开始&停止



- 按照开始触发成立的时序,触发输出变为活动状态。
- 届时会输出10 ms以上的脉冲,并在测量期间保持电平。
- 按照停止触发成立的时序,触发输出变为不活动状态。

使用外部触发同时开始测量

可使用触发输入/输出,使多台仪器的测量开始时间同步。 由于采样时钟是由各仪器发生的,因此,进行长时间测量时,数据的获取时间各不相同。 要与采样时钟同步时,请使用同步输入/输出端子。 参照: "8.3 进行同步输入/输出端子 (SYNC) 设置"(第228页) 测量开始时间的同步方法包括菊花链运行与并列同步运行。

菊花链运行

只要某1台仪器进行触发,其它仪器也进行触发。 如果连接的台数过多,仪器之间的触发时间偏差则会增大。

连接方法

连接示例 将1台仪器的"触发输出 (I/O 4)" 连接到下一台仪器的"触发输入 EXT.TRIG (I/O 3)"上 TRIG OUT 依次重复进行这样的连接,完成所有仪器的连接 GND 设置方法 EXT.TRIG TRIG OUT • 将所有仪器的[触发功能]都设为[ON](第118页) GND 将所有仪器的[外部触发]都设为[ON](第132页) • 将所有仪器的[外部输入 3]都设为[触发输入],然后将边沿设 EXT.TRIG 为[↓](第232页) TRIG OUT • 将所有仪器的[**外部输出]**都设为[**触发输出]**(第233页) GND TTGND

并列同步运行

将1台仪器设为主机仪器(用于触发监控),其它仪器设为副机仪器。 只要主机仪器进行触发,副机仪器也进行触发。 即使连接的台数增多,仪器之间的触发时间偏差也只是最小值。



外部控制 EXT. 1/0

8

进行外部输入/输出端子 (I/O) 设置





可连接本仪器与计算机 (PC) 进行通讯。 使用LAN 电缆或 USB 电缆连接 PC。

9.1 使用Logger Utility	第239页
9.2 进行USB的设置与连接	第240页
9.3 进行LAN的设置与连接	第244页
9.4 使用无线局域网 (仅限于LR8450-01)	第254页
9.5 利用 HTTP 服务器进行远程操作	第258页
9.6 利用 FTP 服务器获取数据	第266页
9.7 通过 FTP 客户端发送数据	第270页
9.8 发送邮件	第291页
9.9 利用通讯命令进行控制	第299页
9.10 通过XCP on Ethernet 发送测量数据	第300页
9.11 使其与GENNECT Cloud协同	第302页

9

通讯可进行的操作

✓:可、-:不可

内容	LAN	USB	参照
利用Logger Utility进行实时测量	✓	\checkmark	第239页
利用HTTP服务器功能进行远程操作	√ * ¹ * ²	-	第258页
利用FTP服务器功能获取数据	✓	-	第266页
利用FTP客户端功能自动发送数据	√ * ¹ * ³	-	第270页
利用E-mail发送邮件	✓	-	第291页
利用 Visual Basic 等程序进行测量	√ * ¹ * ⁴	√ * ¹	第299页
与GENNECT Cloud 的协同	√ *1*2	-	第302页

*1:利用Logger Utility进行测量期间不可。

*2:利用由Visual Basic等编写的程序进行测量期间不可。

- *3:与GENNECT Cloud的协同期间不可。
- *4:不能以短于1秒的记录间隔获取实时数据。届时请利用Logger Utility。即使记录间隔短于1秒, 也可以获取测量停止后的数据。有关程序的编写,请参照附带的DVD(应用程序光盘)中的"通 讯命令使用说明书"。



9.1 使用Logger Utility

本仪器附带有应用软件"Logger Utility"。

如果将Logger Utility安装到PC中,则可通过PC进行本仪器的设置/操作或观测波形。 包括下述优点。

- 可通过PC实时收集数据,立即确认波形与数值。
- 可分析测量数据。
- 可转换测量数据(二进制格式 → CSV 格式)。
- 可将波形数据实时传送到在PC中启动的Excel文件中。
- 可对包括本仪器在内的最多5个现有数据采集仪进行操作。

Logger Utility的支持机型

LR8450、LR8450-01、LR8400、LR8401、LR8402、LR8410、LR8416、LR8431、 LR8101、LR8102、LR8432、8423

有关Logger Utility的安装方法与操作方法,请参照附带的DVD中的"Logger Utility使用说明书" (PDF文件)。



记录间隔为1 ms ~ 5 ms时,不能实时收集数据。另外,测量 ON 的模拟通道超过 601 通道时,不能实时收集数据。

无线单元的通讯被断开而无法发送数据时,可能会变为**[NO DATA]**。即使恢复无线通讯,数据也不 会恢复。

CAN单元 (U8555、LR8535) 不能实时收集数据。另外,在本仪器上以二进制格式 (MEM) 保存的 文件无法用Logger Utility打开。利用GENNECT One可打开包括CAN单元数据在内的以二进制 格式 (MEM) 保存的文件。

利用Logger Utility开始测量的情况下,本仪器的波形显示会因降低负载而有间歇。

下述情况时,本仪器与Logger Utility的数值处理方法并不相同,因此,数值运算结果或波形运算结 果也可能会不同。

- 明显超出可测量范围时 (+OVER、-OVER)
- 暂时不能进行通讯时 (NO DATA)
- 温度测量时检测到热电偶断线时(断线检测)



9.2 进行USB的设置与连接

可利用附带的USB连接线连接本仪器与PC。

- 可使用Logger Utility设置本仪器、记录测量数据或进行观测。(第239页)
- 可将保存在SD存储卡中的数据读入到PC中。(第170页)
- 可利用通讯命令控制本仪器。(第299页)

初次在本仪器与PC之间进行通讯时,请事先安装USB驱动程序。

USB驱动程序的安装

请按下述步骤安装USB驱动程序。

1 执行USB驱动程序的安装文件

(为Windows 7或Windows 8时)

执行 DVD 内的[DriverSetupWin7Win8.msi] 已安装Logger Utility时,请执行下述位置的文件。 [c:\Program Files(x86)\HIOKI\LoggerUtility\Driver\DriverSetupWin7Win8.msi] *

(为Windows 10或Windows 11时)

执行 DVD 内的[DriverSetupWin10Win11.msi]

已安装Logger Utility时,请执行下述位置的文件。

[c:\Program Files(x86)\HIOKI\LoggerUtility\Driver\DriverSetupWin10Win11.msi] *

*:请按步骤安装Logger Utility。该程序会被安装到C驱动器的[Program Files(x86)]文件夹中。



2 单击[Next]。

要变更安装目标时(通常无需变更)

请单击[Browse...],变更要安装的文件夹。



4击[Next]。
 届时会开始安装。







为Windows 7、Windows 8、Windows 10或 Windows 11时

会显示需要许可才能继续执行程序的对话框。 此时请单击**[Yes]**进入下一步。





显示需要安装许可的对话框时

请勾选[Always trust software "HIOKI E.E. CORPORATION".],然后单击[Install]。 安装结束后,会显示对话框。

4 单击[Close]

USB驱动程序的安装至此结束。

9



用USB连接线连接本仪器与PC

用USB连接线连接本仪器与PC。



操作方法



不能通过USB连接同时使用Logger Utility与通讯命令。要切换Logger Utility与通讯命令时,请隔开30秒钟以上的间隔。



无法通过Windows 10或Windows 11进行USB通讯时

请打开设备管理器,为下述状态时,按1~5的步骤变更Windows的设置,然后确认USB驱动程序是否被正确识别。

- "HIOKI MEMORY HiLOGGER LR8450 (COMxx)" 的图标中会显示 "!"。
- •显示"不能读入设备驱动程序。可能是驱动程序已损坏或没有驱动程序。(代码39)"错误。
- **1** 打开Windows的[设置]
- 2 单击[更新和安全] > [Windows安全中心]
- 3 单击[设备安全性]
- 4 单击[内核隔离详细信息]
- 5 将[内存完整性]设为[关]



9.3 进行LAN的设置与连接

可利用LAN电缆连接本仪器与PC。

- 可使用Logger Utility设置本仪器、记录测量数据或进行观测。(第239页)
- 可通过 Microsoft Edge 等常规浏览器,进行本仪器的远程操作(设置、获取数据、监控画面)。(HTTP 服务器)(第258页)
- 可通过PC将媒体(SD存储卡或U盘)中的文件下载到PC中。(FTP服务器)(第266页)
- 可自动将本仪器媒体中保存的波形数据发送到网络或远程PC的FTP服务器中。(FTP客户端)(第 270页)
- 可在本仪器测量期间,通过SMTP邮件服务器,将邮件发送到网络内部、远程的PC或支持邮件的 设备中。(第291页)
- 可利用通讯命令控制本仪器。(第299页)

重要事项

请务必在连接到网络之前进行LAN设置。如果在保持连接到网络的状态下变更设置,IP则可能会与LAN上的其它仪器重复,从而导致非法地址信息流入。

连接之前的确认

将本仪器连接到现有网络或1对1连接本仪器与PC时,设置内容是不同的。

将本仪器连接到现有的网络时

网络系统管理员(部门)需事先分配以下设置项目。请务必不要与其它仪器的IP地址重复。

DHCP服务器	是否使用DHCP服务器:ON/OFF
主机名 IP地址 子网掩码	主机名 IP地址 子网掩码:、、 (使用 DHCP 服务器时,不需要 IP 地址与子网掩码)
端口号	使用的TCP/IP的端口编号:X(初始设置为880x) 指定4位或5位的上3位,下1位供本仪器使用、预约 (下1位0:Logger Utility、2:通信命令、5:XCP on Ethernet) 不能使用初始设置8800~8809时指定
网关	是否使用网关:ON/OFF IP地址(使用时): (由于使用DHCP服务器时,是从服务器获取数据的,因此无需设置)
DNS	是否使用DNS:ON/OFF IP地址(使用时): (由于使用DHCP服务器时,是从服务器获取数据的,因此无需设置)



1对1连接本仪器与PC时(未连接到外部的本地网络)

在没有管理员并且自行设置等情况下,建议使用以下地址。 设置示例

DHCP服务器		OFF			
主机名		任意设置(但应各不相同)			
IP地址	PC	192.168.1.1			
	第1台数据采集仪	192.168.1.2			
	第2台数据采集仪	192.168.1.3 (进行连号编排)			
	\downarrow	\downarrow			
子网掩码		255.255.255.0			
端口号		880X			
网关		OFF			
DNS		OFF			

设置项目

使用 DHCP 服务 器 (Dynamic Host Configuration Protocol)	DHCP是仪器自动获取自身 IP地址等并进行设置的方法。 如果将 DHCP 服务器设为有效,服务器与本仪器在同一网络内进行操作时,则 可自动获取并设置 IP地址、子网掩码与网关。
主机名	是在网络上表示本仪器的名称。设置时,请勿与其它仪器重复。 由于本仪器不支持动态DNS,因此不会将设置的主机名注册到DNS中。
IP地址	是用于识别网络上连接的各仪器的地址。 设置时,请勿与其它仪器重复。另外,DHCP服务器有效时,通过服务器自动 进行设置。
子网掩码	是将IP地址分为表示网络地址部分与仪器地址部分的设置。 请设置为与同一网络内的仪器相同的子网掩码。另外,DHCP服务器有效时, 通过服务器自动进行设置。
网关 IP地址	 网络连接时如果使用的PC(进行通讯的设备)与连接本仪器的网络位于不同的网络,则设为[ON],并指定作为网关的设备。PC处于同一网络时,一般设为与PC设置的默认网关相同。 1对1连接本仪器与PC时连接到相同的集线器时,设为[OFF]。DHCP服务器有效时,从服务器获取。
DNS (Domain Name System)	如果将DNS设为有效,则可用名称而非IP地址指定通讯对方。(IP地址为数字 罗列,难以记住。如果利用名称(而非IP地址)指定仪器,则易于记忆和理解) 在网络内,从名称寻求IP地址的服务器正在操作时,可向该服务器查询,通过 名称调查IP地址。DHCP服务器有效时,从服务器获取。

认证用户名与密码

登录到本仪器的FTP或使用PC浏览器时,可限制连接。 参照:"FTP服务器的连接限制(FTP认证)"(第268页)

单元

9

PC的网络设置

1对1连接本仪器与PC时,以及通过集线器连接PC与多台本仪器时,设置方法完全相同。

在这里假设下述网络。

Ethernet0 Properties

📑 Intel(R) 82574L Gigabit Network Connection

Elient for Microsoft Networks
 File and Printer Sharing for Microsoft Networks

T Network Adap

This connection uses the following items:

QoS Packet Scheduler

Networking Sharing

Connect using:

- **-** P

- IP地址: 192.168.1.0/24 (网络地址) 或192.168.1.1 (专用IP地址*)
- 子网掩码: 255.255.255.0
- *:可任意设置IP地址,但建议使用专用IP地址。

为Windows 7、Windows 8、Windows 10或Windows 11时

 \times

Oon figure ...

1 在[控制面板] > [网络与共享中心] > [更改适配] 器设置]中显示网络连接。

- 2 右键单击要用于通讯的适配器图标 (带有 [本地连 接]、[因特网]等名称),选择[属性]
- 3 选择[Internet Protocol Version 4 (TCP/ IPv4)],然后单击[Properties]。

Microsoft LLDP Protocol Drive	× .
<	>
Install Uninstall	Properties
Description	
Transmission Control Protocol/Inter wide area network protocol that prov across diverse interconnected netw	net Protocol. The default ides communication orks.
[OK Cancel
nternet Protocol Version 4 (TCP/IPv4)	Properties >
General	
for the appropriate IP settings.	ly
• Use the following IP address:	
IP address:	192.168.1.1
Subnet mask:	255.255.255.0
Default gateway:	
Obtain DNS server address autor	matically
Use the following DNS server add	iresses:
Preferred DNS server:	
Alternate DNS server:	
Validate settings upon exit	Advanced
	Au <u>v</u> anceu

4 输入[IP address]与[Subnet mask],单击 [OK]



本仪器的LAN设置

环境 🥤					- Care	
通讯	DHCP服务器	il Official Antiparticipation of the second se	F		无线局域网设置	
an all the fi	主机名				通讯指令设置,	
	IP地址	192.168.1	.1	F	TP/HTTP服务器设置。	
	子网掩码	255. 255. 2	55.0	F	P自动传输数据设置.	
	端口号		880X		电子邮件设置	
	网关	0F	FF		NTP设置	
	网关IP	0.0.0	(. Ø.		GENNECT Cloud设置	. 1
	DNS	OF	F			
	DNS IP	0.0.0	.0			
			_			
		2 应用				

1 设置各项目

参照:"LAN各项目的设置"(第249页)

2 选择[应用]之后,按下ENTER键 LAN通讯生效(USB通讯可能会被断开)。

9


LAN设置流程





LAN各项目的设置

要进行 LAN 通讯时,请进行下述设置。

• [DHCP服务器]

如果将[DHCP服务器]设为[ON],则可自动获取IP地址或子网掩码。

OFF [∅]	将DHCP功能设为无效。
ON	将DHCP功能设为有效。

• [主机名]

指定本仪器的主机名。

最多12个半角字符串(例:LOGGER)

• [IP地址]

设置本仪器的IP地址。

在无线LAN的设置中设为[连接无线单元]模式时,因无线单元使用192.168.255.XXX/24与 192.168.254.XXX/24而不可设置。(仅限于LR8450-01)

在无线LAN的设置中设为[接入点]模式或[站点]模式时,请设为勿使接入点或站点IP地址的网络部分重复。(仅限于LR8450-01)

____(_为0~255)(例:192.168.1.2)

• [子网掩码]

____(_为0~255)(例:255.255.255.0)

•[端口号]

设置本仪器使用的TCP/IP端口编号。 下1位供本仪器系统使用,不能进行设置。 (下1位0:Logger Utility、2:通信命令、5:XCP on Ethernet)

____(_为0~9)(例:**880X**)

•[网关]

将[DHCP服务器]设为[ON]时,会自动进行设置。

OFF^Ø、ON

• [网关IP]

将[网关]设为[ON]时,设置作为网关的设备的IP地址。

____(_为0~255)

• [DNS]

选择是否使用DNS。

OFF^Ø、ON

• [DNS IP]

将[DNS]设为[ON]时,设置DNS服务器的IP地址。

.._(_为0~255)

9

SET

设置示例

•1对1连接本仪器与PC时

DHCP服务器	OFF	
主机名	LOGGER	
IP地址	192.168.1.2	
子网掩码	255.255.255.0	
端口号	880X	
网关	OFF	
DNS	OFF	

 通过集线器连接PC与多台本仪器时 下面说明没有连接到外部的本地网络的情况。
 IP地址建议使用专用IP地址。
 请按如下所述进行设置,勿使主机名IP地址重复。
 第1台本仪器

主机名	LOGGER
IP地址	192.168.1.2

第2台本仪器

主机名	LOGGER2
IP地址	192.168.1.3
第3台本仪器	

主机名	LOGGER3
IP地址	192.168.1.4

通用设置

DHCP服务器	OFF	
子网掩码	55.255.255.0	
端口号	880X	
网关	OFF	



通过LAN 连接本仪器与 PC

用LAN 电缆连接本仪器与PC。



本仪器的LAN连接器





正常连接到网络上且可使用时,LINK LED 会点亮。LED 未点亮时,可能是本仪器或连接设备发生 故障或 LAN 电缆断线等。 9

单元

1对1连接本仪器与PC时

准备物件:9642 LAN 电缆(1条)



通过集线器连接 PC 与多台本仪器时

准备物件:9642 LAN 电缆 (2条)、集线器





无法进行LAN通讯时

电缆是否连接正确?

- 可能会导致连接器接触不良。请尝试拔下再插上电缆。
- 如果正确连接,本仪器LAN连接器的LINK LED 会点亮。

PC的IP地址是否正确?

- 可调查 PC 网络接口的 IP 地址、子网掩码与网关。
 - 同时按下Windows键与R键
 显示[指定文件名运行]对话框。
 - 2 输入"CMD"并按下Enter键 打开[CMD.exe]窗口。
 - **3** 光标闪烁时,输入[ipconfig/all],然后按下Enter

本仪器与PC之间可否进行通讯?

- •本仪器与PC的IP地址正确设置时,使用ping协议调查从计算机的发送是否送达本仪器。
 - 7 同时按下Windows键与R键 显示[指定文件名运行]对话框。
 - 2 输入"CMD"并按下Enter键 打开[CMD.exe]窗口。
 - 3 光标闪烁时,输入[ping XXX.XXX.X.X](要确认主机的IP地址),然后按下Enter键在DNS正常运行的环境中,也可以使用主机名。 比如,本仪器的IP地址为[192.168.1.2]时,输入[ping 192.168.1.2]。

4 确认PC的画面显示

如果在 PC 画面中进行如下显示,则属正常。time 表示通讯所需的时间。 Pinging 192.168.1.2 with 32 bytes of data: Reply from 192.168.1.2: bytes=32 time<10ms TTL=32 Reply from 192.168.1.2: bytes=32 time<10ms TTL=32 Reply from 192.168.1.2: bytes=32 time<10ms TTL=32 Reply from 192.168.1.2: bytes=32 time=1ms TTL=32

进行如下显示时,表示通讯错误。请确认电缆的连接。 Pinging 192.168.1.2 with 32 bytes of data: Reply from 192.168.1.2: Host is down. Reply from 192.168.1.2: Host is down. Reply from 192.168.1.2: Host is down. Reply from 192.168.1.2: Host is down.

9.4 使用无线局域网(仅限于LR8450-01)

进行无线局域网的设置与连接

配备有使用无线局域网通讯的各种功能。 如果选择接入点或站点功能,下述功能则会生效。

- •利用通讯命令进行设置和记录控制
- •利用FTP服务器手动获取数据
- FTP自动传输数据(FTP客户端)
- •利用HTTP服务器进行远程操作
- NTP 客户端功能

如果选择无线单元连接功能,则可使用无线单元进行测量。可与直连单元配合进行模拟最多330通 道的测量。

1台LR8450-01测量可使用的无线单元最多为7个。

不能同时使用接入点功能、站点功能以及无线单元测量功能。



	âi	建发	音报	定算	系统	
LAN DHCP服务器 主机名 IP地址 子网口号 网关 P DNS DNS IP	192 265 0	OFF . 168. 1 . 1 . 255. 255. 0 88 OFF . 0 0 0 OFF . 0 0 0 . 0 . 0		1	无线局域网设置 通讯指令设置, FTP/HTTP服务器设置 TP自动传输数据设置 电子邮件设置、 NTP设置	
USB		执行				
	LAN DHCP服务器 主机名 IP地址 子网地码 端口号 网关 网关 IP DNS DNS IP	LAN DHCP服务器 主机名 IP地址 192 子网掩码 255 端口号 网关 网关IP 0 DNS DNS IP 0 USB USB驱动模式	回直 世後 LAN DHCP服务器 0FF 主机名 192.168.1 .1 子网掩码 255.255.255.0 3 端口号 88 网关 0FF 网关 0FF DNS 0FF	通道 当英< 当振 LAN DHCP服务器 OFF 主机名 IP地址 192.168.1 .1 IP地址 192.168.1 .1 子网掩码 255.255.255.0 端口号 880X 网关 OFF 网关 0FF 网关IP 0.0 0.0 DNS OFF DNS IPF DNS IP 0.0 0.0 应用		調査 当板 当板 各坑 LAN DHCP服务器 OFF 近視指令设置 主机名 192.168.1 .1 ① FTP/HTTP服务器设置 子网掩码 255.255.255.0 0 FTP/HTTP服务器设置 端口号 880X 电子邮件设置 网关 0FF NTP设置 网关 0FF NTP设置 DNS 0FF NTP设置 DNS 0FF OFF DNS 0FF NTP设置 应用 0.0 .0 .0 0

1 选择[无线局域网设置...]之后,按下ENTER键

打开设置窗口。

	无线局域网设置		
2	✔ 使用无线功能		
3	模式 站点	Ŧ	

2 勾选[使用无线功能]复选框



3 选择[模式]

站点	本仪器作为可连接到无线局域网接入点的终端进行运作。	
接入点	本仪器作为接入点进行运作。	
连接无线单元 [☑]	通过无线局域网连接无线单元进行测量。利用无线单元进行测量时,请设为该模式。	

在[模式]中选择[站点]时

9元 环境 通讯 外部結子	无线局域网设置 ■使用无线功能 模式 <u>站点</u>	4		# 2+-	
(1) (2)	7 SSID 安全性 WPA-PSK (TKIP) ★ 密码 5 连接 1 检索 自动连接 模式 按键 ★	DHCP服务器 IP地址 子网堆码 端口号 网关 网关 IP DNS DNS IP	ON 192, 168, 255, 1 265, 255, 285, 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	880X	置 i, 设置
	MAC地址d4:ca:6e:99:73:b5			适用 取消	
	- USB USB驱动模式 执行				2020-07-07

(1) 手动连接

1 在[SSID]中设置接入点的识别名

如果在选择[检索]之后按下ENTER键,则可检索本仪器周边的无线设备的SSID。请选择要连接的SSID。

2 在[安全性]中选择加密格式

OFF	不加密。
WPA-PSK (TKIP)	使用WPA。
WPA2-PSK (AES)	使用WPA2。

- 3 加密有效时,设置用于连接到接入点的密码
- 4 设置各项目

参照:"LAN各项目的设置"(第249页)

- 5 选择[连接]或[断开]之后,按下ENTER键 可手动连接或断开接入点。
- (2) 自动连接

选择[自动连接]的[执行]之后,按下ENTER键 使用市售接入点的WPS功能进行连接(按钮方式)。

在[模式]中选择[接入点]时

9元 1环度 通讯	无线局域网设置 ☑使用无线功能	<u></u>
》 御 御 晴 子	模式 接入点 ▼ SSID 安全性 WPA-PSK (TKIP) ▼ 客码 通道 1ch 调查通讯环境 执行 隐秘 0FF	7 IP地址 192.168.10.100 子网掩码 255.255.255.0 DHCP服务器 ON 连接中的数量
តា म 29.80	MAC地址d4:ca:6e:99:73:b5 USB USB驱动模式 执行	适用 取消

1 在[SSID]中设置接入点的识别名

初始设置为[LR8450#序列号]。可变更为任意SSID。

2 在[安全性]中选择加密格式

OFF	不加密。
WPA-PSK (TKIP) [⊠]	使用WPA。
WPA2-PSK (AES)	使用WPA2。

- 3 加密有效时,设置用于连接到接入点的密码 初始设置为[password]。使用时,请变更为任意密码(8字符以上)。
- 4 在[通道]中设置无线局域网使用的频带通道

1ch $^{\bowtie}$ \sim 11ch

使用多台LR8450-01时,请设为通道不重复。

5 选择[调查通讯环境]的[执行]之后,按下ENTER键

会显示本仪器周边的通讯环境。 利用颜色(绿色、黄色、红色)显示通讯的混杂状况。

6 在[隐秘]中选择是否设为其它终端无法检索本仪器的SSID

OFF^Ø、ON

7 设置IP地址、子网掩码与DHCP服务器 参照:"LAN各项目的设置"(第249页)

[连接中的数量]会显示当前连接到本仪器上的站点数量。



在[模式]中选择[连接无线单元]时

¹⁹ 元 环境 通讯 外部端子	无线局域网设置 ☑使用无线功能 模式 连接无线单元 ▼	±t ka:	
	SSID [188450#123456789] 通道 1ch 调查通讯环境 执行		置, 登置, 设置,
	MAC地址d4:ca:6e:99:73:b5	适用 取消	
	USB		
Sin 👪 29. 8GB		0	2020-07-02

1 在[通道]中设置无线局域网使用的频带通道

1ch $^{\bowtie}$ \sim 11ch

使用多台LR8450-01时,请设为通道不重复。

2 (要确认周边的通讯环境时)

选择[调查通讯环境]的[执行]之后,按下ENTER键

会显示本仪器周边的通讯环境。



利用颜色 (绿色、黄色、红色) 显示通讯的混杂状况。 通道编号表示将无线局域网设置的**[模式]**设为**[连接无线单元]**时的**[通道]**。 9

与计算机 (PC) 的通讯



9.5 利用 HTTP 服务器进行远程操作

可利用HTTP服务器功能在PC中进行远程操作。

可使用 Microsoft Edge 等常规浏览器,设置本仪器、获取测量数据、监控画面。

要通过HTTP服务器进行远程测量时,需要进行LAN的设置与连接。

如果访问HTTP服务器,通讯命令设置的标头会变为OFF。利用Logger Utility进行测量期间,或利用Visual Basic等程序进行测量期间,不能通过HTTP服务器进行远程操作。

FTP/HTTP身份验证设置为ON时,可能会因浏览器而无法连接到HTTP服务器。在这种情况下, 请使用其它浏览器,或将FTP/HTTP身份验证设置设为OFF。

主机版本升级之后,打开以前版本的页面时,可能无法正确运作。在这种情况下,请删除浏览器的缓存, 然后重新进行连接。

如果在连接HTTP服务器期间设置本仪器的时间,通讯则可能会被断开。

连接HTTP服务器

通过PC连接HTTP服务器。

a 2 min://192.168	1.1/	- O Search	- 0 X
HIOKI LR0450/LR8450-01 H.	.* 2		
LR8450/LR84	50-01 HTTP SERVER		
e', to perform remote	control or browse the screen.		
Control Mode	Perform remote operation. Only one can be conn Number of connections: 0/1	ected at the same time.	
Browsing Mode	Browse LR8450 from the browser. The number o Number of connections: 0 /4	f devices can be connected at the same time is 4.	

- 1 在PC中启动浏览器
- 2 在地址栏中输入本仪器的地址(例:http://192.168.1.2)
- 3 (在本仪器的[FTP/HTTP身份验证设置]中选择[ON]时)

输入用户名与密码进行登录

为了防止第三方错误地进行HTTP操作,请在本仪器的[通讯设置显示]中设置用户名与密码。

多台PC频繁地进行存取操作时,请在[FTP/HTTP身份验证设置]中选择[OFF]。 参照:"FTP服务器的连接限制(FTP认证)"(第268页)

推荐的浏览器为 Microsoft Edge。



4 选择模式

Control Mode	可通过浏览器进行本仪器的操作与设置。 可同时连接的台数仅为1台。
Browsing Mode	只能通过浏览器浏览画面与状态。 可同时连接的台数最多为4台。

完全不显示HTTP画面时

进行下述操作之后,请确认可否进行LAN通讯。 参照:"无法进行LAN通讯时"(第253页)

Windows 7或Windows 8

- 1 打开[控制面板],然后单击[网络和Internet] > [Internet选项]
- 2 将[详细设置]标签的[使用HTTP1.1]设为有效,将[通过代理连接使用HTTP1.1]设为无效
- **3** 在[连接]标签的[局域网设置]中,将[代理服务器]的设置设为无效

Windows 10或Windows 11

- **1** 打开Windows的[设置],然后单击[网络和Internet] > [代理]
- 2 [手动设置代理] > [使用代理服务器]为[开]时,设为[关] 如果为[开],则可能无法正常进行通讯。

9

利用浏览器进行远程操作

可在浏览器中显示本仪器显示的画面。

如果单击浏览器中显示的键,则可对本仪器进行远程操作。但电源键与按键锁定操作(按住**ESC**键) 无效。

远程操作期间,不能使用连接到本仪器的鼠标。如果同时按下 ctrl 键与右键,则可进行与主机连接鼠 标时的右键单击相同的操作。

	92 168 1 1/indevControl htm	- 0	Search	×
HIOKI LR8450/LR845	0-01 H × 📑	0		
LR8450/LR8450	0-01 HTTP SERVER			
START/STOP	REMOTE CONTROL			
INSTANT DATA DISP	Refresh Interval : 1 s v *Power key is disa	bled		
DATA GET BY FTP		- A - X		6
3 MENT SET	画面更新间隔	IOKI		
REMOTE CONTROL	Middel CH Nome Set Unit 1 U6552 30chVoltage/Temp 19 Unit 2 U6555 10chVoltage/Temp 20	131 No. Status Update Filter Unit in 1940/500 Auto 20.8 kHz	Sentifier	WAVE SET FILE
UPDATE	Unit 2 UBSS Behrlings need voitage 19 Unit 4 UBSS Behrlings aced voitage 19 Unit 4 UBSSB6hothCAM 21 Remote 1 Remote 2	940626 Auto 50 kHz 9923368 Auto -		
MAIN PAGE	Remote 3 Remote 4 Remote 5			ROD
MANUAL	Pemote 6 Remote 7			KEYLÖCK PRESS SHOE ESC
	Search (mines)			SCROLL/CURSOR
				STOP START
	FULL SCREEN MODE			

- 1 在PC中启动浏览器
- 2 在地址栏中输入本仪器的地址(例:http://192.168.1.2)

3 单击[REMOTE CONTROL]

显示本仪器显示的画面。也会显示与本仪器相同的键。 电源键无效。 将鼠标对准画面中的设置项目并单击,进行远程操作 如果将鼠标对准按键并单击,则可进行操作。

4 可在[Refresh Interval]中选择画面的更新间隔

250 ms、1 s、10 s、30 s

[Refresh Interval]为250 ms时,会加快画面更新,因此画质会发生变化。 本仪器处于处理状态(检索、数值运算、波形运算、文件读入、文件保存等)时,不更新画面。届时会显示 [Loading...]。



测量的开始与停止

可利用浏览器开始/停止测量。

	102 168 1 1 JindeyControl htm		- C. Search	
HIOKI LR8450/LR845	50-01 H × L*		Search	
R8450/LR845	0-01 HTTP SERVER			
3				
TART/STOP	START/STOP			
NSTANT DATA DISP	CURRENT STATUS 5			
DATA GET BY FTP	Idle			
OMMENT SET	STOP 6			
REMOTE CONTROL	MEMORY STATUS:NO DATA			
JPDATE	1	MEMORY DATA TOP	TRIGGER DATA	MEMORY DATA END
	POSITION	-	12	2
MAIN PAGE	TIME			
	DATE	(+)		-
MANUAL				

- 1 在 PC 中启动浏览器
- 2 在地址栏中输入本仪器的地址(例:http://192.168.1.2)

3 单击[START/STOP]

会显示[START/STOP]画面。

4 单击[START]

开始测量。

- 5 单击[CURRENT STATUS](根据需要) 会显示本仪器的测量状况。
- **6** 单击[STOP] 停止测量。

SET,

系统

与计算机 (PC) 的通讯

9

测量值的显示

可通过浏览器确认当前的测量值。

2									-
- () 🖪 http://	192.168.1.1	/indexControl.htm				- 0	Search		Q.
IOKI LR8450/LR845	0-01 H ×								
450/LR845	0-01 H	TTP SERVE	ER						
T/STOP	INST	ANT DATA I	DISP						
INF DATA DISP	SELECT	UNIT :	JNIT1:U8552	4					
A GET BY FTP	REFRES	H INTERVAL :	1s 🗸	5					
MMENT SET	21-11-3	22 12:36:36							
E CONTROL	Ch	Waveform color	Data	Comment	Ch	Waveform color	Data	Comment	
	U1-1		+2.74200E-03V		U1-2		-990.000E-06V		
ATE	U1-3		+24.1000E+00°C		U1-4		-1.39850E-03V		
	U1-5		-1.61100E-03V		U1-6		-1.02200E-03V		
N PAGE	U1-7		-722.000E-06V		U1-8		-142.000E-06V		
NUAL	U1-9		+225.500E-06V		U1-10		+817.000E-06V		
	U1-11		+734.000E-06V		U1-12		+1.36500E-03V		
	U1-13		+1.71850E-03V		U1-14		+1.60100E-03V		
	111-15		+1 70750F-03V		U1-16		+1 53050F-03V		

- 1 在PC中启动浏览器
- 2 在地址栏中输入本仪器的地址(例:http://192.168.1.2)
- 3 单击[INSTANT DATA DISP]

显示当前的测量值。

4 在[SELECT UNIT]中选择要显示值的单元

显示所选择单元的各通道测量值。

- 根据通讯状况,获取数据可能需要2秒~3秒的时间。
- •不会对显示为OFF的通道值进行显示。
- 测量停止期间,显示输入到各通道中的瞬时数据。
- 5 在[REFRESH INTERVAL]中选择画面的更新时间

OFF [⊠], 1 s、5 s、10 s、30 s



.

注释的输入

可利用浏览器输入标题注释与通道注释。

<2	92.168.1.1/indexControl.htm	- 0	Search	P- 640
HIOKI LR8450/LR845	0-01 H × 🕒			
_R8450/LR8450	0-01 HTTP SERVER			
START/STOP	COMMENT			
INSTANT DATA DISP	• TITLE COMMENT(up to 40 characters)			
0		TITLE COMMENT SET	4	
S A GET BY FTP	· UNIT IDENTIFIER(up to 16 characters) and CHA	NNEL COMMENT(up to 40 char	acters)	
COMMENT SET				
REMOTE CONTROL	UNIT2	6		
UPDATE	CH2-1 CH2-2			
MAIN PAGE	CH2-3 CH2-4 CH2-5			
	CH2-6			
MANUAL	CH2-7			
	CH2-9			
	CH2-10			
	CH2-11			
	CH2-12			
	CH2-13			
	CH2-14			
	CH2-15			
	CHANNEL COMMENT SET			
	Comments cannot be set during measurement.	s other than the following are repla	red hu snaces)	
	HTTP $\frac{1}{2}$ $\frac{1}{3}$ $\frac{1}{40}$ $\frac{1}$		ced by spaces.	
	<u>12K8450-01</u>			

- 1 在 PC 中启动浏览器
- 2 在地址栏中输入本仪器的地址(例:http://192.168.1.2)
- 3 单击[COMMENT SET]

会显示已输入到本仪器的注释。

- 4 输入标题注释,然后单击[TITLE COMMENT SET] 届时会将已输入的标题注释反映到本仪器中。
- 5 选择要显示注释的单元

显示所选择单元的单元标识符与通道注释。

6 输入单元标识符与各通道注释

7 单击[CHANNEL COMMENT SET]

会将已输入的单元标识符与通道注释反映到本仪器中。

- 测量期间,不能变更本仪器的注释。
- •本仪器可正确显示ASCII字符与JIS第1基准的汉字。本仪器可能无法正确显示除此之外的字符。

9

远程版本升级

可利用浏览器对本仪器与单元的版本进行升级。 需要版本升级时,本公司网站中会公开版本升级文件与步骤书。 要执行远程版本升级时,请事先从本公司网站下载文件并进行解压。 不需要 SD 存储卡或 U 盘。

	//192.168.1.1/indexCo	ntrol.htm		- Ċ	搜索		0.
HIOKI LR8450/LR8	3450-0 × (*			0	12234		- UU W
R8450/LR845	0-01 HTTP SE	RVER					
ART/STOP	UPDATE						
ISTANT DATA DISP	Select a file and press Measured waveforms v Setting may be initializ	the Update Button to update the will be cleared. If necessary, save red. If necessary, save to the med	e firmware of the instrument. to media before updating. dia before updating.				
ATA GET BY FTP	Version cannot be upd	ssible when the battery status loc lated during measurement, etc.					
OMMENT SET	4	浏覧 Update	5				
3 JTE CONTROL	0%						
IPDATE	Unit No.	Model	Serial No.	Version		Battery Status	
	ніскі	LR8450-01	10000000	V0.5-A2	5	, G ,G	
IAIN PAGE	HIOKI UNIT1	LR8450-01 U8552	100000000 190940500	V0.5-A2	5	. * . *	
IAIN PAGE	HIOKI UNIT1 UNIT2	LR8450-01 U8552 U8550	10000000 190940500 20000000	V0.5-A2	5	-	
IAIN PAGE IANUAL	HIOKI UNIT1 UNIT2 UNIT3	LR8450-01 U8552 U8550 U8553	10000000 190840500 200000000 190840626	V0.5-A29 V 110 V 110 V 020	5	- - -	
IAIN PAGE IANUAL	HIOKI UNIT1 UNIT2 UNIT3 UNIT4	LR8450-01 U8552 U8550 U8553 U8555	10000000 190840500 200000000 190940626 21 0923388	V05-A23 V 110 V 110 V 020 V 022	5	* * - - -	
IAIN PAGE	HIOKI UNIT1 UNIT2 UNIT3 UNIT4 -	LR8450-01 U8552 U8550 U8553 U8555	10000000 190940500 20000000 190940626 210923388 -	V05-A2 V 110 V 110 V 020 V 022 -	5	••••••••••••••••••••••••••••••••••••••	
IAIN PAGE IANUAL	HIOKI UNIT1 UNIT2 UNIT3 UNIT4 - -	LR8450-01 U8552 U8550 U8553 U8555 - -	10000000 190940500 20000000 190940626 210923368 -	V0.5-A23 V 110 V 110 V 020 V 022 - -	5	••••••••••••••••••••••••••••••••••••••	
MAIN PAGE MANUAL	HIOKI UNIT1 UNIT2 UNIT3 UNIT4 - - -	LR8450-01 U8552 U8550 U8553 U8555 - - - - - - - - -	10000000 190840500 20000000 190840626 21082388 - - - - - -	V0.5-A23 V 110 V 110 V 020 V 022 - - - -	5	••••••••••••••••••••••••••••••••••••••	
MAIN PAGE MANUAL	HIOKI UNIT1 UNIT2 UNIT3 UNIT4 - - - -	LR8450-01 U8552 U8550 U8553 U8553 U8550 U8551 U8552 U8553 U8553 U8554 U8555 U8555 U8550 U8553 U8533 U8534 U8535 U85	10000000 190940500 20000000 190940626 210923388 - - - - - - - - - - -	V05-A23 V 110 V 110 V 020 V 022 - - - - - - - - - - - -	5	 	
MAIN PAGE MANUAL	HIOKI UNIT1 UNIT2 UNIT3 UNIT4 - - - - - -	LR8450-01 U8552 U8553 U8553 U8553 - <t< td=""><td>10000000 190840500 190840500 200000000 190940626 21092388 -</td><td>V05-A23 V110 V110 V020 V022 - - - - - - - - - - - - - - -</td><td>5</td><td>• • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • •</td><td></td></t<>	10000000 190840500 190840500 200000000 190940626 21092388 -	V05-A23 V110 V110 V020 V022 - - - - - - - - - - - - - - -	5	• • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • •	
MAIN PAGE	HIOKI UNIT1 UNIT2 UNIT3 UNIT4 - - - - - - - - -	LR8450-01 U8552 U8550 U8553 U853	10000000 190940500 20000000 190940626 210923388 - - -	V05-A21 V110 V110 V020 V020 V020	5		

- 1 在PC中启动浏览器
- 2 在地址栏中输入本仪器的地址(例:http://192.168.1.2)
- 3 单击[UPDATE]
- 4 单击[浏览...],选择已下载的版本升级文件(本仪器: UPG文件、单元: PRG文件)

5 单击[Update]

如果执行本仪器的版本升级,则会自动重新启动。此时,通讯会被切断。 有关其它注意事项与版本升级后的确认,请参照步骤书。

使用说明书

可利用浏览器浏览使用说明书(本说明书)的PDF文件。



- 1 在 PC 中启动浏览器
- 2 在地址栏中输入本仪器的地址(例:http://192.168.1.2)

3 单击[MANUAL]

此时会显示使用说明书画面。

4 单击[MANUAL]

浏览器中会显示使用说明书的 PDF 文件。

9

单元

9.6 利用 FTP 服务器获取数据

可利用FTP服务器功能在PC中获取本仪器的文件。 FTP (File Transfer Protocol) 是用于在网络内传送文件的协议。 可通过PC启动FTP客户端,通过PC获取SD存储卡或U盘中的文件。 通过PC连接HTTP服务器。

	- □ × 92.168.1.1/indexControl.htm • ♂ Search ♀ • ☆ ☆ ☺ ☺
LR8450/LR8450	0-01 HTTP SERVER
START/STOP	FTP SERVER
3 FANT DATA DISP	• FTP DATA GET FROM SD CARD & USB FLASH DRIVE 4 The instruments may not be able to access FTP server depending on the type and version of an HTTP browser. In this case, use another FTP client program. On a Windows, enter the IP address of the LR8450 in the Explorer address field as shown below ftp://192.168.1.1
COMMENT SET	
REMOTE CONTROL	
MAIN PAGE	
MANUAL	

- 1 在PC中启动浏览器
- 2 在地址栏中输入本仪器的地址(例:http://192.168.1.2)
- 3 单击[DATA GET BY FTP]

4 单击[FTP DATA GET FROM SD CARD & USB FLASH DRIVE]

届时会显示装在本仪器上的SD存储卡与U盘中的文件夹。

🕎 📝 🧾 ╤ 192.	168.1.1		÷.	
File Home	Share View			× 0
e + 🔮	> The Internet > 192.168.1.1 >	~ O	Search 192.168.1.1	R
👻 🛸 Quick access	sdcard			
Desktop				
🕂 Downloads	1			
🖆 Documents	*			



5 双击要获取数据的项目

👰 🔄 🗮 ∓ 192.168.1.1			σ×
File Home Share View			~ 0
←	~ O	Search 192.168.1.1	<i>p</i>
V R Quick access			
Desktop			
Downloads Documents			

sdcard	SD存储卡
usb	U盘

届时会打开文件夹。

6 右键单击文件名,然后单击[Copy To Folder]

I I I I 20-02-1 File Home Sha	0 re View			× ~ 0
€ * ↑ <mark></mark> «	192.168.1.1 > sdcard > H	IIOKI > LR8450 > DATA → 20-02-10	✓ O Search 20-02-10	Ŗ
	AUTO0001.CSV			
Deskton	AUTO0002.CSV	Open		
Jownloads	AUTO0003.CSV	Copy To Folder		
🚆 Documents	AUTO0005.CSV	Сору		
Pictures		Paste		

执行文件复制。

重要事项

如果在利用PC的FTP客户端或浏览器移动文件或文件夹期间进行取消操作,有些软件可能会删除所选文件或文件夹。请充分注意文件或文件夹的移动操作。 建议在不移动的状态下通过复制获取数据,然后再进行删除。

- 在本仪器的[FTP/HTTP身份验证设置]中选择[ON]时,请输入用户名与密码进行登录。
 为了防止第三方错误地删除文件,请设置用户名与密码。
 参照: "FTP服务器的连接限制(FTP认证)"(第268页)
- •本仪器的FTP服务器连接仅为1个连接。不能通过多台PC同时进行存取。
- 如果在连接FTP之后1分钟以上未发送命令,FTP则可能会被断开。届时请重新连接FTP。
- 断开FTP连接之后,有时可能无法立即重新连接FTP。届时请等待1分钟左右,然后重新进行连接。
- 要更换SD存储卡或U盘时,请切断FTP连接。
- 可从外部通过FTP对本仪器的SD存储卡或U盘进行存取操作。请勿同时在FTP与本仪器中进行 文件操作。否则可能会导致意想不到的运作。
- Internet Explorer 的文件更新日期时间可能会与本仪器不一致。
- Internet Explorer的因特网临时文件中会保留有上次存取时的数据,因此可能获取到上次的数据, 而不是最新数据。更新本仪器数据追后,请重新启动Internet Explorer,然后再使用FTP。(除了 Internet Explorer以外,也可以利用免费软件FFFTP等)
- 可能会因HTTP浏览器的类型、版本而无法访问FTP,或无法正常显示半角字母数字以外的字符。 在这种情况下,请使用FFFTP等其它的FTP客户端软件。
- 如果在自动保存期间通过 FTP 执行文件操作与传送,自动保存的速度则会变慢。

与计算机 (PC) 的通讯

9

FTP 服务器的连接限制 (FTP 认证)

可限制FTP/HTTP服务器的连接。

通常,本仪器的FTP服务器为Anonymous认证,因此可通过网络上的所有仪器进行存取操作。 要限制对FTP服务器的连接时,请在[FTP/HTTP身份验证设置]中选择[ON]并设置用户名与密码。 为了防止第三方错误地删除文件,建议设置用户名与密码来限制连接。



- **1** 按下[FTP/HTTP服务器设置...]之后按下ENTER键 打开设置窗口。
- 2 在[FTP/HTTP身份验证设置]中选择是否限制 FTP/HTTP 服务器的连接

 $\mathsf{OFF}^{\bowtie},\ \mathsf{ON}$

3 (在[FTP/HTTP身份验证设置]中选择[ON]时)

设置下述项目

参照:"字符的输入方法"(第10页)

•[用户名]

设置从 FTP 客户端或 HTTP 用户代理连接到本仪器时的用户名

最多12个半角字符串

•[密码]

设置从FTP客户端或HTTP用户代理连接到本仪器时的密码

最多12个半角字符串

密码显示为[●●●●●]。

4 在[时差校准]中选择PC时间与本仪器时间不同时的差值(时间)

-12 h \sim 0 h $^{\mbox{\tiny eff}}$ \sim 12 h

5 选择[应用]之后,按下ENTER键

会适用已输入的设置内容并关闭设置窗口。 如果在选择[取消]之后按下ENTER键,则关闭设置窗口而不进行适用。

9



单元

9.7 通过FTP客户端发送数据

可将自动保存到本仪器媒体(SD存储卡、U盘)中的文件自动发送到PC的FTP服务器中。 指定运作FTP服务器的PC的IP地址。

需要在FTP服务器中注册本仪器的用户名与密码。详情请参照Windows的FTP服务器的HELP。 FTP服务器可利用Windows的FTP服务器等。

除了Windows的FTP服务器以外,也可以利用免费软件FILEZILLA(其它公司商标)Server等。

- •请将[测量]>[自动保存]>[波形数据]>[格式]设为OFF以外的任一项目。
- 要定期发送数据时,请在自动保存的[**文件分割]**中将分割方法设为[有分割]或[定时分割]。
- 即使SD存储卡没有可用空间也要继续传送数据时,请在[删除保存]中将保存期间媒体没有可用空间时的处理方法设为[ON]。

参照:"自动保存(实时保存)"(第144页)

- **1** 进行LAN的设置与连接(第244页)
- 2 通过 PC 进行 FTP 服务器的设置 (第 271 页)
- 3 通过本仪器进行 FTP 自动发送操作 (第286页)
- 4 进行本仪器的自动保存设置 (第144页)
- 5 利用本仪器开始测量 如果利用本仪器执行自动保存,则会自动将文件发送到PC的FTP服务器中。
- 6 确认通讯状况 (第290页)



.

PC中的FTP服务器设置示例

所需的设置内容因环境而异。请参照FTP服务器的帮助或向网络管理员确认。

将FTP设为有效(为Windows7时)



1 单击[Contral Panel] > [Programs]



2 单击[Turn Windows features on or off]

届时会打开**[Windows Features]**对话 框。



3 单击 [Internet Information Services] 左侧的 [+] 进行展开操作

单击[FTP Server]左侧的[+]进行展开操 作,然后选择[FTP Service]

单击[Web Management Tools]左 侧的[+]进行展开操作,然后选择[IIS Management Console]

单击[OK]

FTP安装至此结束。

安装结束之后,在C驱动器的根目录中生成[inetpub]文件夹。

9

进行FTP设置(为Windows7时)





				511 *	
Favorites	Name	Date modified	Туре	Size	
Desktop	Component Services	7/13/2009 9:46 PM	Shortcut		2.88
& Downloads	Computer Management	7/13/2009 9-41 PM	Shortcut		2 KB
I Recent Places	Data Sources (ODBC)	7/13/2009 9:41 PM	Shortcut		2 KB
	Event Viewer	7/13/2009 9:42 PM	Shortcut		2 KB
Libraries	Manager	6/23/2014 4:51 PM	Shortcut		2 KB
Documents	ISUS Initiator	7/13/2009 9:41 PM	Shortcut		ZKB
J Music	Ra Local Security Policy	6/23/2014 3:51 PM	Shortcut		2 KB
Pictures	Performance Monitor	7/13/2009 9:41 PM	Shortcut		2 KB
Videos	Gin Print Management	6/23/2014 3:51 PM	Shortcut		2 KB
	Services	7/13/2009 9:41 PM	Shortcut		2 KB
Homegroup	System Configuration	7/13/2009-9-41 PM	Shortcut		ZKB
	Task Scheduler	7/13/2009 9/42 PM	Shortcut		2 1/8
Computer	Windows Firewall with Advanced Security	7/13/2009 9:41 PM	Shortcut		2 KB
	Windows Memory Diagnostic	7/13/2009 9:41 PM	Shortcut		2 KB
Des alles and	Windows PowerShell Modules	7/13/2009 9:52 PM	Shortcut		2 KB

1 单击[Control Panel] > [System and Security]

2 单击[Administrative Tools]

3 双击[Internet Information Services (IIS) Manager]



File View Help		
onnections	DC Home	Actions
PC	Add Web Site	Manage Server Restart Estart Start Stopp
	Start Stop	ry View Application Pools View Sites
	Add FTP Site Rename FTP Loggin Switch to Content View	9
	FTP FTP Request FTP SSL Messages Filtering Settings	4

- 141

Next

Envision

Add FTP Site

ftp

Content Directory

c:\inetpub\ftproot

Site Information

4 右键单击画面左框的[Connections]中 显示的项目,然后单击快捷菜单中的[Add FTP Site...]

有时可能会因**PC**保护软件(例:防火墙) 的设置而导致通讯受阻。

5 输入[FTP site name] 例:ftp

? ×

在[Content Directory]的[Physical path]中指定FTP客户端数据的保存位置 例:C:\inetpub\ftproot

单击[Next]

d FTP Site Binding and SSL S	ettings	~~ <mark>-</mark> ~
Binding	44	
All Unassigned	▼ 21	
Start FTP site automatically No SSL Allow SSL SSL Certificate:		
Not Selected	- View	
	Previous	Envisive

6 按如下所述设置[Binding]与[SSL]

[IP Address]	[All Unassigned]
[Port]	[21]
[Start FTP site automatically]	勾选
[SSL]	[No SSL]

单击[Next]

ld FTP Site		- 2 -
Authentication ar	d Authorization Information	
Authentication		
Anonymous		
Authorization		
All users		
(10 550)		
Permissions		
☑ <u>W</u> rite		
	keeping and a second se	

7 按如下所述设置[Authentication and Authorization Information]

[Authentication]	选择 [Basic]
[Authorization]	[All users]
[Permissions]	选择 [Read] 与 [Write] 双方

单击[Finish]



在防火墙中将FTP的流量设为有效(为Windows7时)



🚱 🖉 🔹 Control Panel + System and Security +

Action Center

Windows Firewall

Backup and Restore Backup your computer Restore files from backup

Action Center Review your computer's status and resolve Change User Account Control settings Restore your computer to an earlier time

Control Panel Home

System and Security

Network and Inte Hardware and Sound

User Accounts and Family Safety

SET

单元

Appearance and Personalization Clock, Language, and Region

Ease of Access

Programs

单击[Control Panel] > [System and 1 Security]

单击[Windows Firewall] 2

- 测量 - 通道 - 触发 - 报警 - 运算 -

• 4**9** 300

hast common co

Tenub

a program through Windows Firewall

System View amount of RAM and processor speed Check the Windows Experience Inde Windows Experience Inde Windows Experience Inde Particle Index Ind

Windows Update
Turn automatic updating on or off Check for updates | View installed updates

Power Options Require a password when the computer wakes | Change what the power buttons do Change when the computer sleeps

Reference Structure Struct Administrative Tools Free up dick space Defragment your hard drive Create and format hard disk partitions View event logs Schedule tasks



3 单击[Advanced settings]

系统

275





jile Action View Help					
Windows Firewall with Advance	Inbound Roles			Actions	
Connection Security Rules Monitoring	Name File and Printer Sharing (Spooler Service File and Printer Sharing (Spooler Service	Group File and Printer Sharing File and Printer Sharing		New Rule_ Filter by Profile	
	OTTP Server (FTP Traffic-In)	FTP Server		 Filter by State Filter by Group 	
	FTP Server Secure (FTP SSL Traffic-In) HomeGroup In HomeGroup In SCSI Service (TCP-In) SCSI Service (TCP-In) HomeGroup LITTO Security (LTTO	FTP Server HomeGroup HomeGroup (SCSI Service (SCSI Service		View Refresh Export List Help	
	Media Center Extenders - ML/I Salezmin. Media Center Extenders - Media Streami Media Center Extenders - qWave (ICP-In) Media Center Extenders - qWave (UDP-In) Media Center Extenders - RTSP (TCP-In) Media Center Extenders - SSDP (UDP-In)	Media Center Extenders Media Center Extenders Media Center Extenders Media Center Extenders Media Center Extenders Media Center Extenders		FTP Server (FTP Tra Disable Rule Cut Copy	
	Media Center Extenders - WMDRM-ND/R Media Center Extenders - XSP (TCP-In) Netlogon Service (NP-In) Network Discovery (LLMNR-UDP-In)	Media Center Extenders Media Center Extenders Netlogon Service Network Discovery	_	Delete Properties Help	

4 单击画面左框的[Inbound Rules],然 后右键单击[FTP Server (FTP Traffic-In)],最后单击快捷菜单中的[Properties]

届时会打开[FTP Server (FTP Traffic-In) Properties]对话框。

5 选择[General]标签中的[Enabled], 然 后单击[OK]

6 确认[FTP Server (FTP Traffic-In)]生 效之后,单击[×]([Close]按钮)将其关 闭



进行存取用户的设置(为Windows 7时)



Organize 👻				庙 •		
Favorites	Name	Date modified	Туре	Size		
Desktop	3. Commonent Services	7/13/2009 9:46 PM	Shortcut		2 88	
Downloads	Computer Management	7/13/2009 9-41 PM	Shortcut		2 KB	
Recent Places	B Data Sources (ODBC)	7/13/2009 9:41 PM	Shortcut		2 KB	
	Event Viewer	7/13/2009 9:42 PM	Shortcut		2 KB	
Libraries	Manager Information Services (IIS) Manager	6/23/2014 4:51 PM	Shortcut		2 KB	
Documents	😣 iSCSI Initiator	7/13/2009 9:41 PM	Shortcut		2 KB	
J Music	Local Security Policy	6/23/2014 3:51 PM	Shortcut		2 KB	
Pictures	Performance Monitor	7/13/2009 9:41 PM	Shortcut		2 KB	
Videos	Print Management	6/23/2014 3:51 PM	Shortcut		2 KB	
	Services	7/13/2009 9:41 PM	Shortcut		2 KB	
Nomegroup	System Configuration	7/13/2009 9-41 PM	Shortcut		2 KB	
	Task Scheduler	7/13/2009 9/42 PM	Shortcut		2 1/8	
Computer	B Windows Firewall with Advanced Security	7/13/2009 9:41 PM	Shortcut		2 KB	
	Windows Memory Diagnostic	7/13/2009 9:41 PM	Shortcut		-2 KB	
Network	🔂 Windows PowerShell Modules	7/13/2009 9:52 PM	Shortcut		a Ke	
15 items						

Computer Manageme	ent (Local	C)	E il blance	Dessisting	Actions	
System Tools Task Scheduler Tosk Scheduler Shared Folders Shared Folders Device Stared Folders Device Device Device Dokk Services a H	r d Groups iew User iew effesh ieport List ielp	Administrator Guest HomeGroup	HemeGroupUserS	Description Built-in account for schwir Built-in account for guest Built-in account for home	More Actions	
e m matecia resultacia Uner a	t and	¢[

1 单击[Control Panel] > [System and Security] > [Administrative Tools]

2 双击[Computer Management]

3 右键单击[Local Users and Groups] 中的[Users],然后从快捷菜单中选择 [New User...]

系统

9



单元

New User	? <mark>×</mark>
User name: logger Full name: logger Description:	
Password:	
User must change password at next logon	
User cannot change password	
Pass <u>w</u> ord never expires	
Account is disabled	
<u>Help</u> Create	Cl <u>o</u> se



4 分别在[User name]与[Full name]中 输入用户名,在[Password]与[Confim password]中输入密码

选择[Password never expires]

单击[Create]

5 确认设置的用户名已被注册,然后单击 [×]([Close]按钮)进行关闭操作



进行FTP用文件夹的存取许可设置(为Windows 7时)



eneral Sharing Securi	Y Previous Versions	Customize	
Object name: C:\inetpu	b\ftproot		
Smun or user names:		2	
Q2 Administration		2	
&R. Users			
an musteumstaller			
	in .		1
			-
to change permissions, ci	ICK EDI. 2	🔫 <u>E</u> dit	
Permissions for Users	Allow	Deny	
Full control			*
Modify			
Read & execute	1		Е
List folder contents	1		
Read	1		1
Write			+
For special permissions or	advanced settings,	Advanced	
click Advanced.	a characteria (

Object name: C:\ipatoub\ftom	int	
object name. C. wietpub wpro	101	
Group or user names:		
REATOR OWNER		
SYSTEM		
& Administrators		
Users		
StrustedInstaller		
	(-
	A <u>d</u> d	Hemove
		Donu
Permissions for Users	Allov	Deny
Permissions for Users Full control	-3 ^{Alov}	
Permissions for Users Full control Modify		
Permissions for Users Full control Modify Read & execute	3 Allov	
Permissions for Users Full control Modify Read & execute List folder contents	-3 Allov V	
Permissions for Users Full control Modify Read & execute List folder contents Read		

1 在FTP站点的设置中右键单击在[内容目录]的[物理路径]中指定的文件夹,然后选择[Properties]

例:C:\inetpub\ftproot

届时会打开[ftproot Properties]对话 框。

2 在[Security]标签的[Group or user names]中选择[Users],然后单击 [Edit...]

> 届时会打开**[Permissions for ftproot]** 对话框。

3 在[Permissions for ftproot]中选择 [Full control]的[Allow],然后单击 [OK]

> 届时会关闭 [Permissions for ftproot] 对话框。

4 单击[OK]

届时会关闭[ftproot Properties]对话 框。 9

重新启动 FTP 服务器

请通过[Control Panel] > [System and Security] > [Administrative Tools] > [Service], 重新启动Microsoft FTP Service。

Windows 7中的FTP设置至此结束。

测量



将FTP设为有效(为Windows 10时)



📷 Windows Features	_		×
Turn Windows features on or off			?
To turn a feature on, select its check box. To turn check box. A filled box means that only part of th	a feature o e feature is	ff, clear i turned (its on.
Internet Explorer 11			~
Internet Information Services			
FTP Server			
FTP Extensibility			
FTP Service			
🖃 🔲 📕 Web Management Tools			
🗄 🔲 📕 IIS 6 Management Compatibility	y		
IIS Management Console			
IIS Management Scripts and To	ols		
IIS Management Service			
World Wide Web Services			
Internet Information Services Hostable	Web Core		~
	ОК	Can	cel

1 单击[Control Panel]中的[Programs]

2 单击[Turn Windows features on or off]

届时会打开**[Windows Features]**对话 框。

3 单击 [Internet Information Services] 左侧的[+]进行展开操作

单击[FTP Server]左侧的[+]进行展开操 作,然后选择[FTP Service]

单击[Web Management Tools]左 侧的[+]进行展开操作,然后选择[IIS Management Console]

单击[OK]

FTP 安装至此结束。 安装结束之后,在C驱动器的根目录中生成[inetpub]文件夹。



进行FTP设置(为Windows 10时)





Home Home	share	view				- = ×
1 倍	1 6	ontrol Panel + System and Security + Administr	ative Tools		v 0	Search Administrative - P
	_	Name	Date modified	Type	Size	
Quick access		Component Services	3/19/2017 5:57 AM	Shortcut		2 KR
Downloads	A.	Computer Management	3/19/2017 5:57 AM	Shortcut		2 KB
Desktop	1	Se Defragment and Optimize Drives	3/19/2017 5:57 AM	Shortcut		2 KB
Documents	10	Disk Cleanup	3/19/2017 5:58 AM	Shortcut		2 KB
- Pictures	+	ju	3/19/2017 5:57 AM	Shortcut		2 KB
		internet Information Services (IS) Manager	3/19/2017 5:59 AM	Shortcut		2 KB
S OneDrive			3/19/2017 5:57 AM	Shortcut		2 KB
This PC		Tocal Security Policy	3/19/2017 5:59 AM	Shortcut		2 KB
Deckton		ODRC Data Sources (32-bit)	3/19/2017 5-58 AM	Shortcut		2 KB

📬 Internet Informati	on Services (I	S) Manager
•	EMC1KA7	
File View Help		
Connections		EMC1
› · 역립 EMC1KA7 (em	Add W Start Add W Start Add F	ebsite IP Site
	Renam	to Content View

- 1 单击[Control Panel]中的[System and Security]
- 2 单击[Administrative Tools]

3 双击[Internet Information Services (IIS) Manager]

4 右键单击画面左框的[Connections]中 显示的项目,然后单击快捷菜单中的[Add FTP Site...]

有时可能会因 PC 保护软件 (例:防火墙) 的设置而导致通讯受阻。

9

单元

Add FTP Site Site Information		? ×
FTP site name: LOGGER Content Directory Physical path: C:¥LOGGER		
	Next	Cancel

dd FTP Site Binding and SSL Settings	3
Binding IP Address Port	
Enable Virtual Host Names: Virtual Host Resempler tip contoso.com	
Start FTP cite automatically	
SSL No SSL	
O Allow SSL	
O Require SSL	
SSL Certificate:	
Not Selected	

d FTP Site	? >
Authentication and Authorization Information	
Authentication	
Anonymous	
Basic	
Authorization	
Allow access to:	
All users 🔷	
Permissions	
Read	

5 输入[Site Information]

例:

[FTP site name]: LOGGER 在 [Content Directory] 的 [Physical path]中指定FTP客户端数据的保存位置

单击[Next]

6 按如下所述设置[Binding]与[SSL]

[IP Address]	[All Unassigned]
[Port]	[21]
[Start FTP site automatically]	勾选
[SSL]	[No SSL]

单击[Next]

7 按如下所述设置[Authentication and Authorization Information]

[Authentication]	选择 [Basic]
[Authorization]	[All users]
[Permissions]	选择 [Read] 与 [Write] 双方

单击[Finish]



进行存取用户的设置(为Windows 10时)

输入使用 FTP 的用户名与密码。

将此处设置的[User name]与[Password]输入到本仪器FTP自动传输数据设置画面的[用户名] 框与[密码]框中。

参照:"2设置各项目"(第287页)

l 🛛 🔹 Ad	minist Share	view View				x
1 位	1 6	entrol Panel + System and Security + Administr	ative Tools		v ð	Search Administrative - P
		Name	Date modified	Type	Size	
Quick access		A commence	1/10/2017 5-57 AM	Sharene		2.98
Downloads	1	Converter Management	2/10/2017 5-57 AM	Shorteut		2 1/2
Desktop	8	P compare management	1/19/2017 5-57 AM	Shorteut		2 VR
Documents	d'	T Dick Cleanup	3/19/2017 5:58 AM	Shortcut		2 KB
E Pictures	1	Event Viewer	3/19/2017 5:57 AM	Shortcut		2 KB
		internet Information Services (IIS) Manager	3/19/2017 5:59 AM	Shortcut		2 KB
ConeDrive		SCSI Initiator	3/19/2017 5:57 AM	Shortcut		2 XB
This PC		The Local Security Policy	3/19/2017 5:59 AM	Shortcut		2 KB
Derkton		ODRC Data Sources (32-bit)	3/19/2017 5:58 AM	Shortcut		2 KB

从步骤 2 (第281页)的
 [Administrative Tools]中选择
 [Computer Management]

🕈 🏟 🖄 🖬			
Computer Mana System Tools Task Sche Event Vie Si Shared Fo Si Shared Fo Si Shared Fo Si Shared Se Si Shared Se	gement (Local eduler wer olders rs and Groups	Name 1ka Administrator DefaultAcco Guest	Full Name
G	New User		
> 🔊 Perfo 📇 Devic	View	>	
🗸 🔚 Storage	Refresh		
Services :	Export List		
	Help		

2 右键单击[Local Users and Groups]中的[Users],然后从快捷 菜单中选择[New User...]

3 分别在[User name]框中输入用户 名,在[Password]与[Confirm password]中输入密码,然后选择 [Password never expires]复选框

单击[Create]

测量

Create

New User

User name:

Full name:

Description:

Password:

Confirm password:

Help

LOGGER

User must change password at next logon

User cannot change password
Password never expires
Account is disabled

.....

.....

Close

?

 \times
进行防火墙设置(为Windows 10时)



4 从步骤 1 (第281页)的[System and Security]中单击[Allow an app through Windows Firewall]

llowed apps			- 0	
\rightarrow \checkmark \uparrow \textcircled{e} « Windows Firewall \Rightarrow Allowed apps \checkmark \eth	Search	n Control P	anel	
Allow apps to communicate through Windows Firewall To add, change, or remove allowed apps and ports, click Change settings.				
What are the risks of allowing an app to communicate?		- 😲 Cha	nge settir	ngs
Allowed apps and features:				
Name		Private	Public	^
☑ DIAL protocol server		~		
Distributed Transaction Coordinator				
Email and accounts		~	~	
File and Printer Sharing			Π	
FTP Server				
M Get Office		M	⊻	
Get started		✓	✓	
HomeGroup				
□ iSCSI Service				
Key Management Service				
✓ Mail and Calendar		✓	✓	
Media Center Extenders				4
	De	tai <u>l</u> s	Re <u>m</u> ov	e
	[Allow ar	nother ap	p

5 选择[FTP Server]

请在专用、公用中选择与本仪器连接的一 方。



进行FTP用文件夹的存取许可设置(为Windows 10时)

		T.E					
- 1	- 2 E	UE + that (Cij > inetpuls >	10.00 (C-10)	-	* D	.P. BRindo
* 快速访问		36		和政日期 2022/04/18 22 36	2142	化天	
OneDrive		C Rproot	11开(0)		2/4/8		
に用意		www.root	在影響日中打开	60	2.14天 2.14天		
100			El Bill Windows	Defender#318			
			授予达司反第(6	H .	X		
			12.95×10.01.02.45 和含到集中(1)	(4)	×		
			國王町 开始"篇	4 (P)			
			2013年3(N) 1012010		-		
			\$2.45(C)				
			前還快速方式(5)	0			
			重加名(M)				
*### B	中十分回日		服性(用)				
ftpro	ot 属性					×	
常规	共享	安全し	以前的版本 自	定义			
			H				
对象名	称:	C:\inetp	ub\ftproot				
组或用	户名(G)	:					
🚨 SY	STEM			2_	^		
A 60 A		(ШО	MIN A JULITATION	*Y			
84 0	sers (HI	IOKI\Users))				
	usteun	istanci			×		
		+ 20 +		• —			
安更改	uxpe, 1	月半古 漏痕	•	2 🛛 🔍	高辑(<u>E</u>)		
Hears	ectrone /	(D)			垢油		
Users	astAPR(11-17T	1000		
	44.00			,	1090		
完全	控制			707	10×C		
完全修改	控制				12%2		
完全修改	 控制 ズ ズ ズ 和执行 				12%2		
 完全 修改 读取 列出 	控制 双和执行 文件夹P	内容		~	12:42		
完全 修 读 列 读 一	控制 ((和执行 (文件夹F ()	内容		~ ~ ~	1242		
完全修读 列达 取 人	控制 (和执行 (文件夹F () ()	内容		✓ ✓ ✓ ✓	×		
完修读列读写入	控制 な 和执行 な な 体表 の の れ が の れ が の れ が の れ が の れ が の れ が の れ が の れ が の れ の れ	内容	请单击"高级"。	✓ ✓ ✓ ✓	jizec		
完全 泌 取 列出 取 入有关特	注控制 なの和执行 は文件夹F な 一 森取収限国	内容 或高级设置,	请单击"高级"。	✓ ✓ ✓ ✓	· (1) (1) (1) (1) (1) (1) (1) (1) (1) (1)		
完全 改 取 土 取 入 有关特	控制 な 和执行 な 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、	内容 或高级设置,	请单击"高级"。	→ → → →	· () () () () () () () () () () () () ()		
完全 改取 建丁酮 法职 人名英格兰人姓氏	空制 な 和执行 な な 体来P な 、 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一	内容 或高级设置,	请单击"高级"。	✓ ✓ ✓ ✓	· () () () () () () () () () () () () ()		
完全 改 取 过 取 入 す 关 特	控制 和执行 和执行 文件夹F 、 、 · · · · · · · · · · · · · · · · ·	内容 或高级设置。 4	请单击"高级"。 确定	→ → → → ▼ 篇 取消	○ 成用(A)		
完修读列出取入有关特	空想制 な の 和执行 な 、 で の の の の の の の の の の の の の の の の の の	内容 或高级设置。 4	请单击"高级"。 确定	→ → → → ▼ 電	15-2 「 「 「 「 「 」 「 」 「 」 「 」 「 」 「 」 」 「 」 」 「 」 ()」」		
完全改取出取列出取了有关特		内容 成高级设置, 4	请单击"高级"。 确定	→ → → ▼ 取消	(A) (A) (A) (A) (A) (A)		
完全 修读 列出 读 可 入 有 关 特		内容 成高级设置, 4	请单击"高级"。 确定	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	15-2 「 「 「 版 (A)	×	
完全 修读 列 读 写 入 符 ftpro	控制 和执行 设文件夹F 2 叶殊权限国	内容 成高级设置, 4	请单击"高级"。 确定	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	15-2 () () () () () () () () () () () () ()	×	
完修读列出 項 引 取 引 取 引 、 和 、 、 将 で 、 の 、 の 、 、 、 の 、 、 、 の 、 、 、 の 、 、 の 、 、 の 、 、 の 、 、 の 、 、 の 、 、 、 の 、 、 、 の 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、	控制 ((和执行 (文件 典) (、 、 、 、 、 、 、 、 、 (和执行 、) 文件 典) (、 (和执行 、) 文 (】、) (和执行 、) 文) (、) (、)) (、) (、)) (、) (、)) (、) (、	内容 或高级设置, 4 (限	请单击"高级"。 确定	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	15-2 「 家 の	×	
	控制 (和执行 文中共F (、 · · · · · · · · · · · · ·	内容 或高级设置,	请单击"高级"。 确定	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	15-2 「 政政 広用(A)	×	
	控制 (和执行 文中共F (、 (、 (、) (、) (、) (、) () (、) () () () () () () () (内容 或高级设置,	请单击"高级"。 确定 ub\ftproot	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	(A) (A) (A) (A) (A)	×	
完修读列出职员 有关特额 (Fpro 安全 发象 C 和 C 和 C 和 C 和 C 和 C 和 C 和 C 和 C 和 C	控制 て (和助行 文文件央F マ 、 、 一 森秋 (、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、	内容 或高级设置。	请单击"高级"。 确定 ub\ftproot	→ → → → ■ 取消	10月 (A) (A) (A)	×	
完全 修 漆 列 出 取 日 、 取 二 、 第 の 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、	控制 て (和助行 文文件失所 ス 、 一 一 一 の で 的 切 が 行 、 、 一 新 代 四 数 行 中 天 の 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、	内容 或高级设置。 保 C:\inetp : : : : : : : : : : : : : : : :	请单击"高级"。 确定 ub\ftproot	→ → → → ▼ ■ 間	<u>応用(A)</u>	×	
完全 修 漆 列 出 取 し 和 取 こ の た の の の の の の の の の の の の の	控制 ス 和田坊行 ママン 和田坊行 ママン マン マン マン マン マン マン マン マン マ	内容 或高级设置, 4 C:\inetp : R OWNER rators (HIO	请单击"高级"。 确定 ub\ftproot	→ → → → → → → → → → → → → →	<u>応用(A)</u>	×	
完修 漆別出 調入 有 美 特 に 取 二 和 二 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、	控制 ス (和助行 文 (本) (本) (本) (本) (本) (本) (本) (本)	内容 或高级设置,	请单击"高级"。 确定 ub\ftproot KI\Administra	→ → → → → → → → → → → → → →	☆ 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一	×	
 売倍 添取 一 (1) (1) (1) (1) (1) (1) (1) (1) (1) (1)	控制 て 和助行 文 、 一 森 の の の の の の の の の の の の の	内容 或高级设置, C:\inetp : R OWNER rators (HIO [OK\\Users] istaller	请单击"高级"。 确定 ub\ftproot KI\Administra	・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・	10月(A) 10日 10日 10日 10日 10日 10日 10日 10日	×	
完存 深 の で の し 取 し の 和 た の た た の た の た の た の た の た の た の た の た の た の た の た の た の た の た た た た た た た た た た た た た	控制 て (和助行 文文件共) く 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、	内容 或高级设置, 在、\inetp C:\inetp : C:\inetp : C:\inetp : C:\inetp : C:\inetp : S OWNER rators (HIO IOKI\Users) staller	请单击"高级"。 确定 ub\ftproot KI\Administra	· ↓ ↓ ↓ ↓ ↓ ↓ ↓ ↓ ↓ ↓ ↓ ↓ ↓ ↓ ↓ ↓ ↓ ↓ ↓	10月(A) 応用(A)	×	
完修 读列 調 有	控制 て (和助行 文文件共) マ 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、	内容 或高级设置, 化 C:\inetp : C:\inetp : C:\inetp : C:\inetp : C:\inetp : S OWNER rators (HIO IOKI\Users) staller	请单击"高级"。 确定 ub\ftproot KI\Administra	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	10月(A) 立用(A)	×	
完修 读列 調 月 新 第 一 一 第 一 一 第 一 一 二 一 一 一 一 二 一 二 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一	控制 て 和助行 文 中 大 で 本 か の で か の で の の の の の の の の の の の の の	内容 或高级设置, C:\inetp : R OWNER rators (HIO [OK\(Users) staller	请单击"高级"。 确定 ub\ftproot KI\Administra	・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・	(D)	×	
完存 満 深 取 引 二 第 の 二 、 取 二 、 の 二 、 の 二 、 の 、 、 の 、 、 の 、 、 の 、 、 の 、 、 の 、 、 の 、 の 、 の 、 の 、 の 、 の 、 の 、 の 、 の 、 の の 、 の の 、 の の 、 の の 、 の の 、 の の の 、 の の の の 、 の の の の の の の の の の の の の	控制 て 和助行 文 中美 で 本 の で か の で の の の の の の の の の の の の の	内容 或高级设置, 在 C:\inetp : R OWNER rators (HIO OKI\Users) installer	请单击"高级"。 确定 ub\ftproot KI\Administra	・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・	(D)	×	
完存 満 深 取 引 二 、 第 の 二 、 第 の 二 、 第 の 二 、 第 の 二 、 第 の 二 、 第 の 二 、 第 の 二 、 第 の 二 、 第 の 二 、 第 の 二 、 第 の 二 、 第 の 二 、 第 の 二 、 第 の 二 、 第 の 二 、 第 の 二 、 第 の 二 、 第 の 二 、 、 の 二 、 の 二 、 の 二 、 の 二 、 の 二 、 の 二 、 の 二 、 の 二 、 の 、 、 の 、 の 、 の 、 の 、 の 、 の 、 の 、 の 、 の の 、 の の の の の の の の の の の の の	控制 て 和助行 文 中 本 中 本 の で 的 収 見 か 名 () か の で 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、	内容 或高级设置, 化 C:\inetp : R OWNER rators (HIO OKI\Users) installer	请单击"高级"。 确定 ub\ftproot KI\Administra	・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・	15 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一 一	×	
完修 深 別 二 、 二 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、	控制 Z ARU执行 文 文 A A A A A A A A A A A A A	内容 或高级设置, 化 C:\inetp : R OWINER rators (HIO OKI\Users) istaller	请单击"高级"。 确定 ub\ftproot KI\Administra	・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・	応用(A) 一 都除(B) 拒絶 一 へ 1000	×	

1 在FTP站点的设置中右键单击在[内容目录]的[物理路径]中指定的文件夹,然后选择[Properties]

例:C:\inetpub\ftproot

届时会打开[ftproot属性]对话框。

2 在[安全]标签的[组或用户名]中选择 [Users],然后单击[编辑...]

届时会打开[ftproot的权限]对话框。

3 在[Users的权限]中选择[完全控制]的 [允许],然后单击[确定] 届时会关闭[ftproot的权限]对话框。

4 单击[确定]

届时会关闭[ftproot属性]对话框。

 \checkmark

 \checkmark

取消

列出文件夹内容

3 确定

读取

应用(A)

重新启动 FTP 服务器

请通过[Control Panel] > [System and Security] > [Administrative Tools] > [Service], 重新启动Microsoft FTP Service。

Windows 10中的FTP设置至此结束。

自动发送设置

可将自动保存到本仪器媒体中的文件自动发送到PC的FTP服务器中。

操作方法

以向FTP服务器192.168.1.1发送数据的情况为例进行说明。



1 选择[FTP自动传输数据设置...]之后按下ENTER键 打开设置窗口。

2 设置各项目

- 在[FTP 自动传输数据] 中将功能设为[ON]
- [FTP 服务器名称]

设置 FTP 服务器的主机名或 IP 地址。 参照:"PC 的网络设置"(第246页)

最多45个半角字符串(例:LOGGER、192.168.1.1)

• [连接保护]

请根据FTP 服务器支持的保护方式进行设置。

无保护 [∅]	通讯不被保护。
显示传输 FTP over TLS	利用显示传输 FTP over TLS 保护连接。
隐式传输 FTP over TLS	利用隐式传输 FTP over TLS 保护连接。

• [确认服务器证书]

是 [∅]	验证服务器提示的证书的正当性。无法确认正当性时,不传送文件。
否	通过加密通讯传送文件,但不验证服务器提示的证书的正当性。

•[端口号]

设置 FTP 服务器的端口编号。

1 ~ 21 [⊠] ~ 65535

[连接保护]设置为[隐式传输 FTP over TLS]时的初始设置为[990]。

•[用户名]

设置用于登录到FTP服务器的用户名。 设置已注册到PC的FTP服务器中的本仪器的用户名。

最多32个半角字符串(例:LOGGER)

•[密码]

设置用于登录到FTP服务器的密码。 设置已注册到PC的FTP服务器中的本仪器的密码。

最多32个半角字符串(例:LOGGER)

密码显示为[●●●●●]。

• [保存目录]

指定保存数据的FTP 服务器上的目录。(初始设置:本仪器的序列号)

最多45个半角字符串(例:data)

• [PASV 模式]

选择通讯时是否使用 PASV 模式。

OFF^Ø、ON

• [删除已发送的文件]

OFF^Ø、ON



• [文件名标识符]

在下述项目的复选框中,选择要在文件名上附加的识别名。

主机名、IP地址、时间

仮し・	主 扣夕	LOGGER
179 •	土//1 口	LOODER
	発し日	21
	当ち	21
	时间	100 01 10 09:20:0F
	b)[b]	20-01-10 00.30.03
	白马伊左的女件夕	
	日初休任的又什名	

在上述设置中,全部选择[**主机名**]、[**IP地址**]、[时间]时的文件名为 [LOGGER_192-168-1-2_200110-083005_AUTO0001.MEM]。 使用多台数据采集仪时,可识别文件。

3 FTP的设置完成之后,进行发送测试

参照:"文件发送测试"(第289页)

4 选择[关闭]之后,按下ENTER键

关闭设置窗口。

文件发送测试

确认可否通过 FTP 发送文件。

单元	测量	FTP自动传输数据	(FTP客	户端)			系统
环境	LAN	FTP自动传输数据	ON				-
通讯	DHCP服务	FTP服务器名称					无线局域网设置
外部院子	主机名	端口号				21	通讯指令设置,
	IP地址	用户名					P/HTTP服务器设置
	子网掩码	密码					P自动传输数据设置
	端口号	保存目录	ZSamo	leFolder			电子邮件设置
	网关	PASV模式	OFF				NTP设置
	网关IP	删除已发送的文件	OFF				
	DNS	文件名标识符		FTP通讯状态	-	_	
	DNS IP	■主机名	_	全部	0		
		✓时间	-1	已发送	0		
			-	发送失败	0		
				未发送	0		
	USB			-		清除	
	USB驱动机			-2	爱详测试	关闭	

1 选择[FTP自动传输数据设置...]之后按下ENTER键

打开设置窗口。

在[**文件名标识符**]中选择复选框的识别名会被附加到文件名中。

2 选择[发送测试]之后,按下ENTER键

测试用文件[FTP_TEST.TXT]被发送到指定的文件夹*中。

*: "输入[Site Information]" (第282页)的[物理路径]与"[保存目录]" (第287页)中指定的 文件夹(例:C:\LOGGER\data)

🖉 📒 🖛 191	013185			×
File Home	Share View			20
$\leftrightarrow \rightarrow - \uparrow \square$	> This PC > Local Disk (C:) > Logger > 191013185	~ 0	Search 191013185	<i>p</i>
📌 Quick access	9192-168-1-1_200210-115110_FTP_TEST			
Desktop	*			
👆 Downloads				
Documents	*			
Pictures	*			
Music				
Videos				
📥 OneDrive				
This PC				
Network				

不能发送测试用文件时,请确认本仪器的自动发送设置与PC的FTP设置。 如果发送测试没问题,则请开始测量。 测量的波形数据会被自动发送到PC的FTP中。

数据发送时间

传送时间(秒) = 文件大小(KB)/传送速度(KB/秒) + 传送准备时间(秒)
有关文件大小,请参照"11.9 文件的容量"(第405页)。
传送速度的大致标准为4 MB/秒,传送准备时间的大致标准为3秒。
例:文件大小为40 MB时
传送时间 = 40 MB/4(MB/秒) + 3(秒)
= 10 + 3(秒) = 13(秒)

FTP通讯状况的确认

SET > 系统 > 通讯

可确认FTP的通讯状况。 显示通过FTP发送的文件数、发送失败的数量等。

单元	測量	FTP自动传输数据	(FTP客	(户端)			系统	
环度 通讯 外郎靖子	LAN DHCP服名 IP 机地 子 端 网 OH S S S S S S S S S S S S S S S S S S	FTP目动传输数据 FTP服务器名称 端口号 用户名 密码 保存目录 PASV模式	ON /Sam OFF	nloFolder		21	无线局域网设置 通讯指令设置 P/HTTP服务器设置 P自动传输数据设置 电子邮件设置 NTP设置	
	DNS IP	文件名标识符 ▼主机名	2	FTP通讯状态	6			
	biis ii	✔IP地址	7	王即 已发送	0			
			-	发送失败	0			
				未发送	0			
	- USB				-	清除		
					- 发送测试	式 关闭		

1 选择[FTP自动传输数据设置...]之后按下ENTER键

打开设置窗口。

2 在[FTP通讯状态]中确认文件数

全部、已发送、发送失败、未发送

按下述时序将计数重置为0。

•选择[清除]并按下ENTER键时



9.8 发送邮件

可通过本仪器将邮件发送到PC或支持邮件的移动电话中。最多可注册3个发送目标的邮箱地址。 测量期间,可按本仪器下述状况的发生时序发送邮件。

- 无线单元通讯错误
- 本仪器或无线单元电池电量低
- 开始触发的成立
- 停止触发的成立
- 发生报警
- 从停电状态的恢复
- 内存容量已满
- 媒体容量已满

1

也可以通过 SMTP 服务器定期发送邮件。

频繁发生报警时,也会频繁地发送邮件。 如果将报警保持设为ON,则可仅发送各报警通道最初报警的邮件。 有关报警保持,请参照"所有通道通用的报警条件设置"(第174页)。

操作流程

- 1 进行LAN的设置与连接(第244页)
- 2 在本仪器中进行邮件发送设置(第292页)
- 3 进行发送测试(第289页)
- 4 利用本仪器开始测量 如果本仪器的触发成立或发生报警,则经由邮件服务器发送邮件。
- 5 确认邮件发送状况

邮件通讯的设置

进行通过本仪器发送邮件的设置。

下面以触发成立时,从本仪器 (logger@xyz.xx.xx) 通过SMTP邮件服务器 (192.168.1.100) 向 PC或移动电话 (abc@xyz.xx.xx) 发送邮件的情况为例进行说明。



1 选择[电子邮件设置...]之后按下ENTER键 打开设置窗口。

- 2 设置[基本]中的各项目
 - 在[发送地址1]~[发送地址3]的各复选框中选择是否发送邮件。
 - 在[发送地址1]~[发送地址3]中输入邮件发送地址。

最多45个半角字符的字符串(例:abc@xyz.xx.xx)

• 输入网络系统管理员或因特网提供商指定的[邮箱服务器名称]或[IP地址]。 SMTP邮件服务器的服务器名

最多45个半角字符的字符串

SMTP邮件服务器的IP地址

____(_为0~255)(例:**192.168.1.100**)

• [连接保护]

设置与SMTP服务器通讯的保护方法。

请设置网络系统管理员或因特网提供商指定的方法。

无保护 [∞]	通讯不被保护。
STARTTLS	通过STARTTLS保护通讯内容。
SMTPS	通过SMTPS保护通讯内容。

•[端口号]

设置邮件服务器的端口编号。

要利用标准25号以外的邮件服务器端口进行操作时,设置该端口编号。

1 ~ 25 [⊠] ~ 65535

•[发件人地址]

设置发件人的邮件地址。

最多45个半角字符的字符串(例:logger@xyz.xx.xx)

•[发件人姓名]

设置发件人名字。

最多32个半角字符的字符串(例:LOGGER)

• [添加数据](发送条件为开始触发、停止触发、报警、定期发送时) 选择是否在邮件中附加瞬时值数据。

OFF[⊠]、ON

• [添附显示界面]

选择是否在邮件中附加波形画面的显示图像(PNG格式)。

OFF^Ø、ON

运算

9

3 设置[详细]中的各项目

单元	测量		雙 一般	E 2)	系统
环境 通讯	L3 DHCP服業	电子邮件设置	U.TE		北局域网设置
外部端子	主机名 IP地址 子网 G S S DNS IF USB - USB -	件名 文字内容 ● 传输条件 ● 开始触发 ● 停止触发 ● 停止触发 ■ 停电恢复 ● 内存已满 ■ 媒体已满 ■ 无线单元通讯中断 ■ 电池电量低 ■ 定期传输 定期间隔 30 分钟 ▼	电子邮件发 全部 已发送 发送失败 未发送	送状态 0 0 0 0	讯指令设置 TTP服务器设置 动传输数据设置 子邮件设置 NTP设置
	USB驱动 JF	-	-	4 发送测试	关闭 <mark>5</mark>
30 1.3GB				07	2021-12-07 08:48:28

•[件名]

设置邮件的题目。

最多32个半角字符的字符串(例:LOGGER_mail)

• [文字内容]

设置邮件的正文。

最多32个半角字符的字符串(例:**来自LOGGER的邮件**)

• [传输条件]

在各复选框中选择邮件的发送条件。

开始触发	发生开始触发时
停止触发	发生停止触发时
报警	发生报警时
停电恢复	从停电恢复时
内存已满	本仪器的内部缓存没有剩余空间时(仅第1次)
媒体已满	存储媒体(SD存储卡,U盘)没有剩余空间时
无线单元通讯中断	测量期间无法与无线单元进行通讯或无法传送数据时
电池电量低	主机、无线单元的电池容量过低时
定期传输	定期发送测量状况 在 [定期间隔] 中设置邮件的发送间隔。
	30分钟 [◎] 、1小时、12小时、1天

• [电子邮件发送状态]

参照:"邮件发送状况的确认"(第296页)

4 进行发送测试

参照:"邮件发送测试"(第295页)

5 选择[关闭]之后,按下ENTER键

关闭设置窗口。

.

邮件发送测试

确认可否发送邮件。

单元	测量	100 E8	老 报	e en	系统
环境	LAN	电子邮件设置			
通讯	DHCP服务	基本 详细	认证		线局域网设置
外部病子	主机名	件名			讯指令设置
	IP地址	文字内容			TTP服务器设置
	子网掩码				动传输数据设置
	端口号	□开始触发			子邮件设置
	网关				NTP设置
	网关IP		- 电子邮件发;	送状态	
	DNS IP	口停电恢复	全部	0	
	bild fr	□ 媒体已满	已发送	0	
		□ 九线甲元週讯中断 □ 申池申量低	发送失败	0	
			未发送	0	
	1100	定期间隔 30 分钟 🔹		清陵	£

1 选择[电子邮件设置...]之后按下ENTER键 打开设置窗口。

2 选择[详细]中的[发送测试],按下ENTER键

测试用邮件被发送。 发送1封邮件约需1秒钟。 不能发送邮件时,请确认本仪器的邮件发送设置。 如果发送测试没问题,则请开始测量。

邮件发送状况的确认

可确认邮件的发送状况。 显示邮件的发送数量或未发送数量等。

甲元	测量	UC 19X	t - 184	e E	系统
环境	LAN -	电子邮件设置	10		
通讯	DHCP服务	基本 详细	认证		线局域网设置
外部子	主机名	件名		_	讯指令设置,
	IP地址	文字内容			TTP服务器设置
	子网掩码	_ 传输条件			动传输数据设置
	端口号	□ 开始触发			子邮件设置
	网关				NTP设置
	网关IP		□ 电子邮件发;	送状态	
	DNS ID		全部	0	
	DNS IP	□媒体已满		0	
		□ 无线单元通讯中断	发送失败	0	
			未发送	0	
		定期间隔 30 分钟 🔹		清除	

- **1** 选择[电子邮件设置...]之后按下ENTER键 打开设置窗口。
- 2 在[详细]的[电子邮件发送状态]中确认邮件数量

全部、已发送、发送失败、未发送

按下述时序将计数重置为0。 •选择[清除]并按下ENTER键时

未发送邮件达到30件以上时,将未发送的最早邮件视为发送失败,且不再发送。 如果开始新的测量,则删除未发送邮件。



.

.

邮件验证

作为邮件验证,本仪器支持 POP 验证 (POP before SMTP) 与 SMTP 验证。 请根据需要进行设置。

n T	川島	电子邮件设置	系统
다 <mark>通讯</mark> 화部結 了	LAN DHCP2 主材3 IP地子端内5 网网次 DNS DNS IP	些本 认证 电子邮件验证 SMTP ▼ 服务器名称 ● 端口号 ● 姚号名称 ● 认证方式 PLAIN 密码 ●	线局域网设置 重讯指令设置 HTTP服务器设置 和动传输数据设置 已子邮件设置 NTP设置
	USB —	发送测试	关闭

1 选择[电子邮件设置...]之后按下ENTER键

打开设置窗口。

2 在[认证]的[电子邮件验证]中选择邮件的验证方法

OFF ^Ø	不进行验证。
РОР	使用 POP 验证 (POP before SMTP)。 设置服务器名、端口编号、账户名称与密码。
SMTP	使用 SMTP 验证。 设置账户名称、验证方式与密码。

3 在[服务器名称]中输入POP3服务器名或IP地址

最多45个半角字符的字符串

4 在[端口号]中输入POP3服务器的端口编号

1 ~ 110 [⊠] ~ 65535

5 在[帐号名称]中输入验证的用户账户

最多45个半角字符的字符串

6 在[认证方式]中选择 SMTP 服务器支持的方式

LOGIN^Ø、PLAIN、CRAM-MD5

SET

- 测量 - 通道 - 触发 - 报警 - 运算 - 系统

与计算机 (PC) 的通讯

9

7 在[密码]中输入验证密码

最多32个半角字符的字符串

密码显示为[●●●●●●●●●●]。



9.9 利用通讯命令进行控制

可通过PC发送通讯命令,控制本仪器或进行通讯。 用USB连接线或LAN电缆连接本仪器与PC。 参照:"用USB连接线连接本仪器与PC"(第242页) 参照:"通过LAN连接本仪器与PC"(第251页)

要利用通讯命令进行控制时,需设置本仪器。

SET > 系统 > 通讯

中元		通道 鼓发 报警	三章 茶统
环境 <mark>通讯</mark> 叶 出始子	LAN DHCP服务器 主机名 IP地址 子网掩码 端口号 网关 网关IP DNS DNS IP	OFF 192.168.1 .2 255.255.255.0 0 gony 通訊指令设置 分隔符 CR+LF 文 标头 OFF 端口号 8802 4 关闭	9 通讯指令设置… FTP/HTTP服务器设置… FTP自动传输数据设置… 电子邮件设置… NTP设置…
	- USB	执行	

- 1 选择[通讯指令设置]之后,按下ENTER键 打开设置窗口。
- 2 在[分隔符]中选择通讯命令的换行代码

LF、CR+LF ^{II}

3 在[标头]中选择是否在命令响应中附加标头

OFF^Ø、ON

4 选择[关闭]之后,按下ENTER键 关闭设置窗口。

有关通讯命令,请参照附带DVD中的"通讯命令使用说明书"。

9.10 通过 XCP on Ethernet 发送测量数据

本仪器仅支持XCP on Ethernet的测量模式,可连接符合ASAM标准的上游工具。 要通过XCP on Ethernet发送测量数据时,需要进行LAN设置与连接。 要进行XCP连接时,请使用LR8450创建本仪器固有的设置文件(A2L)。 创建A2L文件之后,如果已变更本仪器设置,则请重新创建A2L文件并使用最新的A2L文件。 不能通过XCP发送由CAN单元获取的测量数据。 本仪器不支持通过面向ECU的测量/适配软件的轮询进行非同步的测量数据上传。 本仪器将测量数据发送到面向ECU的测量/适配软件的时机仅限于面向ECU的测量/适配软件向本 仪器发送命令之时。

.

输入通道的设置

参照:"1.4 进行输入通道设置"(第25页)

A2L文件的创建

如下所述为在[SAVE键设置]中选择[选择保存]时的操作方法。

1 按下SAVE键

显示窗口。

見元	ME	通道	创发	醫療	道算	系统	
个别设置	复制设置	显示	*				调零
Unit 1	16-30>		量程		显示		
White 2	U1-1 🔽	IC 热电偶	100 °C	位置	x 1	0 %	
Unit ä	U1-2		_			0 %	
Unit 4	U1-3 2	保存文件名	_	- 波道修理	唐注释	0 %	* (
Remoté T	U1-4		81.P	前期時3	、日期和时间	0 %	
Remote 2	<u>U1-5</u> 3	优先保存处 SD存	存储卡	•		0 %	
Adda	U1-6		-	_		0 %	
Escr.	01-7 4	存储类型	A2L文件	•		0 %	
	8-10	-		5	保存 取消	0 %	
	01-9	12 12 13 19	1 100 7		HALL HALLS	0 %	
		10 热电阀	100 C	位置	x 1	0 %	
	111-12	石 扶由俚	100 °C	位置	×1	0 %	
	U1-13	下 热电偶	100 °C	位置	* 1	0.8	
	U1-14	Tc 热电偶	100 °C	位置	x1	0 %	
	U1-15 💌	Tc 热电偶	100 °C	位置	x 1	0 %	
							_
50 1.8GB						î 🔒 🤶	2021 1-08

2 在[保存文件名]中输入文件名(最多8个半角字符)

参照:"字符的输入方法"(第10页)

- **3** 在[优先保存处]中选择保存处的媒体
- 4 在[存储类型]中选择[A2L文件]

5 选择[保存]之后,按下ENTER键

A2L文件被保存到保存处的媒体中。 A2L文件中仅记载本仪器设置中将测量设为ON的通道的信息。

面向ECU的测量/适配软件上的设置

测量通道的设置

测量之前,请在面向ECU的测量/适配软件中进行DAQ列表的初始化与生成,然后在ODT条目中 设置测量通道的信息。

本仪器进行测量期间,不能进行DAQ列表的初始化与生成。



9.11 使其与GENNECT Cloud协同

GENNECT Cloud 是 HIOKI 运营的云服务。

通过使本仪器与GENNECT Cloud协同,可将测量值与测量文件从本仪器上传到云中,也可以进行远程监视或操作。

要使本仪器与GENNECT Cloud协同使用时,需要下述准备。

- 1. 连接因特网
- 2. 邮件接收设置
- 3. 创建账号

详情请参照GENNECT Cloud 网站。

1. 连接因特网

针对下述URL,允许使用开放TCP:443号端口进行通讯*^{1、*2}

- 在中国以外国家或地区使用本仪器时 cloud.gennect.net [HTTPS]
- 在中国国内使用本仪器时 gennect.cn [HTTPS]

(1) 要上传测量值时

针对下述URL,允许使用开放TCP:443号端口与TLS双向通讯进行通讯*¹;针对下述URL,不在 通路上进行TLS加密*³

- 在中国以外国家或地区使用本仪器时 iot.cloud.gennect.net [MQTTS]
- 在中国国内使用本仪器时 iot.cloud.gennect.cn [MQTTS]

(2) 要进行远程操作时

针对下述URL,允许使用开放TCP:443号端口进行通讯*1

- 在中国以外国家或地区使用本仪器时
- cloud-relay.gennect.net [SSH] • 在中国国内使用本仪器时
 - cloud-relay.gennect.cn [SSH]

2. 邮件接收设置

请允许从下述域接收邮件。

- 在中国以外国家或地区使用本仪器时:mail.gennect.net
- 在中国国内使用本仪器时:mail.gennect.cn
- *1:因过滤软件等而存在访问限制时,请允许对本域进行访问。
- *2:存在对文件下载与上传的限制时,请允许针对本域的文件下载与上传。
- *3:在当前使用的网络通路上通过TLS加密而实施流量检测时,请设为针对本域允许不进行TLS加密的通 讯。建议通过服务器名显示 (SNI) 使用允许规则。



3. 创建账户

详情请参照GENNECT Cloud 网站。

GENNECT Cloud包括Free/Standard/Pro/Trial这4种计划。

- Free 计划 可免费使用。
- Standard 计划、Pro 计划 需要另售的 GENNECT Cloud Standard 许可证 (SF4181-01, SF4181-03, SF4181-12)、 GENNECT Cloud Pro 许可证 (SF4182-01, SF4182-03, SF4182-12),或通过信用卡签订认购 协议。
- Trial 计划

本仪器不能使用。 有关各计划的详情,请参照GENNECT Cloud的"许可证管理"。

访问GENNECT Cloud网站,创建账户。 在中国以外国家或地区使用与供在中国使用时,登录画面各不相同。 详情请参照GENNECT Cloud的在线帮助。





- 选择[GENNECT Cloud 设置...]之后,按下ENTER 键 打开设置窗口。
- 2 将[GENNECT Cloud协同] 设为[ON]
- 3 输入[账户ID]、[用户ID]与[密码]
- 4 选择[应用]之后,按下ENTER键

关闭设置窗口。 如果认证成功,则会显示**[认证成功。]**的信息。 已设置双重认证时,会显示认证码输入画面。

- 已设置通过邮件进行双重认证时 请将传输过来的认证码输入到已注册的邮箱地址中,然后单击[认证]。
- 已设置通过应用程序进行双重认证时 输入当前使用的双重认证应用程序(Authy等)中显示的认证码,然后单击[认证]。
 有关双重认证的设置方法,请参照GENNECT Cloud的在线帮助。
- 对用户设置双重认证(应用)



测量值的上传

如果[GENNECT Cloud 协同]为[ON],开始测量后,会每隔1分钟向GENNECT Cloud 发送一次测量值。

在 GENNECT Cloud 中选择要获取的通道。可选择的通道数会因计划而存在限制。

 Free计划:
 30个通道

 Standard计划:
 150个通道

 Pro计划:
 1000个通道

通过在GENNECT Cloud中选择高速监控模式,可每隔10分钟、5秒钟上传一次测量值。 详情请参照GENNECT Cloud的在线帮助"监控"。



不显示通道信息时

- •请开始测量,并等待1分钟左右。
- •如果本仪器的时间产生偏差,则可能无法上传测量值。请正确调整时间。(第215页)

远程操作

为 Standard 计划或 Pro 计划时,可利用远程操作功能。 可使用本仪器的 HTTP 服务器功能,安全地对本仪器进行操作。 详情请参照 GENNECT Cloud 的在线帮助"控制台"。

9



测量文件的上传

如果选中[GENNECT Cloud设置]的[上传]复选框,自动保存的文件则会被上传到GENNECT Cloud中。

支持自动上传与手动上传。 可在GENNECT Cloud中切换模式。 详情请参照GENNECT Cloud的在线帮助"监控" > "设置测量组"。

自动上传文件

• 是(自动上传)

将文件自身上传到GENNECT Cloud中。

 否(手动上传) 仅将文件信息上传到GENNECT Cloud中。通过在GENNECT Cloud上请求上传,将文件自身 上传到GENNECT Cloud中。

可通过媒体画面上传测量文件。可上传的文件扩展名为.SET、.MEM、.CSV、.TXT、.M4F、.PNG 与.A2L。

SD USB				
📸 6.3MB / 2.0GB (0%) 弹出	H.			SELECT键: 菜单
Name HIOKI LR8450 AUT00001. AUT00002. AUT00002. AUT00004. AUT00005.	Size AU 1. 2007 - DEM 2007 - 2007 2007 - 2007 - 2007 2007 - 2007 2007 - 2007 - 2007 2007 - 2007 - 2007 2007 - 2007 - 2007 2007 - 2007 - 2007 - 2007 2007 - 2007	Type Folder T00001.CSV 06MB 23-06-26 18:07:5 節名 复制 排序 媒体格式	Date Modified 2023-06-26 18:07:50 06-29 11:24:32 -06-26 18:07:50 06-26 18:07:50 06-26 18:07:50 06-26 18:07:50 06-26 18:07:50 06-26 18:07:50 06-26 18:07:50 06-26 18:49:10 06-26 18:44:44 更新 -06-26 2 -06-26 关闭 -06-26	01
3 2. OGB				2023-06-29 ST 11:42:59

1 选择要上传的文件或文件夹,然后按下SELECT键

显示菜单。 选择文件夹时,已选择文件夹内的文件为上传对象。

2 选择[上传]之后,按下ENTER 键

GENNECT Cloud 上的设置为[是](自动上传)时: 开始上传。

GENNECT Cloud 上的设置为[否] (手动上传) 时:

仅文件信息被上传到GENNECT Cloud中。

如果选中[GENNECT Cloud 设置]的[上传后删除文件]复选框,则上传成功后本仪器媒体内的文件将被删除。

有关文件确认,请参照GENNECT Cloud 的在线帮助"驱动器"。



.

.

时间校准

如果在GENNECT Cloud上的设置中勾选[测量仪的时间校准]的[每天以NTP服务器为标准,进 行各测量仪器的时钟校准]复选框,则会自动设置本仪器的[NTP设置]。

详情请参照GENNECT Cloud的在线帮助"监控" > "设置测量组"。

要使用时间校准功能时,请务必根据使用的地区设置时区。 参照:"时间设置"(第215页)

版本升级文件的下载

可从GENNECT Cloud 将最新的版本升级文件下载到本仪器中。 详情请参照GENNECT Cloud 的在线帮助。

使其与GENNECT Cloud协同





10.1 主机规格

LR8450、LR8450-01 数据采集仪

1. 一般规格

-1. 基本规格

产品保修期	3年
精度保证期间	1年
最多单元连接个数	直连单元4个 + 无线单元7个* *:仅限于LR8450-01 U8555与LR8535最多可连接4个单元
可连接单元 (直连单元)	U8550 电压/温度单元 U8551 通用单元 U8552 电压/温度单元 U8553 高速电压单元 U8554 应变单元 U8555 CAN单元 U8556 电流模块
可连接单元 (无线单元) (仅限于 LR8450-01)	LR8530 无线电压/温度单元 LR8531 无线通用单元 LR8532 无线电压/温度单元 LR8533 无线高速电压单元 LR8534 无线应变单元 LR8535 无线CAN单元 LR8536 无线电流模块
内部缓存	易失性存储器 256 M字
时钟功能	自动日历、自动判断闰年、24小时计时表
时钟精度 (主机中显示的时钟与 开始/停止时间的精度)	±1.0 s/天(23℃时) 如果连接到NTP服务器上,则可与NTP服务器的时间同步
时间轴精度	
备份电池使用寿命	时钟用,10年以上(23℃参考值)
使用场所	室内使用,污染度2,海拔高度2000m以下
使用温湿度范围	-10°C ~ 50°C、80% RH以下(没有结露) (可充电温度范围为 5°C ~ 35°C)
保存温湿度范围	-20°C~60°C、80% RH以下(没有结露)
外形尺寸	没有单元:约272W × 145H × 43D mm (不含突起物)安装2个单元时约272W × 198H × 63D mm (不含突起物)安装4个单元时约272W × 252H × 63D mm (不含突起物)
重量	约1.1 kg
适用标准	安全性 EN 61010
	EMC EN 61326 Class A
耐振动性	JIS D 1601:1995 5.3 (1),1类:汽车,条件:相当于A类 [振动加速度 45 m/s² (4.6 G) 条件下的X方向4 h和Y、Z方向2 h]

^{规格}

-2. 显示区

显示器	7英寸TFT彩色液晶显示器(WVGA800 × 480点)
显示分辨率 (选择波形显示时)	最大20刻度(横轴)×10刻度(纵轴) [1刻度 = 36点(横轴)×36点(纵轴)]
显示语言	可在日文/英文/中文(简体)/中文(繁体)/韩文之间切换
背光灯使用寿命	约100,000小时(23°C参考值)
背光灯保护	指定时间内没有按键操作时,会熄灭背光灯 (从 OFF、30 秒、1 分、2 分、5 分与 10 分中选择)
背光灯亮度	可进行5档切换
波形背景色	可进行深色/浅色切换

-3. 电源

电源	AC适配器	Z1014 AC适配器 (DC 12 V ±10% 驱动) AC适配器额定电源电压 AC 100 V ~ 240 V (已考虑±10% 的电压波动) AC适配器额定电源频率 50 Hz/60 Hz
	电池	可在主机上安装2个 Z1007 电池组 (并用AC适配器时,以AC适配器为优先)
	外部电源	DC 10 V \sim 30 V
功耗	通常功耗	使用Z1014 AC适配器或DC 12 V外部电源时,未安装电池组 LCD最大亮度时:8.5 VA(仅限于主机) LCD背光灯 OFF 时:7 VA(仅限于主机)
	最大额定功率	使用Z1014 AC适配器时 95 VA (包括AC适配器) 使用外部电源DC 30 V时 28 VA (电池充电、LCD最大亮度时) 使用Z1007 电池组时 20 VA (LCD最大亮度时)
连续使用时间	电池	使用1个Z1007 电池组:约2小时(23°C参考值) 使用2个Z1007 电池组:约4小时(23°C参考值) 条件:连接1个U8551 通用单元、 背光灯为ON、电压输出为OFF、连接Z4006
充电功能	在安装Z1007 电池组的 充电时间:约7小时(23	状态下,通过连接AC适配器可进行充电 S°C参考值)

-4. 接口规格

不可同时使用LAN接口与USB接口(功能)

LAN接口	LAN	IEEE802.3 Ethernet 100BASE-TX/1000BASE-T自动识别 支持Auto MDI-X、DHCP、DNS
	连接器	RJ-45
	LAN功能	利用Logger Utility收集数据并设置记录条件
		利用通讯命令进行设置和记录控制
		利用FTP服务器手动获取数据 获取SD存储卡或U盘的文件 支持的协议:FTP
		FTP 自动传输数据(FTP 客户端) 传送 SD 存储卡或U 盘中保存的文件 测量中:波形文件(二进制、文本、MDF) 测量后:波形文件(二进制、文本、MDF)、数值运算结果文件 支持的协议:FTP、FTPS
		HTTP 服务器功能 控制模式 (最多1台) 画面显示与远程操作、当前的测量值显示、开始与停止测 量、利用 FTP 获取数据、设置注释、版本升级 浏览模式 (最多4台) 画面显示、当前的测量值显示、测量状态显示、注释显示
		发送邮件 发生开始触发、停止触发、报警、停电恢复、内部缓存已满、存 储媒体已满、无线单元通讯中断、电池余量过低时,以及定期发 送邮件 可进行附加瞬时值数据的ON/OFF 定期发送时,从30分、1小时、12小时、1天中选择间隔 认证方式: SMTP认证 (LOGIN、PLAIN、CRAM-MD5)、POP认 证、无认证 加密:
		XCP on Ethernet 仅面向ECU的测量/适配软件的Measurement mode支持 符合ASAM e.V. MCD-1 XCP v 1.5.0标准
		NTP客户端功能 NTP服务器与时间同步 定期同步间隔:1小时、1天 有测量前同步功能
		GENNECT Cloud协同功能 实时监控: 每隔1分钟上传一次测量值到云服务器中 远程操作: 经由云服务器进行画面显示与远程操作 文件传送: 将实时保存的波形数据上传到云服务器中 对象文件:波形文件(二进制、文本、MDF)

^{规格}

无线局域网接口 (仅限于 LR8450-01)	无线局域网	IEEE802.11b/g/n 通讯距离:预计为 30 m 加密功能:WPA-PSK/WPA2-PSK、TKIP/AES 可使用通道:1 ~ 11 自动连接功能 可进行无线局域网功能的ON/OFF
	支持模式	
	可连接的设备	无线单元、PC/平板电脑 无线单元与PC/平板电脑属于排他
	无线局域网功能	利用通讯指令进行设置和记录控制
		利用FTP服务器手动获取数据 获取SD存储卡、U盘的文件 支持的协议:FTP
		FTP自动传输数据(FTP客户端) 传送SD存储卡或U盘中保存的文件 测量中:波形文件(二进制、文本、MDF) 测量后:波形文件(二进制、文本、MDF)、数值运算结果文件 支持的协议:FTP、FTPS
		HTTP服务器功能 控制模式(最多1台) 画面显示与远程操作、当前的测量值显示、开始与停止测 量、利用FTP获取数据、设置注释、版本升级 浏览模式(最多4台) 画面显示、当前的测量值显示、测量状态显示、注释显示
		发送邮件 发生开始触发、停止触发、报警、停电恢复、内部缓存已满、存 储媒体已满、无线单元通讯中断、电池余量过低时,以及定期发 送邮件 可进行附加瞬时值数据的ON/OFF 定期发送时,从30分、1小时、12小时、1天中选择间隔 认证方式: SMTP认证 (LOGIN、PLAIN、CRAM-MD5)、POP认 证、无认证 加密: SSL/TLS、STARTTLS、无
		XCP on Ethernet 仅面向ECU的测量/适配软件的Measurement mode支持 符合ASAM e.V. MCD-1 XCP v 1.5.0标准
		NTP客户端功能 NTP服务器与时间同步 定期同步间隔:1小时、1天 有测量前同步功能
		GENNECT Cloud 协同功能 实时监控: 每隔1分钟上传一次测量值到云服务器中 远程操作: 经由云服务器进行画面显示与远程操作 文件传送: 将实时保存的波形数据上传到云服务器中 对象文件:波形文件(二进制、文本、MDF)

USB 接口 (主机)	适用标准	符合USB2.0标准
	连接器	系列A插口×2
	操作保证选件	Z4006 U盘 (16 GB) 格式:FAT16、FAT32
	可连接的设备	键盘、鼠标、集线器(最多1级)、U盘(仅限于1端口)
USB 接口 (功能)	USB标准	符合USB2.0标准
	连接器	系列小型B插口
	USB功能	利用Logger Utility收集数据并设置记录条件
		利用通讯命令进行设置和记录控制
		USB驱动器模式:可将SD存储卡中的数据传送到PC
SD存储卡插槽	适用标准	符合SD标准×1(支持SD存储卡/SDHC存储卡)
	操作保证选件	Z4001 (2 GB)、Z4003 (8 GB) 格式:FAT16、FAT32

-5. 外部控制端子

端子板	按钮式端子板 参照:"外部控制端子一览"	(第224页)
同步输入	输入电压	DC 0 V ~ 10 V High 电平:2.0 V ~ 10 V、Low 电平:0 V ~ 0.8 V
	响应脉宽	High期间:100 μs以上、Low期间:100 μs以上
	端子数	1 非绝缘 (GND 与主机通用)
	功能	同步控制 (SYNC.IN)
同步输出	输出格式	CMOS 输出
	输出电压	High 电平:2.3 V ~ 3.6 V、Low 电平:0 V ~ 0.5 V
	输出脉宽	High期间:100 μs以上、Low期间:100 μs以上
	端子数	1 非绝缘 (GND 与主机通用)
	功能	同步控制 (SYNC.OUT)

外部输入输出

端子数	4 非绝缘 (GND 与主机通用)	
输入	输入电压	DC 0 V ~ 10 V High 电平:2.5 V ~ 10 V、Low 电平:0 V ~ 0.8 V
	斜率	可选择上升沿/下降沿
	响应脉宽	High期间:2.5 ms以上、Low期间:2.5 ms以上
	功能	可从OFF、START、STOP、START/STOP、触发输入、 事件输入中选择
输出	输出格式	漏极开路输出(带5V电压输出)
	输出电压	High 电平:4.0 V ~ 5.0 V、Low 电平:0 V ~ 0.5 V
	最大打开或关闭能力	DC 5 V ~ 10 V、200 mA
	输出脉宽(触发输出)	10 ms以上
	功能	触发输出

0

报警输出	输出格式	漏极开路输出(带5V电压输出)
	输出电压	High 电平:4.0 V ~ 5.0 V、Low 电平:0 V ~ 0.5 V 报警时,可切换 High 输出/Low 输出
	最大打开或关闭能力	DC 5 V \sim 30 V, 200 mA
	输出脉宽	10 ms以上
	端子数	8 非绝缘(GND与主机通用)
电压输出	输出电压	可进行OFF、5 V±10%、12 V±10%、24 V* ±10%切换 供给电流 各 100 mA max. *:仅可在 VOUTPUT1 端子上设置24 V输出
	端子数	2 非绝缘 (GND 与主机通用)
GND端子	端子数	10 (GND共用)

2. 记录

记录模式	正常的	
记录间隔	1 ms*、2 ms*、5 ms*、10 ms、20 ms、50 ms、100 ms、200 ms、500 ms、1 s、2 s、 5 s、10 s、20 s、30 s、1 min、2 min、5 min、10 min、20 min、30 min、1 h *:仅使用1 ms/S单元时可设置	
数据更新间隔	可按单元自动设置或设置任意值 自动: 根据记录间隔的设置,自动选择最佳数据更新间隔 任意值:可设置的值依据单元规格	
重复记录	OFF/ON选择 ON: 记录停止(按停止触发条件停止或指定时间部分的测量结束)之后重新开始记录。 STOP键被按下之前,重复进行记录 OFF:进行1次记录后停止	
指定时间/连续	指定时间 用天、小时、分、秒设置记录时间。 可设置到内部缓存的最大容量(总共256 M)。	0
	连续 进行记录直至停止。 如果超出内部缓存的最大容量,内部缓存则 <i>全</i>	≷被覆盖。
	将最后的256 M数据(模拟1通道记录时、n通道记录时为256 M/n数据)保存到内部缓存中 可滚动观测内部缓存中剩余的数据 可进行报警源数据记录的ON/OFF*1 通道数 (n) 的计算公式 n = 模拟ch数 + 脉冲ch数 × 2 + 逻辑ch数 × 1 + 波形运算ch数 × 4 + CAN ch数* ² + 26* ³ *1 : 不可记录CAN通道的报警源数据 *2 : 32位时,按2通道计算;64位时,按4通道计算 *3 : 仅报警源数据记录为ON时相加	
波形保存	将最后的256 M数据(模拟1通道记录时、n通道记录时为256 M/n数 中 可滚动观测内部缓存中剩余的数据 可进行报警源数据记录的ON/OFF*1 通道数 (n) 的计算公式 n = 模拟ch数 + 脉冲ch数 × 2 + 逻辑ch数 × 1 + 波形运算ch数 × 4 CAN ch数* ² + 26* ³ *1:不可记录CAN通道的报警源数据 *2:32位时,按2通道计算;64位时,按4通道计算 *3:仅报警源数据记录为ON时相加	(据)保存到内部缓存 +

3. 显示

表单功能	可切换所有通道、各单元 (CAN单元时,每125通道最多4个子表单)的显示表单 所有通道显示表单的最大测量通道数: 模拟/CAN 120 ch、波形运算 30 ch、脉冲/逻辑 8 ch、报警 8 ch	
波形显示画面	时间数列波形显示	可同时显示量规、设置(通道典型设置、显示设置)
	时间数列波形与数值 同时显示	可切换瞬时值、光标值、数值运算值
	数值显示	同时显示瞬时值与统计值
	报警显示	显示报警状态与报警履历
显示格式	时间数列波形显示:1 画 X-Y波形显示: 1 画	面面面面面的一种有效的方面。
X-Y 合成	最多8次合成	
数值显示格式	可从 SI 单位、小数、指数中选择 选择小数时,可设置小数点以下的显示位数(按指定的显示位数进行四舍五入后显示)	
波形颜色	24色	
波形显示放大和缩小		
波形显示放大和缩小	横轴	2 ms、5 ms、10 ms、20 ms、50 ms、100 ms、200 ms、 500 ms、1 s、2 s、5 s、10 s、20 s、30 s、1 min、2 min、 5 min、10 min、20 min、30 min、1 h、2 h、5 h、10 h、12 h、 1 d /刻度
波形显示放大和缩小	横轴 	 2 ms、5 ms、10 ms、20 ms、50 ms、100 ms、200 ms、500 ms、1 s、2 s、5 s、10 s、20 s、30 s、1 min、2 min、5 min、10 min、20 min、30 min、1 h、2 h、5 h、10 h、12 h、1 d/刻度 1 画面的刻度数:10刻度 设置方法: 可按通道选择位置或上下限 (仅按上下限设置波形运算通道) 按位置设置时:设置放大倍数与零位 放大倍数:x1/2、x1、x2、x5、x10、x20、x50、x100 零位:-50%~150%(放大倍数×1时) 按上下限设置时:设置上限和下限
波形显示放大和缩小	横轴 纵轴 记录期间或记录停止期间	 2 ms、5 ms、10 ms、20 ms、50 ms、100 ms、200 ms、500 ms、1 s、2 s、5 s、10 s、20 s、30 s、1 min、2 min、5 min、10 min、20 min、30 min、1 h、2 h、5 h、10 h、12 h、1 d /刻度 1 画面的刻度数:10刻度 设置方法: 可按通道选择位置或上下限 (仅按上下限设置波形运算通道) 按位置设置时:设置放大倍数与零位 放大倍数:x1/2、x1、x2、x5、x10、x20、x50、x100 零位:-50%~150%(放大倍数×1时) 按上下限设置时:设置上限和下限 (仅绘制波形时)可向左右方向滚动
波形显示放大和缩小	横轴 纵轴 记录期间或记录停止期间 不必将数据记录到内存即	2 ms、5 ms、10 ms、20 ms、50 ms、100 ms、200 ms、 500 ms、1 s、2 s、5 s、10 s、20 s、30 s、1 min、2 min、 5 min、10 min、20 min、30 min、1 h、2 h、5 h、10 h、12 h、 1 d /刻度 1 画面的刻度数:10刻度 设置方法: 可按通道选择位置或上下限 (仅按上下限设置波形运算通道) •按位置设置时:设置放大倍数与零位 放大倍数:×1/2、×1、×2、×5、×10、×20、×50、×100 零位:-50% ~ 150% (放大倍数×1时) •按上下限设置时:设置上限和下限](仅绘制波形时)可向左右方向滚动

4. 文件

-1. 保存

保存处	SD存储卡/U盘选择	规
保存文件名	最多 8 个半角字符 自动连号。可选择是否添加日期和标题注释。	格

10

自动保存	波形数据(实时保存) 可从OFF、二进制 数值运算结果(记录之后f 可从OFF、文本材	引格式、文本格式、MDF格式中选择 保存) 各式中选择	
	选择又本格式时, 优先保存处	 可选择全运算放1个文件、不同运算分不同文件 SD存储卡/U盘选择 同时插入SD存储卡与U盘时,可选择优先保存到哪里 	
	删除保存	ON/OFF选择 OFF:SD存储卡或U盘的剩余空间减少时,结束保存 ON:SD存储卡或U盘的剩余空间减少时,从最早的波形文件 (二进制、文字、MDF)开始删除并保存。同时插入SD 存储卡与U盘时,仅在优先保存处的媒体中进行删除保存。	
	分割文件夹	从无分割、1天、1周、1个月中选择	
	文件分割	从无分割、有分割、定时分割中选择 无分割:将1次记录的数据保存为1个文件 有分割:从测量开始时起,按设置时间分割数据并另存为其它文 件	
		分割时间:按日、时、分进行设置 定时分割:设置基准时间,以基准时间为基准,按分割时间将数 据保存为其它文件 基准时间:按时、分进行设置 分割时间:1分、2分、5分、10分、15分、20分、30分、 1小时、2小时、3小时、4小时、6小时、8小时、 12小时、1天	
	弹出外部媒体 (SD存储 卡/U盘)	 实时保存期间,在按下画面中的按钮并确认信息之后,可拆卸外部存储媒体。 同时连接SD存储卡与U盘时,如果取出优先保存处的媒体,则会在另一媒体中继续进行保存。 仅连接SD存储卡或U盘之一时,如果取出优先保存处的媒体,保存操作则会停止。如果在这种状态重新插入外部存储媒体,则会将内部缓存中剩余的数据继续保存为其它文件。 	
	数据保护	有(仅在安装 Z1007 电池组时有效) 如果在实时保存期间电池容量过低,则关闭文件并停止保存操作 (测量操作继续进行)	
手动保存	按下SAVE键进行保存 可从选择保存/立即保存中选择按下SAVE键时的动作		
	选择保存	选择设置条件、波形数据(二进制格式)、波形数据(文本格式)、 波形数据(MDF格式)、A2L文件、数值运算结果(全运算放1个 文件、不同运算分不同文件)、显示图像(PNG格式)之一后进行 保存	
	立即保存	如果按下 SAVE 键,则立即进行保存。 事先设置存储类型、格式与范围 保存时可输入文件名	
抽稀(仅限于文本格式)	抽稀保存	从OFF、1/2~1/100,000中选择	
	保存数据	可从瞬时值、统计值中选择 选择统计值时:将抽稀间隔内的瞬时值、最大值、最小值、平均 值保存为数据	

-2. 读入

读入保存数据	数据以二进制格式保存时,可指定位置,一次最多读入256 M的数据(模拟1通道记录时, n通道记录时为256 M/n数据)
设置条件	可读入本仪器保存的设置条件文件* 读入项目:测量设置、通讯设置、系统设置、无线单元构成 *:仅限于保存设置条件时以及单元构成相同时

5. 运算

数值运算	运算数	最多可同时进行10种运算
	运算内容	平均值、P-P值、最大值、最大值的时间、最小值、最小值的时间、积分* ¹ 、累计* ¹ 、运行率* ² 、ON时间* ² 、OFF时间* ² 、ON计数* ² 、OFF计数* ² *1:可选择合计/正/负/绝对值 *2:可按通道设置阈值
	运算范围	记录期间: 对正在记录的所有数据进行运算 记录停止后: 对内部缓存中的所有数据或由 A/B 光标(纵轴)指 定的运算范围的数据进行运算
	时间分割运算	从无分割、有分割、定时分割中选择 无分割:对正在记录的所有数据进行运算 有分割:从测量开始时起,按分割时间进行运算 分割时间:按日、时、分进行设置 定时分割:设置基准时间,以基准时间为基准,按分割时间进行 运算 基准时间:按时、分进行设置 分割时间:1分、2分、5分、10分、15分、20分、30分、 1小时、2小时、3小时、4小时、6小时、8小时、 12小时、1天
波形运算	运算内容	 可设置下述运算 通道间的四则运算* 任意通道的移动平均、简单平均、累计、积分 将运算结果作为运算通道 (W1 ~ W30) 的数据进行记录 (在测量 的同时执行运算。测量后不可重新运算) *:运算公式 (A*CHa □ B*CHb □ C*CHc □ D*CHd)■ E A、B、C、D、E: 任意常数 CHa、CHb、CHc、CHd: 任意测量通道 □: +、-、*、/之一 ■:

6. 触发

触发方式	数字式比较方式		
触发时机			
触发条件	各触发源、间隔触发、外部触发的AND或OR 触发为OFF时自由测量		
触发源	模拟、脉冲、逻辑、波形运算、CAN(最大100)		
触发类型	模拟、脉冲、 电平触发 波形运算、CAN 利用已设置电平值的上升沿或下降沿进行触发 窗口触发 设置触发电平上限值与下限值		
	逻辑、CAN 基于 1、0、X的模式一致时,进行触发 (X表示两者均可)		
间隔触发	设置日、时、分、秒,并按设置的记录间隔进行触发		
外部触发	利用外部输入信号的上升沿或下降沿进行触发 可选择上升沿/下降沿		

^{规格}

触发响应时间	使用直连单元时: (记录间隔或数据更新间隔较长的一方) × 2 + 1 ms + 模拟响应时间 * ¹		
	使用无线单元时(仅限于 LR8450-01): (记录间隔或数据更新间隔较长的一方) × 2 + 无线响应时间 * ² + 模拟响应时间 * ¹		
	*1:根据滤波设置 (U8554:5 ms、低通滤波器 120 Hz 时) *2:电波状况良好时 1 s		
触发电平分辨率	模拟	0.1% f.s. (f.s. = 10刻度) 可按测量分辨率对U8556 电流模块与LR8536 无线电流模块进 行设置	
	脉冲	累计1 c、转数1/n (n表示每圈的脉冲数设定值)	
预触发	设置日、时、分、秒 实时保存时也可设置		

7. 报警

报警条件	个别设置 ALM1 ~ ALM 下述某项成立时,输出报 • 各报警源的 AND 或 OF • 电池电量低 • 热电偶断线 • 无线单元通讯断开(仅图	18 灵警。 R 限于LR8450-01)
报警源	模拟、脉冲、逻辑、波册	运算、CAN (最大100)
无线单元通讯断开 (仅限于 LR8450-01)	与无线单元的的通讯中断 可从OFF、立刻、3分钟 立刻:在通讯中断的同 3分钟:通讯中断持续3	后时输出报警 中中选择 引时输出报警 3分钟时输出报警
电池余量低	主机或无线单元的电池余	全量过低时输出报警
热电偶断线	热电偶断线时 (热电偶断	线检测ON设置时)输出报警
报警类型	模拟、脉冲、 波形运算、CAN	电平 在设置电平值的上升沿或下降沿进行报警输出
		窗口 设置上限值与下限值 偏离区域或进入到区域时输出报警
		斜率 设置电平与时间 超出设置的时间、指定的变化率(电平/时间)时输出报警。
		变化量 设置电平、时间与斜率 已设置宽度的变化量大于等于或小于已设置的电平值时, 输出报警
	逻辑	基于 1、0、X的模式一致时,进行报警输出(X表示两者均可)
报警滤波	对各报警源的AND或OR结果进行滤波 利用采样数进行设置 (OFF、2 ~ 1000) 在设置的采样数之间持续保持报警状态时,输出报警。	
报警设置分辨率	模拟	0.1% f.s. (f.s. = 10刻度)
	脉冲	累计1 c、转数1/n (n表示每圈的脉冲数设定值)
报警保持	ON/OFF选择 清除报警:报警保持为C	DN 时,在不停止记录的状态下解除报警
报警音	ON/OFF选择	

报警输出响应时间	使用直连单元时: (记录间隔或数据更新间隔较长的一方) × 2 + 1 ms + 模拟响应时间 * ¹
	使用无线单元时(仅限于LR8450-01): (记录间隔或数据更新间隔较长的一方) × 2 + 无线响应时间 * ² + 模拟响应时间 * ¹
	*1:根据滤波设置 (U8554:5 ms、低通滤波器 120 Hz 时) *2:电波状况良好时 1 s

8. 同步运行

主机间同步	在多个主机之间进行开始/停止、触发与采样的同步 (使用 SYNC.OUT 端子、SYNC.IN 端子) • 触发同步时间:记录间隔 ×2 次采样以内 • 不可使用无线单元	
可同步台数	5台(1台主机仪器最多可进行4台副机仪器的同步运行)	
可设置记录间隔	无限制(可从1ms开始设置)	

9. 其它功能

事件标记功能	事件标记 输入方法	记录期间发生下述事件时输入。 (1)按下 START键 (2)选择画面上的[标记]之后,按下 ENTER键 (3)向外部输入端子输入信号 (4)发生报警时(可进行 ON/OFF 设置)		
	输入数	1次测量可输入最多1000个		
波形检索功能	检索波形并在波形画面中央显示已检索的部位			
	检索条件	可从电平、窗口、最大值、最小值、极大值、极小值中选择并进 行检索		
	检索范围	内部缓存中的所有数据或A/B光标(纵轴)之间		
	检索对象	模拟、脉冲、逻辑、波形运算		
跳转功能				
光标测量功能	光标显示	从全部CH/指定CH中选择		
	移动光标	—————————————————————————————————————		
	光标类型	从纵/横中选择 纵:显示A或B光标的横轴(时间值)与纵轴(测量值),或者A/B 光标之间的时间差以及频率与测量值之差 横:显示所选通道的A或B光标的值,或者A/B光标之间的差		
转换比功能	可按各通道设置转换比			
	模拟	可选择变比设置、 2 点设置、按应变仪额定值设置(仅限于应变单 元)、按灵敏度设置		
	脉冲(累计)	可选择按脉冲数设置、按计数设置		
	脉冲(旋转速度)	可选择变比设置、2点设置		
注释输入功能	可按标题与通道输入注释(数值、字母、符号)			
保持开始状态功能	ON/OFF选择 通过设为ON,在记录操作期间电源切断之后重新恢复时,会变为自动重新开始状态并开 始记录(使用触发时为等待触发)			
启动时自动开始功能	ON/OFF选择 通过设为ON,在电源接通之后自动变为开始状态并开始自己录(使用触发时为等待触发)			
设置条件保存功能	可在主机的内部备份存储器中保存最多5个			
自动设置功能	接通电源时,可自动读入保存到主机、SD存储卡、U盘之一的设置条件 主机、SD存储卡、U盘中保存有设置条件时,按照主机、SD存储卡、U盘的优先顺序读 入设置条件			
---------------------	---			
防止	按下 START 键 STOP 键时,显示可否开始/停止测量的信息 确认信息:可选择有/无			
按键锁定功能	将操作键设为无效(按住ESC键3秒以上即可设置或解除)			
蜂鸣音	ON/OFF 选择			
自检查功能	可检查按键、LCD、ROM/RAM、LAN、媒体与单元			
横轴 (时间值) 显示	可从时间、日期、数据数中选择横轴 (时间值) 显示 反映到文本保存中			
测量开始/测量停止时 间指定功能	可设置测量开始与测量停止条件 指定日 • 可设置开始时间/停止时间 (年、月、日、时、分)			
设置向导 (快速设置) 功 能	无线单元注册向导(仅限于LR8450-01)、无线单元通讯不良时的应对(仅限于LR8450-01)、接线图显示(应变仪、外部端子)、设置条件的读入			
工频电源滤波功能	选择50 Hz/60 Hz			

10. 输入

脉冲/逻辑输入	通道数	8通道(GND共用、非绝缘) 逐个通道排他设置脉冲/逻辑输入
	端子板	按钮式端子板
	适用输入形态	无电压接点、开路集电极(PNP开路集电极需要外挂电阻)或电 压输入
	最大输入电压	DC 0 V \sim 42 V
	输入电阻	1.1 ΜΩ±5%
	检测电平	可进行2档切换 High:1.0 V 以上、Low:0 V ~ 0.5 V High:4.0 V 以上、Low:0 V ~ 1.5 V

月	脉冲输入	量程、最高分辨率、测量范围、测试精度							
		被测对象	量程	最高分辨率	测量范围	测试精度			
		累计	1000 M计数值f.s.	1计数值	0~1000 M计数值	±1 个计数值			
	旋转速度	5000/n [r/s] f.s.	1/n [r/s]	0 ~ 5000/n [r/s]	±1/n [r/s]				
			300,000/n [r/min] f.s.	60/t₀•n [r/min]	0 ~ 300,000/n [r/min]	±60/t₀•n [r/min]			
			n表示每1圈的脉冲数, 平滑设置时, t_0 为1~ 6	在1~1000 60 [s]	之间				
		脉冲输入周期 滤波OFF时: 200 µs以上(但High 期间与Low 期间均应在100 µs以上) 滤波ON时: 100 ms以上(但High 期间与Low 期间均应在50 ms以上)							
		斜率	可按通道设	降沿					
		测量模式	累计(加法,	累计(加法、瞬时)、旋转速度					
		累计	加法:对测 瞬时:对各	加法:对测量开始以来的累计值进行计数 瞬时:对各记录间隔的瞬时值进行计数 (按记录间隔重置累计值)					
		旋转速度	r/s: 对: r/min:对:	r/s: 对1秒钟内的输入脉冲数进行计数,并求出旋转速度 r/min:对1分钟内的输入脉冲数进行计数,并求出旋转速度					
		平滑处理功能	能 可在1s~	60 s之间选择	系(仅限于旋转速度、r/min B	寸可进行设置)			
		防震滤波器	可在各通道	进行ON/OFI					
ì	逻辑输入	测量模式	按记录间隔						

11. 附件、选件

附件	快捷指南"附件"
选件	快捷指南"选件 (另售)"

10.2 直连单元规格

U8550 电压/温度单元

1. 一般规格

连接机型	LR8450/LR8450-01 数据采集仪
使用场所	室内使用,污染度2,海拔高度2000m以下
使用温湿度范围	-10℃~50℃、80% RH以下(没有结露)
保存温湿度范围	-20°C~60°C、80% RH以下(没有结露)
适用标准	安全性 EN 61010 EMC EN 61326 Class A
符合标准	热电偶 JIS C1602:2015、IEC 60584-1:2013
耐振动性	JIS D 1601:1995 5.3 (1),1类:汽车,条件:相当于A类 [振动加速度 45 m/s² (4.6 G) 条件下的X方向4 h和Y、Z方向2 h]
外形尺寸	约134W × 70H × 63D mm (包括盖子)
重量	约345 g
产品保修期	3年
附件	使用说明书 安装用螺钉 ×2
选件	Z2000 湿度传感器

.

2. 输入规格、输出规格、测量规格

-1. 基本规格

输入通道数	15通道(可按通道设置电压、热电偶与湿度)
输入端子	M3螺钉式端子板(每1通道有2个端子),装有端子板盖
被测对象	电压 热电偶 (K、J、E、T、N、R、S、B、C) 湿度 (使用 Z2000 湿度传感器)
输入方式	基于半导体继电器的扫描方式、绝缘不平衡输入 所有通道绝缘
A/D 分辨率	16位
最大输入电压	DC ±100 V
通道间最大电压	DC 300 V
对地最大额定电压	AC、DC 300 V (测量分类II) 各输入通道 (+、-) - 主机 (LR8450/LR8450-01) 之间、各单元之间 预计过渡过电压 2500 V
输入电阻	10 MΩ以上 (电压 10 mV f.s. ~ 2 V f.s.量程、热电偶所有量程) 1 MΩ ±5% (电压 10 V f.s. ~ 100 V f.s.量程、1-5 V f.s.量程、湿度量程)
容许信号源电阻	1kΩ以下
基准接点补偿	可进行内部/外部切换(热电偶测量时)

热电偶断线检测	热电偶测量时按数据更新间隔进行断线检测检查 可进行 ON/OFF 切换(按单元统一设置) 检测电流:5 μA ±20% 获取测量数据时不流过电流 (数据更新间隔为 10 ms时不可设置)							
数据更新间隔	10 ms*、20 ms、50 ms、100 ms、200 ms、500 ms、1 s、2 s、5 s、10 s *:热电偶断线检测设为 OFF 时可设置							
数字滤波器	根据数据更新间隔、断线检测设置、工频电源滤波器设置,按下表所示自动设置数字滤波 器的截止频率。							

-:不可设置

工频电源	断线检测	数据更新间隔									
滤波器设置	设置	10 ms	20 ms	50 ms	100 ms	200 ms	500 ms	1 s	2 s	5 s	10 s
60 Hz	OFF	20.8 k	6.94 k	2.98 k	2.37 k	739	60	60	60	60	60
	ON	-	20.8 k	6.94 k	2.98 k	2.37 k	739	60	60	60	60
50 Hz	OFF	20.8 k	6.94 k	2.98 k	2.37 k	739	50	50	50	50	50
	ON	-	20.8 k	6.94 k	2.98 k	2.37 k	739	50	50	50	50

单位:Hz

-2. 精度规格

精度保证条件	精度保证期间	1年
	精度保证温湿度范围	23°C±5°C、80% RH以下
	预热时间	连接到 LR8450/LR8450-01 数据采集仪,接通电源后 30 分钟 以上
	截止频率设置为50 Hz/6 执行调零之后规定	60 Hz (请参照"数字滤波器" (第323页)所示的截止频率表)时,

量程、最高分辨率、测量范围、测试精度

被测对象	类型	量程	最高分辨率	测量范围	测试精度
电压	-	10 mV f.s.	500 nV	-10 mV \sim 10 mV	±10 μV
		20 mV f.s.	1 µV	-20 mV \sim 20 mV	±20 μV
		100 mV f.s.	5 µV	-100 mV \sim 100 mV	±50 μV
		200 mV f.s.	10 µV	-200 mV \sim 200 mV	±100 μV
		1 V f.s.	50 µV	-1 V ~ 1 V	±500 μV
		2 V f.s.	100 µV	-2 V ~ 2 V	±1 mV
		10 V f.s.	500 µV	-10 V \sim 10 V	±5 mV
		20 V f.s.	1 mV	-20 V \sim 20 V	±10 mV
		100 V f.s.	5 mV	-100 V \sim 100 V	±50 mV
		1-5 V f.s.	500 µV	$1 \text{ V} \sim 5 \text{ V}$	±5 mV
热电偶	К	100°C f.s.	0.01°C	大于等于-100°C 0°C以下	±0.7°C
(不包括基准接 占补偿精度)				大于等于0°C 小于等于100°C	±0.5°C
灬们口(旧) 文/		500°C f.s.	0.05°C	大于等于-200°C -100°C以下	±1.4°C
				大于等于-100°C 0°C以下	±0.7°C
				大于等于0°C 小于等于500°C	±0.5°C
		2000°C f.s.	0.1°C	大于等于-200°C -100°C以下	±1.4°C
				大于等于-100°C 0°C以下	±0.7°C
				大于等于0℃ 500℃以下	±0.5°C
				大于等于500°C 小于等于1350°C	±0.7°C
	J	100°C f.s.	0.01°C	大于等于-100℃ 0℃以下	±0.7°C
				大于等于0°C 小于等于100°C	±0.5°C
		500°C f.s.	0.05°C	大于等于-200°C -100°C以下	±0.9°C
				大于等于-100℃ 0℃以下	±0.7°C
				大于等于0°C 小于等于500°C	±0.5°C
		2000°C f.s.	0.1°C	大于等于-200℃ -100℃以下	±0.9°C
				大于等于-100℃ 0℃以下	±0.7°C
				大于等于0°C 小于等于1200°C	±0.5°C
	E	100°C f.s.	0.01°C	大于等于-100℃ 0℃以下	±0.7°C
				大于等于0°C 小于等于100°C	±0.5°C
		500°C f.s.	0.05°C	大于等于-200℃ -100℃以下	±0.9°C
				大于等于-100°C 0°C以下	±0.7°C
				大于等于0°C 小于等于500°C	±0.5°C
		2000°C f.s.	0.1°C	大于等于-200°C -100°C以下	±0.9°C
				大于等于-100°C 0°C 以下	±0.7°C
				大于等于0°C 小于等于1000°C	±0.5°C

被测对象	类型	量程	最高分辨率	测量范围	测试精度
热电偶	Т	100°C f.s.	0.01°C	大于等于-100℃ 0℃以下	±0.7°C
(不包括基准接 点补偿精度)				大于等于0°C 小于等于100°C	±0.5°C
		500°C f.s.	0.05°C	大于等于-200℃ -100℃以下	±1.4°C
				大于等于-100℃ 0℃以下	±0.7°C
				大于等于0°C 小于等于400°C	±0.5°C
		2000°C f.s.	0.1°C	大于等于-200℃ -100℃以下	±1.4°C
				大于等于-100℃ 0℃以下	±0.7°C
				大于等于0°C 小于等于400°C	±0.5°C
	Ν	100°C f.s.	0.01°C	大于等于-100℃ 0℃以下	±1.1°C
				大于等于0°C 小于等于100°C	±0.9°C
		500°C f.s.	0.05°C	大于等于-200°C -100°C以下	±2.1°C
				大于等于-100℃ 0℃以下	±1.1°C
				大于等于0°C 小于等于500°C	±0.9°C
		2000°C f.s.	0.1°C	大于等于-200°C -100°C以下	±2.1°C
				大于等于-100℃ 0℃以下	±1.1°C
				大于等于0°C 小于等于1300°C	±0.9°C
	R	100°C f.s.	0.01°C	$0^{\circ}C \sim 100^{\circ}C$	±4.4°C
		500°C f.s.	0.05°C	大于等于0℃ 100℃以下	±4.4°C
				大于等于100°C 300°C以下	±2.9°C
				大于等于300°C 小于等于500°C	±2.2°C
		2000°C f.s.	0.1°C	大于等于0℃ 100℃以下	±4.4°C
				大于等于100°C 300°C以下	±2.9°C
				大于等于300°C 小于等于1700°C	±2.2°C
	S	100°C f.s.	0.01°C	$0^{\circ}\mathrm{C} \sim 100^{\circ}\mathrm{C}$	±4.4°C
		500°C f.s.	0.05°C	大于等于0℃ 100℃以下	±4.4°C
				大于等于100°C 300°C以下	±2.9°C
				大于等于300°C 小于等于500°C	±2.2°C
		2000°C f.s.	0.1°C	大于等于0℃ 100℃以下	±4.4°C
				大于等于100°C 300°C以下	±2.9°C
				大于等于300°C 小于等于1700°C	±2.2°C
	В	2000°C f.s.	0.1°C	大于等于400°C 600°C以下	±5.4°C
				大于等于600℃ 1000℃以下	±3.7°C
				大于等于1000°C 小于等于1800°C	±2.4°C
	С	100°C f.s.	0.01°C	0°C ~ 100°C	±1.7°C
		500°C f.s.	0.05°C	0°C ~ 500°C	±1.7°C
		2000°C f.s.	0.1°C	0°C ~ 2000°C	±1.7°C

	被测对象	类型	量程	最高:	分辨率	<u> </u>	测量	量范围		测试精度
	湿度	-	100% RH f.s.	0.1%	5 RH	5.0% RI	5.0% RH \sim 95.0% RH			依据 Z2000 湿度传感器 的测试精度
			湿度精度表							
					¹⁰⁰ 95				۹	
				Ή	80	±10% RH	±8% RH	±10% RH	-	
				1 %)	60	±8% RH	±6% RH	±8% RH	-	
				相对湿度	F	±6% RH	±5% RH	±6% RH		
					00	2	20 30	0 {	5 0	
							温周	度 (°C)		
			┃ ━━━━━ 的区域	成不在料	青度保	证范围之内	0			
			湿度位于表中	所示的	边界约	浅上时,适月	用数值较	<i>这</i> 好的测试精	度。	
基准接	長点补偿精 度	±0.5℃(基准节点	输入端子温度平 补偿:为内部时	~衡时) 「,加至	则热电	偶测试精度	中			
温度特	5性	在测试精	度中加上 (测试)	精度 ×	0.1)	/℃(有关湿	度,请	参照湿度精度		
差模抑	印制比	大于等于50 dB (针对50 Hz 输入的工频电源滤波器为50 Hz、数据更新间隔为5 s) (针对60 Hz 输入的工频电源滤波器为60 Hz、数据更新间隔为5 s) (执电偶断线检测设为 OFE 时)								
共模抑	印制比	信号源电 大于等于 (^午 大于等于	信号源电阻为100 Ω以下时 大于等于100 dB (针对50 Hz/60 Hz输入的数据更新间隔为10 ms)							
		(钅 程	+对50 Hz输入 时)	的工频	间电源	虑波器为50	Hz、数	女据更新间隔	为5 s、	10 mV f.s.量
		(钅 程 (丸	十对60 Hz输入 时) 热电偶断线检测	的工频 设为〇	〔电源〕 FF时	虑波器为60)	Hz、数	牧据更新间隔	为5 s、	10 mV f.s.量
放射性 的影响	ŧ无线频率电磁场 ൭	±5% f.s.	(80 MHz~1 0	GHz :	10 V/	′m⊾1 GHz∽	~6 GH	z : 3 V/m) ((电压10	V f.s.量程时)
传导性 的影响	t无线频率电磁场 向	10 V 时为) ± 5% f.s.(电日	∃10 V	f.s.≣	量程时)				

U8551 通用单元

1. 一般规格

连接机型	LR8450/LR8450-01 数据采集仪							
使用场所	室内使用,污染度2,海拔高度2000m以下							
使用温湿度范围	0℃~ 50℃、80% RH以下 (没有结露)							
保存温湿度范围	-20°C~60°C、80% RH以下(没有结露)							
适用标准	会性 EN 61010 MC EN 61326 Class A							
符合标准	热电偶JIS C1602:2015、IEC 60584-1:2013热电阻(Pt100、Pt1000) JIS C1604:2013、IEC 60751:2008热电阻(JPt100) JIS C1604:1989							
耐振动性	JIS D 1601:1995 5.3 (1),1类:汽车,条件:相当于A类 [振动加速度 45 m/s² (4.6 G) 条件下的X方向4 h和Y、Z方向2 h]							
外形尺寸	约134W × 70H × 63D mm (包括盖子)							
重量	约318 g							
产品保修期	3年							
附件	使用说明书 安装用螺钉 ×2							
选件	Z2000 湿度传感器							

2. 输入规格、输出规格、测量规格

-1. 基本规格

输入通道数	15 通道 (可按通道设置电压、热电偶、湿度、热电阻与电阻)	
输入端子	按钮式端子板(每1通道有4个端子),装有端子板盖	
被测对象	电压 热电偶 (K、J、E、T、N、R、S、B、C) 湿度 (使用Z2000 湿度传感器) 热电阻 (Pt100、JPt100、Pt1000) (连接:3线式/4线式) [测量电流:1 mA ±5% (Pt100、Jpt100 测量时)、0.1 mA ±5% (Pt1000 测量 时)] (数据更新间隔大于等于100 ms时,可设置Pt1000 测量) 电阻 (连接:4线式,测量电流:1 mA±5%)	规
输入方式	基于半导体继电器的扫描方式、绝缘不平衡输入 所有通道绝缘(连接热电阻、电阻的 SoL 端子在所有通道内部短路,因此处于未绝缘状态)	俗
A/D 分辨率	16位	1(
最大输入电压	DC±100 V	
通道间最大电压	DC 300 V(连接热电阻、电阻的 SoL 端子在所有通道内部短路,因此处于未绝缘状态)	
对地最大额定电压	AC、DC 300 V (测量分类II) 各输入通道 (SoH、SoL、+、-) - 主机 (LR8450/LR8450-01) 之间、各单元之间 预计过渡过电压 2500 V	
输入电阻	大于等于10 MΩ (电压 10 mV f.s. ~ 2 V f.s. 量程、热电偶所有量程、热电阻与电阻所有 量程) 1 MΩ ±5% (电压 10 V f.s. ~ 100 V f.s. 量程、1-5 V f.s. 量程、湿度量程)	

容许信号源电阻	1kΩ以下
基准接点补偿	可进行内部/外部切换(热电偶测量时)
热电偶断线检测	热电偶测量时按数据更新间隔进行断线检测检查 可进行ON/OFF 切换(按单元统一设置) 检测电流 5 μA±20% 获取测量数据时不流过电流 (数据更新间隔为 10 ms 时不可设置)
数据更新间隔	10 ms* ¹ 、20 ms* ² 、50 ms* ² 、100 ms、200 ms、500 ms、1 s、2 s、5 s、10 s *1:热电偶断线检测设为 OFF、没有 Pt1000 测量设置时可设置 *2:没有 Pt1000 测量设置时可设置
数字滤波器	根据数据更新间隔、断线检测设置、工频电源滤波器设置,按下表所示自动设置数字滤波 器的截止频率。

-:不可设置

工频电源	断线检测		数据更新间隔								
滤波器设置	设置	10 ms* ³	20 ms* ³	50 ms* ³	100 ms	200 ms	500 ms	1 s	2 s	5 s	10 s
60 Hz	OFF	20.8 k	6.94 k	2.98 k	2.37 k	739	60	60	60	60	60
	ON	-	20.8 k	6.94 k	2.98 k	2.37 k	739	60	60	60	60
50 Hz	OFF	20.8 k	6.94 k	2.98 k	2.37 k	739	50	50	50	50	50
	ON	-	20.8 k	6.94 k	2.98 k	2.37 k	739	50	50	50	50

单位:Hz

*3:同时存在Pt1000测量时不可设置

-2. 精度规格

精度保证条件	精度保证期间	1年
	精度保证温湿度范围	23°C±5°C、80% RH以下
	预热时间	连接到LR8450/LR8450-01 数据采集仪,接通电源后30分钟 以上
	截止频率设置为50 Hz/6 执行调零之后规定	60 Hz (请参照"数字滤波器"(第328页)所示的截止频率表)时,

量程、最高分辨率、测量范围、测试精度

被测对象	类型	量程	最高分辨率	测量范围	测试精度
电压	-	10 mV f.s.	500 nV	-10 mV \sim 10 mV	±10 μV
		20 mV f.s.	1 µV	-20 mV \sim 20 mV	±20 μV
		100 mV f.s.	5 µV	-100 mV \sim 100 mV	±50 μV
		200 mV f.s.	10 µV	-200 mV \sim 200 mV	±100 μV
		1 V f.s.	50 µV	-1 V ~ 1 V	±500 μV
		2 V f.s.	100 µV	-2 V ~ 2 V	±1 mV
		10 V f.s.	500 µV	$-10~V\sim10~V$	±5 mV
		20 V f.s.	1 mV	-20 V \sim 20 V	±10 mV
		100 V f.s.	5 mV	-100 V \sim 100 V	±50 mV
		1-5 V f.s.	500 µV	$1 V \sim 5 V$	±5 mV
热电偶	К	100°C f.s.	0.01°C	大于等于-100°C 0°C以下	±0.7°C
(不包括基准接 占补偿精度)				大于等于0°C 小于等于100°C	±0.5°C
		500°C f.s.	0.05°C	大于等于-200°C -100°C以下	±1.4°C
				大于等于-100°C 0°C以下	±0.7°C
				大于等于0°C 小于等于500°C	±0.5°C
		2000°C f.s.	0.1°C	大于等于-200°C -100°C以下	±1.4°C
				大于等于-100°C 0°C以下	±0.7°C
				大于等于0°C 500°C以下	±0.5°C
				大于等于500°C 小于等于1350°C	±0.7°C
	J	100°C f.s.	0.01°C	大于等于-100℃ 0℃以下	±0.7°C
				大于等于0°C 小于等于100°C	±0.5°C
		500°C f.s.	0.05°C	大于等于-200°C -100°C以下	±0.9°C
				大于等于-100°C 0°C以下	±0.7°C
				大于等于0°C 小于等于500°C	±0.5°C
		2000°C f.s.	0.1°C	大于等于-200°C -100°C以下	±0.9°C
				大于等于-100°C 0°C以下	±0.7°C
				大于等于0℃ 小于等于1200℃	±0.5°C
	E	100°C f.s.	0.01°C	大于等于-100℃ 0℃以下	±0.7°C
				大于等于0°C 小于等于100°C	±0.5°C
		500°C f.s.	0.05°C	大于等于-200°C -100°C以下	±0.9°C
				大于等于-100℃ 0℃以下	±0.7°C
				大于等于0℃ 小于等于500℃	±0.5°C
		2000°C f.s.	0.1°C	大于等于-200°C -100°C以下	±0.9°C
				大于等于-100℃ 0℃以下	±0.7°C
				大于等于0°C 小于等于1000°C	±0.5°C

^{规格}

被测对象	类型	量程	最高分辨率	测量范围	测试精度
热电偶	Т	100°C f.s.	0.01°C	大于等于-100℃ 0℃以下	±0.7°C
(不包括基准接 点补偿精度)				大于等于0℃ 小于等于100℃	±0.5°C
		500°C f.s.	0.05°C	大于等于-200℃ -100℃以下	±1.4°C
				大于等于-100℃ 0℃以下	±0.7°C
				大于等于0℃ 小于等于400℃	±0.5°C
		2000°C f.s.	0.1°C	大于等于-200℃ -100℃以下	±1.4°C
				大于等于-100℃ 0℃以下	±0.7°C
				大于等于0℃ 小于等于400℃	±0.5°C
	N	100°C f.s.	0.01°C	大于等于-100℃ 0℃以下	±1.1°C
				大于等于0℃ 小于等于100℃	±0.9°C
		500°C f.s.	0.05°C	大于等于-200°C -100°C以下	±2.1°C
				大于等于-100℃ 0℃以下	±1.1°C
				大于等于0℃ 小于等于500℃	±0.9°C
		2000°C f.s.	0.1°C	大于等于-200°C -100°C以下	±2.1°C
				大于等于-100℃ 0℃以下	±1.1°C
				大于等于0°C 小于等于1300°C	±0.9°C
	R	100°C f.s.	0.01°C	$0^{\circ}\mathrm{C} \sim 100^{\circ}\mathrm{C}$	±4.4°C
		500°C f.s.	0.05°C	大于等于0℃ 100℃以下	±4.4°C
				大于等于100℃ 300℃以下	±2.9°C
				大于等于300°C 小于等于500°C	±2.2°C
		2000°C f.s.	0.1°C	大于等于0℃ 100℃以下	±4.4°C
				大于等于100℃ 300℃ 以下	±2.9°C
				大于等于300°C 小于等于1700°C	±2.2°C
	S	100°C f.s.	0.01°C	$0^{\circ}\mathrm{C} \sim 100^{\circ}\mathrm{C}$	±4.4°C
		500°C f.s.	0.05°C	大于等于0℃ 100℃以下	±4.4°C
				大于等于100℃ 300℃以下	±2.9°C
				大于等于300°C 小于等于500°C	±2.2°C
		2000°C f.s.	0.1°C	大于等于0℃ 100℃以下	±4.4°C
				大于等于100℃ 300℃ 以下	±2.9°C
				大于等于300°C 小于等于1700°C	±2.2°C
	В	2000°C f.s.	0.1°C	大于等于400°C 600°C 以下	±5.4°C
				大于等于600°C 1000°C以下	±3.7°C
				大于等于1000°C 小于等于1800°C	±2.4°C
	С	100°C f.s.	0.01°C	0°C ~ 100°C	±1.7°C
		500°C f.s.	0.05°C	0° C \sim 500°C	±1.7°C
		2000°C f.s.	0.1°C	0°C ~ 2000°C	±1.7°C

	被测对象	类型	量程	最高分辨率	分辨率 测量范围		测试精度
	湿度	-	100% RH f.s.	0.1% RH	5.0% RH ~ 95	5.0% RH	依据Z2000 湿度传感器 的测试精度
			湿度精度表				
				¹⁰⁰ 95			
				Ĥ 80 −	±10% RH ±8% RH	±10% RH	
				» 60 —	10% KH 10% KH	±0% Kn	
				相对湿度	±6% RH ±5% RH	±6% RH	
					20 30	0 50	
					温度	度 (°C)	
			■■■■ 的区域 湿度位于表中所	不在精度保证 所示的边界线	范围之内。 上时,适用数值软	好的测试精度。	
	热电阻	Pt100	100°C f.s.	0.01°C	-100°C ~ 100	°C	±0.5°C
			500°C f.s.	0.05°C	-200°C ~ 500	°C	±0.7°C
			2000°C f.s.	0.1°C	-200°C ~ 800	°C	±0.9°C
		JPt100	100°C f.s.	0.01°C	-100°C ~ 100	°C	±0.5°C
			500°C f.s.	0.05°C	-200°C ~ 500	°C	±0.7°C
			2000°C f.s.	0.1°C	-200°C ~ 500	°C	±0.9°C
		Pt1000	100°C f.s.	0.01°C	-100°C ~ 100	°C	±0.5°C
			500°C f.s.	0.05°C	-200°C ~ 500	°C	±0.7°C
			2000°C f.s.	0.1°C	-200°C ~ 800	°C	±0.9°C
	电阻	-	10 Ω f.s.	0.5 mΩ	$0 \ \Omega \sim 10 \ \Omega$		±10 mΩ
			20 Ω f.s.	1 mΩ	$0 \Omega \sim 20 \Omega$		±20 mΩ
			100 Ω f.s.	5 mΩ	0 Ω ~ 100 Ω		±100 mΩ
			200 Ω f.s.	10 mΩ	$0 \Omega \sim 200 \Omega$		±200 mΩ
基准接	点补偿精度	±0.5°C(基准节点	输入端子温度平 补偿:为内部时	衡时) ,加到热电偶	测试精度中		
温度特	性	在测试精		青度 × 0.1)/°	C (有关湿度,请	参照湿度精度表)	
差模抑	制比	大于等于 (钅 (钅 (丸	50 dB 十对 50 Hz 输入的 十对 60 Hz 输入的 处电偶断线检测设	的工频电源滤 的工频电源滤 设为 OFF 时)	波器为50 Hz、数 波器为60 Hz、数	☑据更新间隔为5 s) ☑据更新间隔为5 s)	
共模抑	制比	信号源电 大于等于 (^钅	狙为 100 Ω以下 100 dB †对 50 Hz/60 H	时 z 输入的数据	更新间隔为 10 m	s)	
		大于等于	140 dB †对50 Hz 输入的	的工频电源滤	波器为50 Hz、数	牧据更新间隔为5 s、	10 mV f.s.量
		程 (年 程	^{▶」} / †对60 Hz 输入的 时)	的工频电源滤	波器为60 Hz、数	牧据更新间隔为5 s、	10 mV f.s.量
÷⊨ 6⊥ ₩	ᅮᅶᆄᆇᆂᅶᅝ	(五		这万UFF时)	- 10U- 01		
<u> </u>	上无线 观举电磁场]	±5% f.S. (热电阻 P	$(80 \text{ MHz} \sim 1 \text{ C})$	JHZ:10 V/r .S.量程、4线	n、1 GHZ~6 (式时)	5⊓Z∶3 V/M)	
传导性 的影响	E无线频率电磁场]	10 V 时为	। ±5% f.s. (热电	阻Pt100、1	00°C f.s.量程、4	4线式时)	

^{规格}

U8552 电压/温度单元

1. 一般规格

连接机型	LR8450/LR8450-01 数据采集仪
使用场所	室内使用,污染度2,海拔高度2000m以下
使用温湿度范围	-10°C~50°C、80% RH以下(没有结露)
保存温湿度范围	-20°C ~ 60°C、80% RH以下(没有结露)
适用标准	安全性 EN 61010 EMC EN 61326 Class A
符合标准	热电偶 JIS C1602:2015、IEC 60584-1:2013
耐振动性	JIS D 1601:1995 5.3 (1),1类:汽车,条件:相当于A类 [振动加速度 45 m/s² (4.6 G) 条件下的X方向4 h和Y、Z方向2 h]
外形尺寸	约134W × 70H × 63D mm (包括盖子)
重量	约319 g
产品保修期	3年
附件	使用说明书 安装用螺钉 ×2
选件	Z2000 湿度传感器

2. 输入规格、输出规格、测量规格

-1. 基本规格

输入通道数	30通道(可按通道设置电压、热电偶与湿度)
输入端子	按钮式端子板 (每1通道有2个端子),装有端子板盖
被测对象	电压 热电偶 (K、J、E、T、N、R、S、B、C) 湿度 (使用 Z2000 湿度传感器)
输入方式	基于半导体继电器的扫描方式、绝缘不平衡输入 所有通道绝缘
A/D 分辨率	16位
最大输入电压	DC ±100 V
通道间最大电压	DC 300 V
对地最大额定电压	AC、DC 300 V (测量分类II) 各输入通道 (+、-) - 主机 (LR8450/LR8450-01) 之间、各单元之间 预计过渡过电压 2500 V
输入电阻	10 MΩ以上 (电压 10 mV f.s. ~ 2 V f.s.量程、热电偶所有量程) 1 MΩ ±5% (电压 10 V f.s. ~ 100 V f.s.量程、1-5 V f.s.量程、湿度量程)
容许信号源电阻	1k Ω以下
基准接点补偿	可进行内部/外部切换(热电偶测量时)
热电偶断线检测	热电偶测量时按数据更新间隔进行断线检测检查 可进行ON/OFF切换(按单元统一设置) 检测电流 5 μA ±20% 获取测量数据时不流过电流 数据更新间隔为10 ms时不可设置 数据更新间隔为20 ms时,使用通道数大于等于16时不可设置

数据更新间隔 10 ms*1、20 ms*2、50 ms、100 ms、200 ms、500 ms、1 s、2 s、5 s、10 s *1:热电偶断线检测设为 OFF、使用通道数为1~15之间时可选择 *2:热电偶断线检测设为 OFF、使用通道数为16~30之间时可选择抑或,热电偶断线检测设为 ON、使用通道数为1~15之间时可选择 数字滤波器 根据使用通道数、数据更新间隔、断线检测设置、工频电源滤波器设置,按下表所示自动 设置数字滤波器的截止频率。

(1) 使用通道数小于等于15时

-:不可设置

工频电源	断线检测 设置		数据更新间隔									
滤波器设置		10 ms	20 ms	50 ms	100 ms	200 ms	500 ms	1 s	2 s	5 s	10 s	
60 Hz	OFF	20.8 k	6.94 k	2.98 k	2.37 k	739	60	60	60	60	60	
	ON	-	20.8 k	6.94 k	2.98 k	2.37 k	739	60	60	60	60	
50 Hz	OFF	20.8 k	6.94 k	2.98 k	2.37 k	739	50	50	50	50	50	
	ON	-	20.8 k	6.94 k	2.98 k	2.37 k	739	50	50	50	50	

(2) 使用通道数为16~30之间时

单位:Hz

-:不可设置

工频电源	断线检测		数据更新间隔								
滤波器设置	设置	10 ms	20 ms	50 ms	100 ms	200 ms	500 ms	1 s	2 s	5 s	10 s
60 Hz	OFF	-	20.8 k	6.94 k	2.98 k	2.37 k	739	60	60	60	60
	ON	-	-	20.8 k	6.94 k	2.98 k	2.37 k	739	60	60	60
50 Hz	OFF	-	20.8 k	6.94 k	2.98 k	2.37 k	739	50	50	50	50
	ON	-	-	20.8 k	6.94 k	2.98 k	2.37 k	739	50	50	50

-2. 精度规格

精度保证条件	精度保证期间	1年
	精度保证温湿度范围	23°C±5°C、80% RH以下
	预热时间	连接到 LR8450/LR8450-01 数据采集仪,接通电源后30分钟 以上
	截止频率设置为50 Hz/6 执行调零之后规定	60 Hz (请参照"数字滤波器"(第333页)所示的截止频率表)时,

规 格 10

量程、最高分辨率、测量范围、测试精度

被测对象	类型	量程	最高分辨率	测量范围	测试精度
电压	-	10 mV f.s.	500 nV	-10 mV \sim 10 mV	±10 μV
		20 mV f.s.	1 µV	-20 mV \sim 20 mV	±20 μV
		100 mV f.s.	5 µV	-100 mV \sim 100 mV	±50 μV
		200 mV f.s.	10 µV	-200 mV \sim 200 mV	±100 μV
		1 V f.s.	50 µV	-1 V ~ 1 V	±500 μV
		2 V f.s.	100 µV	-2 V ~ 2 V	±1 mV
		10 V f.s.	500 µV	-10 V \sim 10 V	±5 mV
		20 V f.s.	1 mV	-20 V \sim 20 V	±10 mV
		100 V f.s.	5 mV	-100 V \sim 100 V	±50 mV
		1-5 V f.s.	500 µV	$1 V \sim 5 V$	±5 mV
热电偶	К	100°C f.s.	0.01°C	大于等于-100°C 0°C以下	±0.7°C
(不包括基准接 点补偿精度)				大于等于0°C 小于等于100°C	±0.5°C
		500°C f.s.	0.05°C	大于等于-200°C -100°C以下	±1.4°C
				大于等于-100°C 0°C以下	±0.7°C
				大于等于0℃小于等于500℃	±0.5°C
		2000°C f.s.	0.1°C	大于等于-200°C -100°C以下	±1.4°C
				大于等于-100℃ 0℃以下	±0.7°C
				大于等于0℃ 500℃以下	±0.5°C
				大于等于500°C 小于等于1350°C	±0.7°C
	J	100°C f.s.	0.01°C	大于等于-100℃ 0℃以下	±0.7°C
				大于等于0℃ 小于等于100℃	±0.5°C
		500°C f.s.	0.05°C	大于等于-200°C -100°C以下	±0.9°C
				大于等于-100℃ 0℃以下	±0.7°C
				大于等于0℃小于等于500℃	±0.5°C
		2000°C f.s.	0.1°C	大于等于-200°C -100°C以下	±0.9°C
				大于等于-100℃ 0℃以下	±0.7°C
				大于等于0℃ 小于等于1200℃	±0.5°C
	Е	100°C f.s.	0.01°C	大于等于-100℃ 0℃以下	±0.7°C
				大于等于0℃小于等于100℃	±0.5°C
		500°C f.s.	0.05°C	大于等于-200℃ -100℃以下	±0.9°C
				大于等于-100°C 0°C以下	±0.7°C
				大于等于0°C 小于等于500°C	±0.5°C
		2000°C f.s.	0.1°C	大于等于-200°C -100°C以下	±0.9°C
				大于等于-100°C 0°C以下	±0.7°C
				大于等于0℃小于等于1000℃	±0.5°C

被测对象 类型		量程 最高分辨率		测量范围	测试精度
热电偶	Т	100°C f.s.	0.01°C	大于等于-100°C 0°C以下	±0.7°C
(不包括基准接 占补偿精度)				大于等于0°C 小于等于100°C	±0.5°C
///////////////////////////////////////		500°C f.s.	0.05°C	大于等于-200°C -100°C以下	±1.4°C
				大于等于-100℃ 0℃以下	±0.7°C
				大于等于0°C 小于等于400°C	±0.5°C
		2000°C f.s.	0.1°C	大于等于-200°C -100°C以下	±1.4°C
				大于等于-100℃ 0℃以下	±0.7°C
				大于等于0°C 小于等于400°C	±0.5°C
	N	100°C f.s.	0.01°C	大于等于-100℃ 0℃以下	±1.1°C
				大于等于0℃ 小于等于100℃	±0.9°C
		500°C f.s.	0.05°C	大于等于-200°C -100°C以下	±2.1°C
				大于等于-100℃ 0℃以下	±1.1°C
				大于等于0°C 小于等于500°C	±0.9°C
		2000°C f.s.	0.1°C	大于等于-200°C -100°C以下	±2.1°C
				大于等于-100℃ 0℃以下	±1.1°C
				大于等于0℃ 小于等于1300℃	±0.9°C
	R	100°C f.s.	0.01°C	$0^{\circ}C \sim 100^{\circ}C$	±4.4°C
		500°C f.s.	0.05°C	大于等于0℃ 100℃以下	±4.4°C
				大于等于100℃ 300℃以下	±2.9°C
				大于等于300°C 小于等于500°C	±2.2°C
		2000°C f.s.	0.1°C	大于等于0℃ 100℃以下	±4.4°C
				大于等于100°C 300°C以下	±2.9°C
				大于等于300°C 小于等于1700°C	±2.2°C
	S	100°C f.s.	0.01°C	$0^{\circ}C \sim 100^{\circ}C$	±4.4°C
		500°C f.s.	0.05°C	大于等于0℃ 100℃以下	±4.4°C
				大于等于100°C 300°C以下	±2.9°C
				大于等于300°C 小于等于500°C	±2.2°C
		2000°C f.s.	0.1°C	大于等于0℃ 100℃以下	±4.4°C
				大于等于100℃ 300℃以下	±2.9°C
				大于等于300°C 小于等于1700°C	±2.2°C
	В	2000°C f.s.	0.1°C	大于等于400°C 600°C 以下	±5.4°C
				大于等于600°C 1000°C以下	±3.7°C
				大于等于1000°C 小于等于1800°C	±2.4°C
	С	100°C f.s.	0.01°C	$0^{\circ}C \sim 100^{\circ}C$	±1.7°C
		500°C f.s.	0.05°C	$0^{\circ}\text{C} \sim 500^{\circ}\text{C}$	±1.7°C
		2000°C f.s.	0.1°C	$0^{\circ}\mathrm{C} \sim 2000^{\circ}\mathrm{C}$	±1.7°C

	被测对象	类型	量程	最高分辨率	<u>×</u>	测量范围			测试精度	
	湿度	-	100% RH (f.s.		5.0%	.0% RH \sim 95.0% RH			依 据 Z2000 湿度传感器 的测试精度	
			湿度精度表							
				100	.40% BU	.00% PU	.40% DU			
				H 80	±10% RH	±8% RH	±10% RH			
				8 60	±8% RH	±6% KH	±8% RH			
				相对湿度	±6% RH	±5% RH	±6% RH			
				5		20 20	F(2		
				U		20 30 泪庙(oc)	J		
						/////////////////////////////////////				
			□□□□ 的区域 湿度位于表中所	不在精度保 所示的边界:	证范围之口 线上时,适	內。 同数值较好	的测试精度	Ŧ		
基准接	会补偿精度	±0.5°C(基准节点	输入端子温度平 补偿:为内部时	衡时) ,加到热电	偶测试精度	王中				
温度特	i性	在测试精	度中加上 (测试料	青度 × 0.1)	/°C (有关:	湿度,请参照	照湿度精度	表)		
差模抑	制比	大于等于 (钅 (钅	50 dB 十对 50 Hz 输入的 十对 60 Hz 输入的 处电偶断线检测说	的工频电源 的工频电源 没为OFF、	虑波器为5 虑波器为6 使用通道数	0 Hz、数据 0 Hz、数据 如于等于1	更新间隔为 更新间隔为 5时)	5 s) 5 s)		
共模抑	〕制比	信号源电 大于等于 (f 大于等于 代 代 程 代 程	信号源电阻为100 Ω以下时 大于等于100 dB (针对50 Hz/60 Hz 输入的数据更新间隔为10 ms) 大于等于140 dB (针对50 Hz 输入的工频电源滤波器为50 Hz、数据更新间隔为5 s、10 mV f.s.量 程时) (针对60 Hz 输入的工频电源滤波器为60 Hz、数据更新间隔为5 s、10 mV f.s.量							
		(共	快电偶断线检测试	殳为 OFF、	使用通道数	如于等于 1	5时)			
放射性 的影响	t无线频率电磁场]	±5% f.s.	(80 MHz∼1 G	GHz : 10 V	′m、1 GHz	\sim 6 GHz :	3 V/m) (⊧	电压10、	V f.s.量程时)	
传导性 的影响	t无线频率电磁场]	10 V时为	1 ±5% f.s .(电压	10 V f.s. ≣	量程时)					

U8553 高速电压单元

1. 一般规格

连接机型	LR8450/LR8450-01 数据采集仪
使用场所	室内使用,污染度2,海拔高度2000m以下
使用温湿度范围	-10℃~50℃、80% RH以下(没有结露)
保存温湿度范围	-20°C~60°C、80% RH以下(没有结露)
适用标准	安全性 EN 61010 EMC EN 61326 Class A
耐振动性	JIS D 1601:1995 5.3 (1),1类:汽车,条件:相当于A类 [振动加速度 45 m/s² (4.6 G) 条件下的X方向4 h和Y、Z方向2 h]
外形尺寸	约134W × 70H × 63D mm (包括盖子)
重量	约237 g
产品保修期	3年
附件	使用说明书 安装用螺钉 ×2

2. 输入规格/测量规格

-1. 基本规格

输入通道数		5通	通道(电日	E专用)									
输入端子		M3	财 罚式	端子板(名	每1通道	有2个端·	子),装有	端子板盖					
被测对象		电应	Ŧ										
输入方式		基- 所有	基于半导体继电器的扫描方式、绝缘不平衡输入 所有通道绝缘										
A/D分辨率		16	6位										
最大输入电压		DC	2±100 V	,									
通道间最大电	玉	DC	300 V										
对地最大额定	电压	AC、DC 300 V (测量分类II) 各输入通道 (+、-) - 主机 (LR8450/LR8450-01) 之间、各单元之间 预计过渡过电压 2500 V											
输入电阻		1 N	/Ω±5%										
容许信号源电	阻	J۱	于等于10	00 Ω									
数据更新间隔		1 n 5 s	ns、2 m 、 10 s	ns、5 m	s、10 m	s、20 m	ıs、50 ms	s、100 ms	s、200 m	s、50	0 ms	、1 s.	. 2 s.
数字滤波器		根据	居数据更	新间隔、	工频电》	原滤波器·	设置,按ገ	「表所示自	动设置数	字滤波	器的葡	載止频	率。
工频电源						数据	更新间隔	1					
滤波器设置	1 ms	2 ms	5 ms	10 ms	20 ms	50 ms	100 ms	200 ms	500 ms	1 s	2 s	5 s	10 s
60 Hz	50 k	5.4 k	2.6 k	1.0 k	400	200	100	60	60	10	5	5	5
50 Hz	50 k	5.4 k	2.6 k	1.0 k	400	200	100	50	50	10	5	5	5
												单位	ī:Hz

规 格

10

-2. 精度规格

精度保证条件	精度保证期间	1年
	精度保证温湿度范围	23°C±5°C、80% RH以下
	预热时间	连接到 LR8450/LR8450-01 数据采集仪,接通电源后 30 分钟 以上

截止频率设置为5 Hz、10 Hz、50 Hz或60 Hz(请参照"数字滤波器"(第337页)所示的截止频率表)时,执行调零之后规定

量程、最高分辨率、测量范围、测试精度

被测对象	类型	量程	最高分辨率	测量范围	测试精度
电压	-	100 mV f.s.	5 µV	-100 mV \sim 100 mV	±100 μV
		200 mV f.s.	10 µV	-200 mV \sim 200 mV	±200 μV
		1 V f.s.	50 µV	-1 V ~ 1 V	±1 mV
		2 V f.s.	100 µV	-2 V ~ 2 V	±2 mV
		10 V f.s.	500 µV	-10 V \sim 10 V	±10 mV
		20 V f.s.	1 mV	-20 V ~ 20 V	±20 mV
		100 V f.s.	5 mV	-100 V ~ 100 V	±100 mV
		1-5 V f.s.	500 µV	$1 \text{ V} \sim 5 \text{ V}$	±10 mV

温度特性	在测试精度中加上 (测试精度 × 0.1) /℃
差模抑制比	大于等于50 dB (针对50 Hz输入的工频电源滤波器为50 Hz、数据更新间隔为5 s) (针对60 Hz输入的工频电源滤波器为60 Hz、数据更新间隔为5 s)
共模抑制比	信号源电阻为100 Ω以下时 大于等于100 dB (针对50 Hz/60 Hz 输入的数据更新间隔为1 ms) 大于等于140 dB (针对50 Hz 输入的工频电源滤波器为50 Hz、数据更新间隔为5 s、100 mV f.s.量 程时) (针对60 Hz 输入的工频电源滤波器为60 Hz、数据更新间隔为5 s、100 mV f.s.量 程时)
放射性无线频率电磁场 的影响	±5% f.s. (80 MHz~1 GHz:10 V/m、1 GHz~6 GHz:3 V/m) (电压10 V f.s.量程时)
传导性无线频率电磁场 的影响	10 V时为±5% f.s. (电压10 V f.s.量程时)

U8554 应变单元

1. 一般规格

连接机型	LR8450/LR8450-01 数据采集仪
使用场所	室内使用,污染度2,海拔高度2000m以下
使用温湿度范围	-10℃~50℃、80% RH以下(没有结露)
保存温湿度范围	-20°C~60°C、80% RH以下(没有结露)
适用标准	安全性 EN 61010 EMC EN 61326 Class A
耐振动性	JIS D 1601:1995 5.3 (1),1类:汽车,条件:相当于A类 [振动加速度 45 m/s² (4.6 G) 条件下的X方向4 h和Y、Z方向2 h]
外形尺寸	约134W × 70H × 63D mm (包括盖子)
重量	约236 g
产品保修期	3年
附件	使用说明书 安装用螺钉 ×2 接线确认标签

2. 输入规格、输出规格、测量规格

-1. 基本规格

输入通道数	5通道(可按通道	〕通道(可按通道设置电压与应变)						
输入端子	按钮式端子板 (每 根据被测对象设置	安钮式端子板 (每1通道有5个端子),装有端子板盖 艮据被测对象设置 DIP 开关						
被测对象	电压							
	应变	应变仪式转换器 应变仪 1应变仪法(2线式)1应变仪法(3线式)、 2应变仪法(邻近)、4应变仪法						
适用应变电阻	1应变仪法、2应 4应变仪法:120	应变仪法、2应变仪法:120 Ω(350 Ω时需要外挂电桥盒) ↓应变仪法:120 Ω ~ 1 kΩ						
应变系数	固定为2.0							
电桥电压	DC 2 V ± 0.05 V							
平衡调整	方式	电子式自动平衡						
	范围	电压:小于等于 ±20 mV (1 mV f.s. ~ 20 mV f.s. 量程)、 ±200 mV 以下 (50 mV f.s. ~ 200 mV f.s. 量程) 应变:小于等于 ±20,000 με (1000 με f.s. ~ 20,000 με f.s. 量程)、 小于等于 ±200,000 με (50,000 με f.s. ~ 200,000 με f.s. 量程)						
输入方式	平衡差动输入、诚	通道间非绝缘、所有通道同时采样						
A/D 分辨率	16位							
最大输入电压	DC±0.5 V							
通道间最大电压	未绝缘 (各通道的)GND共用)						
对地最大额定电压	AC 30 V rms或 预计过渡过电压:	DC 60 V [各模拟输入通道 - 主机 (LR8450/LR8450-01) 之间] 330 V						

规 格

10

输入电阻		21	MΩ±5%									
数据更新问	间隔	1 r 5 s	1 ms、2 ms、5 ms、10 ms、20 ms、50 ms、100 ms、200 ms、500 ms、1 s、 5 s、10 s							s、2 s、		
低通滤波	低通滤波器 截止频率 -3 dB ±30% AUTO、120、60、30、15、8、4 (Hz) AUTO:与已设置的数据更新间隔联锁,并按下表所述自动设置低通滤波器的截止 频率。								器的截止			
					数据	更新间隔						
1 ms	2 ms	5 ms	10 ms	20 ms	50 ms	100 ms	200 ms	500 ms	1 s	2 s	5 s	10 s
120 Hz	60 Hz	30 Hz	15 Hz	8 Hz	4 Hz	4 Hz	4 Hz	4 Hz	4 Hz	4 Hz	4 Hz	4 Hz
		衰	咸特性	5阶	巴特沃斯	滤波器 -	30 dB/oo	ct				

-2. 精度规	格

精度保证条件 -	精度保证期间	1年
	精度保证温湿度范围	23°C±5°C、80% RH以下
	预热时间	连接到LR8450/LR8450-01 数据采集仪,接通电源后30分钟 以上
	低通滤波器 4 Hz、执行自	目动平衡之后规定

量程、最高分辨率、测量范围、测试精度

被测对象	量程	最高分辨率	测量范围	测试精度*
电压	1 mV f.s.	50 nV	$-1 \text{ mV} \sim 1 \text{ mV}$	±9 μV
	2 mV f.s.	100 nV	$-2 \text{ mV} \sim 2 \text{ mV}$	±10 μV
	5 mV f.s.	250 nV	-5 mV \sim 5 mV	±25 μV
	10 mV f.s.	500 nV	-10 mV \sim 10 mV	±50 μV
	20 mV f.s.	1 μV	-20 mV \sim 20 mV	±100 μV
	50 mV f.s.	2.5 μV	-50 mV \sim 50 mV	±250 μV
	100 mV f.s.	5 μV	-100 mV \sim 100 mV	±500 μV
	200 mV f.s.	10 µV	-200 mV \sim 200 mV	±1 mV
应变	1,000 με f.s.	0.05 με	-1,000 με ~ 1,000 με	±9 μ ε
	2,000 με f.s.	0.1 με	-2,000 με ~ 2,000 με	±10 με
	5,000 με f.s.	0.25 με	-5,000 με ~ 5,000 με	±25 μ ε
	10,000 με f.s.	0.5 με	-10,000 με ~ 10,000 με	± 50 με
	20,000 με f.s.	1 με	-20,000 με ~ 20,000 με	±100 με
	50,000 με f.s.	2.5 με	-50,000 με ~ 50,000 με	±250 μ ε
	100,000 με f.s.	5 με	-100,000 με ~ 100,000 με	± 500 με
	200,000 με f.s.	10 με	-200,000 με ~ 200,000 με	±1000 με
 特性*	増益 ±0.05% f.s 零位 电压:±1.5 μV/° 应变:±1.5 με/°(./°C C C	<u>.</u>	<u>.</u>
电桥电阻精度	允许误差:±0.01	%		

温度特性:±2 ppm/°C

共模抑制比	信号源电阻300 Ω以下时为100 dB以上(针对50 Hz/60 Hz输入)
放射性无线频率电磁场 的影响	±50% f.s. (80 MHz ~ 1 GHz:10 V/m、1 GHz ~ 6 GHz:3 V/m、应变 5000 με f.s.量程时, 低通滤波器 4 Hz ON)
传导性无线频率电磁场 的影响	10 V时为±5% f.s. (应变 5000 με f.s.量程时,低通滤波器4 Hz ON)

*:不包括内置电桥电阻的允许误差与温度特性。

U8555 CAN单元

1. 一般规格

连接机型	LR8450/LR8450-01数据采集仪
使用场所	室内使用,污染度2,海拔高度2000m以下
使用温湿度范围	-10℃~50℃、80% RH以下(没有结露)
保存温湿度范围	-20°C~60°C、80% RH以下(没有结露)
适用标准	安全性 EN 61010 EMC EN 61326 Class A
耐振动性	JIS D 1601:1995 5.3 (1),1类:汽车,条件:相当于A类 [振动加速度 45 m/s² (4.6 G) 条件下的X方向4 h和Y、Z方向2 h]
外形尺寸	约134W × 70H × 54D mm (不含突起部分)
重量	约235 g
产品保修期	3年
附件	使用说明书 安装用螺钉 ×2
选件	9713-01 CAN电缆 SP7001-95 非接触式CAN传感器

2. 输入规格、输出规格、测量规格

-1. 基本规格

CAN端口数	2个端口]			
输入端子	D-sub	9 \ddagger MALE x	$\begin{array}{c} 2 \\ 2 \\ 3 \\ 0 \\ 0 \\ 0 \\ 0 \\ 0 \\ 0 \\ 7 \\ 8 \\ 9 \end{array} \right) \left(\begin{array}{c} 2 \\ 0 \\ 0 \\ 0 \\ 0 \\ 0 \\ 0 \\ 0 \\ 0 \\ 0 \\$	\supset	
		针编号	名称	功能	
		1	N.C.	未使用	
		2	CAN_L	CAN_L 通讯线	
		3	GND	GND	
		4	N.C.	未使用	
		5	N.C.	未使用	
		6	N.C.	未使用	
		7	CAN_H	CAN_H 通讯线	
		8	N.C.	未使用	
		9	N.C.	未使用	
接口	支持的协议		CAN (符合ISO 118 CAN FD (符合ISO CAN FD (non-ISO	398-1:2015标准) 9 11898-1:2015标准))	
	物理层		ISO 11898 (High \$	Speed)	
终止符	可按端 电阻值	⊐进行ON/OF :120 Ω ±10	F设置 Ω		

ACT LED	显示CAN总线的运作状态
TERM LED	终止符ON时点亮
数据更新间隔	10 ms, 20 ms, 50 ms, 100 ms, 200 ms, 500 ms, 1 s, 2 s, 5 s, 10 s
波特率	CAN/ CAN FD (arbitration) : 50k、62.5k、83.3k、100k、125k、250k、500k、 800k、1000k [Baud] CAN FD (data) : 0.5M、1M、2M、2.5M、4M、5M [Baud]
采样点数	CAN/ CAN FD (arbitration) : $50.0\% \sim 95.0\%$
	CAN FD (data) : 50.0% ~ 95.0%
ACK	CAN 接收时的 ACK 响应 可设置 ON/OFF
运作模式	可切换接收模式与测量值输出模式

-2. 接收模式规格

测量通道数	数据更新间隔 10 ms:最多 数据更新间隔 20 ms:最多 数据更新间隔 50 ms:最多 数据更新间隔 大于等于100	950通道 (最多50 signal) 9100通道 (最多100 signal) 9250通道 (最多250 signal) 9ms:最多500通道 (最多500 signal)
接收ID计数值	在数据更新间隔内记录对象	ID接收次数的功能
发送任意帧	概要	可在接收模式期间发送任意CAN帧
	可设置的条件数	8个条件/单元

-3. 测量值输出模式规格

概要	可将LR8450的测量值转换为CAN帧进行输出
输出对象	直连单元的测量数据(CAN单元以外) 测量时间
输出数据更新周期	取决于输出源单元的数据更新间隔(最快1ms周期)
响应性	数据更新间隔 × 2 + 1 ms + 模拟响应时间 * *:根据滤波设置(U8554:5 ms、低通滤波器 120 Hz 时)

U8556 电流模块

1. 一般规格

LR8450/LR8450-01数据采集仪
室内使用,污染度2,海拔高度2000m以下
-10°C~50°C、80% RH以下(没有结露)
-20°C~60°C、80% RH以下(没有结露)
安全性 EN 61010 EMC EN 61326 Class A
JIS D 1601:1995 5.3 (1),1类:汽车,条件:相当于A类 [振动加速度 45 m/s ² (4.6 G) 条件下的X方向4 h和Y、Z方向2 h]
约134W × 70H × 63D mm (不含突起物)
约256 g
3年
使用说明书 安装用螺钉 ×2 盖子 ×5
L0220-01 延长线 (2 m) L0220-02 延长线 (5 m) L0220-03 延长线 (10 m)

2. 输入规格、输出规格、测量规格

-1. 基本规格

输入通道数	5个通道
被测对象	电流 (根据选件电流传感器)
输入方式	电流传感器绝缘输入、所有通道同时采样
输入端子	专用连接器(HIOKI PL14)
适用电流传感器	CT7812 AC/DC电流传感器 (额定值 2 A) CT7822 AC/DC电流传感器 (额定值 20 A) CT7126 AC电流传感器 (额定值 60 A) CT7131 AC电流传感器 (额定值 100 A) CT7136 AC电流传感器 (额定值 600 A) CT7044 AC柔性电流钳 (额定值 6000 A、 φ100 mm) CT7045 AC柔性电流钳 (额定值 6000 A、 φ180 mm) CT7046 AC柔性电流钳 (额定值 6000 A、 φ254 mm) CT7731 AC/DC自动调零电流传感器 (额定值 100 A) CT7736 AC/DC自动调零电流传感器 (额定值 6000 A) CT7742 AC/DC自动调零电流传感器 (额定值 600 A) CT7742 AC/DC自动调零电流传感器 (额定值 600 A)
量程	200 mA、2 A (CT7812) 500 mA、5 A (CT7116) 2 A、20 A (CT7822) 5 A、50 A (CT7126) 100 A (CT7131、CT7731) 50 A、500 A (CT7136、CT7736) 200 A、2000 A (CT7742) 50 A、500 A、5000 A (CT7044、CT7045、CT7046)
瞬时值响应时间	150 µs (步进输入、相对最终值为90%、设计值)
有效值频率特性	$DC \sim 5 \text{ kHz} (-3 \text{ dB})$

有效值响应时间	0.8 s(步进输入、测量值进入精度规格范围的时间、设计值)
A/D 分辨率	16位
输入电阻	1 MΩ ±10%
电流传感器电源	+5 V ±0.25 V、-5 V ±0.25 V
最大测量电流	量程的130%或所接电流传感器的最大测量电流中较小的一方
对地最大额定电压	非绝缘
数据更新间隔	1 ms, 2 ms, 5 ms, 10 ms, 20 ms, 50 ms, 100 ms, 200 ms, 500 ms, 1 s, 2 s, 5 s, 10 s
测量项目	瞬时值、有效值(切换)
有效值测量方法	按有效值IC对AC+DC进行真有效值运算
低通滤波器	OFF、220 Hz (-3 dB) 可在瞬时值测量、有效值测量中设置

-2. 精度规格

精度保证条件	精度保证期间	1年
	精度保证温湿度范围	23°C ±5°C、80% RH以下
	预热时间	30分钟以上
	调零执行后 瞬时值时为直流输入,有	ī效值时为正弦波输入
	最长可延长长度	10 m
精度保证范围	瞬时值 量程的±120% 有效值 量程的5%~1	或连接的电流传感器的精度保证范围上限比较狭窄的一方 00%

与CT7812 AC/DC 电流传感器的组合精度

瞬时值

量程	分辨率	瞬时值组合精度
2.0000 A	0.0002 A	±0.38% rdg ±0.0037 A
200.0 mA	0.1 mA	±0.38% rdg ±2.4 mA

有效值

量程 分辨率	人、动动、安东	有效值组合精度		
	$45 \text{ Hz} \leq f \leq 66 \text{ Hz}$	66 Hz < f \leq 500 Hz	500 Hz < f \leq 1 kHz	
2.0000 A	0.0002 A	±1.1% rdg ±0.0125 A	±1.3% rdg ±0.0125 A	±2.1% rdg ±0.0125 A
200.0 mA	0.1 mA	±1.1% rdg ±11.4 mA	±1.3% rdg ±11.4 mA	±2.1% rdg ±11.4 mA

上表中的f为测量信号的频率

与CT7822 AC/DC 电流传感器的组合精度

瞬时值

量程	分辨率	瞬时值组合精度
20.000 A	0.002 A	±0.38% rdg ±0.037 A
2.000 A	0.001 A	±0.38% rdg ±0.024 A

有效值

粤 担	公前交	有效值组合精度		
里住	刀秤竿	45 Hz \leq f \leq 66 Hz	66 Hz < f ≦ 500 Hz	500 Hz < f ≦ 1 kHz
20.000 A	0.002 A	±1.1% rdg ±0.046 A	±1.3% rdg ±0.04 A	±2.1% rdg ±0.046 A
2.000 A	0.001 A	±1.1% rdg ±0.035 A	±1.3% rdg ±0.029 A	±2.1% rdg ±0.035 A
上表中的f为测量信号的频率				

规 格

10

与 CT7731 AC/DC 自动调零电流传感器的组合精度 瞬时值

量程	分辨率	瞬时值组合精度
100.00 A	0.01 A	±1.08% rdg ±0.58 A

有效值

粤 钽	乙硷亥	有效值组合精度	
里住	刀 护平平	45 Hz \leq f \leq 66 Hz	66 Hz < f ≦ 500 Hz
100.00 A	0.01 A	±1.8% rdg ±2.16 A	$\pm 3\%$ rdg ± 2.16 A (I ≤ 80 A) $\pm 3.5\%$ rdg ± 2.16 A (80 A < I ≤ 100 A)

上表中的f为测量信号的频率

与CT7736 A0	C/DC自动调零时	电流传感器的组合精度	ł
瞬时值			

量程	分辨率	瞬时值组合精度
500.0 A	0.1 A	±2.08% rdg ±3.6 A
50.00 A	0.01 A	±2.08% rdg ±3.06 A

有效值

旦印	人动动动	有效值组合精度		
里住	刀邦卒	45 Hz \leq f \leq 66 Hz	66 Hz < f ≦ 500 Hz	500 Hz < f \leq 1 kHz
500.0 A	0.1 A	±2.8% rdg ±4.8 A	±4% rdg ±4.8 A	±4.6% rdg ±4.8 A
50.00 A	0.01 A	±2.8% rdg ±4.16 A	±4% rdg ±4.16 A	±4.6% rdg ±4.16 A

上表中的f为测量信号的频率

与CT7742 AC/DC 自动调零电流传感器的组合精度

瞬时值

量程	分辨率	瞬时值组合精度
2000.0 A	0.2 A	±1.58% rdg ±11.7 A
200.0 A	0.1 A	±1.58% rdg ±10.4 A

有效值

粤 把	八章	有效值组合精度		
里住	刀 班平	45 Hz \leq f \leq 66 Hz	66 Hz < f ≦ 500 Hz	500 Hz < f \leq 1 kHz
2000.0 A	0.2 A	±2.8% rdg ±18.7 A	±3.5% rdg ±28.7 A (I ≦ 1800 A) ±4.0% rdg ±28.7 A (1800 A < I ≦ 2000 A)	±4.1% rdg ±28.7 A
200.0 A	0.1 A	±2.3% rdg ±17.6 A	±3.5% rdg ±27.6 A	±4.1% rdg ±27.6 A

上表中的f为测量信号的频率

与 CT7126 AC 电流传感器的组合精度 有效值

量程	分辨率	有效值组合精度						
		45 Hz \leq f \leq 66 Hz	66 Hz < f \leq 500 Hz	500 Hz < f \leq 1 kHz				
50.00 A	0.01 A	±1.1% rdg ±0.09 A	±2% rdg ±0.09 A	±2.6% rdg ±0.09 A				
5.000 A	0.001 A	±1.1% rdg ±0.022 A	±2% rdg ±0.022 A	±2.6% rdg ±0.022 A				

上表中的f为测量信号的频率

与CT7131 AC 电流传感器的组合精度

有效值

量程	分辨率	有效值组合精度					
		$45 \text{ Hz} \leq f \leq 66 \text{ Hz}$	66 Hz < f ≦ 500 Hz	500 Hz < f ≦ 1 kHz			
100.00 A	0.01 A	±1.1% rdg ±0.18 A	±1.8% rdg ±0.18 A	±2.4% rdg ±0.18 A			

上表中的f为测量信号的频率

与CT7136 AC 电流传感器的组合精度

有	效	值
	1.7	<u> </u>

量程	分辨率	有效值组合精度						
		$45 \text{ Hz} \leq f \leq 66 \text{ Hz}$	66 Hz < f ≦ 500 Hz	500 Hz < f ≦ 1 kHz				
500.0 A	0.1 A	±1.1% rdg ±0.9 A	±1.8% rdg ±1 A	±2.4% rdg ±1 A				
50.00 A	0.01 A	±1.1% rdg ±0.22 A	±1.8% rdg ±0.28 A	±2.4% rdg ±0.28 A				

上表中的f为测量信号的频率

与CT7044、CT7045、CT7046 AC柔性电流钳的组合精度

有效值

旦印	人动动	有效值组合精度
里住	刀邦卒	45 Hz \leq f \leq 66 Hz
5000 A	1 A	±2.3% rdg ±33 A
500.0 A	0.1 A	±2.3% rdg ±3.3 A
50.00 A	0.01 A	±2.3% rdg ±2.66 A

上表中的f为测量信号的频率

与CT7116 AC 泄漏电流传感器的组合精度

有效值

量程	分辨率	有效值组合精度							
		45 Hz \leq f \leq 66 Hz	66 Hz < f ≦ 500 Hz	500 Hz < f \leq 1 kHz					
5.000 A	0.001 A	±1.8% rdg ±0.011 A	±4% rdg ±0.014 A	±4.6% rdg ±0.014 A					
500.0 mA	0.1 mA	±1.8% rdg ±4.6 mA	±4% rdg ±7.6 mA	±4.6% rdg ±7.6 mA					

上表中的f为测量信号的频率

模块单体精度

量程	瞬时值测试精度			
1	±0.08% of reading ±8 dgt			
2-L (×5)	±0.08% of reading ±17 dgt			
2-H (×10)	±0.08% of reading ±4 dgt			
5-L (x1)	±0.08% of reading ±6 dgt			
5-H (×10)	±0.08% of reading ±6 dgt			

	精度保证频率范围							
量程	45 Hz \leq f \leq 100 Hz	100 Hz < f \leq 500 Hz	500 Hz < f ≦ 1 kHz					
	有效值测试精度							
1	±0.8% of reading ±16 dgt	±1.0% of reading ±16 dgt	±1.6% of reading ±16 dgt					
2-L (×5)	±0.8% of reading ±27 dgt	±1.0% of reading ±27 dgt	±1.6% of reading ±27 dgt					
2-H (×10)	±0.8% of reading ±16 dgt	±1.0% of reading ±16 dgt	±1.6% of reading ±16 dgt					
5-L (×1)	±0.8% of reading ±8 dgt	±1.0% of reading ±8 dgt	±1.6% of reading ±8 dgt					
5-H (×10)	±0.8% of reading ±16 dgt	±1.0% of reading ±16 dgt	±1.6% of reading ±16 dgt					

•1 kHz < f时,表示处于精度保证范围之外

• 上表中的f 为测量信号的频率

在偏离精度保证温度范围的使用温度下,在测试精度中加上下述数值。 瞬时值测试精度: $\Delta T \times 0.1 \times (各量程的测试精度)有效值测试精度:\Delta T \times 0.1 \times (与各量程频率相应的测试精度)\Delta T: 使用温度与精度保证温度范围的上限值或下限值之差 (°C)$
± 25% f.s. (测试电平 80 Mz ~ 1 GHz:10 V/m、1 GHz ~ 6 GHz:3 V/m) 传感器规格中记载有影响量时,加上该数值
±5% f.s. (测试电平 10 V) 传感器规格中记载有影响量时,加上该数值

3. 接口规格

连接器 专用接口 (HIOKI PL14)

.

10.3 无线单元规格

LR8530 无线电压/温度单元

1. 一般规格

支持机型	LR8450-01 数据采集仪
控制通讯手段	连接Z3230或Z3231无线LAN适配器(附带)进行无线连接
通讯缓存	4M字(易失性存储器) 发生通讯错误时保持数据。通讯恢复时重新发送
使用场所	室内使用,污染度2,海拔高度2000m以下
使用温湿度范围	-20°C ~ 55°C、80% RH以下 (没有结露) (可充电温度范围为 5°C ~ 35°C)
保存温湿度范围	-20°C~60°C、80% RH以下(没有结露)
适用标准	安全性 EN 61010 EMC EN 61326 Class A
符合标准	热电偶 JIS C1602:2015、IEC60584-1:2013
耐振动性	JIS D 1601:1995 5.3 (1),1类:汽车,条件:相当于A类 [振动加速度 45 m/s² (4.6 G) 条件下的X方向4 h和Y、Z方向2 h]
电源	 Z1008 AC适配器 (DC 12 V) 额定电源电压: AC 100 V ~ 240 V (已考虑额定电源电压±10%的电压波动) 额定电源频率: 50 Hz/60 Hz 预计过渡过电压: 2500 V 最大额定功率: 25 VA (包括 AC适配器) 通常功耗: 2.5 VA (包括 AC适配器) Z1007 电池组 (使用 AC适配器时,以AC适配器为优先) 最大额定功率: 1.5 VA 外部电源 额定电源电压: DC 10 V ~ 30 V 最大额定功率: 8 VA (外部电源DC 30 V、电池充电时) 通常功耗: 2.5 VA (外部电源DC 12 V、未安装电池时)
连续使用时间	使用Z1007 电池组时 约9小时(所有的数据更新间隔、通讯状态良好、23°C参考值)
充电功能	在安装Z1007 电池组的状态下,可连接AC适配器或DC 10 V ~ 30 V外部电源 充电时间:约 7小时 (23°C参考值)
外形尺寸	约154W × 106H × 57D mm (包括盖子)
重量	约423 g(包括Z3230或Z3231 无线LAN适配器)
产品保修期	3年
附件	Z3230或Z3231 无线LAN适配器 使用说明书 Z1008 AC适配器(单相三头电源线) 安装板 M3 × 4螺钉 ×2(安装板用)
选件	Z3230 无线LAN适配器 Z3231 无线LAN适配器 Z1008 AC适配器(单相三头电源线) Z1007 电池组(Li-ion) C1012 携带箱

规 格

10

2. 输入规格、输出规格、测量规格

-1. 基本规格

输入通道数	15通道(可按通道设置电压与热电偶)
输入端子	M3螺钉式端子板(每1通道有2个端子),装有端子板盖
被测对象	电压 热电偶 (K、J、E、T、N、R、S、B、C)
输入方式	基于半导体继电器的扫描方式、绝缘不平衡输入 所有通道绝缘
A/D 分辨率	16位
最大输入电压	DC ±100 V
通道间最大电压	DC 300 V
对地最大额定电压	AC、DC 300 V (测量分类II) 各输入通道 (+、-) - 框体之间 预计过渡过电压 2500 V
输入电阻	10 MΩ以上 (电压 10 mV f.s.~2 V f.s.量程、热电偶所有量程) 1 MΩ ±5% (电压 10 V f.s.~100 V f.s.量程、1-5 V f.s.量程)
容许信号源电阻	1κΩ以下
基准接点补偿	可进行内部/外部切换(热电偶测量时)
热电偶断线检测	热电偶测量时按数据更新间隔进行断线检测检查 可进行ON/OFF切换(按单元统一设置) 检测电流 5 μA±20% 获取测量数据时不流过电流 (数据更新间隔为10 ms时不可设置)
数据更新间隔	10 ms*、20 ms、50 ms、100 ms、200 ms、500 ms、1 s、2 s、5 s、10 s *:热电偶断线检测设为 OFF 时可设置
数字滤波器	根据数据更新间隔、断线检测设置、工频电源滤波器设置,按下表所示自动设置数字滤波 器的截止频率。

-:不可设置

工频电源 滤波器设置	断线检测 设置		数据更新间隔								
		10 ms	20 ms	50 ms	100 ms	200 ms	500 ms	1 s	2 s	5 s	10 s
60 Hz	OFF	20.8 k	6.94 k	2.98 k	2.37 k	739	60	60	60	60	60
	ON	-	20.8 k	6.94 k	2.98 k	2.37 k	739	60	60	60	60
50 Hz	OFF	20.8 k	6.94 k	2.98 k	2.37 k	739	50	50	50	50	50
	ON	-	20.8 k	6.94 k	2.98 k	2.37 k	739	50	50	50	50
	-					~	^			単	位:H

-2. 精度规格

精度保证条件	精度保证期间	1年	
-	精度保证温湿度范围	23°C±5°C、80% RH以下	
	预热时间	接通电源后30分钟以上	
	截止频率设置为50 Hz/6 执行调零之后规定	0 Hz (请参照 "数字滤波器"	(第350页)所示的截止频率表)时,

量程、最高分辨率、测量范围、测试精度

被测对象	类型	量程	最高分辨率	测量范围	测试精度
电压 -	10 mV f.s.	500 nV	-10 mV \sim 10 mV	±10 μV	
		20 mV f.s.	1 µV	-20 mV \sim 20 mV	±20 μV
		100 mV f.s.	5 µV	-100 mV \sim 100 mV	±50 μV
		200 mV f.s.	10 µV	-200 mV \sim 200 mV	±100 μV
	1 V f.s.	50 µV	-1 V ~ 1 V	±500 μV	
	2 V f.s.	100 µV	-2 V ~ 2 V	±1 mV	
	10 V f.s.	500 µV	-10 V \sim 10 V	±5 mV	
	20 V f.s.	1 mV	-20 V \sim 20 V	±10 mV	
	100 V f.s.	5 mV	-100 V ~ 100 V	±50 mV	
		1-5 V f.s.	500 µV	$1 V \sim 5 V$	±5 mV

被测对象	类型	量程	最高分辨率	测量范围	测试精度
热电偶 K (不包括基准接	К	100°C f.s.	0.01°C	大于等于-100°C 0°C以下	±0.7°C
				大于等于0°C 小于等于100°C	±0.5°C
而们口们又/		500°C f.s.	0.05°C	大于等于-200°C -100°C以下	±1.4°C
				大于等于-100°C 0°C以下	±0.7°C
				大于等于0℃小于等于500℃	±0.5°C
		2000°C f.s.	0.1°C	大于等于-200°C -100°C以下	±1.4°C
				大于等于-100°C 0°C以下	±0.7°C
				大于等于0℃ 500℃以下	±0.5°C
				大于等于500°C 小于等于1350°C	±0.7°C
	J	100°C f.s.	0.01°C	大于等于-100°C 0°C以下	±0.7°C
				大于等于0℃小于等于100℃	±0.5°C
		500°C f.s.	0.05°C	大于等于-200°C -100°C以下	±0.9°C
				大于等于-100°C 0°C以下	±0.7°C
				大于等于0°C 小于等于500°C	±0.5°C
		2000°C f.s.	0.1°C	大于等于-200°C -100°C以下	±0.9°C
				大于等于-100°C 0°C以下	±0.7°C
				大于等于0℃ 小于等于1200℃	±0.5°C
	E	100°C f.s.	0.01°C	大于等于-100°C 0°C以下	±0.7°C
				大于等于0°C 小于等于100°C	±0.5°C
		500°C f.s.	0.05°C	大于等于-200°C -100°C以下	±0.9°C
				大于等于-100°C 0°C以下	±0.7°C
				大于等于0°C 小于等于500°C	±0.5°C
		2000°C f.s.	0.1°C	大于等于-200°C -100°C以下	±0.9°C
				大于等于-100°C 0°C以下	±0.7°C
				大于等于0℃小于等于1000℃	±0.5°C

被测对象	类型	量程	最高分辨率	测量范围	测试精
热电偶	Т	100°C f.s.	0.01°C	大于等于-100℃ 0℃以下	±0.7°C
(不包括基准接 点补偿精度)				大于等于0℃ 小于等于100℃	±0.5°C
		500°C f.s.	0.05°C	大于等于-200°C -100°C以下	±1.4°C
				大于等于-100°C 0°C以下	±0.7°C
				大于等于0°C 小于等于400°C	±0.5°C
		2000°C f.s.	0.1°C	大于等于-200°C -100°C以下	±1.4°C
				大于等于-100°C 0°C以下	±0.7°C
				大于等于0°C 小于等于400°C	±0.5°C
	N	100°C f.s.	0.01°C	大于等于-100°C 0°C以下	±1.1°C
				大于等于0°C 小于等于100°C	±0.9°C
		500°C f.s.	0.05°C	大于等于-200°C -100°C以下	±2.1°C
				大于等于-100°C 0°C以下	±1.1°C
				大于等于0°C 小于等于500°C	±0.9°C
		2000°C f.s.	0.1°C	大于等于-200°C -100°C以下	±2.1°C
				大于等于-100℃ 0℃以下	±1.1°C
				大于等于0°C 小于等于1300°C	±0.9°C
	R	100°C f.s.	0.01°C	0°C ~ 100°C	±4.4°C
		500°C f.s.	0.05°C	大于等于0℃ 100℃以下	±4.4°C
				大于等于100°C 300°C以下	±2.9°C
				大于等于300°C 小于等于500°C	±2.2°C
		2000°C f.s.	0.1°C	大于等于0℃ 100℃以下	±4.4°C
				大于等于100°C 300°C以下	±2.9°C
				大于等于300°C 小于等于1700°C	±2.2°C
	S	100°C f.s.	0.01°C	$0^{\circ}\mathrm{C} \sim 100^{\circ}\mathrm{C}$	±4.4°C
		500°C f.s.	0.05°C	大于等于0℃ 100℃以下	±4.4°C
				大于等于100°C 300°C以下	±2.9°C
				大于等于300°C 小于等于500°C	±2.2°C
		2000°C f.s.	0.1°C	大于等于0℃ 100℃以下	±4.4°C
				大于等于100℃ 300℃以下	±2.9°C
				大于等于300°C 小于等于1700°C	±2.2°C
	В	2000°C f.s.	0.1°C	大于等于400°C 600°C 以下	±5.4°C
				大于等于600°C 1000°C以下	±3.7°C
				大于等于1000°C 小于等于1800°C	±2.4°C
	С	100°C f.s.	0.01°C	0°C ~ 100°C	±1.7°C
		500°C f.s.	0.05°C	$0^{\circ}\text{C} \sim 500^{\circ}\text{C}$	±1.7°C
		2000°C f.s.	0.1°C	0°C ~ 2000°C	±1.7°C

基准节点补偿:为内部时,加到热电偶测试精度中 在测试精度中加上(测试精度×0.1)/°C

温度特性

^{规格}

差模抑制比	大于等于50 dB (针对50 Hz 输入的工频电源滤波器为50 Hz、数据更新间隔为5 s) (针对60 Hz 输入的工频电源滤波器为60 Hz、数据更新间隔为5 s) (热电偶断线检测设为OFF时)
共模抑制比	信号源电阻为100 Ω以下时 大于等于100 dB (针对50 Hz/60 Hz 输入的数据更新间隔为10 ms) 大于等于140 dB (针对50 Hz 输入的工频电源滤波器为50 Hz、数据更新间隔为5 s、10 mV f.s.量 程时) (针对60 Hz 输入的工频电源滤波器为60 Hz、数据更新间隔为5 s、10 mV f.s.量 程时) (热电偶断线检测设为OFF时)
放射性无线频率电磁场 的影响	±5% f.s. (80 MHz~1 GHz:10 V/m、1 GHz~6 GHz:3 V/m) (电压10 V f.s.量程时)
传导性无线频率电磁场 的影响	10 V时为±5% f.s. (电压10 V f.s.量程时)

3. 功能规格

LED显示	无线连接、测量状态、错误状态、AC适配器/外部电源驱动、电池驱动、充电状态
操作键	AUTO、RESET
自动连接功能	有

LR8531 无线通用单元

1. 一般规格

支持机型	LR8450-01 数据采集仪			
控制通讯手段	连接Z3230或Z3231无线LAN适配器(附带)进行无线连接			
通讯缓存	4M字(易失性存储器) 发生通讯错误时保持数据。通讯恢复时重新发送			
使用场所	室内使用,污染度2,海拔高度2000m以下			
使用温湿度范围	-20°C ~ 55°C、80% RH以下 (没有结露) (可充电温度范围为 5°C ~ 35°C)			
保存温湿度范围	-20°C~60°C、80% RH以下(没有结露)			
适用标准	安全性 EN 61010 EMC EN 61326 Class A			
符合标准	热电偶 JIS C1602:2015、IEC60584-1:2013			
耐振动性	JIS D 1601:1995 5.3 (1),1类:汽车,条件:相当于A类 [振动加速度 45 m/s² (4.6 G) 条件下的X方向4 h和Y、Z方向2 h]			
电源	 Z1008 AC适配器 (DC 12 V) 额定电源电压: AC 100 V ~ 240 V (已考虑额定电源电压±10%的电压波动) 额定电源频率: 50 Hz/60 Hz 预计过渡过电压: 2500 V 最大额定功率: 25 VA (包括AC适配器) 通常功耗: 3 VA (仅限于主机、未安装电池时) Z1007 电池组 (使用AC适配器时,以AC适配器为优先) 最大额定功率: 2 VA 外部电源 额定电源电压: DC 10 V ~ 30 V 最大额定功率: 8 VA (外部电源DC 30 V、电池充电时) 通常功耗: 3 VA (外部电源DC 12 V、未安装电池时) 			
连续使用时间	使用Z1007 电池组时 约7小时(所有的数据更新间隔、通讯状态良好、23°C参考值)			
充电功能	在安装Z1007 电池组的状态下,可连接AC适配器或DC 10 V ~ 30 V外部电源 充电时间:约 7小时 (23℃参考值)			
外形尺寸	约154W × 106H × 57D mm (包括盖子)			
重量	约386 g(包括Z3230或Z3231 无线LAN适配器)			
产品保修期	3年			
附件	Z3230或Z3231 无线LAN适配器 使用说明书 Z1008 AC适配器(单相三头电源线) 安装板 M3 × 4螺钉 ×2(安装板用)			
选件	Z3230 无线LAN适配器 Z3231 无线LAN适配器 Z1008 AC适配器(单相三头电源线) Z1007 电池组(Li-ion) C1012 携带箱 Z2000 湿度传感器			

规格

10
2. 输入规格、输出规格、测量规格

-1. 基本规格

输入通道数	15通道(可按通道设置电压、热电偶、湿度、热电阻与电阻)
输入端子	按钮式端子板 (每1通道有4个端子),装有端子板盖
输出端子	M3螺钉式端子板(1输出、2端子、Z2000湿度传感器专用电源、可同时向最多15个 Z2000湿度传感器供电)
被测对象	电压 热电偶 (K、J、E、T、N、R、S、B、C) 湿度 (使用Z2000湿度传感器) 热电阻 (Pt100、JPt100、Pt1000) (连接:3线式/4线式) [测量电流:1 mA ±5% (Pt100、Jpt100测量时)、0.1 mA ±5% (Pt1000测量 时)] (数据更新间隔大于等于100 ms时,可设置Pt1000测量) 电阻 (连接:4线式,测量电流:1 mA±5%)
输入方式	基于半导体继电器的扫描方式、绝缘不平衡输入 所有通道绝缘(连接热电阻、电阻的 SoL 端子在所有通道内部短路,因此处于未绝缘状态)
A/D 分辨率	16位
最大输入电压	DC±100 V
通道间最大电压	DC 300 V (连接热电阻、电阻的 SoL 端子在所有通道内部短路,因此处于未绝缘状态)
对地最大额定电压	AC、DC 300 V (测量分类Ⅱ) 各输入通道 (SoH、SoL、+、-) - 框体之间 预计过渡过电压 2500 V
输入电阻	大于等于10 MΩ(电压 10 mV f.s. ~ 2 V f.s. 量程、热电偶所有量程、热电阻与电阻所有 量程) 1 MΩ ±5%(电压10 V f.s. ~ 100 V f.s. 量程、1-5 V f.s. 量程、湿度量程)
容许信号源电阻	1kΩ以下
基准接点补偿	可进行内部/外部切换(热电偶测量时)
热电偶断线检测	热电偶测量时按数据更新间隔进行断线检测检查 可进行ON/OFF切换(按单元统一设置) 检测电流 5 μA±20% 获取测量数据时不流过电流 (数据更新间隔为10 ms时不可设置)
数据更新间隔	10 ms ^{*1} 、20 ms ^{*2} 、50 ms ^{*2} 、100 ms、200 ms、500 ms、1 s、2 s、5 s、10 s *1:热电偶断线检测设为 OFF、没有 Pt1000 测量设置时可设置 *2:没有 Pt1000 测量设置时可设置

数字滤波器 根据数据更新间隔、断线检测设置、工频电源滤波器设置,按下表所示自动设置数字滤波 器的截止频率。

-:不可设置

工频电源	断线检测	数据更新间隔									
滤波器设置	设置	10 ms* ³	20 ms* ³	50 ms* ³	100 ms	200 ms	500 ms	1 s	2 s	5 s	10 s
60 Hz	OFF	20.8 k	6.94 k	2.98 k	2.37 k	739	60	60	60	60	60
	ON	-	20.8 k	6.94 k	2.98 k	2.37 k	739	60	60	60	60
50 Hz	OFF	20.8 k	6.94 k	2.98 k	2.37 k	739	50	50	50	50	50
	ON	-	20.8 k	6.94 k	2.98 k	2.37 k	739	50	50	50	50

单位:Hz

*3:同时存在Pt1000测量时不可设置

-2. 精度规格

精度保证条件	精度保证期间	1年	
	精度保证温湿度范围	23°C±5°C、80% RH以下	
	预热时间	接通电源后30分钟以上	
	截止频率设置为50 Hz/6 执行调零之后规定	60 Hz (请参照 "数字滤波器" (第357页)所示的截止频率表)时	,

量程、最高分辨率、测量范围、测试精度

被测对象	类型	量程	最高分辨率	测量范围	测试精度
电压	-	10 mV f.s.	500 nV	-10 mV \sim 10 mV	±10 μV
		20 mV f.s.	1 µV	-20 mV \sim 20 mV	±20 μV
		100 mV f.s.	5 µV	-100 mV \sim 100 mV	±50 μV
		200 mV f.s.	10 µV	-200 mV \sim 200 mV	±100 μV
		1 V f.s.	50 µV	-1 V ~ 1 V	±500 μV
		2 V f.s.	100 µV	-2 V ~ 2 V	±1 mV
		10 V f.s.	500 µV	-10 V \sim 10 V	±5 mV
		20 V f.s.	1 mV	$-20~\mathrm{V}\sim20~\mathrm{V}$	±10 mV
		100 V f.s.	5 mV	-100 V ~ 100 V	±50 mV
		1-5 V f.s.	500 µV	$1 V \sim 5 V$	±5 mV
热电偶	К	100°C f.s.	0.01°C	大于等于-100°C 0°C以下	±0.7°C
(不包括基准接 占补偿精度)				大于等于0°C 小于等于100°C	±0.5°C
杰们区情及 /		500°C f.s.	0.05°C	大于等于-200°C -100°C以下	±1.4°C
				大于等于-100°C 0°C以下	±0.7°C
				大于等于0°C 小于等于500°C	±0.5°C
		2000°C f.s.	0.1°C	大于等于-200°C -100°C以下	±1.4°C
				大于等于-100°C 0°C以下	±0.7°C
				大于等于0°C 500°C以下	±0.5°C
				大于等于500°C 小于等于1350°C	±0.7°C

^{规格} 10

被测对象	类型	量程	最高分辨率	测量范围	测试精度
热电偶	J	100°C f.s.	0.01°C	大于等于-100°C 0°C以下	±0.7°C
(不包括基准接 点补偿精度)				大于等于0℃小于等于100℃	±0.5°C
		500°C f.s.	0.05°C	大于等于-200°C -100°C以下	±0.9°C
				大于等于-100°C 0°C以下	±0.7°C
				大于等于0℃小于等于500℃	±0.5°C
		2000°C f.s.	0.1°C	大于等于-200°C -100°C以下	±0.9°C
				大于等于-100°C 0°C以下	±0.7°C
				大于等于0℃ 小于等于1200℃	±0.5°C
	E	100°C f.s.	0.01°C	大于等于-100°C 0°C以下	±0.7°C
				大于等于0℃小于等于100℃	±0.5°C
		500°C f.s.	0.05°C	大于等于-200°C -100°C以下	±0.9°C
				大于等于-100℃ 0℃以下	±0.7°C
				大于等于0℃小于等于500℃	±0.5°C
		2000°C f.s.	0.1°C	大于等于-200°C -100°C以下	±0.9°C
				大于等于-100°C 0°C以下	±0.7°C
				大于等于0℃ 小于等于1000℃	±0.5°C
	Т	100°C f.s.	0.01°C	大于等于-100°C 0°C以下	±0.7°C
				大于等于0℃ 小于等于100℃	±0.5°C
		500°C f.s.	0.05°C	大于等于-200°C -100°C以下	±1.4°C
				大于等于-100°C 0°C以下	±0.7°C
				大于等于0℃小于等于400℃	±0.5°C
		2000°C f.s.	0.1°C	大于等于-200°C -100°C以下	±1.4°C
				大于等于-100°C 0°C以下	±0.7°C
				大于等于0℃小于等于400℃	±0.5°C
	N	100°C f.s.	0.01°C	大于等于-100°C 0°C以下	±1.1°C
				大于等于0℃小于等于100℃	±0.9°C
		500°C f.s.	0.05°C	大于等于-200°C -100°C以下	±2.1°C
				大于等于-100℃ 0℃以下	±1.1°C
				大于等于0℃小于等于500℃	±0.9°C
		2000°C f.s.	0.1°C	大于等于-200°C -100°C以下	±2.1°C
				大于等于-100°C 0°C以下	±1.1°C
				大于等于0℃ 小于等于1300℃	±0.9°C
	R	100°C f.s.	0.01°C	0°C ~ 100°C	±4.4°C
		500°C f.s.	0.05°C	大于等于0℃ 100℃以下	±4.4°C
				大于等于100℃ 300℃以下	±2.9°C
				大于等于300°C 小于等于500°C	±2.2°C
		2000°C f.s.	0.1°C	大于等于0℃ 100℃以下	±4.4°C
				大于等于100℃ 300℃以下	±2.9°C
				大于等于300°C 小于等于1700°C	±2.2°C

	类型	量程	最高分辨率	测量范围	测试精度
热电偶	S	100°C f.s.	0.01°C	$0^{\circ}C \sim 100^{\circ}C$	±4.4°C
被测对象 热电偶 (不包括基准接 点补偿精度) 湿度 湿度 熱电阻 电阻 电阻 麦点补偿精度		500°C f.s.	0.05°C	大于等于0°C 100°C以下	±4.4°C
示们				大于等于100°C 300°C以下	±2.9°C
被测对象 热电偶 (不包括基准接 点补偿精度) 湿度 湿度 热电阻 电阻				大于等于300°C 小于等于500°C	±2.2°C
		2000°C f.s.	0.1°C	大于等于0°C 100°C以下	±4.4°C
				大于等于100°C 300°C以下	±2.9°C
				大于等于300°C 小于等于1700°C	±2.2°C
	В	2000°C f.s.	0.1°C	大于等于400°C 600°C以下	±5.4°C
				大于等于600°C 1000°C以下	±3.7°C
				大于等于1000°C 小于等于1800°C	±2.4°C
	С	100°C f.s.	0.01°C	0°C ~ 100°C	±1.7°C
		500°C f.s.	0.05°C	$0^{\circ}\text{C} \sim 500^{\circ}\text{C}$	±1.7°C
		2000°C f.s.	0.1°C	0°C ~ 2000°C	±1.7°C
湿度	-	100% RH f.s.	0.1% RH	5.0% RH ~ 95.0% RH	依据Z20 湿度传感 的测试精度
		■■■■ 的区域 ² 湿度位于表中所	2 %)	±8% RH ±6% RH ±8% RH ±6% RH ±5% RH ±6% RH ±6% RH ±5% RH ±6% RH 20 30 50 温度 (°C) 吃围之内。 :时,适用数值较好的测试精度。	
热电阻	Pt100	100°C f.s.	0.01°C	-100°C ~ 100°C	±0.5°C
		500°C f.s.	0.05°C	-200°C ~ 500°C	±0.7°C
		2000°C f.s.	0.1°C	-200°C ~ 800°C	±0.9°C
	JPt100	100°C f.s.	0.01°C	-100°C ~ 100°C	±0.5°C
		500°C f.s.	0.05°C	-200°C ~ 500°C	±0.7°C
		2000°C f.s.	0.1°C	-200°C ~ 500°C	±0.9°C
	Pt1000	100°C f.s.	0.01°C	-100°C ~ 100°C	±0.5°C
	1 11000			-200°C ~ 500°C	+0.7°C
	1 11000	500°C f.s.	0.05°C	200 0 000 0	±0.7 C
	1 11000	500°C f.s. 2000°C f.s.	0.05°C 0.1°C	-200°C ~ 800°C	±0.7°C
电阻	-	500°C f.s. 2000°C f.s. 10 Ω f.s.	0.05°C 0.1°C 0.5 mΩ	-200°C ~ 800°C 0 Ω ~ 10 Ω	±0.9°C ±10 mΩ
电阻	-	500°C f.s. 2000°C f.s. 10 Ω f.s. 20 Ω f.s.	0.05°C 0.1°C 0.5 mΩ 1 mΩ	-200°C ~ 800°C $0 Ω ~ 10 Ω$ $0 Ω ~ 20 Ω$	±0.7 °C ±0.9°C ±10 mΩ ±20 mΩ
电阻	-	500°C f.s. 2000°C f.s. 10 Ω f.s. 20 Ω f.s. 100 Ω f.s.	0.05°C 0.1°C 0.5 mΩ 1 mΩ 5 mΩ	$-200^{\circ}C \sim 800^{\circ}C$ $0 \Omega \sim 10 \Omega$ $0 \Omega \sim 20 \Omega$ $0 \Omega \sim 100 \Omega$	±0.9°C ±10 mΩ ±20 mΩ ±100 mΩ

差模抑制比	大于等于50 dB (针对50 Hz 输入的工频电源滤波器为50 Hz、数据更新间隔为5 s) (针对60 Hz 输入的工频电源滤波器为60 Hz、数据更新间隔为5 s) (热电偶断线检测设为OFF时)
共模抑制比	信号源电阻为100 Ω以下时 大于等于100 dB (针对50 Hz/60 Hz 输入的数据更新间隔为10 ms) 大于等于140 dB (针对50 Hz 输入的工频电源滤波器为50 Hz、数据更新间隔为5 s、10 mV f.s.量 程时) (针对60 Hz 输入的工频电源滤波器为60 Hz、数据更新间隔为5 s、10 mV f.s.量 程时) (热电偶断线检测设为OFF时)
放射性无线频率电磁场 的影响	± 5% f.s. (80 MHz~1 GHz:10 V/m、1 GHz~6 GHz:3 V/m) (热电阻 Pt100、100°C f.s.量程、4线式时)
传导性无线频率电磁场 的影响	10 V时为±5% f.s. (热电阻Pt100、100°C f.s.量程、4线式时)

3. 功能规格

LED显示	无线连接、测量状态、错误状态、AC适配器/外部电源驱动、电池驱动、充电状态
操作键	AUTO、RESET
自动连接功能	有

LR8532 无线电压/温度单元

1. 一般规格

支持机型	LR8450-01 数据采集仪
控制通讯手段	连接Z3230或Z3231无线LAN适配器(附带)进行无线连接
通讯缓存	4 M字(易失性存储器) 发生通讯错误时保持数据。通讯恢复时重新发送
使用场所	室内使用,污染度2,海拔高度2000m以下
使用温湿度范围	-20℃~ 55℃、80% RH以下 (没有结露) (可充电温度范围为 5℃~ 35℃)
保存温湿度范围	-20°C~60°C、80% RH以下(没有结露)
适用标准	安全性 EN 61010 EMC EN 61326 Class A
符合标准	热电偶 JIS C1602:2015、IEC60584-1:2013
耐振动性	JIS D 1601:1995 5.3 (1),1类:汽车,条件:相当于A类 [振动加速度 45 m/s² (4.6 G) 条件下的X方向4 h和Y、Z方向2 h]
电源	 Z1008 AC 适配器 (DC 12 V) 额定电源电压: AC 100 V ~ 240 V (已考虑额定电源电压±10%的电压波动) 额定电源频率: 50 Hz/60 Hz 预计过渡过电压: 2500 V 最大额定功率: 25 VA (包括 AC 适配器) 通常功耗: 2.5 VA (包括 AC 适配器) Z1007 电池组 (使用 AC 适配器时,以AC 适配器为优先) 最大额定功率: 1.5 VA 外部电源 额定电源电压: DC 10 V ~ 30 V 最大额定功率: 8 VA (外部电源DC 30 V、电池充电时) 通常功耗: 2.5 VA (外部电源DC 12 V、未安装电池时)
连续使用时间	使用Z1007 电池组时 约9小时(所有的数据更新间隔、通讯状态良好、23°C参考值)
充电功能	在安装Z1007 电池组的状态下,可连接AC 适配器或DC 10 V ~ 30 V外部电源 充电时间:约 7小时(23℃参考值)
外形尺寸	约154W × 106H × 57D mm (包括盖子)
重量	约388g(包括Z3230或Z3231无线LAN适配器)
产品保修期	3年
附件	Z3230或Z3231 无线LAN适配器 使用说明书 Z1008 AC适配器(单相三头电源线) 安装板 M3 × 4螺钉 ×2 (安装板用)
选件	Z3230 无线LAN适配器 Z3231 无线LAN适配器 Z1008 AC适配器(单相三头电源线) Z1007 电池组(Li-ion) C1012 携带箱

•••••

^{规格}

2. 输入规格、输出规格、测量规格

-1. 基本规格

输入通道数	30通道(可按通道设置电压与热电偶)
输入端子	按钮式端子板 (每1通道有2个端子),装有端子板盖
被测对象	电压 热电偶 (K、J、E、T、N、R、S、B、C)
输入方式	基于半导体继电器的扫描方式、绝缘不平衡输入 所有通道绝缘
A/D 分辨率	16位
最大输入电压	DC ±100 V
通道间最大电压	DC 300 V
对地最大额定电压	AC、DC 300 V (测量分类II) 各输入通道 (+、-) - 框体之间 预计过渡过电压 2500 V
输入电阻	10 MΩ以上(电压 10 mV f.s. ~ 2 V f.s.量程、热电偶所有量程) 1 MΩ ±5%(电压 10 V f.s. ~ 100 V f.s.量程、1-5 V f.s.量程)
容许信号源电阻	1kΩ以下
基准接点补偿	可进行内部/外部切换(热电偶测量时)
热电偶断线检测	热电偶测量时按数据更新间隔进行断线检测检查 可进行ON/OFF切换(按单元统一设置) 检测电流 5 μA ±20% 获取测量数据时不流过电流 (数据更新间隔为10 ms时不可设置 数据更新间隔为20 ms时,使用通道数大于等于16时不可设置)
数据更新间隔	10 ms*1、20 ms*2、50 ms、100 ms、200 ms、500 ms、1 s、2 s、5 s、10 s *1:热电偶断线检测设为OFF、使用通道数为1~15之间时可选择 *2:热电偶断线检测设为OFF、使用通道数为16~30之间时可选择抑或,热电偶断线检 测设为ON、使用通道数为1~15之间时可选择
数字滤波器	根据使用通道数、数据更新间隔、断线检测设置、工频电源滤波器设置,按下表所示自动 设置数字滤波器的截止频率。

(1) 使用通道数小于等于15时

-:不可设置

丁频电源	断线检测	数据更新间隔									
滤波器设置	设置	10 ms	20 ms	50 ms	100 ms	200 ms	500 ms	1 s	2 s	5 s	10 s
60 Hz	OFF	20.8 k	6.94 k	2.98 k	2.37 k	739	60	60	60	60	60
	ON	-	20.8 k	6.94 k	2.98 k	2.37 k	739	60	60	60	60
50 Hz	OFF	20.8 k	6.94 k	2.98 k	2.37 k	739	50	50	50	50	50
	ON	-	20.8 k	6.94 k	2.98 k	2.37 k	739	50	50	50	50

单位:Hz

(2) 使用通道数为16~30之间时

										-:不	可设置	
工频电源 滤波器设置	断线检测		数据更新间隔									
	设置	10 ms	20 ms	50 ms	100 ms	200 ms	500 ms	1 s	2 s	5 s	10 s	
60 Hz	OFF	-	20.8 k	6.94 k	2.98 k	2.37 k	739	60	60	60	60	
	ON	-	-	20.8 k	6.94 k	2.98 k	2.37 k	739	60	60	60	
50 Hz	OFF	-	20.8 k	6.94 k	2.98 k	2.37 k	739	50	50	50	50	
	ON	-	-	20.8 k	6.94 k	2.98 k	2.37 k	739	50	50	50	

-2. 精度规格

精度保证条件	精度保证期间	1年
	精度保证温湿度范围	23°C±5°C、80% RH以下
	预热时间	接通电源后30分钟以上
	截止频率设置为50 Hz/6 执行调零之后规定	60 Hz (请参照 "数字滤波器" (第 362 页) 所示的截止频率表) 时

量程、最高分辨率、测量范围、测试精度

被测对象	类型	量程	最高分辨率	测量范围	测试精度
电压	-	10 mV f.s.	500 nV	-10 mV \sim 10 mV	±10 μV
		20 mV f.s.	1 µV	-20 mV \sim 20 mV	±20 μV
		100 mV f.s.	5 µV	-100 mV \sim 100 mV	±50 μV
		200 mV f.s.	10 µV	-200 mV \sim 200 mV	±100 μV
		1 V f.s.	50 µV	-1 V ~ 1 V	±500 μV
		2 V f.s.	100 µV	-2 V ~ 2 V	±1 mV
		10 V f.s.	500 µV	-10 V \sim 10 V	±5 mV
		20 V f.s.	1 mV	-20 V \sim 20 V	±10 mV
		100 V f.s.	5 mV	-100 V ~ 100 V	±50 mV
		1-5 V f.s.	500 µV	$1 V \sim 5 V$	±5 mV
热电偶	К	100°C f.s.	0.01°C	大于等于-100℃ 0℃以下	±0.7°C
(不包括基准接 占补偿精度)				大于等于0°C 小于等于100°C	±0.5°C
杰竹口(h)文)		500°C f.s.	0.05°C	大于等于-200°C -100°C以下	±1.4°C
				大于等于-100℃ 0℃以下	±0.7°C
				大于等于0°C 小于等于500°C	±0.5°C
		2000°C f.s.	0.1°C	大于等于-200°C -100°C以下	±1.4°C
				大于等于-100℃ 0℃以下	±0.7°C
				大于等于0°C 500°C以下	±0.5°C
				大于等于500°C 小于等于1350°C	±0.7°C
	J	100°C f.s.	0.01°C	大于等于-100℃ 0℃以下	±0.7°C
				大于等于0°C 小于等于100°C	±0.5°C
		500°C f.s.	0.05°C	大于等于-200°C -100°C以下	±0.9°C
				大于等于-100℃ 0℃以下	±0.7°C
				大于等于0°C 小于等于500°C	±0.5°C
		2000°C f.s.	0.1°C	大于等于-200°C -100°C以下	±0.9°C
				大于等于-100℃ 0℃以下	±0.7°C
				大于等于0°C 小于等于1200°C	±0.5°C

^{规格}

被测对象	类型	量程	最高分辨率	测量范围	测试精度
热电偶	E	100°C f.s.	0.01°C	大于等于-100℃ 0℃以下	±0.7°C
(个包括基准接 占补偿精度)				大于等于0℃ 小于等于100℃	±0.5°C
		500°C f.s.	0.05°C	大于等于-200℃ -100℃以下	±0.9°C
				大于等于-100℃ 0℃以下	±0.7°C
				大于等于0°C 小于等于500°C	±0.5°C
		2000°C f.s.	0.1°C	大于等于-200℃ -100℃以下	±0.9°C
				大于等于-100°C 0°C以下	±0.7°C
				大于等于0°C 小于等于1000°C	±0.5°C
	Т	100°C f.s.	0.01°C	大于等于-100°C 0°C以下	±0.7°C
				大于等于0°C 小于等于100°C	±0.5°C
		500°C f.s.	0.05°C	大于等于-200°C -100°C以下	±1.4°C
				大于等于-100°C 0°C以下	±0.7°C
				大于等于0°C 小于等于400°C	±0.5°C
		2000°C f.s.	0.1°C	大于等于-200°C -100°C以下	±1.4°C
				大于等于-100°C 0°C以下	±0.7°C
				大于等于0°C 小于等于400°C	±0.5°C
	N	100°C f.s.	0.01°C	大于等于-100°C 0°C以下	±1.1°C
				大于等于0℃小于等于100℃	±0.9°C
		500°C f.s.	0.05°C	大于等于-200°C -100°C以下	±2.1°C
				大于等于-100°C 0°C以下	±1.1°C
				大于等于0°C 小于等于500°C	±0.9°C
		2000°C f.s.	0.1°C	大于等于-200°C -100°C以下	±2.1°C
				大于等于-100°C 0°C以下	±1.1°C
				大于等于0°C 小于等于1300°C	±0.9°C
	R	100°C f.s.	0.01°C	$0^{\circ}C \sim 100^{\circ}C$	±4.4°C
		500°C f.s.	0.05°C	大于等于0°C 100°C以下	±4.4°C
				大于等于100°C 300°C以下	±2.9°C
				大于等于300°C 小于等于500°C	±2.2°C
		2000°C f.s.	0.1°C	大于等于0°C 100°C以下	±4.4°C
				大于等于100°C 300°C以下	±2.9°C
				大于等于300°C 小于等于1700°C	±2.2°C

	被测对象	类型	量程	最高分辨率	测量范围	测试精度	
	热电偶	S	100°C f.s.	0.01°C	$0^{\circ}\mathrm{C} \sim 100^{\circ}\mathrm{C}$	±4.4°C	
	(不包拈基准接 占补偿精度)		500°C f.s.	0.05°C	大于等于0℃ 100℃以下	±4.4°C	
					大于等于100℃ 300℃以下	±2.9°C	
					大于等于300°C 小于等于500°C	±2.2°C	
			2000°C f.s.	0.1°C	大于等于0℃ 100℃以下	±4.4°C	
					大于等于100°C 300°C以下	±2.9°C	
					大于等于300°C 小于等于1700°C	±2.2°C	
		В	2000°C f.s.	0.1°C	大于等于400°C 600°C以下	±5.4°C	
					大于等于600℃ 1000℃ 以下	±3.7°C	
					大于等于1000℃ 小于等于1800℃	±2.4°C	
		С	100°C f.s.	0.01°C	$0^{\circ}\mathrm{C} \sim 100^{\circ}\mathrm{C}$	±1.7°C	
			500°C f.s.	0.05°C	$0^{\circ}\mathrm{C}\sim 500^{\circ}\mathrm{C}$	±1.7°C	
			2000°C f.s.	0.1°C	$0^{\circ}C \sim 2000^{\circ}C$	±1.7°C	
基准接点补偿精度		±0.5℃(输入端子温度平衡时) 基准节点补偿:为内部时,加到热电偶测试精度中					
温度特性		在测试精度中加上 (测试精度 × 0.1) /℃					
差模抑制比		大于等于50 dB (针对50 Hz输入的工频电源滤波器为50 Hz、数据更新间隔为5 s) (针对60 Hz输入的工频电源滤波器为60 Hz、数据更新间隔为5 s) (热电偶断线检测设为OFF、使用通道数小于等于15 时)					
共模抑制比 信号源电阻为100 Ω以下时 大于等于100 dB (针对50 Hz/60 Hz输入的数据更新间隔为10 ms) 大于等于140 dB (针对50 Hz 输入的工频电源滤波器为50 Hz、数据更新间隔为5 程时) (针对60 Hz 输入的工频电源滤波器为60 Hz、数据更新间隔为5 程时) (针对60 Hz输入的工频电源滤波器为60 Hz、数据更新间隔为5 很时 (執电偶断线检测设为OFF、使用通道数小于等于15时)		新间隔为10 ms) 器为50 Hz、数据更新间隔为5 s、1 器为60 Hz、数据更新间隔为5 s、1 通道数小于等于15时)	0 mV f.s.量 0 mV f.s.量				
放射性: 的影响	无线频率电磁场	±5% f.s. (8	30 MHz∼1 GF	lz : 10 V/m√	1 GHz~6 GHz : 3 V/m) (电压10 V	' f.s. 量程时)	
传导性: 的影响	无线频率电磁场	10 V时为 1	-5% f.s. (电压1	0 V f.s.量程E	付)		

3. 功能规格

3. 功能规格			
LED显示	无线连接、测量状态、错误状态、AC适配器/外部电源驱动、电池驱动、充电状态		
操作键	AUTO、RESET		
自动连接功能	有		

LR8533 无线高速电压单元

1. 一般规格

支持机型	LR8450-01 数据采集仪
控制通讯手段	连接Z3230或Z3231无线LAN适配器(附带)进行无线连接
通讯缓存	4M字 (易失性存储器) 发生通讯错误时保持数据。通讯恢复时重新发送
使用场所	室内使用,污染度2,海拔高度2000m以下
使用温湿度范围	-20℃~ 55℃、80% RH以下 (没有结露) (可充电温度范围为 5℃~ 35℃)
保存温湿度范围	-20°C~60°C、80% RH以下(没有结露)
适用标准	安全性 EN 61010 EMC EN 61326 Class A
耐振动性	JIS D 1601:1995 5.3 (1),1类:汽车,条件:相当于A类 [振动加速度 45 m/s² (4.6 G) 条件下的X方向4 h和Y、Z方向2 h]
电源	 Z1008 AC 适配器 (DC 12 V) 额定电源电压: AC 100 V ~ 240 V (已考虑额定电源电压±10%的电压波动) 额定电源频率: 50 Hz/60 Hz 预计过渡过电压: 2500 V 最大额定功率: 25 VA (包括 AC 适配器) 通常功耗: 2.5 VA (包括 AC 适配器) Z1007 电池组 (使用 AC 适配器时,以AC 适配器为优先) 最大额定功率: 2 VA 外部电源 额定电源电压: DC 10 V ~ 30 V 最大额定功率: 8 VA (外部电源 DC 30 V、电池充电时) 通常功耗: 2.5 VA (外部电源 DC 12 V、未安装电池时)
连续使用时间	使用Z1007 电池组时 约9小时(所有的数据更新间隔、通讯状态良好、23°C参考值)
充电功能	在安装Z1007 电池组的状态下,可连接AC适配器或DC 10 V ~ 30 V 外部电源 充电时间:约 7小时(23°C参考值)
外形尺寸	约154W × 106H × 57D mm (包括盖子)
重量	约370g(包括Z3230或Z3231无线LAN适配器)
产品保修期	3年
附件	Z3230或Z3231 无线LAN适配器 使用说明书 Z1008 AC适配器(单相三头电源线) 安装板 M3 × 4螺钉 ×2(安装板用)
选件	Z3230 无线LAN适配器 Z3231 无线LAN适配器 Z1008 AC适配器(单相三头电源线) Z1007 电池组(Li-ion) C1012 携带箱

2. 输入规格/测量规格

-1. 基本规格

输入通道数 5通道(电压专用)

输入端子	输入端子 M3螺钉式端子板(每1通道有2个端子),装有端子板盖		
被测对象 电压			
输入方式	基于半导体继电器的扫描方式、绝缘不平衡输入 所有通道绝缘		
A/D分辨率	16位		
最大输入电压	DC±100 V		
通道间最大电压	DC 300 V		
对地最大额定电	JE AC、DC 300 V (测量分类II) 各输入通道 (+、-) - 框体之间 预计过渡过电压 2500 V		
输入电阻	1 MΩ±5%		
容许信号源电阻	小于等于100 Ω		
数据更新间隔	1 ms、2 ms、5 ms、10 ms、20 ms、50 ms、100 ms、200 ms、500 ms、1 s、2 s、 5 s、10 s		
数字滤波器	根据数据更新间隔、工频电源滤波器设置,按下表所示自动设置数字滤波器的截止频率。		
工频电源	数据更新间隔		
滤波器设置	ms 2 ms 5 ms 10 ms 20 ms 50 ms 100 ms 200 ms 500 ms 1 s 2 s 5 s 10 s		

单位:Hz

-2. 精度规格

60 Hz

50 Hz

50 k 5.4 k 2.6 k 1.0 k

2.6 k

1.0 k

50 k 5.4 k

精度保证条件	精度保证期间	1年
	精度保证温湿度范围	23°C±5°C、80% RH以下
	预热时间	接通电源后30分钟以上
	截止频率设置为5 Hz/1(止频率表)时,执行调零;	0 Hz/50 Hz/60 Hz (请参照 "数字滤波器"(第 367 页)所示的截 之后规定

	被测对象	类型	量程	最高分辨率	测量范围	测试精度
	电压	-	100 mV f.s.	5 µV	-100 mV \sim 100 mV	±100 μV
			200 mV f.s.	10 µV	-200 mV \sim 200 mV	±200 μV
			1 V f.s.	50 µV	-1 V ~ 1 V	±1 mV
			2 V f.s.	100 µV	-2 V ~ 2 V	±2 mV
			10 V f.s.	500 µV	-10 V \sim 10 V	±10 mV
			20 V f.s.	1 mV	-20 V \sim 20 V	±20 mV
			100 V f.s.	5 mV	-100 V ~ 100 V	±100 mV
			1-5 V f.s.	500 µV	$1 V \sim 5 V$	±10 mV
度特						
模抑制比 大于等于50 dB (针对50 Hz 输入的工频电源滤波器为50 Hz、数据更新间隔为5 s)		5 s)				

量程、最高分辨率、测量范围、测试精度

<u>.</u>	
温度特性	在测试精度中加上(测试精度×0.1)/°C
差模抑制比	大于等于50 dB (针对50 Hz 输入的工频电源滤波器为50 Hz、数据更新间隔为5 s) (针对60 Hz 输入的工频电源滤波器为60 Hz、数据更新间隔为5 s)
共模抑制比	信号源电阻为100 Ω以下时 大于等于100 dB (针对50 Hz/60 Hz 输入的数据更新间隔为1 ms) 大于等于140 dB (针对50 Hz 输入的工频电源滤波器为50 Hz、数据更新间隔为5 s、100 mV f.s.量 程时) (针对60 Hz 输入的工频电源滤波器为60 Hz、数据更新间隔为5 s、100 mV f.s.量 程时)
放射性无线频率电磁场 的影响	±5% f.s. (80 MHz ~ 1 GHz : 10 V/m、1 GHz ~ 6 GHz : 3 V/m) (电压10 V f.s.量程时)
传导性无线频率电磁场 的影响	10 V时为±5% f.s. (电压10 V f.s.量程时)

3. 功能规格

LED显示	无线连接、测量状态、错误状态、AC适配器/外部电源驱动、电池驱动、充电状态
操作键	AUTO、RESET
自动连接功能	有

LR8534 无线应变单元

1. 一般规格

支持机型	LR8450-01 数据采集仪
控制通讯手段	连接Z3230或Z3231无线LAN适配器(附带)进行无线连接
通讯缓存	4M字 (易失性存储器) 发生通讯错误时保持数据。通讯恢复时重新发送
使用场所	室内使用,污染度2,海拔高度2000m以下
使用温湿度范围	-20℃~ 55℃、80% RH以下(没有结露) (可充电温度范围为 5℃~ 35℃)
保存温湿度范围	-20°C~60°C、80% RH以下(没有结露)
适用标准	安全性 EN 61010 EMC EN 61326 Class A
耐振动性	JIS D 1601:1995 5.3 (1),1类:汽车,条件:相当于A类 [振动加速度 45 m/s² (4.6 G) 条件下的X方向4 h和Y、Z方向2 h]
电源	 Z1008 AC适配器 (DC 12 V) 额定电源电压: AC 100 V ~ 240 V (已考虑额定电源电压±10%的电压波动) 额定电源频率: 50 Hz/60 Hz 预计过渡过电压: 2500 V 最大额定功率: 25 VA (包括AC适配器) 通常功耗: 4.0 VA (仅限于主机、未安装电池时) Z1007 电池组 (使用AC适配器时,以AC适配器为优先) 最大额定功率: 3.5 VA 外部电源 额定电源电压: DC 10 V ~ 30 V 最大额定功率: 8 VA (外部电源DC 30 V、电池充电时) 通常功耗: 4.0 VA (外部电源DC 12 V、未安装电池时)
连续使用时间	使用Z1007 电池组时 约5小时(所有的数据更新间隔、通讯状态良好、23℃参考值)
充电功能	在安装Z1007 电池组的状态下,可连接AC 适配器或DC 10 V ~ 30 V外部电源 充电时间:约 7小时 (23°C 参考值)
外形尺寸	约154 W × 106H × 57D mm (包括盖子)
重量	约372 g (包括Z3230或Z3231 无线LAN适配器)
产品保修期	3年
附件	Z3230或Z3231 无线LAN适配器 使用说明书 Z1008 AC适配器(单相三头电源线) 安装板 M3 × 4螺钉 ×2(安装板用) 接线确认标签
选件	Z3230 无线LAN适配器 Z3231 无线LAN适配器 Z1008 AC适配器(单相三头电源线) Z1007 电池组(Li-ion) C1012 携带箱

- - • • • • • • • • • • • • • • • •

^{规格}

2. 输入规格、输出规格、测量规格

-1. 基本规格

输入通道数		5 i	5通道(可按通道设置电压与应变)									
输入端子		按 根	按钮式端子板(每1通道有5个端子),装有端子板盖 根据被测对象设置DIP开关									
被测对象		电	电压									
		应	变	应妥 应妥	变仪式转换 变仪 1 应变 2 应变	换器 ፩仪法 (2≰	线式)1 应 近)、4 应	变仪法 (3 变仪法	线式)、			
适用应变电阻		1	应变仪法、 应变仪法:	2应变仪 120 Ω~	法:120 ~1 kΩ	Ω (350 9	<u>Ω</u> 时需要外	 卜挂电桥盘	注)			
应变系数		固	定为2.0									
电桥电压		DC	C 2 V ± 0	.05 V								
平衡调整		方	式	电子	F式自动P	₽衡						
		范	围	电压应率	E:小于等 ±200 ੲ:小于等	等于 ±20 n mV 以下 等于 ±20,0 小于等 200,0	nV (1 m\ (50 mV f 000 με (10 穿于 ±200, 000 με f.s	/ f.s. ~ 2 f.s. ~ 200 000 με f.s 000 με ({ . 量程)	20 mV f 0 mV f. s. ~ 20 50,000	.s.量程) s.量程) ,000 με με f.s. ⁄)、 f.s.量程 ~	Ē)、
输入方式		<u>भ</u> ः	平衡差动输入、通道间非绝缘、所有通道同时采样									
A/D分辨率		16	16位									
最大输入电压		DC	C±0.5 V									
通道间最大电压		未	未绝缘(各通道的GND共用)									
对地最大额定电压		AC 预 [·]	AC 30 V rms或DC 60 V (各模拟输入通道-框体之间) 预计过渡过电压 330 V									
输入电阻		21	2 MΩ±5%									
数据更新间隔		1 r 5 s	1 ms、2 ms、5 ms、10 ms、20 ms、50 ms、100 ms、200 ms、500 ms、1 s、2 s、 5 s、10 s									
低通滤波器		截.	止频率 -3 AUT AUT	dB ±30% O、120、 O:与已 频率。	% 60、30 设置的数: 。	、15、8、 据更新间[_ 4 (Hz) 隔联锁,扌	+按下表序	所述自动	协设置低	通滤波器	肾的截止
					数据	更新间隔						
1 ms	2 ms	5 ms	10 ms	20 ms	50 ms	100 ms	200 ms	500 ms	1 s	2 s	5 s	10 s
120 Hz	60 Hz	30 Hz	15 Hz	8 Hz	4 Hz	4 Hz	4 Hz	4 Hz	4 Hz	4 Hz	4 Hz	4 Hz
		衰	减特性	5阶	巴特沃斯	「滤波器 -	30 dB/oc	t				

-2. 精度规格

精度保证条件	精度保证期间	1年
	精度保证温湿度范围	23°C±5°C、80% RH以下
	预热时间	接通电源后30分钟以上
	低通滤波器4 Hz、执行自	自动平衡之后规定

	被测对象	量程	最高分辨率	测量范围	测试精度*		
	电压	1 mV f.s.	50 nV	$-1 \text{ mV} \sim 1 \text{ mV}$	±9 μV		
		2 mV f.s.	100 nV	$-2 \text{ mV} \sim 2 \text{ mV}$	±10 μV		
		5 mV f.s.	250 nV	$-5 \text{ mV} \sim 5 \text{ mV}$	±25 μV		
		10 mV f.s.	500 nV	-10 mV \sim 10 mV	±50 μV		
		20 mV f.s.	1 µV	-20 mV \sim 20 mV	±100 μV		
		50 mV f.s.	2.5 μV	-50 mV \sim 50 mV	±250 μV		
		100 mV f.s.	5 µV	-100 mV \sim 100 mV	±500 μV		
		200 mV f.s.	10 µV	-200 mV \sim 200 mV	±1 mV		
	应变	1,000 με f.s.	0.05 με	-1,000 με ~ 1,000 με	±9 με		
		2,000 με f.s.	0.1 με	-2,000 με ~ 2,000 με	±10 με		
		5,000 με f.s.	0.25 με	-5,000 με ~ 5,000 με	±25 με		
		10,000 με f.s.	0.5 με	-10,000 με ~ 10,000 με	±50 με		
		20,000 με f.s.	1 με	-20,000 με ~ 20,000 με	±100 με		
		50,000 με f.s.	2.5 με	-50,000 με ~ 50,000 με	±250 μ ε		
		100,000 με f.s.	5 με	-100,000 με ~ 100,000 με	±500 με		
		200,000 με f.s.	10 με	-200,000 $\mu\epsilon$ \sim 200,000 $\mu\epsilon$	±1000 με		
温度特	针生*	增益 ±0.05% f.s. 零位 电压:±1.5 μV/° 应变:±1.5 με/°C	/°C C C				
内置电	目桥电阻精度	允许误差:±0.01% 温度特性:±2 ppm/°C					
共模扣	即制比	信号源电阻300 Ω以下时为100 dB以上(针对50 Hz/60 Hz 输入)					
放射性 的影响	挂无线频率电磁场 ൭	±50% f.s. (80 MHz ~ 1 GHz:10 V/m、1 GHz ~ 6 GHz:3 V/m、应变 5000 με f.s.量程时, 低通滤波器 4 Hz ON)					
传导性 的影响	ŧ无线频率电磁场 ൭	10 V时为 ± 5% f.s. (应变 5000 με f.s.量程时,低通滤波器4 Hz ON)					

量程、最高分辨率、测量范围、测试精度

*:不包括内置电桥电阻的允许误差与温度特性。

3. 功能规格

LED显示	无线连接、测量状态、错误状态、AC 适配器/外部电源驱动、电池驱动、充电状态
操作键	AUTO、RESET
自动连接功能	有

规 格

LR8535 无线CAN单元

1. 一般规格

连接机型	LR8450-01数据采集仪
控制通讯手段	连接Z3230或Z3231无线LAN适配器(附带)进行无线连接
通讯缓存	4M字(易失性存储器) 发生通讯错误时保持数据。通讯恢复时重新发送
使用场所	室内使用,污染度2,海拔高度2000m以下
使用温湿度范围	-20℃~ 55℃、80% RH以下 (没有结露) (可充电温度范围为 5℃~ 35℃)
保存温湿度范围	-20°C~60°C、80% RH以下(没有结露)
适用标准	安全性 EN 61010 EMC EN 61326 Class A
耐振动性	JIS D 1601:1995 5.3 (1),1类:汽车,条件:相当于A类 [振动加速度 45 m/s ² (4.6 G) 条件下的X方向4 h和Y、Z方向2 h]
电源	 Z1008 AC 适配器 (DC 12 V) 额定电源电压: AC 100 V ~ 240 V (已考虑额定电源电压±10%的电压波动) 额定电源频率: 50 Hz/60 Hz 预计过渡过电压: 2500 V 最大额定功率: 28 VA (包括 AC 适配器) 通常功耗: 4.0 VA (仅限于主机、未安装电池时) Z1007 电池组 (并用 AC 适配器时,以AC 适配器优先) 最大额定功率: 3.5 VA 外部电源 额定电源电压: DC 10 V ~ 30 V 最大额定功率: 8 VA (外部电源 DC 30 V、电池充电时) 通常功耗: 4.0 VA (外部电源 DC 12 V、未安装电池时)
连续使用时间	使用Z1007 电池组时 约10小时(不使用非接触式CAN传感器时、所有的数据更新间隔、通讯状态良好时、 23℃参考值) 约5小时(使用非接触式CAN传感器×2时、所有的数据更新间隔、通讯状态良好时、 23℃参考值)
充电功能	在安装Z1007 电池组的状态下,可连接AC适配器或DC 10 V ~ 30 V外部电源 充电时间:约 7小时(23℃参考值)
外形尺寸	约154W × 106H × 48D mm (不含突起部分)
重量	约355g(包括Z3230或Z3231无线LAN适配器)
产品保修期	3年
附件	Z3230或Z3231 无线LAN适配器 使用说明书 Z1008 AC适配器 (单相三头电源线) 安装板 M3 × 4螺钉 ×2 (安装板用)
选件	9713-01 CAN 电缆 Z3230 无线 LAN 适配器 Z3231 无线 LAN 适配器 Z1008 AC 适配器 (单相三头电源线) Z1007 电池组 (Li-ion) C1012 携带箱 SP7001-95 非接触式 CAN 传感器

2. 输入规格、输出规格、测量规格

-1. 基本规格

CAN端口数	2个端口	2个端口				
输入端子	D-sub 9针 MALE ×2					
		$O \begin{pmatrix} 1 & 2 & 3 & 4 & 5 \\ 0 & 0 & 0 & 0 & 0 \\ 0 & 0 & 0 & 0 \\ 6 & 7 & 8 & 9 \end{pmatrix} O$				
		针编号	名称	功能		
		1	N.C.	未使用	_	
		2	CAN_L	CAN_L 通讯线	_	
		3	GND	GND	_	
		4	N.C.	未使用	_	
		5	N.C.	未使用	_	
		6	N.C.	未使用	_	
		7	CAN_H	CAN_H 通讯线	_	
		8	N.C.	未使用	_	
		9	N.C.	未使用		
供电端子	USB端口(系列A插口) x2 HIOKI非接触式CAN传感器供电专用					
接口	支持的协议		CAN (符合ISO 11) CAN FD (符合ISC CAN FD (non-ISC	898-1:2015标准) 0 11898-1:2015标准) 0)		
	物理层		ISO 11898 (High \$	Speed)		
终止符	可按端口进行 ON/OFF 设置 电阻值:120 Ω ±10 Ω					
ACT LED	显示CA	显示CAN总线的运作状态				
TERM LED	终止符	ON时点亮				
数据更新间隔	10 ms.	、20 ms、50	ms、100 ms、200	ms、500 ms、1 s、2 s、5	s、10 s	
波特率	CAN/ (CAN FD (arb	itration):50k、62.	5k、83.3k、100k、125	、、250k、500k、	
	CAN F	D (data) : 0.	800k、100 5M、1M、2M、2.5N	JUK [Baud] //、4M、5M [Baud]		
采样点数	CAN/ CAN FD (arbitration) : 50.0% ~ 95.0% CAN FD (data) : 50.0% ~ 95.0%					
ACK	CAN接收时的ACK响应可设置ON/OFF					
运作模式						

-2. 接收模式规格

测量通道数	数据更新间隔 10 ms:最多50通道 (最多50 signal) 数据更新间隔 20 ms:最多100通道 (最多100 signal) 数据更新间隔 50 ms:最多250通道 (最多250 signal) 数据更新间隔 大于等于100 ms:最多500通道 (最多500 signal)
接收ID计数值	在数据更新间隔内记录对象 ID 接收次数的功能

3. 功能规格

无线状态LED显示	无线连接、测量状态、错误状态、AC适配器/外部电源驱动、电池驱动、充电状态
操作键	AUTO、RESET
自动连接功能	有

LR8536 无线电流模块

1. 一般规格

支持机型	LR8450-01数据采集仪
控制通讯手段	连接Z3230或Z3231无线LAN适配器(附带)进行无线连接
通讯缓存	4M字(易失性存储器) 发生通讯错误时保持数据。通讯恢复时重新发送
使用场所	室内使用,污染度2,海拔高度2000m以下
使用温湿度范围	-20°C ~ 55°C、80% RH以下 (没有结露) (可充电温度范围为 5°C ~ 35°C)
保存温湿度范围	-20°C~60°C、80% RH以下(没有结露)
适用标准	安全性 EN 61010 EMC EN 61326 Class A
耐振动性	JIS D 1601:1995 5.3 (1),1类:汽车,条件:相当于A类 [振动加速度 45 m/s² (4.6 G) 条件下的X方向4 h和Y、Z方向2 h]
电源	 Z1008 AC 适配器 (DC 12 V) 额定电源电压: AC 100 V ~ 240 V (已考虑额定电源电压±10%的电压波动) 额定电源频率: 50 Hz/60 Hz 预计过渡过电压: 2500 V 最大额定功率: 25 VA (包括 AC 适配器) 通常功耗: 2.9 W (所有通道连接 CT7822 并进行 10 A rms 测量,未安装电池) Z1007 电池组 (并用 AC 适配器时,以AC 适配器为优先) 最大额定功率: 3.5 VA 外部电源 额定电源电压: DC 10 V ~ 30 V 最大额定功率: 8 VA (外部电源 DC 30 V、电池充电时) 通常功耗: 2.4 VA (所有通道连接 CT7822 并进行 10 A rms 测量,未安装电池)
连续使用时间	使用Z1007电池组时 约5小时(所有数据更新间隔、通讯状态良好、23°C参考值)
充电功能	在安装Z1007电池组的状态下,可连接AC适配器或DC 10 V ~ 30 V外部电源 充电时间:约 7小时(23℃参考值)
外形尺寸	约154W × 115H × 48D mm (不含突起物)
重量	约377g(包括Z3230或Z3231无线LAN适配器)
产品保修期	3年
附件	Z3230或Z3231 无线LAN适配器 使用说明书 Z1008 AC适配器 (单相三头电源线) 安装板 M3 × 4螺钉 ×2 (安装板用) 盖子 ×5
选件	Z3230 无线LAN适配器 Z3231 无线LAN适配器 Z1008 AC适配器(单相三头电源线) Z1007 电池组 (Li-ion) C1012 携带箱 L0220-01 延长线 (2 m) L0220-02 延长线 (5 m) L0220-03 延长线 (10 m)

规格

2. 输入规格、输出规格、测量规格

-1. 基本规格

输入通道数	5个通道			
被测对象	电流(根据选件电流传感器)			
输入方式	电流传感器绝缘输入、所有通道同时采样			
输入端子	专用连接器 (HIOKI PL14)			
适用电流传感器	CT7812AC/DC电流传感器 (额定值 2 A)CT7822AC/DC电流传感器 (额定值 20 A)CT7126AC电流传感器 (额定值 60 A)CT7131AC电流传感器 (额定值 100 A)CT7136AC电流传感器 (额定值 600 A)CT7047AC柔性电流钳 (额定值 6000 A、 φ100 mm)CT7045AC柔性电流钳 (额定值 6000 A、 φ180 mm)CT7046AC柔性电流钳 (额定值 6000 A、 φ254 mm)CT7731AC/DC自动调零电流传感器 (额定值 100 A)CT7736AC/DC自动调零电流传感器 (额定值 6000 A)CT7742AC/DC自动调零电流传感器 (额定值 600 A)CT7116AC 泄漏电流传感器 (额定值 6 A)			
量程	200 mA、2 A (CT7812) 500 mA、5 A (CT7116) 2 A、20 A (CT7822) 5 A、50 A (CT7126) 100 A (CT7131、CT7731) 50 A、500 A (CT7136、CT7736) 200 A、2000 A (CT7742) 50 A、500 A、5000 A (CT7044、CT7045、CT7046)			
瞬时值响应时间	150 μs(步进输入、相对最终值为90%、设计值)			
有效值频率特性	$DC \sim 5 \text{ kHz} (-3 \text{ dB})$			
有效值响应时间	0.8 s(步进输入、测量值进入精度规格范围的时间、设计值)			
A/D 分辨率	16位			
输入电阻	1 MΩ ±10%			
电流传感器电源	+5 V ±0.25 V、-5 V ±0.25 V			
最大测量电流	量程的130%或所接电流传感器的最大测量电流中较小的一方			
对地最大额定电压	非绝缘			
数据更新间隔	1 ms、2 ms、5 ms、10 ms、20 ms、50 ms、100 ms、200 ms、500 ms、1 s、2 s、 5 s、10 s			
测量项目	瞬时值、有效值 (切换)			
有效值测量方法	按有效值IC对AC+DC进行真有效值运算			
低通滤波器	OFF、220 Hz (-3 dB) 可在瞬时值测量、有效值测量中设置			

-2. 精度规格

精度保证条件	精度保证期间	1年
	精度保证温湿度范围	23°C±5°C、80% RH以下
	预热时间	30分钟以上
	调零执行后 瞬时值时为直流输入,有	效值时为正弦波输入
	最长可延长长度	10 m

精度保证范围	瞬时值	量程的±120%或连接的电流传感器的精度保证范围上限比较狭窄的一方
	有效值	量程的5%~100%

与CT7812 AC/DC 电流传感器的组合精度

瞬时值

量程	分辨率	瞬时值组合精度	
2.0000 A	0.0002 A	±0.38% rdg ±0.0037 A	
200.0 mA	0.1 mA	±0.38% rdg ±2.4 mA	

有效值

量程分	人力的动力	有效值组合精度		
	刀秤竿	45 Hz \leq f \leq 66 Hz	66 Hz < f ≦ 500 Hz	500 Hz < f \leq 1 kHz
2.0000 A	0.0002 A	±1.1% rdg ±0.0125 A	±1.3% rdg ±0.0125 A	±2.1% rdg ±0.0125 A
200.0 mA	0.1 mA	±1.1% rdg ±11.4 mA	±1.3% rdg ±11.4 mA	±2.1% rdg ±11.4 mA

上表中的f为测量信号的频率

与CT7822 AC/DC 电流传感器的组合精度

<u> </u>				
量程	分辨率	瞬时值组合精度		
20.000 A	0.002 A	±0.38% rdg ±0.037 A		
2.000 A	0.001 A	±0.38% rdg ±0.024 A		

有效值

量程分類	人为应动	有效值组合精度		
	刀邦卒	45 Hz \leq f \leq 66 Hz	66 Hz < f ≦ 500 Hz	500 Hz < f ≦ 1 kHz
20.000 A	0.002 A	±1.1% rdg ±0.046 A	±1.3% rdg ±0.04 A	±2.1% rdg ±0.046 A
2.000 A	0.001 A	±1.1% rdg ±0.035 A	±1.3% rdg ±0.029 A	±2.1% rdg ±0.035 A

上表中的f为测量信号的频率

与CT7731 AC/DC 自动调零电流传感器的组合精度

瞬时值

量程	分辨率	瞬时值组合精度
100.00 A	0.01 A	±1.08% rdg ±0.58 A

有效值

粤 担	八帅交	有效值组合精度		
里任	刀种平	$45 \text{ Hz} \leq f \leq 66 \text{ Hz}$	66 Hz < f ≦ 500 Hz	
100.00 A	0.01 A	±1.8% rdg ±2.16 A	\pm 3% rdg \pm 2.16 A (I \leq 80 A) \pm 3.5% rdg \pm 2.16 A (80 A < I \leq 100 A)	

上表中的f为测量信号的频率

与 CT7736 AC/DC 自动调零电流传感器的组合精度 瞬时值

量程	分辨率	瞬时值组合精度	
500.0 A	0.1 A	±2.08% rdg ±3.6 A	
50.00 A	0.01 A	±2.08% rdg ±3.06 A	

有效值

量程 分辨率	人、动动、安东	有效值组合精度		
	刀 护平平	$45 \text{ Hz} \leq f \leq 66 \text{ Hz}$	66 Hz < f ≦ 500 Hz	500 Hz < f ≦ 1 kHz
500.0 A	0.1 A	±2.8% rdg ±4.8 A	±4% rdg ±4.8 A	±4.6% rdg ±4.8 A
50.00 A	0.01 A	±2.8% rdg ±4.16 A	±4% rdg ±4.16 A	±4.6% rdg ±4.16 A
上表中的f为测]量信号的频率			

规 格

与 CT7742 AC/DC 自动调零电流传感器的组合精度 瞬时值

量程	分辨率	瞬时值组合精度
2000.0 A	0.2 A	±1.58% rdg ±11.7 A
200.0 A	0.1 A	±1.58% rdg ±10.4 A

有效值

量程	分辨率	有效值组合精度		
		45 Hz \leq f \leq 66 Hz	66 Hz < f \leq 500 Hz	500 Hz < f \leq 1 kHz
2000.0 A	0.2 A	±2.8% rdg ±18.7 A	±3.5% rdg ±28.7 A (I ≦ 1800 A) ±4.0% rdg ±28.7 A (1800 A < I ≦ 2000 A)	±4.1% rdg ±28.7 A
200.0 A	0.1 A	±2.3% rdg ±17.6 A	±3.5% rdg ±27.6 A	±4.1% rdg ±27.6 A

上表中的f为测量信号的频率

与CT7126 AC 电流传感器的组合精度

有效值

量程分類	人为应动	有效值组合精度		
	刀邦卒	45 Hz \leq f \leq 66 Hz	66 Hz < f ≦ 500 Hz	500 Hz < f ≦ 1 kHz
50.00 A	0.01 A	±1.1% rdg ±0.09 A	±2% rdg ±0.09 A	±2.6% rdg ±0.09 A
5.000 A	0.001 A	±1.1% rdg ±0.022 A	±2% rdg ±0.022 A	±2.6% rdg ±0.022 A

上表中的f为测量信号的频率

与CT7131 AC 电流传感器的组合精度

有效值

量程	分辨率	有效值组合精度		
		45 Hz \leq f \leq 66 Hz	66 Hz < f ≦ 500 Hz	500 Hz < f \leq 1 kHz
100.00 A	0.01 A	±1.1% rdg ±0.18 A	±1.8% rdg ±0.18 A	±2.4% rdg ±0.18 A

上表中的f为测量信号的频率

与CT7136 AC 电流传感器的组合精度

有效值

粤 担	公竝玄	有效值组合精度		
里任	刀种平	45 Hz \leq f \leq 66 Hz	66 Hz < f \leq 500 Hz	500 Hz < f \leq 1 kHz
500.0 A	0.1 A	±1.1% rdg ±0.9 A	±1.8% rdg ±1 A	±2.4% rdg ±1 A
50.00 A	0.01 A	±1.1% rdg ±0.22 A	±1.8% rdg ±0.28 A	±2.4% rdg ±0.28 A

上表中的f为测量信号的频率

与CT7044、CT7045、CT7046 AC柔性电流钳的组合精度

乍	夏双(自

旦 抑	八章	有效值组合精度	
里任	刀种平	$45 \text{ Hz} \leq \text{f} \leq 66 \text{ Hz}$	
5000 A	1 A	±2.3% rdg ±33 A	
500.0 A	0.1 A	±2.3% rdg ±3.3 A	
50.00 A	0.01 A	±2.3% rdg ±2.66 A	

上表中的f为测量信号的频率

与CT7116 AC 泄漏电流传感器的组合精度

有双阻	有效值	
-----	-----	--

旦印	公뉇支	有效值组合精度			
里住	刀邦卒	$45 \text{ Hz} \leq f \leq 66 \text{ Hz}$	66 Hz < f ≦ 500 Hz	500 Hz < f ≦ 1 kHz	
5.000 A	0.001 A	±1.8% rdg ±0.011 A	±4% rdg ±0.014 A	±4.6% rdg ±0.014 A	
500.0 mA	0.1 mA	±1.8% rdg ±4.6 mA	±4% rdg ±7.6 mA	±4.6% rdg ±7.6 mA	

上表中的f为测量信号的频率

模块单体精度

量程	瞬时值测试精度
1	±0.08% of reading ±8 dgt
2-L (×5)	±0.08% of reading ±17 dgt
2-H (×10)	±0.08% of reading ±4 dgt
5-L (×1)	±0.08% of reading ±6 dgt
5-H (×10)	±0.08% of reading ±6 dgt

	精度保证频率范围			
量程	45 Hz \leq f \leq 100 Hz	100 Hz < f \leq 500 Hz	500 Hz < f ≦ 1 kHz	
	有效值测试精度			
1	±0.8% of reading ±16 dgt	±1.0% of reading ±16 dgt	±1.6% of reading ±16 dgt	
2-L (×5)	±0.8% of reading ±27 dgt	±1.0% of reading ±27 dgt	±1.6% of reading ±27 dgt	
2-H (×10)	±0.8% of reading ±16 dgt	±1.0% of reading ±16 dgt	±1.6% of reading ±16 dgt	
5-L (×1)	±0.8% of reading ±8 dgt	±1.0% of reading ±8 dgt	±1.6% of reading ±8 dgt	
5-H (×10)	±0.8% of reading ±16 dgt	±1.0% of reading ±16 dgt	±1.6% of reading ±16 dgt	

•1 kHz < f时,表示处于精度保证范围之外

• 上表中的f 为测量信号的频率

温度特性	在偏离精度保证温度范围的使用温度下,在测试精度中加上下述数值。 瞬时值测试精度:ΔT×0.1×(各量程的测试精度) 有效值测试精度:ΔT×0.1×(与各量程频率相应的测试精度) ΔT: 使用温度与精度保证温度范围的上限值或下限值之差 (°C)
放射性无线频率电磁场 的影响	±25% f.s. (测试电平 80 Mz ~ 1 GHz: 10 V/m、1 GHz ~ 6 GHz: 3 V/m) 传感器规格中记载有影响量时,加上该数值
传导性无线频率电磁场 的影响	±5% f.s. (测试电平 10 V) 传感器规格中记载有影响量时,加上该数值

3. 功能规格

LED显示	无线连接、测量状态、错误状态、AC适配器/外部电源驱动、电池驱动、充电状态
操作键	AUTO、RESET
自动连接功能	有

4. 接口规格

连接器	专用接口 (HIOKI PL14)

规 格

10.4 其它选件规格

Z3230 无线LAN适配器、Z3231 无线LAN适配器

产品保修期	3年	
可安装机型	LR8530 无线电压 LR8531 无线通用 LR8532 无线电压 LR8533 无线高速 LR8534 无线应变 LR8535 无线CA LR8536 无线电流	 /温度单元 9单元 (温度单元 (电压单元 (単元 N単元 (模块
无线规格	无线局域网 (IEEE802.11b/g/n) 通讯距离:预计为 30 m 加密功能:WPA-PSK/WPA2-PSK、TKIP/AES 可使用通道:1 ~ 11	
使用场所	室内使用,污染度	2,海拔高度2000m以下
使用温湿度范围	$-20^{\circ}\mathrm{C}\sim55^{\circ}\mathrm{C}$	80% RH以下(没有结露)
保存温湿度范围	$-20^{\circ}\mathrm{C}\sim60^{\circ}\mathrm{C}$	80% RH以下(没有结露)
外形尺寸	约34W×38H×	15D mm(包括连接器)
重量	约13 g	
适用标准	安全性	EN 61010
	EMC	EN 61326 Class A
附件	使用说明书	

.

Z5040 固定架

产品保修期	3年
使用对象机型	LR8450、LR8450-01 数据采集仪
外形尺寸	约312W × 145H × 45D mm
重量	约560 g
附件	使用说明书 紧固螺钉 (M3×5 mm) × 2

.

Z2000 湿度传感器

产品保修期	1年				
精度保证期间	1年				
精度保证范围	5.0% RH \sim 95.0% RH				
测试精度	依据下图所示的湿度精度表(包括连接支持机型的测试精度)。				
	100				
	95				
	L ±8% RH ±6% RH ±8% RH				
	S 00 ₩ ₩ ₩ 5 0 20 30 50 温度 (°C) 約 Ν Ν Ν Ν Ν Ν Ν Ν Ν Ν Ν Ν Ν				
	湿度位于表中所示的边界线上时,适用数值较好的测试精度。				
使用温湿度范围	0°C~50°C、100% RH以下(没有结露)				
保存温湿度范围	-20°C~70°C、90% RH以下(没有结露)				
电线部分	约3 m				
外形尺寸	约44.0 W × 19.5H × 10.1D mm (不含突起物)				
重量	约55.0g(包括3m电线)				

^{规格}

其它选件规格

11 知识与信息

11.1 测量温度

温度测量上广泛地用到热电偶,如下所述为其注意事项。

选择适合被测对象的热电偶

如下所述为本仪器可使用的热电偶。

热电偶	JIS C1602, IEC 60584-1规定允许 误差的温度范围 (℃)	特征
K	-40 ~ 1200	温度与电动势为线性关系,最常用于工业用途。
J	-40 ~ 750	仅次于E型热电偶,每1℃的电动势较高。
E	-40 ~ 900	每1°C的电动势最高,因此可降低噪音的影响。
Т	-40 ~ 350	该热电偶在-40°C ~ 350°C 低温区域的电动势较高。要高精度地测量低温区域时,请使用该热电偶。
Ν	-40 ~ 1200	低温~高温的电动势稳定,要低成本地测量高温区域时使用该热电偶。
R	$0 \sim 1600$	用于高温区域的测量。耐氧化性与耐化学剂性也十分出色,但价格较高。
S		
В	600 ~ 1700	用于比R或S更高的高温区域的测量。电动势非常低,无法进行低中温 区域的测量。
С	426 ~ 2315	该热电偶可进行极高温度的测量。

K型热电偶与 E型热电偶有其固有的称之为 SRO (short range ordering) 的不可避误差的物理现象, 电动势可能会在250°C ~ 600°C 的温度范围内缓慢上升,导致在较短的时间 (1小时以内)产生较大 的误差。这种现象起因于物理特性,无法避免。热电偶的电动势一旦上升,即使温度下降,也不会 恢复为正常值。要恢复为原来的电动势曲线时,需要设为650°C以上的温度。 请向所用热电偶的制造商进行确认,然后选择热电偶。

热电偶散热产生的误差

粘贴热电偶之后,会从被测对象经由热电偶进行散热(传热)。如果朝热电偶的散热量较大,则会导 致测量结果与实际温度不同。 为K型热电偶与T型热电偶时,热传导良好的T型热电偶的散热量更大。

另外,热电偶的直径越大,散热量也越大。

测量小型部件的温度时,建议使用直径较小的K型热电偶。

将热电偶贴紧被测对象

将热电偶的顶端贴紧被测对象,以便于高精度地测量温度。 如果热电偶的顶端与被测对象之间的接触面较小,朝热电偶的热传导也会减小,这会导致测量结果 与实际温度不同。

被测对象较大时,如果将热电偶顶端以后部分也接触被测对象,则可减少热电偶的散热。

11.2 测量应变

有关应变仪的接线,请参照快捷指南"应变仪、转换器的接线"。

1轴的拉伸/压缩



*1:需要通过(1,000,000 × 测量值)/(1,000,000 - 测量值)进行补偿。不能利用转换比功能进行补偿。 请利用波形运算功能进行补偿。

例:使用1应变仪法2线式,本仪器测量的应变值为50,000με时的真应变值

$$\begin{split} \epsilon_{i} &= \frac{(1,000,000 \times \epsilon)}{(1,000,000 - \epsilon)} = \frac{(1,000,000 \times 50,000)}{(1,000,000 - 50,000)} = \frac{50,000 \times 10^{6}}{950,000} \approx 52632 \ (\mu\epsilon) \\ \epsilon_{i} : 真应变值 \\ \epsilon : 本仪器测量的应变值 \end{split}$$

11

知识与信息



- *2:需要通过(2,000,000 × 测量值)/(4,000,000 2 × 测量值)进行补偿。不能利用转换比功能进行补偿。请利用波形运算功能进行补偿。
 - 例:使用活动/虚拟法(4应变仪),本仪器测量的应变值为100,000με时的真应变值

$$\begin{split} \epsilon_{i} &= \frac{(2,000,000 \times \epsilon)}{(4,000,000 - 2 \times \epsilon)} = \frac{(2,000,000 \times 100,000)}{(4,000,000 - 2 \times 100,000)} = \frac{200,000 \times 10^{6}}{3,800,000} \approx 52632 \ (\mu\epsilon) \\ \epsilon_{i} : 真应变值 \\ \epsilon : 本仪器测量的应变值 \end{split}$$

波形运算的设置示例

*1时 W1 = (-1 U1-1) + 1M W2 = (1M U1-1) / (1 W1) W2为要求出的结果。不能将本式汇总为1个进行设置。

弯曲应力

弓岡心刀					
应变仪法	电桥电路图	连接到U8554、LR8534上			
2应变仪法(邻近) (弯曲应变)	Rg, Rg, ····································	将应变仪粘贴在表面与背面。不受拉伸/压缩应变的 影响,可仅测量弯曲应变。请将转换比的变比斜率 设为 1/2。 Rg1 Rg2 DIP开关 ON ON OFF 1 2 3			
4应变仪法 (弯曲应变) Rg, Rg, Rg, Rg,	$e = 4\varepsilon$	不受被测对象温度变化的影响或拉伸/压缩应变的影 响。请将转换比的变比斜率设为1/4。 Rg4 Rg1 Rg1 Rg1 Rg1 Rg3 DIP开关 ON OFF OFF 1 2 3			

....

扭转应力

.

应变仪法	电桥电路图	连接到U8554、LR8534上
2应变仪法(邻近) (扭转应变)	Rg, Rg, ····································	测量旋转方向的应变时,请使用2个应变仪以90度 交叉的方式制作的应变仪组。请将转换比的变比斜 率设为1/2。 Rg1 Rg2 A B C D E DIP开关 1 2 3 1
4应变仪法(扭转应变) Rg, Rg, Rg, Rg, Rg, Rg, Rg, Rg, Rg, Rg,	Rg, Rg, N Rg, Rg, N minuteE e e 4<ε	不受被测对象温度变化的影响或拉伸/压缩/弯曲应 变的影响。请将转换比的变比斜率设为 1/4。 Rg4 Rg1 Rg1 Rg1 Rg1 Rg3 DIP开关 ON OFF OFF 1 2 3



即使是受温度影响的测量示例,也可以使用自我温度补偿型应变仪进行温度补偿。另外,配线越长, 越容易受温度的影响。如果使用无线单元,则可缩短配线,进行高精度的测量。 有关自我温度补偿型应变仪,请垂询应变仪制造商。

转换为应力时

请将测量值乘以杨氏模量。 σ(应力)=E(杨氏模量)×ε(测量值)

例:测量压缩应力时

采用1应变仪法,被测对象为铝时,根据下表,杨氏模量为73 (GPa) $\sigma = 73 \times 10^9 \times 测量值 \times 10^6$ (测量值单位: $\mu\epsilon$) $= 73 \times 测量值 (单位: kPa)$ $= 7.44^* \times 测量值 (单位: gf/mm^2)$ *:1 Pa = 1.01971621 × 10⁻⁷ kgf/mm²

变比 = 7.44,单位:gf/mm² 将该值设为转换比的变比的斜率。 参照:"1.7使用转换比功能"(第60页)

工业材料的机械性质

材料	纵向弹性模量 (杨氏模量) E (GPa)	泊松比 ▽
碳素铜 (C0.1% ~ 0.25%)	205	$0.28\sim 0.3$
碳素铜(C0.25%以上)	206	$0.28\sim 0.3$
弹簧钢 (淬火)	$206\sim211$	$0.28 \sim 0.3$
镍钢	205	$0.28 \sim 0.3$
铸铁	98	$0.2\sim 0.29$
黄铜(铸件)	78	0.34
磷青铜	118	0.38
铝	73	0.34
混凝土	$20 \sim 29$	0.1

参照:"1.7 使用转换比功能"(第60页)

关于自动平衡

可对应变单元的通道执行自动平衡(对输入进行零点补偿)。 参照:第37页

排线电阻的补偿

如果应变仪的配线较长,则会受该排线电阻的影响。 如下所述为真应变值与本仪器测量的应变值之间的关系。 可利用转换比功能补偿应变值。请将变比的斜率设为 (*R* + *rL*)/ *R*。

$$\epsilon_i = \frac{R + rL}{R} \times \varepsilon$$

 $\epsilon_i = \frac{R + rL}{R} \times \varepsilon$

 $\epsilon_i : 真应变值$

 $\epsilon: 本仪器测量的应变值$

 $R: 应变仪的电阻值 (\Omega)$

 $r: 每1 m 配线的往返电阻值 (\Omega/m)$

3线式时,为单程电阻值 (Ω/m)

L: 配线长度 (m)

设置示例

使用每1m的往返电阻值为0.07 Ω ,配线长度为5m的应变仪(应变电阻 120 Ω 、应变系数 2.00), 按1应变仪法2线式进行测量时

 $ε_i = \frac{120 + 0.07 \times 5}{120} × ε = \frac{120.35}{120} × ε$ ε_i: 真应变值 ε: 本仪器测量的应变值 ≈ 1.003 × ε

将转换比的变比的斜率设为1.003。 参照:"1.7 使用转换比功能"(第60页)



因本仪器 (LR8450、-01) 与被测对象之间的距离较远而延长配线时,请将无线应变单元 (LR8534) 配置在被测对象附近。通过最大限度缩短配线,可减小排线电阻导致的误差。

应变系数的补偿

使用应变系数为2.0以外的应变仪时

U8554、LR8534以2.0的应变系数进行应变测量。 使用应变系数为2.0以外的应变仪时,请通过下式进行转换,并设为转换比功能的变比斜率。

$$\varepsilon_{i} = \frac{2.00}{K_{a}} \times \varepsilon$$
 $\varepsilon_{i} : \underline{\varphi} = \underline{0} = 0$
 $\varepsilon_{i} : \underline{\varphi} = 0$
 $\varepsilon_{$

· 古应亦估

设置示例

使用应变系数为2.10的应变仪时

$$\varepsilon_{i} = \frac{2.00}{K_{a}} \times \varepsilon = \frac{2.00}{2.10} \times \varepsilon = 0.952 \times \varepsilon$$

将转换比的变比的斜率设为0.952。

11.3 无线单元的通讯距离

Lr8450-01与无线单元之间的通讯距离估计为30m。 如果存在障碍物(墙壁或金属遮挡物等),则可能会导致通讯不稳定或通讯距离缩短。 即使在相同环境下,也可能会因仪器而导致电波强度(天线显示)出现偏差。

如果将LR8450-01与无线单元放在地面上,通讯距离则会缩短。 如果放在桌子或平台等距离地面有一定高度的场所,则可延长通讯距离。



11.4 数字滤波器特性

U8550、U8551、U8552、U8553、LR8530、LR8531、LR8532与LR8533配备有数字滤波器。 根据测量单元的类型、使用通道数、数据更新间隔、工频电源滤波器与断线检测的设置,自动设置 截止频率。

需要除去电源线路频率时,通过将截止频率设为与电源线路频率一致,可获得较高的噪音除去性能。 有关截止频率,请参照"10.2 直连单元规格"(第322页)中的各单元数字滤波器项目。

作为典型示例,下图所示为U8550 电压/温度单元的数据更新间隔为10 s时的数字滤波器特性。

截止频率:50 Hz



截止频率:60 Hz


11.5 降噪措施

如下所述为噪音环境中的处理方法。

噪音混入的机理

噪音发生源

是指工厂动力源流过的50 Hz/60 Hz的大电流。主要负载中多半是马达或螺线管等的L负载。变频 器和高频感应炉等采用的是电容器输入型的开关电源,会产生大量的脉冲电流。其基波成分的泄漏 电流与高次谐波电流等分别从各自的接地流向包括大地在内的地线中。

噪音的传播路线

- 是指被测对象与测量仪器的接地之间施加有公共模式电压并泄漏到输入信号线的路线
- 在输入信号线的环路部分因电源线电流而产生交流磁场耦合现象的路线
- 由输入信号线与电源线之间线间静电容量进行耦合的路线

公共模式噪音

是指测量仪器的各个+/-输入端子与接地端子之间产生的噪音

普通模式噪音

是指测量仪器的各个+/-端子之间产生的线间噪音

易受噪音影响的连接示例



在热电偶温度测量中,如果被测对象仪器与测量单元双方均未接地,则会受到噪音的影响。虽然使 用电池驱动测量单元时没有问题,但使用AC适配器时,请务必进行接地。

噪音侵入路线的等效电路



被测对象仪器侧的接地点与测量单元的接地点之间存在大地阻抗,地线与噪音源产生电容耦合而形 成公共模式噪音。

由于测量单元的各个+/-输入端子与地线间的耦合阻抗 (Z₁、Z₂) 流入噪音电流 (i₁、i₂),因此公共模 式噪音转换为施加在测量仪器+/-输入端子之间的普通模式电压 (Enm)。由于是在输入端子之间产生 的,因此会对测量值产生直接影响。

降噪措施示例

进行可靠的接地

 对本仪器与无线单元进行可靠的接地 如果将AC适配器的单相三头电源线连接到带接地插座中,则可对底盘GND进行接地。

.

• 对被测对象的底盘 GND 进行可靠的接地 将被测对象的底盘 GND 可靠地连接在完好的地线上。



•利用电池驱动本仪器与无线单元。 如果使用电池进行驱动(不连接AC适配器),则可消除对地电流的环路,抑制公共模式噪音的影响。

公共模式噪音对策



将信号侧的底盘GND连接到接地电阻 很低的完好的地线上。 连接到电阻很低的地线上或对接地极之间进行旁路。通过上述操作,可抑制公共模式电压,也会降低噪音电流 (i₁, i₂)。这样可抑制普通模式电压的产生,从而降低了对测量值的影响。

隔断外来噪音

- 使信号线远离噪音源
 将输入信号线路(热电偶)与成为噪音源的配线(供电电线等)保持一定的距离。
 或尽可能用其它管道进行配线并分开放置。
- 使用带屏蔽的双绞线
 输入信号线(热电偶)使用带屏蔽的双绞线是十分有效的。
 采用双绞线可防止电磁感应,屏蔽线则可防止静电感应。
 屏蔽线在信号源侧进行接地。
 有关热电偶的屏蔽双绞线,请垂询热电偶制造商。

普通模式噪音对策



将信号线 (热电偶) 与成为噪音源的配线 (电源线等) 保持一定的距离。对于静电耦合来说,可通过屏蔽信号线并 进行接地的方式加以隔断。

- 与噪音源的绝缘(热电偶温度测量)
 输入通道-框体之间以及输入通道之间已进行绝缘。如果低于对地最大额定电压,则可直接将热电 偶粘贴在带有电位的导体上进行测量。
 有噪音影响时,可用高耐热胶带包裹热电偶进行绝缘,或使用非接地形热电偶对输入线进行绝缘, 这些都是有效的。
- 使用滤波器
 可利用工频电源滤波器除去混入输入信号中的噪音。
 建议设为与使用地区电源频率相同的频率(50 Hz或60 Hz)。
 参照: "7.1 进行环境设置"(第212页)

U8554与LR8534可使用低通滤波器。 请将低通滤波器的截止频率设为小于电源频率。

在信号线上插入电容器

针对信号源叠加的噪音或高频脉冲,在输入+/-端子之间插入电容器是有效的防止噪音混入方法。可 防止噪音进入到本仪器内部。

请使用额定电压大于输入电压的电容器。

由于在通道扫描之前先有滤波器,因此数据更新间隔没有限制。



11.6 扫描时序

为下述单元时,可通过继电器进行切换并扫描输入通道,以读入数据。

- U8550 电压/温度单元
- U8551 通用单元
- U8552 电压/温度单元
- U8553 高速电压单元
- LR8530 无线电压/温度单元
- LR8531 无线通用单元
- LR8532 无线电压/温度单元
- LR8533 无线高速电压单元

在设置的数据更新间隔时间内对所有输入通道进行扫描。

以测量ON的通道为对象,按照CH1→CH2→CH3・・・的顺序从CH1开始依次扫描,然后按下 一数据更新间隔。再次从CH1开始采样。

每1通道的扫描时间宽度因测量单元的类型、使用通道数、数据更新间隔、工频电源滤波器与断线检测的设置而异。

U8550、U8551、LR8530、LR8531时

下图所示为U8550、U8551、LR8530、LR8531扫描时序的典型示例。

例:数据更新间隔 10 ms、15通道均为测量 ON、断线检测 OFF

以每1通道约0.5 ms的时间宽度对CH1 ~ CH15进行扫描。 经过数据更新间隔10 ms后,再次从CH1开始扫描。



例:数据更新间隔 10 ms、CH1、CH5、CH15 为测量 ON、断线检测 OFF

不对测量OFF的通道进行扫描,仅对测量ON的通道进行扫描。



例:数据更新间隔5s、15通道均为测量ON、断线检测 OFF

根据工频电源滤波器的设置,以每1通道约160 ms或约180 ms的时间宽度对CH1 ~ CH15进行 扫描。



U8552、LR8532时

下图所示为U8552、LR8532的使用通道数为16~30时的扫描时序的典型示例。使用通道数小于 15时,扫描时序与U8550、U8551、LR8530、LR8531相同。

例:数据更新间隔 20 ms、30通道均为测量 ON、断线检测 OFF

以每1通道约0.5 ms的时间宽度对CH1 ~ CH30进行扫描。



例:数据更新间隔 20 ms、CH1 ~ CH10、CH21 ~ CH30 为测量 ON、 断线检测 OFF

不对测量OFF的通道进行扫描,仅对测量ON的通道进行扫描。



例:数据更新间隔5s、30通道均为测量ON、断线检测 OFF

根据工频电源滤波器的设置,以每1通道约90 ms或约105 ms的时间宽度对CH1 ~ CH30进行扫描。



U8553、LR8533时

下图所示为U8553、LR8533扫描时序的典型示例。

例:数据更新间隔1ms、5通道均为测量ON

以每1通道约0.18 ms的时间宽度对CH1 ~ CH15进行扫描。



例:数据更新间隔1ms、CH1、CH5为测量ON

不对测量 OFF 的通道进行扫描,仅对测量 ON 的通道进行扫描。



例:数据更新间隔5s、5通道均为测量ON

以每1通道约900 ms的时间宽度对CH1 ~ CH5进行扫描。



11.7 文件名

如下所示文件名构成。

WAVE0001.MEM

1 2 3

编号	项目
1	文件类型
2	自动编号
3	扩展名

数据名	文件夹	文件类型	自动编号	扩展名
设置条件	CONFIG	CONF	0001 ~	.SET
波形数据	DATA *1 WAVE *2 AUTO *3 0001 ~ .MEM .CSV .MF4		.MEM .CSV * ⁴ .MF4	
数值运算结果 无分隔	MEASUREMENT /ALL	MEAS * ² AUTO * ³	0001 ~ * ⁵	.CSV *4
数值运算结果 有分隔	MEASUREMENT /PART	MEAS * ² AUTO * ³	0001 ~ *5	.CSV *4
显示图像	PICTURE	SCR	00001 ~	.PNG
A2L	A2L	XCPT	0001 ~	.A2L

*1:自动生成日期文件夹。删除保存时,从最早的波形文件开始删除。 如果删除日期文件夹内的所有波形文件,文件夹名则会被自动更新。 例:更新前 19-12-26 → 更新后 19_12_26_191230_101113(日期_更新年月日_时间) 连字符 "-" 被变更为下划线 "_",末尾附加文件夹名的更改日期时间。 (2019年12月30日10时11分13秒更改)

*2:手动保存时。

*3:自动保存时。已指定文件名时,为指定的名称。

*4:将[分隔符]设为[逗号]以外项时,扩展名变为.TXT。

*5:[数值运算结果]的[文件分割]为[不同运算分不同文件]时,对0001~的数字赋予下划线(_)与运算编号。

11.8 文本格式的格式

文本格式的文件是由标头区与数据区构成的。 标头区记载有下述信息。

(1) 文件名与版本编号

- (2) 标题注释
- (3) 触发时间
- (4) 各列的通道编号*1
- (5) 测量内容*2
- (6) 量程
- (7) 单元标识符
- (8) 注释
- (9) 转换比的设置
- (10)转换比的变比
- (11) 转换比的偏移量
- (12) 各行的通道编号*1与单位
- (13)数据*³

"File name","AUTO0001.CSV","V 1.00"	(1)
"Title comment"	(2)
"Trigger Time","19-12-26 10:15:32"	(3)
"CH","U1-1","ALM1","ALM2"," ALM-SOURCE-1-U1"," ALM-SOURCE-2-U1","W1",	(4)
"Mode","Voltage","Alarm","Alarm","Alarm Source","Alarm Source","Calculation",	(5)
"Range","1V","","","","","",	(6)
"UnitID","","","","","","","",""	(7)
"Comment", "", "", "", "", "", "", "",	(8)
"Scaling","OFF",	(9)
"Ratio","1.00000E+00",	(10)
"Offset","0.00000E+00",	(11)
"Time","U1-1[V]","ALM1","ALM2"," ALM-SOURCE-1-U1","ALM-SOURCE-2-U1","W1[V]",	
"CAN-INVL-FLAG","Event",	(12)
0.00000000E+00, -3.3250000000E-02,0,0, "","", -6.650000000E-02,00H,0,	(13)
1.00000000E-01, 2.850000000E-02,1,0, "80000000H","", 5.700000000E-02,00H,0,	
2.00000000E-01, 9.600000000E-03,0,0, "","", 1.9200000000E-02,00H,0,	
3.00000000E-01, -2.5600000000E-02,0,0, "","", -5.1200000000E-02,00H,0,	
4.00000000E-01, 4.560000000E-02,1,1, "80000000H ","80000000H", 9.120000000E-0)2,
00H,0,	
*1:按数据类型,按如下所述输出通道编号。	
模拟直连 (Uxa-xx)、模拟无线 (Rxb-xx)、脉冲 (Pv)、逻辑 (Lv)、报警 (ALMv)、	
报警发生源 (ALM-SOURCE y-z)、波形运算 (Wxx)	
$(xa: 1 \sim 4, xb: 1 \sim 7, xx: 1 \sim 30, y: 1 \sim 8, z: U1 \sim U4/R1 \sim R7/P/L/W/$	

OTHER) 在保存数据中选择了统计值时,会添加各项目的平均值 (ave)、最大值 (max)、最小值 (min) 的列。 但报警发生源数据中没有平均值。 *2:根据被测对象按如下所述进行输出。

电压 (Voltage)、热电偶 (Tc)、热电阻 (Rtd)、湿度 (Humidity)、电阻 (Resistance)、 应变 (Strain)、电流 (Current)、累计 (Count)、旋转速度 (Revolve)、逻辑 (Logic)、报警 (Alarm)、 报警发生源 (Alarm Source)、波形运算 (Calculation)、CAN

*3:根据测量数据的类型按如下所述进行输出。

数据类型	输出格式
模拟	指数形式(有效位数6位)
脉冲、波形运算	指数形式 (有效位数10位)
CAN	指数形式 (有效位数10位)
逻辑	0 : Low、1 : High
报警	0:未发生,1:发生
报警发生源	16进制表示 (未发生报警时,为空格) *4
CAN无效标志	16进制标记 00H:正常 01H:Unit1中有异常数据 02H:Unit2中有异常数据 04H:Unit3中有异常数据 08H:Unit4中有异常数据 10H:Remote1中有异常数据 20H:Remote2中有异常数据 40H:Remote4中有异常数据 80H:Remote5中有异常数据 100H:Remote6中有异常数据 200H:Remote7中有异常数据
事件标记	0:无标记,1~:有标记

*4:因数据类型而异。

数据类型	概要
模拟、 脉冲、 波形运算	将MSB设为CH1,然后,将各通道的报警发生状态分配给各个位进行输出。模拟 与波形运算以8字符(32位)进行输出;脉冲与逻辑以2字符(8位)进行输出。在末 尾附加"H"。 例:11-1发生报警"0x8000000H"
逻辑	如果有处于报警发生状态的通道,则输出1;如果没有,则输出0。不在末尾附加"H"。 例:发生逻辑报警"1"
热电偶断线、 无线单元通讯中断 电池电量低	将1字符(4位)分配给各单元,并对保存报警发生状态的数据进行12字符(11单元+备用位)输出。 从MSB开始,按照热电偶断线、无线单元通讯中断、电池电量低的顺序进行输出(直连单元仅为热电偶断线)。在末尾附加"H"。 例:U2与U4热电偶断线"0x08080000000H"

11.9 文件的容量

如下所述为二进制波形文件 (MEM) 的容量计算公式。 单位:byte

文件大小

标头大小 + 数据大小

标头大小

通用标头大小 + 文本标头大小 + 二进制标头大小

通用标头大小

1000 + 测量单元通道数 × 680 + 脉冲通道数 × 650 + 逻辑通道数 × 240 + 波形运算通道数 × 450 + 报警通道数 × 256

(为大致标准值,可通过设置进行变更)

文本标头大小

512 × (10 + 测量单元通道数 × 5 + 脉冲通道数 × 5 + 逻辑通道数 × 4 + 波形运算通道数 × 7 + CAN通道数 × 5 + 报警标头数*¹) *1:报警置为ON时为16,报警置为OFF时为0

二进制标头大小

512 × (1788 + 报警标头数*²) *2:报警置为ON时为176,报警置为OFF时为0

数据大小

(测量单元通道数*³ × 2 + CAN通道数据大小*⁴ + 脉冲通道数 × 4 + 波形运算通道数 × 8 + 逻辑数据大小*⁵ + 报警数据大小*⁶) × 数据点数

- *3:CAN除外
- *4:2 byte 数据的 CAN 通道数 × 2 + 4 byte 数据的 CAN 通道数 × 4 + 8 byte 数据的 CAN 通道数 × 8
- *5:有1个逻辑置为ON时为2,没有时为0
- *6:报警ON 且报警源数据记录也设为ON 时为450 报警ON 且报警源数据记录设为OFF 时为2 报警OFF 时为0

11.10 初始化(系统重置)后的设置

出厂时以及对本仪器进行初始化(系统重置)之后,变为下述设置(U8550时)。

	画面	设置			
主要	次要	设置项目	初始	设置	
测量	记录	开始	手动		
		停止	手动		
		记录模式	普通		
		记录间隔	10 ms		
		重复记录	OFF		
		记录时间	连续记录		
		报警源数据记录	OFF		
		同步运行	OFF		
	自动保存	保存文件名	-		
			添加标题注释	(OFF)	
			添加触发日期和时间		
	优先保存处	SD存储卡	1		
		波形数据	格式	OFF	
		抽稀保存	OFF		
		删除保存	OFF		
		分割文件夹	无分割		
		文件分割	无分割		
	数值运算结果	格式	OFF		
		文件分割	全运算放1个文件		
	文本格式	小数点符号*	句号		
			分隔符*	逗号	
			日期格式	yy-MM-dd hh:mm:ss.0	
	手动保存	SAVE键的设置	选择保存		
		保存文件名	-		
			添加触发日期和时间	(OFF)	
		优先保存处	SD存储卡	1	
		存储类型	波形数据		
		格式	二进制格式 (MEM)		
		范围	全部数据		
		抽稀保存	OFF		
	显示	横轴	10 s		
		显示横轴	时间		
		数值显示格式	标准		
	设置列表	自动设置*	OFF		
		设置条件列表*	未注册		

*:非初始化对象(出厂时的设置)。

画面		设置		
主要	次要	设置项目	初始	设置
测量	CAN	单元	运作模式	接收模式
		标题	-	
		端口设置	通讯接口	CAN FD
			终止符	(OFF)
			ACK	(OFF)
		CAN/	波特率	500 kBaud
		CAN FD (arbitration)	采样点数	80.0%
		CAN FD (data)	波特率	2.0 MBaud
			采样点数	80.0%
		发送任意帧	(OFF)	
通道	个别设置	通道	测量	(ON)
		输入	输入类型	电压
			量程	10 mV
		显示	位置	
			放大倍数	× 1
			零位置	50%
		转换比	OFF	
	注释	-		
		数值运算阈值	0	
	UNIT (CAN)	测量	OFF	
触发 通用		触发功能	OFF	
		触发时机	开始	
		预触发	时间	0天00:00:00
		触发条件	开始	OR
		外部触发	OFF	
		间隔触发	OFF	
	Unit n	触发类型	开始	OFF
	(n = 1, 2,)		停止	OFF
	CAN	登录	OFF	
报警	通用	报警	OFF	
	报警保持	OFF		
	报警音	OFF		
		报警时事件标记	OFF	
	记录报警历史	从开始到第100次		
	报警 1-8	ALM1 \sim ALM8	滤波	OFF
			注释	-
	UNIT	ALM	OFF	
	CAN	注册	OFF	

画面		设置	
主要	次要	设置项目	初始设置
运算	数值运算	数值运算	OFF
	波形运算	波形运算	OFF
	X-Y合成	X-Y合成	OFF
系统	环境	保持开始状态	OFF
		启动时自动开始	OFF
		背光灯保护	OFF
		背光灯亮度	3
		显示语言*	简体
		键盘*	中文
		波形背景色	深色
		蜂鸣音	ON
		防止 START·STOP 键误 操作	ON
		工频电源滤波器	60 Hz
	外部端子	电压输出1、2	OFF
		报警输出1~8	Low
		外部输入1~3	OFF
		外部输出	OFF

*:非初始化对象(出厂时的设置)。

11.11最长记录时间

表示本仪器的内部缓存或媒体中可记录的最长时间的求出方法。 以二进制格式保存时,可按下式求出最长记录时间。

最长记录时间 = 存储容量*1 × 记录间隔(秒) / 数据大小*2

*1:本仪器内部缓存(256M字)时,为512×1024×1024 *2:"11.9文件的容量"(第405页)的数据大小

最长记录时间(概算)

例:利用2个单元进行模拟30通道的测量(没有报警输出、波形运算) 由于不包括波形文件标头部分的容量,因此请将下表中的约十分之九作为大致标准。记录的通道越少, 最长记录时间越长。

记录间隔	内部缓存 (512 MB)	Z4001 (2 GB)
100 ms	10天8小时	38天18小时
200 ms	20天17小时	77天12小时
500 ms	51天18小时	193天19小时
1 s	103天13小时	387天15小时
5 s	500天	1162天21小时
10 s	500天	3876天8小时

11

11.12 应用测量

仪表信号 (4-20 mA) 的记录

下面介绍仪表仪器电流输出 (4-20 mA) 的记录方法。 数值运算时,也记录每1分钟的平均值。

• 对象单元:U8550、U8551、U8552、U8553、LR8530、LR8531、LR8532、LR8533

.

•准备物件:输入电缆、250Ω分流器

操作方法

- 将输入电缆与250 Ω分流器连接到要测量的通道上 请将分流器连接到输入+/-端子之间。
 参照:快捷指南"电压电缆、热电偶的接线"
- 2 将输入电缆连接到仪表仪器的电流输出 (4-20 mA) 端子上
- 3 在[单元]画面中将数据更新间隔设为[自动]



单元	测量		发 报题		
记录	(Leonard				
自动保存	标题注释				
手动保存	1	-			
显示	开始	手动士			
	停止	手动 🔹			
	记录		1		
	记录模式	正常的			
4	记录间隔	5 s	_		
	重复记录	OFF			
4	记录时间	指定时间			
		0 天 01:00:	00		
	最大	500 天 00:00	:00		
	数据数	721			
	报警源数据记录	OFF			
	同步运行	OFF	Ŧ		
and the second second					
2.068	-				2022-04-18

4 进行如下设置

记录间隔	5 s
记录时间	指定时间、1小时(0天01:00:00)



5 进行如下设置

优先保存处	SD存储卡
格式(波形数据)	二进制格式 (MEM)
格式(数值运算结果)	文本格式 (CSV)

SET _> 运算 > 数值运算

6 进行如下设置

数值运算	ON
时间分割运算	有分割
分割时间	1分钟(0天00:01)
运算类型	平均值



7 在要测量通道的[输入]区域中进行如下设置

1	输入类型	电压
2	量程	1-5 V

由于在输入端子上连接250 Ω的电阻,因此,将4 mA记录为1 V,将20 mA记录为5 V。 1-5 V量程是用于将10 V量程的显示范围设为上限5 V、下限1 V的量程。 要变更上下限值时,请设为10 V量程。



8 按下START键,开始测量

届时会以5秒钟为间隔进行1小时的纪录。 另外,每隔1分钟进行一次数值运算(计算"平均值"),并保存到SD存储卡中。 开始记录,1小时之后停止记录。 要中途结束记录时,请按下STOP键。

.

测量利用电表的脉冲输出的功耗

下面介绍测量电表脉冲并转换为功耗的方法。

测量电表的脉冲输出(50,000脉冲/kWh),并将每30分钟的功耗与1个月(30天)的功耗记录到SD存储卡中。

.

• 准备物件: 输入电缆

操作方法

1 将电表的脉冲输出连接到本仪器的脉冲输入端子 PULSE1 上

里希	测量	iii i	「「「「」」 「」		
记录					
自动保证	标题注释				
手动保存					
显示	开始	手动一			
	停止	手动▼			
F#0	- 记录		-	□□ 可保存的时间 (估算)	
	记录模式	正常的	*	/0/428 天 18 小时	
2	记录间隔	30 min			
	重复记录	OFF			
2	记录时间	指定时间	*		
		30 天 00:0	00:00		
	最大	500 天 00:0	00:00		
	数据数	1441			
	报警源数据记录	OFF			
	同步运行	OFF	+		

2 进行如下设置

记录间隔	30 min
记录时间	指定时间、30天(30天00:00)

印元	测量	通道 製炭	报警	E#	.Rst.
记录 自动保存 手动保存 互示	保存文件名 3 优先保存处 SD存	□ 3 ☑ 3 諸卡 _	森加标题注释 森加触发日期和时间		
ik <u>m</u> onia Ten	 波形数据 格式 抽稀保存 删除保存 分割文件夹 立件公判 	<mark>二进制格式 ()</mark> 0FF 无分割	AEM) で 体式 文件分 日 の の の の の の の の の の の の の	算结果 —— 創 創运算	OFF 全运算版1①文件 无分割 设置
	文件分割	无分割	▼ 可保存 707410	的时间(估算 天 6 小时	\$)

3 进行如下设置

优先保存处	SD存储卡
格式	二进制格式 (MEM)

11

知识与信息

地元	,则)][]	通道	補发	振警	C.P	源統	
个别设置	波形 〒 1 h	▼ 量规	「通道 ――				
Unit 1	50M		脉冲	* P1 *	図 測量 📃		
llnit 2	45M	4	「 输入 ——	思注	1 - 41 50	1 3	
Unit a	101		量程	1000 Mc	▼ 阈值 1 V	-4	
lnit 4	400.		累计模式	加法	21滤波	ON 5	
Acmoin 1	35M.		时机	开始	● 重置	DFF	
94,5th	30M		미깨대의	UKMII TU	ZUUKKWII		
	254		上下限	上限 50	٩٦ ٨	0	
	2011		小数点以	以下的位数	3		
	20M.		▲ 缩放比例 -				
	1 5M.		小数	*	单位 kWh		
	1014		1 个脉	(冲= 200µ	kWh		
	1.000		1 k	Wh= 5k	脉冲		
	-5M.	Ľ	计段				
	ñ		注释		_		

4 在[脉冲]的[P1]中进行如下设置

1	输入类型	累计
2	累计模式	加法
3	斜率	↑(根据电表的规格)
4	阈值	1 V (根据电表的规格)
5	滤波	ON *
6	转换比	小数、1 kWh = 5000 (5 k)、单位:kWh

*:可防止因震颤(间歇电震)而导致错误计数。

可利用转换比功能将脉冲数转换为功率 (kWh)。



5 按下START键,开始测量

届时会以30分钟为间隔进行30天的纪录,并将波形数据保存到SD存储卡中。 开始记录30天之后停止记录。 要中途结束记录时,请按下STOP键。

11.13 输入电路的构成

如下所述为本仪器输入电路的构成。

模拟输入电路:U8550、U8551、U8552、LR8530、LR8531、LR8532

• 电压(10 mV f.s.~2 V f.s.量程)、热电偶



• 电压 (10 V f.s. ~ 100 V f.s.、1-5 V f.s. 量程)、湿度





• 热电阻(3线式)



模拟输入电路:U8553、LR8533

• 电压 (100 mV f.s. ~ 2 V f.s. 量程)



• 电压 (10 V f.s. ~ 100 V f.s. 量程)



模拟输入电路:U8554、LR8534



CAN输入电路:U8555、LR8535



脉冲输入电路



*:防震滤波器ON时为0.047 µF

11.14 通讯中断时的数据

不能获取数据时的波形显示与数据处理



本仪器与无线单元的通讯中断时或数据恢复期间,停止波形绘制。 测量数据为 NO DATA 的无线单元的图标框会变为红色。 参照:快捷指南"画面与图标"

不能获取的数据作为被甩开的波形显示在画面上端。 届时会变为[NO DATA]并按照"11.15 数据的使用"(第424页)所示进行处理。

表示存在NO DATA 波形的白线显示在图形区域的最上部。 ([波形背景色]为[浅色]时,会显示黑线)



同步与获取数据的偏差(通讯中断时)

本仪器与测量单元在测量期间进行通讯的同时,会获取时间上的同步。 如果通讯被断开,则无法时间同步,导致本仪器与无线单元的时间出现偏差。 通讯中断之后重新连接时,可能会出现数据数偏差。 本仪器与无线单元的数据或时间出现偏差时,以本仪器为正确值进行数据恢复。

本仪器与无线单元的数据数相同时

如果通讯重新连接,则会获取单元内剩余的数据。 在重新连接的同步点上,可能会出现数据不连续的情况。



本仪器的数据数少于无线单元时

如果通讯重新连接,则会获取单元内剩余的数据。 不足的数据与此前的数据相同。



本仪器的数据数多于无线单元时

如果通讯重新连接,则会获取单元内剩余的数据。 超出的数据会被废弃。



触发

本仪器与无线单元的通讯被断开时,没有数据的通道不会进行触发是否成立的判定。 通讯重新连接并且数据恢复之后,会进行触发成立的判定。 停止触发时,停止触发条件成立以后的数据为NODATA。 为重新连接之后的恢复数据时,预触发不起作用。

例:停止触发(斜率:[↓]、触发条件[AND])



数据恢复期间停止触发条件成立时

编号	说明
1	从开始触发的位置开始记录数据
2	恢复单元1的所有数据
3	恢复单元2的数据
4	由于恢复单元2的数据期间变为停止触发条件,因此停止恢复与测量

报警

本仪器与无线单元的通讯被断开时,没有数据的通道不会进行报警判定。(输出通讯中断的报警) 通讯重新连接并且数据恢复之后,会进行报警判定。

保存到媒体中

以二进制格式 (MEM) 进行自动保存时,也按本仪器恢复数据的时序恢复正在保存的数据。但不恢复 已完成分割保存的文件。

以文本格式进行自动保存时,仅将恢复数据保存为在自动保存文件名的末尾附加[_R]的文件。 已更换媒体时,如果媒体中没有要恢复的数据,则不能恢复保存数据。

数值运算

本仪器与无线单元的通讯被断开时,变为NO DATA的数据不属于数值运算的对象。不能仅使用NO DATA进行数值运算时,会使用"11.15 数据的使用"(第424页)所示的NO DATA值进行平均值、最大值与最小值运算。

其它使用0进行运算。

恢复时,不会再次进行时间分割运算。

波形运算

本仪器与无线单元的通讯被断开时,除四则运算之外,会继续保持此前的运算值。 如果此前没有任何运算值,则变为 NO DATA。 四则运算时,如果运算源通道变为 NO DATA,波形运算结果也变为 NO DATA。

如果通讯重新连接,则会使用恢复的数据进行运算,但NO DATA 部分会被除外。移动平均时,会在NO DATA 之后对运算值进行重置,然后重新开始运算。

累计、简单平均、移动平均或积分的波形示例



波形运算的重置

在设置重置时间的运算中进行重置时,如果存在 NO DATA 部分,则不进行重置。 会按下次重置时序进行重置。



另外,恢复时,如果运算越过触发位置,则不会对运算进行重置。进行触发之后,会从满足下次重 置条件的位置进行重置。

Logger Utility

本仪器与无线单元的通讯被断开时,不能恢复已传送到Logger Utility中的数据。停止测量之后,请 将本仪器恢复的波形数据读入到Logger Utility中。 参照: "9.1 使用Logger Utility" (第239页)

11.15 数据的使用

下述情况时,运算值与保存数据会作为下表所述的值予以处理。

- 波形明显超出各量程的可测量范围时 (+OVER、-OVER)
- 暂时不能进行通讯时 (NO DATA)
- 温度测量时检测到热电偶断线时(断线检测)

输入类型	输入量程	+OVER	-OVER	NO DATA	断线检测
电压	1 mV	0.00163835	-0.0016384	0.00163825	-
	2 mV	0.0032767	-0.0032768	0.0032765	-
	5 mV	0.00819175	-0.008192	0.00819125	-
	10 mV	0.0163835	-0.016384	0.0163825	-
	20 mV	0.032767	-0.032768	0.032765	-
	50 mV	0.0819175	-0.08192	0.0819125	-
	100 mV	0.163835	-0.16384	0.163825	-
	200 mV	0.32767	-0.32768	0.32765	-
	1 V	1.63835	-1.6384	1.63825	-
	2 V	3.2767	-3.2768	3.2765	-
	10 V	16.3835	-16.384	16.3825	-
	20 V	32.767	-32.768	32.765	-
	100 V	163.835	-163.84	163.825	-
	1-5 V	16.3835	-16.384	16.3825	-
热电偶	100°C	327.67	-327.68	327.65	327.66
	500°C	1638.35	-1638.4	1638.25	1638.3
	2000°C	3276.7	-3276.8	3276.5	3276.6
热电阻	100°C	327.67	-327.68	327.65	-
	500°C	1638.35	-1638.4	1638.25	-
	2000°C	3276.7	-3276.8	3276.5	-
湿度	100% RH	3276.7	-3276.8	3276.5	-
电阻	10 Ω	16.3835	-16.384	16.3825	-
	20 Ω	32.767	-32.768	32.765	-
	100 Ω	163.835	-163.84	163.825	-
	200 Ω	327.67	-327.68	327.65	-
应变	1000 με	1638.35	-1638.4	1638.25	-
	2000 με	3276.7	-3276.8	3276.5	-
	5000 με	8191.75	-8192	8191.25	-
	10000 με	16383.5	-16384	16382.5	-
	20000 με	32767	-32768	32765	-
	50000 με	81917.5	-81920	81912.5	-
	100000 με	163835	-163840	163825	-
	200000 με	327670	-327680	327650	-

输。	入类型	输入量程	+OVER	-OVER	NO DATA	断线检测
电流	CT7126	50 A	327.67	- 327.68	327.65	-
		5 A	32.767	- 32.768	32.765	-
	CT7131	100 A	327.67	- 327.68	327.65	-
	CT7116	5 A	32.767	- 32.768	32.765	-
		500 mA	3.2767	- 3.2768	3.2765	-
	CT7136	500 A	3276.7	- 3276.8	3276.5	-
		50 A	327.67	- 327.68	327.65	-
	CT7044	5000 A	32767	- 32768	32765	-
	CT7045	500 A	3276.7	- 3276.8	3276.5	-
	C17040	50 A	327.67	- 327.68	327.65	-
	CT7742	2000 A	6553.4	- 6553.6	6553.0	-
		200 A	3276.7	- 3276.8	3276.5	-
	CT7736	500 A	3276.7	- 3276.8	3276.5	-
CT773		50 A	327.67	- 327.68	327.65	-
	CT7731	100 A	327.67	- 327.68	327.65	-
	CT7822	20 A	65.534	- 65.536	65.530	-
		2 A	32.767	- 32.768	32.765	-
	CT7812	2 A	6.5534	- 6.5536	6.5530	-
		200 mA	3.2767	- 3.2768	3.2765	-
累计		1000 Mc	2147483647	-	-	-
旋转速	变	5000 r/s	2147483647	-	-	-
		300000 r/min	2147483647	-	-	-
波形运	算	-	-	-	1.7976931348623157e+308	-

CAN单元的情况

INF*	-INF*	nan*	NO DATA
1.7976931348623157e+308	-1.7976931348623157e+308	1.7976931348623157e+308	1.7976931348623157e+308

*:数据类型为IEEE Float或IEEE Double时

运算时,按如下所述处理上表所示的值。

✓:包括在运算中、-:不包括在运算中

运算类型	+OVER	-OVER	NO DATA	断线检测
数值运算	\checkmark	\checkmark	-	~
波形运算	✓	✓	-	~
波形画面 (数值显示)	√*	√*	-	-

*:不包括在平均值运算中。

CAN 单元的情况(运算时)

运算类型	INF*	-INF*	nan*	NO DATA
数值运算	~	~	-	-
波形运算	~	~	-	-
波形画面 (数值显示)	-	-	-	-

*:数据类型为IEEE Float或IEEE Double时

11.16 显示认证编号

显示无线认证(仅限于LR8450-01)、KC标记等各种认证编号。

操作方法

1 按下QUICK SET键3秒钟以上,然后松开 届时会显示各种认证编号。 测量期间不能显示认证画面。

2 按下ENTER键

届时会结束显示。

11.17 波形画面的鼠标操作

通过将鼠标连接到USB连接器上,可在波形画面上变更显示设置、滚动波形或进行光标操作。 可能会因鼠标类型而无法使用,或进行意想不到的动作。

变更显示设置

通过在量规上进行鼠标操作,可变更对象通道的显示设置。

滚轮操作	显示设置为 [位置] 时,倍率会发生变化;为 [上下限] 时,上下限值幅度会发生变化。
拖拽操作	进行左拖拽操作时,波形的显示位置会发生变化(变更为量规的1刻度单位)。

波形滚动

左键单击	如果在波形上左键单击, SCROLL/CURSOR 键的操作则会切换为SCROLL(显示 Scroll图标)。
滚轮操作	波形滚动(SCROLL/CURSOR键的操作为SCROLL时)。

另外,通过左键单击波形画面下部的滚动条,可跳到任意位置。

移动光标

左键单击	如果左键单击波形上的光标,SCROLL/CURSOR键的操作则会切换为CURSOR(显示Cursor图标)。另外,也可以选择A/B光标。
右键单击	如果在选中一侧光标的状态下右键单击另一侧,则可选中双方。另外,如果右键单击光 标以外的部分,则会显示菜单,此时,可将光标移动到任意位置,或变更光标的类型(纵 /横)(X-Y波形画面中不显示菜单)。
滚轮操作	可移动光标(SCROLL/CURSOR键的操作为CURSOR时)。
拖拽操作	可通过左拖拽操作移动光标。

11
11.18 错误信息与FAQ

错误信息

错误信息包括"错误"和"警告"。 本仪器发生错误时有画面显示。 请通过下表确认错误内容与处理方法。

错误信息

No.	信息	处理方法
ERR_SY01	该程序已损坏。 本机需要进行维修。	请切断电源并送修。
ERR_SY02	单元连接错误 现在的单元配置无法使用。还请查看连接 状态。	请确认测量单元是否正确连接。
ERR_SY03	电池已被取出。	请确认电池组的连接。
ERR_SY04	已检测到时钟校准电路中的错误。 本机需要进行维修。	请切断电源并送修。
ERR_SY05	更新失败。	请切断电源,然后重新进行更新。 再次更新失败时,请送修。
ERR_SY06	本机的内部温度异常。	请确认使用温度环境或风扇的旋转状态。 即使处在使用温度范围内但仍显示该信息时,请送 修。
ERR_SY07	单元异常。 例:Unit No.1、2、3	无法正常识别单元。可能是发生了故障,请送修。
ERR_SY08	Unit 的 CAN 控制器异常 例:Unit No. 1、2、3	单元的 CAN 控制器发生异常。请重新启动主机与 单元。
ERR_SY09	检测到硬件异常。	请切断电源并送修。
ERR_SY10	因同步信号停止,测量也停止了。	请确认主机仪器与副机仪器的连接。 参照: "8.3 进行同步输入/输出端子 (SYNC) 设置" (第 228 页)
ERR_FL01	文件处理错误。	在 SD 存储卡或 U 盘文件处理期间,发生了意想不 到的异常。请更换为其它存储媒体或重新接通本仪 器的电源。
ERR_FL02	没有波形数据。	请读入波形数据。
ERR_FL03	没有数值运算数据。	请执行数值运算。
ERR_FL04	无法读取此文件。	选择的文件存在下述可能性。 • 不是本仪器的文件 • 不是可读入到本仪器的格式 • 文件已损坏 请读入适当的文件。
ERR_FL05	记录容量不足。	因存储媒体的剩余空间较小而无法保存文件。请删 除不需要的文件以确保充分的容量,或使用新的存 储媒体。
ERR_FL06	记录媒体上没有更多的可用空间,或者删 除保存时无法进行删除。	SD 存储卡或 U 盘的剩余容量不足,不能保存文件。 请删除不需要的文件以确保充分的容量,或使用新 的存储媒体。

No.	信息	处理方法
ERR_FL07	该文件夹无法在本机上删除或重命名。	为了防止因误操作而删除数据文件夹,会进行显示。 请在 PC 中进行删除或重命名。
ERR_FL08	请检查 AB 光标的位置。	A/B 光标的位置不适当(超出波形范围等)。请检查 A/B 光标的位置。
ERR_FL09	该文件已损坏。	文件内的信息已受损,无法读入。 请读入适当的文件。
ERR_FL10	名称重复。	请更改文件名。
ERR_FL11	该文件夹 / 文件无法删除。	不能删除属性为只读的文件夹或文件。请在 PC 中 删除这些文件夹或文件。
ERR_FL12	无法读取文件,当前无线单元的型号配置 与要读取文件的型号配置不同。	请选择 [无线单元注册信息] 复选框进行读取。 参照:"3.4 读入数据"(第 159 页)
ERR_FL13	无法读取,与主机相连的直连单元与文件 不匹配。	本仪器的直连单元配置与数据保存时的直连单元配 置相同时,可在覆盖模式下读取。请在浏览模式下 确认单元配置。
ERR_FL14	无法降低版本。 • 请删除登录的 LR8535。 • 请把显示语言设置为 [繁体中文] 以外的 语言。	 请删除 LR8535 无线 CAN 单元的注册。 参照: "1.2 注册无线单元"(第 14 页) 请将显示语言设为 [繁体中文]以外的语言。 参照: "7.1 进行环境设置"(第 212 页)
ERR_FL15	无法加载此文件,因为数据已被 LR8450- 01 保存。	不能利用 LR8450 读入由 LR8450-01 保存的波形 文件。 请利用 LR8450-01 读入。
ERR_FL16	由于版本不同,无法加载所选文件。	请读入适当的文件。或请进行本仪器的版本升级。
ERR_SU01	无法开始测量。 记录间隔为 1 ms 时的设置条件如下。 • 测量通道数:150CH 以下 • 报警源数据记录:OFF	请设为下述某项设置。 • 延长【记录间隔】 • 减少要测量的通道数 • 将【报警源数据记录】设为 OFF 参照:"1.3 设置测量条件"(第 18 页)
ERR_WLAN01	重启无线通讯失败。 请重新接通主机的电源。	请切断本仪器的电源,然后重新打开电源。

警告信息

如果按下任意键,则会解除显示。

No.	信息	处理方法
WARN_SY01	电池电量低。请连接 AC 适配器,或关机 后更换电池。	请在本仪器上连接 AC 适配器。 参照:快捷指南"2.3 AC 适配器的连接"
WARN_SY02	电池电量低。请在无线单元上连接 AC 适 配器。	请在无线单元上连接 AC 适配器。 参照:快捷指南"2.3 AC 适配器的连接"
WARN_SY03	本机的内部温度正在升高。 请检查工作环境温度。	请确认本仪器的设置状况。 参照:快捷指南"使用注意事项"的"关于本仪器 的放置"
WARN_SY04	本机的内部温度正在升高。 停止电压输出。 请检查工作环境温度。	请确认本仪器的设置状况。 参照:快捷指南"使用注意事项"的"关于本仪器 的放置" 会停止电压输出,因此,请根据需要重新进行设置。 参照:"8.1 进行电压输出 (VOUTPUT) 设置"(第 225 页)

No.	信息	处理方法	
WARN_SY05	未选择测量通道。	所有的通道均处于测量 OFF 状态。请将 1 个以上 的通道设为测量 ON,然后开始测量。	
WARN_SY06	电池电量低。停止自动保存。请连接 AC 适配器或关机后更换电池。	电池余量减小。请利用 AC 适配器或外部电源进行 驱动,或关机后更换电池。	
WARN_SY07	初始化失败。	请重新进行初始化。 执行初始化期间如果进行按键操作,可能会发生这 种现象。请在初始化期间不进行按键操作。	
WARN_SY08	系统错误 (SY08)。 请重新接通主机的电源。	需要重启无线接口。请切断本仪器的电源,然后重 新打开电源。	
WARN_SY09	系统错误 (SY09)。 请重新接通主机的电源。	需要重启无线接口。请切断本仪器的电源,然后重 新打开电源。	
WARN_SY10	系统错误 (SY10)。 请重新接通主机的电源。	需要重启无线接口。请切断本仪器的电源,然后重 新打开电源。	
WARN_SY11	由于通信状态不稳定,某些无线单元无法 启动。	请参照设置向导 [无线单元通讯不良时的应对] 。	
WARN_SY12	接线异常。 请确认主机、副机的连接。	请确认主机仪器与副机仪器的连接。 参照: "8.3 进行同步输入/输出端子 (SYNC) 设置" (第 228 页)	
WARN_SY15	由于超出校正限制,采样补偿功能停止。	无法与 NTP 服务器进行通讯。请确认通讯环境。	
WARN_SY16	由于测量开始前的 NTP 时间同步失败, 采样补偿功能停止。	,无法与 NTP 服务器进行通讯。请确认通讯环境。	
WARN_SY17	由于 NTP 时间同步失败,采样补偿功能 停止。	无法与 NTP 服务器进行通讯。请确认通讯环境。	
WARN_FL01	没有插入媒体。	请插入 SD 存储卡或 U 盘。	
WARN_FL02	无线单元的电池电量不足,无法进行版本 升级。请连接 AC 适配器后重试。	、 电池电量不足时,禁止进行版本升级。请利用 AC 适配器或外部电源进行驱动或对电池进行充分充电。	
WARN_FL03	由于信号状况不佳,无法进行版本升级。 请改善信号环境后重试。	请确认无线单元的电源处于打开状态。请确认与无 线单元之间的通讯状态。通讯状态较差时,请将本 仪器移动到通讯状态变好的场所。	
WARN_FL04	无线单元的电池电量不足,无法进行版本 升级。请连接 AC 适配器后重试。	无线单元的电池电量不足时,禁止进行版本升级。 请连接 AC 适配器,然后进行版本升级。	
WARN_FL06	请插入 SD 存储卡或 U 盘。	请插入 SD 存储卡或 U 盘。	
WARN_FL07	存储媒体上的可用空间不足。	媒体的可用空间不足。请更换为新媒体。	
WARN_FL08	请插入存储媒体。未保存的数据即将消失。	, 要在未插入媒体的状态下开始实时保存时,如果内 部缓存的数据大于 50%,则会显示。请插入 SD 存储卡或 U 盘。	
WARN_FL09	有尚未保存的数据。	可能是未插入 SD 存储卡 /U 盘或可用空间不足。 请插入 SD 存储卡或 U 盘,通过手动保存的方式保存所需数据。	
WARN_FL10	文件操作失败,包含文件夹的文件名太长。	设置的路径名过长。请在 PC 中缩短 SD 存储卡或 U 盘中保存的文件夹名。	
WARN_FL11	有其它的进程正在运行。	请等待当前处理结束。	
WARN_FL12	电池电量低。	请在本仪器上连接 AC 适配器。 参照:快捷指南"2.3 AC 适配器的连接"	
WARN_SU01	尚未输入 SSID。	请在无线局域网设置中输入无线热点的识别名 [SSID]。 参照:"9.4 使用无线局域网(仅限于 LR8450- 01)"(第 254 页)	

No.	信息	处理方法	
WARN_SU02	请选择执行自动平衡的通道。	请选择执行自动平衡的通道。	
WARN_SU04	还未输入用户名。	[FTP/HTTP 认证设置]为[ON]时,请输入用户名。 参照: "9.6 利用 FTP 服务器获取数据"(第 266 页)	
WARN_SU05	记录间隔为 1 ms 时的设置条件如下。 • 测量通道数:150CH 以下 • 报警源数据记录:OFF	请设为下述某项设置。 • 延长【记录间隔】 • 减少要测量的通道数 • 将【报警源数据记录】设为 OFF	
WARN_SU06	由于复制源的运算通道大于将要复制的运 算通道,一部分通道无法被复制。	请在波形运算对象通道中确认运算通道的设置。	
WARN_SU07	无法登录 5 个以上的 CAN 单元。	请将 U8555 与 LR8535 控制在合计 4 个以内。	
WARN_SU08	最大可连接 4 个 CAN 单元。 现已了 5 个以上。	请将 U8555 与 LR8535 控制在合计 4 个以内。	
WARN_SU09	以当前的设置将无法开始测量。请优化下 述设置。详情还请阅览使用说明书。 ・记录间隔 ・测量 ON 的通道数 ・自动保存的格式 ・报警源的数据记录	可使用的通道数,因记录间隔与自动保存的设置以 及 CAN 单元的有无而有限制。 参照:"自动保存(实时保存)"(第 144 页)	
WARN_SU10	登录了无线单元,无法进行同步运行。	请将同步运行设为 OFF,或删除无线单元的注册。 参照: "8.3 进行同步输入/输出端子 (SYNC) 设置" (第 228 页)、 "1.2 注册无线单元"(第 14 页)	
WARN_SU11	由于电流传感器的配置不同,无法开始测 量。	请确认电流传感器的配置。	
WARN_SU12	选择通道来执行零点调整(CT)。	请选择通道。	
WARN_COM01	由于无线局域网设置为 OFF 或无线局域 网客户端模式,因此无法检索无线单元。	请将无线局域网设为 ON。请将无线局域网的模式 切换为 [无线单元连接] 。	
WARN_COM02	因为正在从 FTP 客户端建立连接,无法使 用 USB 驱动模式。	请等待 FTP 通讯结束,然后切换为 USB 驱动模式。	
WARN_FTP01	与 FTP 服务器的连接失败。	请确认 FTP 数据自动发送的设置、连接。	
WARN_FTP02	没有用于自动传输 FTP 数据的文件。	请手动获取未通过 FTP 从本仪器传送的文件,或 从记录目标的存储媒体读入文件。	
WARN_ML01	邮件服务器名错误。	请确认邮件服务器名的设置。	
WARN_ML02	与邮件服务器连接失败。	请确认邮件服务器的设置、连接。	
WARN_ML03	无法找到邮件服务器或 DNS 连接失败。	请确认邮件服务器的设置、DNS 的 IP 地址、连接。	
WARN_ML04	POP 服务器名错误。	请确认 POP 服务器的服务器名设置。	
WARN_ML05	与 POP 服务器连接失败。	请确认 POP 服务器的设置、连接。	
WARN_ML06	无法找到 POP 服务器或 DNS 连接失败。	请确认 DNS 的 IP 地址、连接。	
WARN_ML07	找不到邮箱地址。	请确认发送目标的邮箱地址。	
WARN_WLAN01	该无线单元已被添加到注册列表中。	请确认要注册的单元列表。 参照:"1.2 注册无线单元"(第 14 页)	
WARN_WLAN02	已超出可注册的单元数。	可注册的无线单元最多为 7 个。 请删除不需要的无线单元。	

No.	信息	处理方法
WARN_WLAN03	新增无线单元的检索失败。请参见"QUICK SET"中的"无线单元通讯不良时的应对"。	请参照设置向导 [无线单元通讯不良时的应对]。 参照: "1.16 设置向导 (QUICK SET)" (第 108 页)
WARN_WLAN04	存在注册失败的无线单元。	
WARN_WLAN05	无线局域网重新初始化失败。	
WARN_WLAN06	存在重新连接失败的无线单元。	
WARN_WLAN07	设置安全性时,请将密码至少设置为 8 个 字符。	在无线局域网中进行加密时,请设置 8 字符以上的 密码。 参照:"9.4 使用无线局域网(仅限于 LR8450- 01)"(第 254 页)
WARN_WLAN08	输入了无法设置的 IP 地址。	请确认下述事项。 • IP 地址是否与有线局域网相同? • 地址是否与子网掩码相同? • 是否输入宽带地址?
WARN_WLAN09	由于无线局域网的设置为 OFF,无法检查 通讯环境。	请将无线局域网设为 ON。 参照:"9.4 使用无线局域网(仅限于 LR8450- 01)"(第 254 页)
WARN_WLAN010	未能检索到新增的无线单元。 仪器的无线通讯接口可能忙。请重新尝试 检索。	请重新检索无线单元。 未得到改善时,请参照设置向导"无线单元通讯不 良时的应对"。 参照:"1.16 设置向导 (QUICK SET)"(第 108 页)
WARN_WLAN011	该无线单元未能与主机连接。 请查看 QUICK SET 中的"无线单元通讯 不良时的应对"。	请参照设置向导 [无线单元通讯不良时的应对]。 参照: "1.16 设置向导 (QUICK SET)" (第 108 页)
MSG_SU07	记录间隔的设置已优化。 (记录时间,文件分割时间,预触发,横轴等)	由于下述设置已被更改,因此请予以确认。 • [记录时间] • [文件分割]的[分割时间] • [预触发] • [横轴](1刻度的时间) • 测量单元的数据更新间隔(自动时,更改为最佳 间隔) • [数值运算]的[时间分割运算]的[分割时间]
MSG_SU15	因 ACK OFF,发送自定义帧无效。	请将 CAN 单元端口设置的 ACK 设为 ON。

发生警告时仅显示1次,数秒钟后消失。

No.	信息	处理方法
-	NTP 客户端处在关闭状态。	请在 NTP 设置中将 NTP 客户端功能设为 [ON]。 参照:"时间同步"(第 216 页)
-	尚未输入服务器地址。	请在 NTP 设置中输入服务器地址。 参照:"时间同步"(第 216 页)
-	按下的键无效。	由于正在进行测量等,因此被按下的键无效。请在 动作结束之后进行操作。
-	在测量期间无法更改。	请在按下 STOP 键停止测量之后,再更改设置。
-	超出可设置范围。	输入的数值超出可设置范围。 请输入适当的值。
-	预触发的时间设置已更改。	如果变更记录间隔或记录时间,预触发中可设置的 时间也可能会缩短。 请确认已变更的预触发设置。

No.	信息	处理方法
-	该通道的触发或报警的设置值已更改。	触发或报警设置已被更改。 请确认已变更的设置。 参照:"2.2 将触发功能设为有效"(第 118 页)、 "4.1 进行报警设置"(第 174 页)
-	断线检测的设置已被更改。	已将断线检测功能更改为 [OFF]。 要使用断线检测功能时,请延长记录间隔或减少测 量通道。 参照:"1.3 设置测量条件"(第 18 页)
-	无法开启断线检测。请把单元的数据更新 间隔设为自动,或设置为比现在更长的间 隔时间。	为无法开启断线检测的设置。 请把单元的数据更新间隔设为 [自动] ,或设置为 比现在更长的间隔时间。 参照:"1.3 设置测量条件"(第 18 页)
-	分割保存的分割时间已更改。	如果更改记录间隔,分割时间则会被变更。请确认 设置是否适当。
-	记录间隔的设置已更改。	因将高速电压单元、应变单元的所有通道测量设为 OFF(取消选中复选框),导致记录间隔的设置被 更改。请确认记录间隔。
-	外部输入3的设置已更改为用于外部触发。	因将外部触发设为 [ON],导致 [外部输入 3] 端子 被设为 [触发输入] 。请确认设置是否适当。 参照:"2.6 通过外部进行触发"(第 132 页)
-	横轴已更改。	因更改记录间隔,导致横轴(1刻度的时间)被更改。 不能将1刻度的时间设为小于记录间隔的时间。 请确认设置是否适当。 参照:"其它显示设置"(第58页)
-	数值运算的分割时间已更改。	因更改记录间隔,导致 [数值运算] 的 [分割时间] 被更改。 请确认设置是否适当。 参照:"数值运算的设置"(第 195 页)
-	记录时间的设置已更改。	因更改记录间隔,导致记录时间被更改。请确认设 置是否适当。 参照:"1.3 设置测量条件"(第 18 页)
-	名称更改失败。	无法更改文件的名称。 请确认有无同名文件。
-	文件复制失败。	无法复制文件。 请确认有无同名文件。
-	文件删除失败。	无法删除文件。 请确认媒体的写入保护(禁止写入)已被解除。
-	媒体格式化失败。	无法对媒体进行格式化(初始化)。 请确认媒体的写入保护(禁止写入)已被解除。
-	文件名无效。	文件名不正确。 请确认文件名的字符。另外,请确认有无同名文件。
-	设置数据已标准化。	如果更改特定的设置,则可能会因测量方面的限制 而导致其它设置项目被强制更改。 请在开始测量之前确认设置是否适当。
-	用备份的设置数据开始测量。	已读入的设置数据中保存的直连单元配置与已连接 的直连单元不一致。请确认直连单元的配置。
-	单元的数据更新间隔已更改。	如果更改特定的设置,则会有单元的数据更新间隔 被强制更改的条件。请确认单元的数据更新间隔是 否适当。

No.	信息	处理方法	
-	弹出 SD 存储卡失败。	如果在内部处理期间进行 SD 存储卡的取出处理, 则可能会导致取出失败。请过一会再次取出,或重 新接通电源后取出。	
-	弹出 U 盘失败。	如果在内部处理期间进行 U 盘(USB 闪存)的取 出处理,则可能会导致取出失败。请过一会再次取 出,或重新接通电源后取出。	
-	已中断处理。	如果在手动保存期间中断处理,则会显示该信息。 意外中断时,请再次进行保存处理。	
-	转换错误	如果进行无法设置的转换比设置,则会显示该信息。 (例:要将转换比斜率设置设为0时)请设置适当 的值。	
-	无法设置为文本格式。请将记录间隔设置 为 [20 ms] 以上。	为无法将波形数据的保存格式设为文本格式的设置。请将记录间隔设置为 [20 ms] 以上。	
-	无法设置为文本格式。请将记录间隔设置 为 [10 ms] 以上。	为无法将波形数据的保存格式设为文本格式的设置。请将记录间隔设置为 [10 ms] 以上。	
-	无法更改记录间隔。请把波形数据的保存 格式设置为二进制格式。	为无法将记录间隔设为 [10 ms] 以下的设置。请将 波形数据的保存格式设为二进制格式或减少测量通 道数。	
-	波形数据的保存格式已更改为二进制格式。	超出了可按设置的记录间隔进行测量的通道数的上 限。要以文本格式进行保存时,请延长记录间隔或 减少要测量的通道数。	
-	超出数据范围。	事件标记、报警履历的跳转目标数据不存在。	
-	LED 闪烁失败。	无线单元的连接失败。 请参照设置向导 [无线单元通讯不良时的应对] 。	
-	重复记录已更改为 ON。	[重复记录] 为 [ON] 时,间隔触发有效。已将 [重 复记录] 的设置更改为 [ON],因此请确认设置。	
-	间隔触发已更改为 OFF。	[重复记录]为[ON]时,间隔触发有效。因将 [重复记录] 设为[OFF],导致间隔触发被更改为 [OFF]。请确认设置。	
-	无法打开测量。请将记录间隔设置为 [2 ms] 或更长。	请将 [记录间隔] 设置为 [2 ms] 或更长。	
-	由于测量通道数超过 151,因此无法将记 录间隔设置为 [1 ms]。	请减少要测量的通道数。	
-	无法更改帧。请把发送 ID 设置为 [7FF] 以下。	请将发送 ID 设为 [7FF] 或以下。	
-	该波特率与采样点数的组合无法设置。	请确认 CAN FD (arbitration) 与 CAN FD (data) 的波特率与采样点组合。	
-	已初始化波特率与采样点数。	如果将接口从 CAN 变更为 CAN FD,则会因无效 的波特率与采样而进行初始化。	
-	无法改变记录间隔。请优化测量 ON 的通 道数,保存格式。	自动保存受到限制。请变更为可进行自动保存的设 置。	
-	无法更改保存格式。请优化测量 ON 的通 道数,记录间隔。	参照:"自动保存(实时保存)"(第 144 页)	
-	无法改为测量 ON。请优化记录间隔,保 存格式。		
-	无法同时设置记录间隔为 [1 ms] 且报警源 为 [ON]。	请将 [记录间隔] 设为 [2 ms] 或更长,或将 [报警 源数据记录] 设为 [OFF]。	
-	无效键。请操作主机仪器。	不能利用副机仪器操作已按下的键。请通过主机仪 器进行操作。	

No.	信息	处理方法
-	认证失败。	已输入的账号信息不正确。请确认账号信息。
-	无法连接。	不能与 GENNECT Cloud 进行通讯。请确认是否 连接因特网。
-	注册失败。	注册到您使用的 GENNECT Cloud 账号的应用程 序过多。请确认注册到 GENNECT Cloud 账号的 应用程序。
-	创建连接失败。	创建用于 MQTT 通讯的连接失败。请确认因特网的连接状况。

FAQ(常见问题)

关于放置与测量操作

查询	回答	参照
电池驱动时间有多长?	使用 1 个充满电的 Z1007 电池组时,可对本仪器 进行约 2 小时的驱动;使用 2 个电池组时,可进行 约 4 小时的驱动。(23°C 参考值) 无线单元时,充满电条件下可驱动 5 小时~9 小时 (因单元而异)。(23°C 参考值)	快捷指南"2.2 电池 组的安装"的"电池 组的连续使用时间"
直连单元的功耗是多少?	使用 AC 适配器或 DC 12 V 外部电源时的直连单元 功耗(23°C 参考值) • U8550:0.9 VA • U8551:1.5 VA • U8552:0.9 VA • U8553:1.1 VA • U8553:1.1 VA • U8554:2.0 VA • U8555:1.9 VA • U8556:1.8 VA* *: U8556的功耗因要使用的电流传感器与要测量 的电流而异。	-
如果在测量期间停电,数据会怎么样?	不保留测量数据。仅无线单元停电时,会继续进行 测量。建议使用 Z1007 电池组,以防备停电。	快捷指南"2.2 电池 组的安装"
要在停电恢复之后重新开始记录	可使用开始状态保持功能,在停电恢复时重新开始 记录。	"7.1 进行环境设置" (第 212 页)
刚将本仪器移动到温度明显不同的场所 之后,为什么温度误差会比较大?	热电偶温度测量时,会利用内部的温度传感器测量 端子温度并进行基准接点补偿。如果环境温度急剧 变化,端子板与温度传感器的热平衡则被打破,从 而产生误差。将本仪器移动到温度明显不同的场所 时,请放置 60 分钟以上,然后再进行测量。	快捷指南"使用注意 事项"的"关于本仪 器的放置"
要校正输入的零位偏移	可使用调零功能,补偿零位的偏移。应变单元 (U8554、LR8534) 调零功能无效。 可通过自动平衡执行应变单元的零位补偿。	"1.10 进行调零"(第 78 页)、 "应变测量"(第 36 页)
只输入 CH1,但未连接的其它通道也 出现波形	输入端子处于开路状态时,可能会出现受其它通道 影响的波形。请将输入开路的通道设为 OFF,或对 正端子和负端子之间进行短路。	-
未进行输入,显示值却产生跳动	显示值可能会因感应电压而出现跳动,但这不属于 故障。	-
要在测量期间附加标记以便于后期检索	可在波形中附加事件标记。可将显示跳转到事件标 记位置。	"5.1 测量期间附加事 件标记"(第 188 页)

查询	回答	参照
使用无线单元时,看起来单元之间的采 样时序产生了偏差	无线通讯状态较好时为 20 ms 左右,而如果电波环 境较差,则会增大偏差幅度。	"1.17 关于测量数据" (第 113 页)
显示 [等待触发],不进行测量	设置触发时,在触发成立之前不会开始记录。 可强制进行触发。	"2.8 强制进行触发" (第 135 页)

关于设置

查询	回答	参照
要隐藏不需要的通道	将波形显示颜色设为 [×](OFF)。	"1.4 进行输入通道设 置"(第 25 页)
要测量带电压部分的温度	如果电压未超出通道间最大电压与对地最大额定电 压,则可测量温度。超出时,请使用非接地型热电 偶等以免向输入端子施加电压。	快捷指南"使用注意 事项"的"测量注意 事项"
基准接点补偿时,应设为 [EXT] 与 [INT] 中的哪一个? 此时的精度如何?	将热电偶连接到单元的端子板时,请设为[INT](内部)。 测试精度为温度测量精度与基准接点补偿精度之和。 例:利用热电偶 K 测量 0°C ~ 100°C 范围的温度 时温度测量精度的 ±0.5°C 加上基准接点补偿 精度 ±0.5°C 得到的 ±1.0°C 为测试精度。	"温度 (热电偶) 测量" (第 30 页)

关于数据保存

查询	回答	参照
可否使用市售的 SD 存储卡或 U 盘?	请使用本公司选件 SD 存储卡或 U 盘。使用市售的 SD 存储卡与 U 盘时,无法保证本仪器正常运作。	快捷指南 "2.7 SD
	不能使用带有指纹认证等安全功能的 U 盘。	子喧ト・U 益
要在自动保存期间更换媒体	利用波形画面右上角的 [取出] ,按下 ENTER 键。	"实时保存期间更换 (取出)媒体"(第 150页)
可进行多少天的记录?	可设置的记录长度因通道数或记录间隔而异。 例:为记录间隔1s、15通道、1GB的媒体时, 可进行约400天的记录。	"11.9 文件的容量" (第 405 页)
要利用 Excel 查看波形数据	可利用 Logger Utility 将自动保存的波形数据(二 进制格式)转换为文本格式 (CSV)。 可利用 Excel 读入 CSV 文件。	"9.1 使用 Logger Utility"(第 239 页)
要将波形数据(CSV 格式)的时间值 设为时间 (绝对时间) 而非经过时间 (相 对时间)	请将[时间值的显示]设为[日期]。 •时间:测量开始的经过时间 •日期:实际时间(日期与时间) •数据数:从测量开始的数据数	"其它显示设置"(第 58 页)
扩展名".MEM"与".LUW"有何不同?	 ".MEM":为二进制格式的波形数据;可通过本仪 器与 Logger Utility 读入。 ".LUW":为 Logger Utility 的波形数据;不能通 过本仪器读入。 	"3.1 可保存和读入的 数据"(第 138 页)



显示有"快捷"的条目记载在快捷指南中。

<u>A</u>_____

A/B光标	
ALARM	
按键锁定	

В

保持开始状态	212
保存	137
立即保存	143, 151
选择保存	143, 154
自动保存	143, 144
报警	
确认	
报警输出	226
报警源数据记录	
背光灯保护程序	
背光灯亮度	
本地区域	
标记	
标题注释	
波形背景色	
波形的检索	
波形的显示	
波形的显示颜色	28.30.38
波形的移动	
波形观测	
波形画面	82 427
波形运算	203
部分数值运算	200

С

CAN	
触发	129
报警	
操作方法	
测量操作	
测量数据	113
测量条件的设置	
抽稀保存	147, 152, 155
初始化	
窗口触发	
Cursor图标	

D

前元标 扣符	68
半儿你以何	
弹出	
电池组	140, 快捷
电缆的连接	251
电流	38
电流传感器的接线	快捷

电平触发	117, 123
电压测量	
电压电缆的接线	快捷
电压输出的接线	快捷
电压输出的设置	225
电阻	35
调零	
读入	137, 159
断线检测	

E

二进制格式	144
EXT.I/O	223

F

发送任意帧	
发送邮件	
范围指定	
防震滤波器	
防止START · STOP 键误操作	
放大倍数	
分割文件夹	
分隔符	
蜂鸣音	
FILE键	141, 159, 162
FTP服务器	
FTP客户端	
附属品	
复制	
复制数据	
覆盖模式	161

G

格式化	
个别设置窗口	27, 177
个别设置画面	
各部分的名称与功能	
更改名称	165
更新间隔	
GENNECT Cloud	
工频电源滤波器	
规格	
无线单元	
直连单元	322
滚动	
滚动条	

Н

横轴光标	9	7
横轴显示	5	8



触发点	115
触发功能	115
触发时机	118
触发输出	
触发输出时序	
HTTP服务器	
环境设置	

J

积分(波形运算)	
积分 (数值运算)	
负	
合计	
绝对值	
正	
基准接点补偿	
记录间隔	
记录模式	
记录时间	
间隔触发	
监控	
检索	14, 94, 191
简单平均	
降噪措施	
接点补偿	
接入点	
接线方式	
警告信息	

K

开始	81
开始备份	
KC标记	
刻度	

L

LAN的设置 累计(波形运算)......205 累计(数值运算) 合计......201 正......201 立即保存 143, 151 连续记录 20 零位......55 浏览模式 161

Logger Utility	239
逻辑触发	127
逻辑信号	45
滤波	

Μ

脉冲	40, 64
媒体的切换	
媒体更换(弹出)	
模式触发	
MONITOR键	

N

NTP客户端	 216

Ρ

P-P值	
平滑处理	43
平均值	201

Q

其它显示设置	
前缀	9
强制触发	135
清单 (列表) 方式	15
清单设置画面	27, 177
QUICK SET	

R

执由偶	30
从由偶的接线	
热电阳	33
日期格式	149

S

扫描	398
Scroll图标	83
SCROLL/CURSOR键	
SELECT键	92, 164
删除	
删除保存	147
删除数据	
上下限	57
设置的复制	74
设置向导	108
湿度	
时间分割运算	195
时间设置	215, 307
时间同步	

时间校准	307
时间值	
最大值的时间	201
最小值的时间	201
时区	215
时钟	215
实时保存	
媒体更换	150
实时数值运算	
事件标记	
检索	
手动保存	151
手动运算	199
输入/输出端子	
输入电路	416
输入通道	
数据保护	
数据的保存	
数据更新间隔	
数值的输入	9
数值显示	88
数值显示格式	59
数值运算	
数值运算公式	201
数字滤波器特性	
SI前缀	
四则运算	

<u>T</u>_____

跳转	
停止	81
通道清单	69
通道注释	
通讯命令	299
同步输入/输出端子	228
同步运行	20, 228
同时开始	235
统一设置	

U

USB的设置	
USB连接线的连接	169, 242
USB驱动程序	
USB驱动模式	170

W

外部触发	132
外部触发输入	232
外部控制	223
外部控制的接线	110, 快捷
网络设置	246
WAVE键	82
位置	
温度(热电偶)	

温度 (热电阻)	
温度测量	
文本格式	144, 403
文件的容量	405
文件分割	148, 153, 156
文件名	402
文件模式	160, 161
文件排序	167
文件清单画面	141, 159
无线单元	
无线单元通讯不良时的应对	111
无线单元注册	
无线单元注册向导	108
无线局域网	

X

X-Y合成	100
系统	
系统操作	
系统配置	
系统重置	
显示颜色	
显示语言	
小数点符号	
序列号	
旋转速度	
选件	
选择保存	143, 154

Y

移动平均	
移动文件夹	
应变	
应变测量	
应变计的接线	
应变仪的接线,快捷	
优先保存处	
语言	
预触发	118
远程操作	
运算公式	
运算公式的复制	

Ζ_____

站点	
直连单元	322, 快捷
指定时间	
重复记录	
注释	
转换比	60
自动保存	143, 144
自动连接方式	
自动平衡	
自动设置	157, 161

自动运算	
字符的输入	
自检查	221
自诊断	221
纵轴光标	
纵轴显示	
最大值	201
最小值	





更多资讯,关注我们。

www.hioki.cn/

总公司 邮编: 386-1192 日本长野县上田市小泉81

日置(上海)测量技术有限公司 公司地址:上海市黄浦区西藏中路268号 来福士广场4705室 邮编:200001 客户服务热线 🕒 400-920-6010 电话: 021-63910090 传真: 021-63910360 电子邮件: info@hioki.com.cn 2401 CN 日置电机株式会社编辑出版 日本印刷

•可从本公司主页下载CE认证证书。 •本书的记载内容如有更改,恕不另行通知。 •本书含有受著作权保护的内容。

•严禁擅自转载、复制、篡改本书的内容。

•本书所记载的公司名称、产品名称等,均为各公司的商标或注册商标。